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A f \ 0 Í ^ - í í ^ ] Tomo ^

ACTAS DEL 
PLENO

D IL I G E N C IA  DE A P E R T U R A . -  El presente libro, compuesto 

de A ¿  . hojas ele papel timbrado óéi Estado, numeradas
del f lt / ^ e T O S l.  _  al 0£2d^^T£íZ^ . - la i iA e - d e L C G ^ lO ^

al .C £ 2 2 £ 5 _ í 3 .Z _____ y selladas, está destinado a contener las actas de las

sesiones celebradas por el Pleno, comenzando con la de este día.

Y para pue conste, extiendo la presente, con el visto bueno del sehor 

Presidentc^de la sel^ora Presidenta.

, a -S _  de _____ de

epr El 5«ef*UriQ/U:

D I L I G E N C I A  D E  C I E R R  E .- El presente libro contiene 

3  ^  actas de las sesiones celeradas por el Pler>o, finalizando

con la de este día.
Y para que coraste, extiendo la presente, con tí visto bueno del sefíor 

Presidente/de la señora Presidenta.

_______ ____________________a ..AL da ....D U LiS W ÍÍÍ-.. de M  .
V*8*t

ciMir»»*B.«nqujo. 1 A.





Año Tomo

ACTAS DEL 
PLENO

D IL I G E N C IA  DE A P E R T U R A . -  El presente libro, compuesto 

de — hoj as,  numeradas del . . ..

al ........ y selladas, está destinado a contener las actas de las

sesiones celebradas por el Pleno, comenzando con la de este día.

Y para que conste, extiendo la presente, con el visto bueno del señor 

Presidente/de la señora Presidenta.

..... „ a de de . .
V’ S.*:

B PrtskltfTtedA PmMtnu, & Secretaria.

D I L I G E N C I A  DE  C I E R R E . -  £1 presente libro contiene 

actas de las sesiones celebradas por el Pleno, finalizando
con la de este día.

Y para que conste, extiendo la presóte, con el visto bueno del señor 

Presidenta/de la aeñora Presidenta.

I a da de
V.* B.*;

El PraMenta/ls PrastM̂ Ht, e  SaerManoU Saewana,

DiPUTAgÓN
OEBADX^Z iCTQrto, í A M#U«á WA, A • UíOÉm



V i  ^



»UTACIW
BADAJOZ

DCPUTA

Fecha
data

aaaidn 1j 1
<

Aaunto
1

FdHe

■

■ .

■

•

IGKMJ9 % A i«A. A « tMa» 01S9I9I



1 j i
i
•9<

A»unlo I Feto

•

■

.

•  • •
■

Cmi
1
1 A

■



DIPUTACIÓN 
OE BADAJOZ

F«chÉ
d*l«

M*l6n

•>
1

í
Atunto

1
ftUo

■

«■WMWa ii«L« s «



FMh«

909ióf> 1
1> #

3
Asunto

I
Fono

s ? n
_

tm ywa,«p t a oemie» • ft mMM McW» fildfl



TIM B R E
0£L ESTADO PTA

0E8269O50

CLASE 8A

A C T A  DE CONSTITUCIÓN DEL AYU N TAM IE N TO  DE 
ALAN C E  EL D IA 3 DE JULIO DE 1.999.-

En el Salón de sesiones de la Casa ConsisioríaJ de Al auge, a las 
trece horas del día tres de Julio de mil novecientos noventa y nueve, en 
cumplimiento de lo establecido en el artículo 195 de la Ley Orgánica 5/1.985, de 
19 de Junio y 37 del Recámenlo de Organización, Funcionamiento y Régimen 
Jurídico de las Entidades Locales, en primera convocatoria y a los efectos de 
celebrar sesión constitutiva del Ayuntamiento, concurren quienes a continuación 
se relacionan, Sras. y  Sres. Concejales electos en las elecciones locales 
convocadas por el Real Decreto 606/1999. de 19 de Abril y celebradas el pasado 
día trece de Junio, habiendo presentado previamente sus credenciales, acreditada 
su personalidad y justificada la presentación de las oportunas declaraciones a 
efectos de los Registros de Intereses de los miembros de la Coiporación.

Sras. V Sres. Concejales electos presentes: 
Dña. Ángela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Ángel Lozano Vicente.
D- Cayetano Márquez Lozano

Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Juan Pulido Gil 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña, M* del Carmen Trinidad 

Álvaiez

FORMACION DE LA  MESA Y  CONSTITUCIÓN DEL NUEVO
AYUNTAMIENTO

Se procede a constituir la Mesa de Edad, integrada por los elegidos 
de mayor y menor edad presentes en el acto, y de la que será Secretario eJ que lo 
es de la Corporación, según dispone el articulo 195.2 de la mencionada L.O. 
5/1985. Queda formada por D. Felipe Sánchez Vizcaíno, de 63 años, Concejal 
Místente de mayor edad, como Presidente; Dña, M ' del Carmen Trinidad 
Álvarez, de 28 años. Concejal asistente de menor edad, que le asiste y D. Antonio 
Quevedo Ferrer, Secretario,

Seguidamente el Sr. Secretario, de orden del Sr. Presidente, da 
lectura a las disposiciones aplicables a (a constitución de los nuevos 
Ayuntamientos, entre ellas las contenidas en ios artículos 195 y 196 de la Ley 
Orgánica 5/85.

Se comprobó a continuación por los miembros de la Mesa de Edad 
las credenciales presentadas y, hecho esto, se aprestaron las Sras. y Sres.
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CLASE 8A

Concejales a prestar juramento o a prometer cumplir fielmente las obligaciones 
del cargo de Coocejal con lealtad al Rey y de guardar y hacer guardar la 
Coristitución como Norma ñandamental del Estado, haciéndolo ante todos loa 
presentes por el orden en que figuran en la Certificación de la Junta Electoral de 
Zona. La Mesa de Edad declaró constituida la nueva Corporación tras esta toma 
de posesión de sus miembros.

ELECCIÓN DE ALCALDE

Acto seguido se procede a la elección de Alcalde> a cuyo efectOf 
de acuerdo con la normativa antes leída, se proclaman candidatos a la Alcaldía: 
Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez. como cabeza de lista del P.P.
D. Nicolás Hidalgo Domínguez, como cabeza de lista de I.U.
D. Juan Pulido Gil. como cabeza de lista del P.S.O.E.

En votación secreta, las Sras. y Sres. Concejales fueron 
depositando su voto al ser nombrados por el Sr. Secretario en el mismo orden en 
que juraron o prometieron y, terminada la votación, se procedió por la Mesa de 
Edad al escrutinio, que arrojó el siguiente resultado:
Votos emitidos: Once (11); todos ellos válidos y distribuyéndose de la siguiente 
forma:
D. Juan Pulido Gil..........................................: siete (7) votos
Dfla. M* del Carmen Trinidad Álvarez........... : cuatro (4) votos
D. Nicolás Hidalgo Domínguez......................: cero (0) votos

En consecuencia, siendo once el oúmero de Concejales y seis la 
mayoría tti>soluta legal, resulta electo D. Juan Pulido Gil, quedando proclamado 
Alcalde.

El Sr. Presidente preguntó al Sr. Pulido Gil si aceptaba el cargo; 
lo hizo y prometió, por su conciencia y honor, cumplir fielmente sus obligaciones 
del caigo de Alcalde con lealtad al Rey y guardar y hacer guardar la Constitución 
como norma fundamental del Estado. Y  antes de ocupar la Presidencia, el Sr. 
Alcaide saliente. D. Jacinto Balsera Hidalgo quiso hacer entrega del bastón de 
mando a D. Juan Pulido Gil.

Cumplido el objeto de la convocatoria de la presente sesión, el Sr. 
Alcalde tomó la palabra par dirigirse al número público asistente: Dio las gracias 
a todos, en primer lugar, por su asistencia y pidió que siguieran viniendo a los 
Plenos. Expresó, en segundo lugar, su enhorabuena a las Sras. y Sres. Concejales, 
especialmente a los nuevos en la Corporación, y deseó suerte a los que van a 
gobernar y a los que van a estar en la oposición. Los que vamos a gobernar •dijo> 
vamos a estar abiertos; y manifestaba su deseo de que todos participen en las 
comisiones de trabajo y en las comisiones informativas que se dediquen al
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CLASE 6.S

estudio de los asuntos; un Ayuntamiento, pues, abierto a todos los grupos 
políticos y a lodo el pueblo. Me sentiría orgulloso -continuó dicíendo- 
encontrando todos los días a trabajadores, agricultores, empresarios, etc. para 
presentamos ideas y también para exigimos el cumplimiento de nuestra tarea. 
Expresó también su deseo de que el cambio político que se estaba produciendo 
no se note en la vida de todos los días y se mantenga la tranquilidad de lodos los 
aiangeftos como muestra del comportamíeiUo democrático que tenemos. 
Finalmente, después de aceptar la responsabilidad que recaiga sobre él por las 
cosas en que puedan confundirse, deseando que cuando se equivoque no 
peijudique al más débil, se dirigió a los Concejales para decirles que están aqui 
de paso y que lo único que quedará será lo que hagan por Alange.

Por último, preguntó a las S ras. y Sres. Concejales si tenían algo 
que decir y, al no tomar nadie la palabra, levantó la sesión siendo las trece horas
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CLASE B.a

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR SL 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 16 DE JULIO DE 1.999

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a dieciseis de julio de mil novecientos noventa y nueve
se reunieron« debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-< 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,
en convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veintiuno horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales: No asistieron
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D, José Manuel Gómez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Al vare2 
Secretario :
Antonio Quevedo Ferrer

ORDEN DEL DIA
I GRUPOS POLITICOS -PORTAVOCES
OI ) Cuenta al Pleno de constitución de los grupos po

líticos y designación de portavoces 
Tras saludar, agradecer al público presente su asistencia y 
por iniciado este Pleno, el Sr. Alcalde introdujo este pxinto
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orden del día cumpliendo lo previsto en el artículo 55.5 del Re
glamento Orgánico Municipal (Art. 25 del ROPRJ) para que el Sr. 
Secretario diera lectura a los escritos recibidos dentro de los 
cinco días posteriores a la constitución del nuevo Ayuntamiento 
(Art. 55 del R.O.M. y 23*24 del ROFRJ). Y leyó las comunicaciones 
que dan cuenta de la constitución de los Grupos Municipales del 
P.P. y del P.S.O.E. y nombran loe siguientes portavoces:
- Grupo Municipal Popularj Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarea y 
suplente, D. Miguel Angel Lozano Vicente.
“Grupo Municipal del P.S.O.B.; D. José Manuel Gómez Espinosa y, 
suplente, Dña.Angela Balsera González.
A continuación, el Sr. Alcalde explicó que el Reglamento no per
mite constituirse en Grupo a un solo Concejal y aseguró al repre
sentante de I.CX., D. Nicolás Hidalgo Domínguez que, no obstante, 
gozaría de todas las oportunidades y voz que los demás; cosa que 
éste agradeció.
II COMISION DE GOBIERNO MUNICIPAL
01 ) Composición de la C.G. -Tenientes de Alcalde
Tras la lectura por el Sr. Secretario del artículo 15 del Regla
mento Orgánico Mxinicipal, que determina la existencia de la Co
misión de Gobierno y la reglamenta, a petición del Sr. Alcalde, 
éste quiso hacer pública su composición y nombrar a los Tenientes 
de Alcalde en este Pleno. Como resultado, la Comisión de Gobierno 
Mimicipal queda constituida por el Sr.Alcalde-Presidente y tres 
miembros que son: 1* Teniente de Alcalde, Dña. Josefa Mira Barre
ro; 2* Tte. de Alcalde, D. José Manuel Gómez Espinosa y 3* Tte. 
de Alcalde, Dña. Angela Balsera González.

III COMISIONES INFORMATIVAS
01 ) Creación y formación de las Comisiones Infonnati-

vas
Comenzó este punto el Sr. Alcalde afirmando que era intención del 
nuevo equipo de gobierno mantener las comisiones informativas que 
venían funcionando, con muy pequeños cambios y aludió a la compo
sición que se estableció en reunión mantenida con los cabezas de 
lista de cada partido: dos representantes del P.S.O.E., uno del 
P.P. y uno de I.U. Por su parte, Dña. M* del Carmen Trinidad Al- 
varez matizó que en la mencionada reunión no aceptó nada antes de 
consultar con su Grupo y les parecía excesivo el número de miem
bros del P.S.O.E.; siendo la composición ideal la del Alcalde más 
uno de cada partido. D. Juan Pulido Gil le argumentó que su pro
puesta sería excesiva si el P.P. tuviera los mismos votos que el
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P.S.O.E., pero es lógico que se refleje la mayoría absoluta. Que
ría intervenir Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez, bien como ex
plicación del voto bien antes de la votación y así le concedió la 
palabra el Sr. Alcalde. Dió lectura entonces a una detallada ex
posición en la que partiendo de su experiencia en la anterior le
gislatura afirmaba que el P.S.O.E. no creía en las comisiones in
formativas, que proponen e invitan a participar en un modelo que 
antes no aceptaron; se alegraba de esto y anunciaba que iban a 
participar en todo aunque sospechaba que el Sr. Alcalde no busca
ba el consenso, dada la composición de las comisiones que propo
nía, que podría ser un disfraz; no quieren colaborar en esto y si 
así se viera, el Grupo Popular lo denunciaría. Contestaron a esta 
exposición D. Juan Pulido Gil y D. José Manuel Gómez Espinosa: El 
Sr. Alcalde manifestó no tener culpa de sacar una mayoría absolu
ta y puntualizó que la invitación que hace a participar es muy 
diferente a la que en la anterior legislatura hicieron al P.S.O.E 
porque comenzaron vetando a una compañera. Por su parte, 0. José- 
Manuel Gómez Espinosa recordó también la anterior legislatura 
-tras apuntar a Dña. M" del Carmen Trinidad Alvarez que cuando 
informe a sus compañeros lo haga con las actas- cuando se decía 
"al grupo socialista ni voz ni agua", se invitó a I.U. a la Co
misión de Gobierno y se vetó a una compañera. Afirmó habar tra
bajado mucho y bien el grupo socialista en la anterior legislatu
ra y que ya en muy poco tiempo se ha demostrado que el calante de 
este grupo no es aplicar el rodillo; aunque sea fácil acusar de 
esto a guien tiene una mayoría aplastante y puede sacar adelante 
lo que se proponga. Después de estas intervenciones, Dña. M* del 
Carmen Trinidad Alvarez contestó a alusiones: No es una mayoría 
aplastante la que cuenta con menos del 50% de los votos; buscará 
y leerá actas que no recuerda; al Grupo socialista se le diÓ oca
sión de reconsiderar su postura frente a las comisiones y, en de
finitiva, que todo se verá y no manifiesta mas que su sospecha de 
que no se busca el consenso. Todavía, antes de pasar a la vota
ción, D. Juan Pulido Gil preguntó a Dña. m* del Carmen Trinidad 
Alvarez si cuando tenían el mismo número de concejales habrían 
aceptado el mismo número de miembros en las comisiones y ella le 
contestó con la composición que tenían la Comisión de Empleo y la 
Mesa de Contratación.

Se votaron el número de comisiones y su composición y, 
a continuación, quiso cada Grupo dar a conocer, para que así que
dara ya reflejado en el acta, los miembros designados para cada 
una, tal y como se recogerá en la parte dispositiva.

A la hora de debatir sobre la Comisión de Empleo, hecha 
la propuesta de la Alcaldía, la discusión se centró en los repre
sentantes sindicales en ella. Dña. M* del CArmen Trinidad Alvarez 
expuso y mantuvo en todo momento que, estando absolutamente de
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acuerdo con que participen los sindicatos, los representantes de 
estos tenían que ser personas vinculadas y con interés directo en 
el Ayuntamiento, para lo que había que promover elecciones sindi
cales entre el personal del Ayutamiento; aseguraba que lo había 
dicho y propuesto asi muchas veces pero no la seguía nadie. El 
Sr. Alcalde se mostró al principio proclive a estudiar esto pero 
se negó a excluir de la Comisión a la persona que ahora represen
ta a la U.G.T. D. José Manuel Gómez Espinosa afirmaba que ya se 
está vetando a una persona que representa a la U.G.T. desde hace 
veintidós afloe y que al representante de un sindidcato lo tiene 
que nombrar éste. D. Nicolás Hidalgo Domínguez dijo estar de 
acuerdo con lo dicho por Dña. M" del CArmen Trinidad y se pronun
ció por ver lo que se hace a partir de ahora y no mirando tanto 
hacia atrás. Se dio por finalizada la discusión reafirmando Dña. 
M* del Carmen Trinidad Alvarez su postura de que en la empresa 
pliblica la repreaentatividad ha de venir dada por sus funciona
rios y trabajadores, y D. José Manuel Gómez Espinosa comentando 
que encontraba raro que un concejal de I.U. quiera discriminar a 
un representante sindical de U.G.T. y rearfimando la repreaenta
tividad que ostenta éste de toda la clase trabajadora de Alange. 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de todos los miembros que componen la Corporación 
se acuerda:
!• Crear las siguientes Comisiones Informativas:

. De Economía, Hacienda y Patrimonio, que actuará también como 
preceptiva Comisión Especial de Cuentas.

- De Obras, Servicios y Medio Ambiente
- De Servicios Sociales, Sanidad, Educación y Cultura
- De Deportes y Fiestas.
Todas ellas compuestas por el Alcalde, como Presidente nato y 

dos Concejales de P.S.O.E.. uno del P.P. y uno de I.U. (Al emitir 
su voto, Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez hizo constar que les 
parecía excesiva a su Grupo la participación del P.S.O.E.)
2 *  Aprobar la creación, en su momento, de Comisiones Especiales, 
necesarias para asuntos concretos y compuestas por el Sr. Alcalde 
y los portavoces de los Grupos -incluido el representante de I.U. 
3* Crear la llamada Comisión de Empleo encargada de todo el pro
ceso de selección del personal laboral del Ayuntamiento para con
tratos superiores a dos mes. Los contratos de hasta dos meses de 
duración se declaran iir^rorrogables. Esta Comisión estará com
puesta por el mismo nünero de miembros que las Comisiones Infor
mativas más los representantes de los sindicatos obreros.
4* La periodicidad de las reuniones de las Comisiones Informati
vas vendrá determinada por la periodicidad de los Plenos, las or
dinarias, y las extraordinarias cuando sus miembros lo soliciten 
(Art. 49.2 del R.O.M.)
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CLASE Z.9

MIEMBROS QUE ASIGNA CADA GRUPO A LAS COMISIONES
' El Grupo Municipal Popular designa como representante en codas
las Comisiones a Dña, M* del Carmen Trinidad Alvares y suplente a
D. Miguel Angel Lozano Vicente.
* El Grupo Municipal del P.S.O.E. designa para la
* Com. Inf* de Ec., Kac. y Patr.: Titulares: D. José Manuel Gómez 
Espinosa y Dña. Angela Balsera González; suplentes: Dña. Josefa 
Montero Barrero y D. Cayetano Márquez Lozano

* Com. Inf. de Obras, Serv. y M.A.: Titulares: D. Cayetano Már
quez Lozano y Dña. Josefa Mira Barrero; suplentes: Dña. Angela 
Balsera González y Dña. Josefa Montero Barrero.

* Com. Inf. de S.Sociales, San., Educ. y Cultura: Titulares; Dña. 
Angela Balsera González y Dña. Josefa Montero Barrero; suplen
tes: Dña. Josefa Mira Barrero y D. José Manuel Gómez Espinosa.

* Com. Inf. de Deportes y Fiestas: Titulares: Dña. Josefa Montero 
Barrero y Dña. Josefa Mira Barrero; suplentes: D. José Manuel 
Gómez Espinosa y D. Cayetano Márquez Lozano.

* Comisión de Empleo: Titulares: D. José Manuel Gómez Espinosa y 
Dña. Angela Balsera González; suplentes: Dña.Josefa Mira Barre
ro y Dña. Josefa Montero Barrero.

- Por parte de I.U. formará parte de todas las Comisiones D. Ni
colás Hidalgo Benitez.

IV .- TESORERIA
01 ) Nombramiento de Tesorero
El Sr. Alcalde avanzó su propuesta de proponer como Tesorero a D. 
José Manuel Gómez Espinosa y pidió al Sr. Secretario que explica
ra lo legislado sobre el particular. Así lo hizo éste sobre el 
artículo 165 del ROFT̂ J (art. 32.4 de la Ley 7/85, de 2 de Abril, 
LRBRL y art. 18.4 del R.D. 1174/87, de 16 de Septiembre por el 
que se regula el régimen jurídico de los funcionarios de Adminis
tración liocal con habilitación de carácter nacional) . Tras lo 
cual/ al no producirse debate, se sometió el asunto a votación. 
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de 6 votos a favor (del Grupo Municipal del P.S.O.E.) 
y la abstención de los miembros restantes (Grupo Municipal Popu
lar y D. Nicolás Hidalgo Domínguez por I.U.) se acuerda:
Nombrar para el cargo de Tesorero a D. José Manuel Gómez Espino
sa, eximiéndolo de depositar fianza por responsabilidad solidaria 
de sus votantes.
D. José José Manuel Gómez Espinosa aceptó el cargo.
V . - PLENOS
01 ) Periodicidad de las sesiones del Pleno

DIPUTACION 
D€ BADAKDZ
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CLASE 6.a

Comenzó este punto el Sr. Alcalde exponiendo su propuesta de ce
lebrar plenos ordinarios cada dos meses, puesto que la legisla
ción obliga a plenos ordinarios cada tres meses como mínimo y 
cree que no hay asuntos suficientes, al tenerse que celebrar ple
nos extraordinarios, para cada mes. E intervinieron D. Miguel An
gel Lozano Vicente y Dña. M' del Carmen Trinidad Alvarezt El pri
mero extrañándose de que no se siga también en esto a la anterior 
Corporación para que pueda participar más a menudo la oposición, 
y la segunda rebatiendo el que no haya asuntos suficientes cuando 
en la anterior legislatura se han celebrado cincuenta y un ple
nos; afirmando que si alguna vez no hubiera asuntos y no se cele
bra no pasa nada y que tiene derecho la oposición a preguntar y 
sugerir lo que el pueblo les trae y sin dilación. En la discusión 
posterior, D. José Manuel Gómez Espinosa se refirió a que se ce
lebrarían plenos cada vez que se requiera y a que se le Iba a dar 
voz a todos los Concejales. Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez 
se refería a la imposibilidad de ruegos y preguntas en los plenos 
extraordinarios y emitía sus sospecha de que se quisiera evitar 
estas intervenciones de la oposición; rebatió al Sr. Alcalde al 
dar entender éste, en una de sus intervenciones, que pensaba en 
un "máximo" de dos meses para estas sesiones. D. Juan Pulido Gil 
le recrimó que se atreviera ya a sospechar. Finalmente, tomaron 
la palabra: D. Nicolás Hidalgo Domínguez para lamentar que se 
cambie a dos meses los plenos ordinarios cuando es bueno para los 
ciudadanos y para la Corporación estar al tanto de las cosas.
Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez brindaba al Sr. Alcalde la 
oportunidad de demostrar que quiere gobernar con consenso. Y 
D. José Manuel Gómez Espinosa aludía a que en la anterior legis
latura se les llamó "presuntos” y abora se les llama "sospecho
sos" .
PARTE DISPOSITIVA
Pasada la propuesta a votación, por mayoría de seis votos a favor 
y cinco en contra {de los Sres. Concejales del P.P. e I.U.) se 
aprueba:

Celebrar sesión ordinaria cada dos meses, dentro de la segun
da quincena del segundo mee.
VI MANCOMUNIDAD DE AGUAS
01 ) Nombramiento de Vocales, representantes de este

Ayuntamiento en la Mancomunidad de Aguas.
Debiéndose proceder al nombramiento de los representantes de este 
Ayuntamiento en la Mancomunidad de Agua, al corresponder tres Vo
cales a este Ayuntamiento según los Estatutos que la rigen, pro
pone el Sr. Alcalde que sean dos del P.S.O.E. y uno del P.P.
PARTE DISPOSITIVA

CMPUTACÍON 
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Aceptada la propuesta por unanimidad se designan representantes 
en la Mancomunidad de Aguas a D. Juan Pulido Gil, Dña. Josefa Mi
ra Barrero y Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez como titulares y 
como sus respectivos suplentes a D. José Manuel Gómez Espinosa, 
Dña. Angela Balsera Hidalgo y D. Miguel Angel Lozano Vicente.
VII MESA DE CONTRATACION
01 ) Nombramiento de miembros de la Mesa de

Cont ra tac i6n
SI Sr. Alcalde propone el nombramiento de los miembros de la Me
sa de Contratación permanente, tal y como ha existido hasta ahora 
y de acuerdo con lo estipulado en el artículo 22 del R.D. 390/96, 
de 1 de Marzo, de desarrollo parcial de la Ley 13/1995, de con
tratos de las Adm. Públicas. Y todos manifiestan su conformidad. 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda nombrar miembros de la Mesa de Contra
tación a D. José Manuel Gómez Espinosa, Dña. M* del Carmen Trini
dad Alvarez y D. Nicolás Hidalgo Domínguez. Serán suplentes Dña. 
Josefa Montero Barrero y D. Miguel Angel Lozano Vicente.
VIII FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO
01 } Solicitud de subvención para proyecto de Interés

general y social generador de empleo estable.
Por orden de la Presidencia expuso el Sr. Secretario el asunto de 
que se tratas Tomar el acuerdo necesario para acompañar la soli
citud, ya entregada al INEM, del proyecto elaborado para obra de 
interés general y social generadora de empleo estable y que falta 
en el expediente debido a un error administrativo. Conocido el 
asunto por los presentes y al no suscitarse debate, la Presiden
cia lo sometió a votación,
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de toda la Corporación, se acuerda:
1. - Aprobar y solicitar del INEM la obra; "Construcción de nave 
industrial para desarrollo de actividades profesionales de jóve
nes emprendedores en Cl. Tierroblanquero, 15, de Alange", como 
proyecto de interés general y social generador de empleo estable 
y, en consecuencia, una subvención para mano de obra desempleada 
de 15.000.000 ptas.
2. - Aprobar el proyecto elaborado por el Arq. Técnico Municipal, 
D. Eloy J. Peña Franco.
3. - Ejecutar la obra por administración directa, según lo dis
puesto en el Art. 191 del Reglamento de Contratos del Estado.
4. - Modificar el presupuesto del ejercicio vigente de 1.999 con
signando la cantidad necesaria para financiar loa conceptos no
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.d*wwiY ahíaV 4<
•a¿6 d i ntea% «BBBMib sbtobtiabU a*a lo q  auto a l 

.obBiaa lab  aa^ruflDO ab djuMalyadl Cab l « r  rtA  ! •
-ABB aaa.i aa ^nm^ít lab 9Ímain|VB9Tq i« TBOZXttUpi («si
MI nb:toBanci9 aoí TBlaoBai) Báa^ BliBaaoBii ba iU a^ » aX



PTA

OE82G9060

CLASE 8^

subvencionados por el INEM, en la totalidad o la parte que no 
sxibvencione la Junta de Extremadura.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintidós veinte horas;
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alanqe a 
16 de JULIO de 1.999.
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CLASE B.a

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 11 DE AGOSTO DE POR EL 

1.999
PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a once de agosto de mil novecientos noventa y nueve
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL

convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria 
y publica, loe Sree. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe. D. Antonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veintiuno treinta horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D, Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Oña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Al varez 
Secretarlo :

No asistieron

Antonio Quevedo Ferrer
ORDEN DEL DIA

I ACTA SESION ANTERIOR
01 ) Aprobación Acta del 16/7/1.999
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde el había alguna observación 
que hacer al acta de la sesión extraordinaria celebrada el dieci
séis de Julio pasado y pidió la palabra Dña. M' del Carmen Trini-
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CIASE 8A

dad Alvarez. Al concedérsela el Sr. Alcalde, dijo que el acta 
en general está bien pero que hay dos grabaciones y se puede 
comprobar que en ningún momento llamaron a nadie del Grupo So
cialista sospechoso; que eso fue algo que interpretó el Sr. Gómez 
Espinosa y de lo que hizo un chiste. Al no decirse y ser recogido 
en el acta, recriminaban a quien la ha redactado porque si el ac
ta ha de ser un relato suscinto no hay que recoger los chistes. 
Le contestó D. José Manuel Gómez Espinosa argumentándole que para 
él si era esto importante porgue lo de sospechosos se dijo varias 
veces. Discutieron sobre si es lo mismo decir "sospechosos" que 
"sospechamos", que era según Dña. M* del Carmen Trinidad la pala
bra que había usado y terminó ésta recomendando al Sr. Alcalde 
que al leer el acta antes de su redacción final compruebe que no 
se recogen loa chistes. Tras un intercambio de opiniones de los 
Sres. Concejales sobre lo que es o no chiste, pidió la palabra el 
Sr. Secretario y con la venía de la Presidencia puntualizó: Pri
mero: Que en el punto 5* del acta referida no se dice en ningún 
lugar que alguien llamara sospechoso a otro; se dice que D. José 
Manuel Gómez Espinosa "aludía a que en la anterior legislatura 
se les llamó "presuntos" y ahora se lee llama "sospechosos". Se
gundo: Que procurando una redacción suscinta de los debates, re
coge aquello que sirva a reflejar la atmósfera, el tono del deba
te. Y terceros Que no es misión del Alcalde corregir el acta re
dactada por el Secretario; queriendo subrayar que lo que aparece 
en el acta es de su total responsabilidad.
Finalmente, sometida la aprobación del acta a votación, lo fue 
por siete votos a favor y cuatro abstenciones del Grupo Popular.
I I PRESUPUESTO -MODIFICACIONES DE CREDITOS
01 ) Aprobación del Bxp. n" 2 de modificaciones de

créditos en el Presupuesto
El Sr. Alcalde introdujo este punto preguntando si se consideraba 
necesario el debate puesto que se había ya expuesto y dictaminado 
en la Comisión Informativa. Dfía. M* del Carmen Trinidad expresó 
la voluntad de debate por parte de su Grupo y añadió que quería 
que su intervención constara en acta literalmente. El Sr. Alcalde 
preguntó si era necesario explicar el expediente y D. Nicolás Hi
dalgo Domínguez así lo quiso al no haber podido asistir a la Co
misión. Lo hizo, pues, el Sr. Alcalde leyendo los suplementos y 
créditos extraordinarios que en el expediente se contemplan y su 
financiación. Finalizada la explicación y trae advertir el Sr. 
Secretario que se la debían entregar por escrito las intervencio
nes extensas que se quisieran hacer constar en acta, dió comienzo 
a la suya Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez, iniciándose así el 
debate:

OCPUTAi
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■El Grupo Popular reconoce que las modificaciones al presupuesto
anual son necesarias. Esta que se propone es la segunda porque ya 
el Gobierno del Partido Popular aprobó una en el mes de abril de 
este mismo año. La que propone el P.S.O.E. destaca por ser bas^ 
tante superior en cuantía a la primera que se hizo en este mismo 
año. Y además hemos hecho un análisis concienzudo de la propues
ta, porque nuestra misión como oposición es controlar la gestión del gobierno municipal.
Estamos ya enterados de todos los detalles de los aumentos que se 
proponen en partidas que ya estaban creadas. En cuanto a los cré
ditos extraordinarios tenemos algún reparo. Y en el terreno de la 
financiación, que es la "madre del cordero" hemos sacado varias 
objeciones: la primera es que suplementar unas partidas con otras 
en el mes de agosto es muy aventurado porque aún pueden hacer 
falta hasta diciembre. La financiación que se consigue a cargo de 
del remanente positivo de tesorería, fruto del ahorro del gobier
no anteriorr del Partido Popular, quiere decir que eran ciertos 
los datos que ofreció el P.P. en campaña electoral. A 31/12 del 
98 había más de 22 millones de pesetas de remanente positivo, se 
hizo después una modificación presupuestaria en el mes de abril 
destinada a la inversión en obras, maquinaría, útiles para el 
Ayuntamiento y para la Agrupación de Voluntarios de Protección 
Civil, además de para la creación de puestos de trabajo; por im
porte de menos de seis millones y para fines que eran propios y 
competencia del Ayuntamiento. Quedaron entonces en el mes de 
abril del 99 dieciséis millones de ahorro. Y a partir de mañana 
podrían quedar sólo 12 porque ahora el P.S.O.E. en su primer mes 
de Gobierno empieza "flojito" y propone gastarse una cantidad im
portante, más de 7 millones, que supone un porcentaje muy elevado 
en relación con el presupuesto disponible. Trae a Pleno una mo
dificación, que ya veremos si la oposición que forma el Grupo Po
pular puede apoyar, a la vista de algunos detalles que hemos po
dido conocer. Y sobre todo porque no se destina a la inversión, 
sino al gasto y a unos gastos, o algunos en particular, como los 
libros de texto, que no es competencia municipal sino de otras 
instituciones. Se gasta sólo por cumplir una promesa electoral 
populista y discriminatoria que nosotros hemos titulado la prome
sa del "chupachús para todos"; que está muy bien, sien^re que hu
biera para todos.
Antes de continuar con nuestra opinión sobre este asunto de los 
libros queremos terminar con el apartado de los suplementos de 
crédito, diciendo que no entendemos por qué se habilitan 290.000 
pts. para el estudio técnico de la fuente de la Jarilla, si el 
Alcalde ha dicho que lo iba a pagar Hijos de Jacinto Guillén. Si 
la cosa está clara que le facturen directamente a la compañía. Y
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si no« es que la cosa no escá can clara.
LIBROS DE TEXTO
Partiendo de que el Ayuntamiento no tiene capacidad económica pa
ra hacerse cargo voluntariamente de las competencias de un Minis
terio o de la Junta de Extremadura, el Partido Popular está com
pletamente de acuerdo con la gratuidad de los libros de texto 
siempre y cuando el Alcalde consiga traer al pueblo los fondos 
necesarios de esas instituciones que son las que están obligadas 
a hacer el esfuerzo económico para este fin. Ahí tiene que demos
trar el Alcalde su habilidad negociadora, que se daba por hecho 
en campaña electoral cuando aseguraba que sería capaz de traer mu 
cho dinero al pueblo de la Junta de Extremadura y de otros donde 
se personase. Por eso la oposición, que está obligada a hacer un 
seguimiento crítico del trabajo del Alcalde pregunta que dónde 
están los frutos de esa habilidad o la habilidad va a radicar so
lamente en tirar del ahorro del gobierno anterior para ir tiran
do, nunca mejor dicho. Sabemos que en el Congreso está creada una 
comisión que está estudiando la posibilidad de establecer la gra
tuidad de los libros de texto y esperamos que puedan llegar a una 
solución favorable para todos, ya que a ellos les corresponde en
contrar esa solución. El P.S.O.E. de Alange, mientras tanto, se 
empeña en adelantarse, pero no para cumplir lo que había prometi
do en su programa electoral, que ha buscado y estudiado a fondo 
el Partido Popular para preparar esta intervención, sino para ha
cer una cosa muy distinta a la que proponían y a nuestro juicio 
bastante peor planteada que en principio. El P.S.O.E. de Alange 
se comprometió a SUBVENCIONAR los libros de texto. Ahora dice a 
los padres que los compra para prestarlos a loe estudiantes, que 
deberán devolverlos cuando acabe el curso. Eso no es igual ni pa
recido siquiera a lo que prometisteis en vuestro programa electo
ral. Y desde luego no hemos encontrado dónde pone que sólo para 
los del Colegio Público Cervantes que en todo caso sería discri
minar a los demás estudiantes de la localidad.
- De todos modos esto no se propone pensando en los estudiantes 
alangeños, esto se propone pensando en algiinos padres {no en to
dos) . No se ha tenido en cuenta que otros querrán que sus hijos 
conserven durante toda su vida estudiantil todos los textos o los 
que más le han ayudado, en su propia casa para la consulta.
- Se propone una recogida de libros usados que puede resultar po
co exitosa, ya que muchos padres dicen que esos libros los han 
comprado ellos coa su esfuerzo y que como no es obligatorio 
llevarlos, pues no los llevan, se loa quedan. Cosa lógica.
• Aunque se recojan algunos textos sería imposible que se pueda 
hacer un reparto equitativo de los libros usados y así unos niños 
tendrán todos los libros nuevos y otros se tendrán que conformar 
con loa usados.
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- Como se prevé una mínima recogida, el aprovechamiento de loe 
libros que el Ayuntamiento piensa que se haga el próximo año de
jará de hacerse este aflo, sin el intercambio usual entre hermanos 
primos, vecinos y amigos. Porque lo más fácil y lo menos compro
metido es apuntarse para que te los preste el Ayuntamiento (que 
tampoco nos explicamos esa exigencia de apuntarse si el Director 
del Colegio te da los libros detallados de los matriculados, que 
quitando los que tienen becas de la Diputación, la Junta o el Mi
nisterio serían Loa lotes totales que tuviera que comprar el 
Ayuntamiento)
- De lo más alarmante de la propuesta es que se aleja de la pro
mesa de la subvención de los libros para los estudios básicos: no 
se atienden a los alumnos de la localidad que tienen obligatoria
mente que salir del pueblo a estudiar tercero o cuarto de ESO que 
también es enseñanza básica y sin embargo se compran las fichas 
de 3, 4 y 5 años que no san libros de texto y que la ley no lo 
considera enseñanza obligatoria. Las fichas de estos cursos no 
pueden aprovecharse para el año que viene como el Ayuntamiento 
pretende. Quisiéramos saber si se les va a permitir a los padres 
de los párvulos que se lleven las fichas a sus casas para tener
las de recuerdo.
- La propuesta programática de la subvención que ha hecho el P.S. 
O.E. de Alange es en sí discriminatoria y si encima se compran 
libros a los más pequeños no hay ninguna razón para no comprárse
los a los mayores.
- Les dijeron a mi compañero Miguel Angel que no podía haber para 
todos. Sí puede haberlos porque como tenéis manga ancha y mayoría 
suficiente gracias a la Ley de DfiHont, puestos a comprar libros 
que se compren para todos los alangeños, tirando de donde tengáis 
que tirar. Si tiráis de cuatro millones de los que había de aho
rro seguro que podéis gastaros algo más. Porque también decís en 
la línea décima de vuestro programa electoral "Que todos los ciu
dadanos tengan las mismas oportunidades y sean oídos y tratados 
del mismo modo". Y si realmente quisiérais haber evitado la dis
criminación podríais haber aminorado la partida de festejos, de 
dos maneras: no gastando casi un millón y medio en nuevas orques
tas y haciendo concurrir a varios proveedores para que la oferta 
hubiera sido más competitiva. Otra fórmula para ahorrar con obje
to de que haya libros para todos los alangeños, sería pedir pre
supuesto a los proveedores, no sólo a los que van a vender los 
libros, sino a los que venden materiales de construcción y otros 
que compra en cantidades importantes el Ayuntamiento.
-Así todos los alangefíos podrían haber tenido su lote de libros- 
y algunos los van a tener porque son afortunados y tienen conce
dida una beca; con ella comprarán su lote nuevo y se lo llevarán 
a su casa para siempre. Cosa lógica. El Ayuntamiento no puede
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obligarloe a otra cosa.
- Y los gue tienen becas tendrán además otra ventaja y es que si 
sus padree quieren tendrán como establece la normativa sus libros 
el día 14 de Septiembre. De los que compre el Ayuntamiento, si se 
retrasa la llegada, este año, no será culpa de los padres, porque 
ellos ya sabían las recomendaciones que hacían los vendedores, 
como CONTINENTE, en cuanto a la reserva antee del 15 de agosto 
para garantizarles que loe tendrán en la fecha de comienzo del 
curso. La culpa del retraso, si lo hubiera, sería del Alcalde. Y 
el Grupo Popular vendría a preguntar a diario por los libros que faltaran.
“ Si los libros se retrasan, ojalá que no, sería un detalle más 
que demostraría que esta medida no está tomada pensando en los 
estudiantes y en la buena marcha de los estudios.
- Reiteramos que esta es la propuesta o la promesa del "chupachús 
para todos" y ahora resulta que s61o nos prestan el chupachús pa
ra que después tengamos que devolverlo. Jugáis con el hecho cier
to de que a nadie le amarga el caramelo del chupachús y sólo bus
cáis el aplauso, aunque sea flojito, porque las condiciones no son las mejores posibles.
- Lo grave de todo esto es que aquí no hay chupachús para todos. 
Y el Partido Popular sostiene o que para todos o que no debiera 
haber para unos cuantos porque sea el grupo más numeroso.
- Puestos a gestionar con responsabilidad, pues ya podéis "tirar 
de beta" y si hay que “comerse el jamón cuanto antes" que nadie 
se quede sin probarlo.
- Deberíais explicarle antes a los padres no sólo la parte venta
josa, sino también la oculta, la oscura, la de las dificultades 
que se van a presentar, que no nos parecen que vayan a ser pocas.
- Habéis dicho a los padres que los libros son para el colegio. 
El colegio necesita agua corriente y luz eléctrica pero no nece
sita libros. Los libros los necesitan los estudiantes en condi
ciones en las que puedan aprovecharlos incluso toda la familia 
cuando haya terminado el curso. Y esta propuesta del P.S.O.E. no 
permite esa posibilidad.
- La propuesta, aunque discriminatoria también, que refeljábale 
en vuestro programa electoral, en la que se dice bien claro qua 
sería una subvención, sí permitirla a los familiares de seguir 
disponiendo siempre de los libros.
- Estaríamos dispuestos a apoyar la modificación del presupuesto 
ai este dinero fuera para dar subvención, beca o ayuda, como que
ráis llamarlo a todos los estudiantes alangeños, no sólo a los 
que a vosotros se os antoja. Se ampliarían de ese modo hasta al
canzar el 100% de estudiantes con beca o ayuda en la localidad de 
Alange. Así seriamos todos iguales; y no sería una propuesta dis
criminatoria como la que vosotros planteáis.
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- Esta propuesta que vosotros hacéis no podemos apoyarla.
“ Debéis saber además que no podréis presumir de que alcanzáis 
eso que suena tan estupendo de la enseñanza gratuita, porque las 
libretas, lápices de todas clases, mochilas con ruedas, instru
mento mmusical, ropa adecuada y un montón de historias más, todas 
necesarias para la enseñanza, cuestan una pasta importante y esa 
no Xa proporcionáis.
- Puestos a alcanzar máximas constitucionales, también dice la 
Carta Magna que todos los españoles tenemos derecho al trabajo y 
a una vivienda digna y que yo sepa no vais a colocar a todos los 
parados de Alange ni estáis dando casa a todo aquel que la nece- 
sita.
- Sn resumen: Libros gratis sí. de acuerdo, pero que el dinero 
provenga de las arcas de otras instituciones, y que el Alcalde se 
lo traiga al pueblo. Si el P.S.O.E. se empeña, no obstante en 
meterse en competencias ajenas, que sea para todos y que no se 
tengan que devolver los libros a los que se les puede sacar un 
fruto importante y valioso durante toda una vida, no sólo los es
tudiantes sino sus familiares. Si estas condiciones no se dan el 
Partido Popular no puede apoyar una propuesta discriminatoria y 
con la que, desde luego no se consigue fomentar la cultura y el 
estudio".
Tras esta intervención, D. José Manuel Gómez Espinosa protestó 
porque no se puede admitir que la portavoz de un Grupo esté una 
hora en el uso de la palabra y D. Juan Pulido Gil dijo que iba a 
contestar sólo por encima, pues a un escrito habría que contes
tarle también por escrito; Quiso dejar sentado que de la actual 
Corporación no habrá escuchado ni escuchará ningún insulto; dijo 
que, respecto a la recogida de libros, sería lo más fácil comprar 
todos los libros; que son para todos los alumnos del Colegio Pú
blico Cervantes; que la recogida no será un éxito si ponen pie- 
drecitas. Dña. M' del Carmen Trinidad Alvarez volvió a tomar la 
palabra para recriminar al Sr. Alcalde hacer referencia a la an
terior legislatura, algo a lo que antes se oponía y para puntual! 
zar que lo que ella había dicho es que temía que se recompensaran 
loa insultos y para eso había venido por la mañana al Ayuntamien
to para asegurarse que las 55.000 ptas. de aumento en la partida- 
12.151, de gratificaciones a funcionarios, no tenían ese fin. 
Tomó la palabra, a continuación, D. José Manuel Gómez Espinosa y 
se refirió a algimas partidas suplementadas de las que no quieren 
-el P.P.- saber las causas; a la demagogia que estaban haciendo 
con loe de 3* y 4® de la ESO y se preguntaba por qué no meter 
también a los universitarios; a las fichas, que se llevarán a ca
sa; a que no se está discriminando; a la gratuidad de la enseñan
za y a la no competencia de la Junta de Extremadura; a que no se 
pueden gastar anualmente 3 millones en libros; a que algún Conce-
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jal irá por ahí diciendo que no se entreguen los libros y, final' 
mente hizo referencia a gastos procedentes del ejercicio anterior 
negando la existencia de los dieciséis millones de remanente. A 
esto último replicó Dña. M* del Carmen Trindad que si no están 
cómo van a financiar los libros. La discusión siguió por esos de
rroteros y, acerca de poderse quedar con los libros a final de 
curso, el Sr. alcaide dijo en un momento de ella que si un padre 
solicitaba quedarse con un libro se quedará, afirmación que Dña. 
M* del Carmen Trinidad Alvarez pidió que constara en acta. A las 
postrimerías intervino 0. Nicolás Hidalgo Domínguez, a quien la 
Presidencia concedió la palabra, para decir: A Dña. M* del Car
men Trinidad que fuera más concreta en sus intervenciones; que no 
está de acuerdo con la propuesta porque cree que es discriminato
ria; y que ese dinero sería más favorable para otras cosas del 
Ayuntamiento, por ejemplo para contratar personal. Terminó di
ciendo que personalmente y como I.U., aunque no hubiera hablado 
con sus gentes, se oponía. D. José Manuel Gómez Espinosa tomó la 
palabra para poner de relieve la coincidencia de nuevo en el voto 
de I.U. con el P.P. El Sr. Alcalde, cortando la discusión que se 
reproducía sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de siete votos a favor (del Grupo Socialista) y cinco 
abstenciones (del Grupo Popular y D. Nicolás Hidalgo Domínguez) 
se acuerda: Prestar aprobación al Exp. n" 2 de modificaciones de 
créditos en el Presupuesto del actual ejercicio tal y como ha si
do tramitado, por un importe total de 7.331.1S8 ptas.
III COMISIONES
01 ) Creación y formación de la Comisión Especial

para el A.B.P.s.A.
Explicó el Sr. Alcalde que se trata de que conste la creación y 
se designen loe componentes de la Comisión Especial del A.B.P.S.A 
que ya funcionaba en la anterioir legislatura y de la que se habí 
bl6 al crear las Comisiones pero no se concretó. No se suscitó 
debate y todos manifestaron su conformidad.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda: Crear la Comisión Especial para el 
seguimiento y control del A.B.P.S.A. en la localidad y que estará 
formada por los mismos miembros que componen la Comisión de Em
pleo.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintidós cuarenta horas;
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
11 de AGOSTO da .

OIPVTACK^ 
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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 7 DE SEPTIEMBRE DE

POR EL 
1.399

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANOS 
a siete de septiembre de mil novecientos noventa y nueve
se reunieron, debidamente convocados y notificadoa en forma del 
orden del dia compresivo de loa asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,

convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria 
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Gloria Rivera Belloso 
Siendo las veintiuno treinta y cinco horas, la Presidencia 
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Bapinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretarle
Gloria Rivera Belloso

No asistieron:
Dña. Josefa Montero Barrero, 
guien justificó su ausencia.

ORDEN DEL DIA
I ACTA SESION ANTERIOR
01 ) Aprobación del Acta del 11/08/99
Comenzó el Sr. Alcalde preguntando al había alguna observación 
que hacer al acta de la sesión extraordinaria celebrada el once 
de agosto pasado. Pidió la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad 
para señalar que en la parte dispositiva del punto segundo existe

DIfUTACtóN 
De BADAJOZ
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CINCO P ÍSEU S

un error de cómputo donde dice "siete votos" ha de decir " 
votos"; reconocido el error fue aprobada por unanimidad.

seis

Seguidamente, el Sr. Alcalde expuso que al no haberse celebrado 
comisiones informativas para los puntos que integran la convoca - 
toria había que ratificarlos, de acuerdo con lo establecido en el 
art. 28.3 del R.O.M.
El Grupo Socialista aprueba la inclusión en el orden del día de 
loe dos puntos.
Dña. M* Carmen Trinidad, portavoz del Grupo Popular, expuso que 
su grupo iba a abstenerse a la hora de ratificar la inclusión de 
los puntos del orden del día, porque no entendían que si era ne
cesario crear Comisiones Informativas en el Ayuntamiento y se 
crearon, deberían convocarse tales comisiones no sólo para la in
formación de loe concejales portavoces de los grupos sino también 
para la información de aquellas asociaciones que con voz pero sin 
voto y por lo de oyente pudieran acudir a ellas: como la Asocia
ción de Vecinos y, en el caso del punto primero, la Agrupación de 
Voluntarios de Protección Civil y ADENEX quienes podrian haber 
opinado sobre el tema. Continuó Dfla. M* Carmen Trinidad, diciendo 
que sabia que dicho convenio tenía que estar firmado en la Junta 
antes del 15 de septiembre, pero que estaba en el Ayuntamiento 
desde agosto y cualquier noche en 10 o 15 minutos podía haberse 
celebrado una comisión.
En relación con el punto tercero, dijo que tenían que haber pedi
do información al Secretario y al Aparejador y ambos estaban de 
vacaciones.
Dado que la obra a realizar se encuentra en una zona actualmente 
digna de estudio como es la zona de la Mesilla que va hacia la 
Carilla, creemos que debería haberse estudiado en profundidad en 
una comisión con consultas y con tiempo. Sabemos -dijo- que la 
obra corre prisa pero no entiendo como no se ha celebrado la co
misión para información tanto de grupos políticos como de asocia
ciones y personas que pudieran tener interés en el tema.
A continuación O. Nicolás Hidalgo Domínguez, expone que también 
se abstiene por falta de información.
D. Juan Pulido Gil dijo que Dfta. M* Carmen Trinidad estaba infor
mada y que en las Comisiones Informativas no participan las Aso
ciaciones porque, piensa, que quien quiera intervenir en política 
que se integren en los partidos políticos existentes.
En este momento intervino D. José Manuel Gómez Espinosa para de - 
cir que la obra "Nuevo colector y refuerzo de emisario" fue apro
bada hace mucho tiempo cuando Dña. M* Carmen Trinidad era Tenien
te Alcalde y no se hizo estudio alguno al igual que tampoco se 
hizo necesario el estudio de la obra de la zanja de la Jarilla. 
Por tanto, nos parece que es muy urgente para poder construir las

DIPUTACIÓN 
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viviendas sociales.
El Sr. Alcalde puso fin a la discusión diciendo que este asunto 
se tratara cuando se llegara al punto concreto de la obra.
II CONVENIO MARCO COLABORACIcrN SERVICIOS DE URGENCIAS 

Y EMERGENCIAS 112
01 ) Aprobación de Convenio
Explico, D. Juan Pulido Gil que es un convenio de la Junta de Ex
tremadura con los Ayuntamientos para implantar un Servicio de 
Atención de Urgencias y Emergencias 112. Mediante este número 
corto, gratuito cualquier persona durante las 24 horas del día, 
los 365 días del año podría requerir la asistencia de loa servi
cios públicos en materia de seguridad ciudadana, extinción de in
cendios, urgencias sanitarias y protección civil sin necesidad de 
saber en que teléfono específico le podrán atender.
Dña. M* Carmen Trinidad pidió al Sr. Alcalde que informara a los 
presentes de lo que tendría que poner el Ayuntamiento.
El Sr. Alcalde procedió a dar lectura al mencionado convenio. 
Finalmente, se somete a votación aprobándose por unanimidad.
III MODIFICADO PROVECTO OBRA 143/POL/98
01 ) Aprobación de modificación de proyecto
El Sr. Alcalde comenzó diciendo que era una obra que se iba a 
realizar en las traseras del Barrio San Joaé, en unos terrenos 
comprados a D. Manuel Sánchez Romero, necesaria para la construc
ción de las diez viviendas sociales, que era una obra complicada, 
herencia de la anterior Corporación. No se explica cual es el mo
tivo que llevo a la anterior Corporación a pedir a la Diputación 
ser el gestor de la obra y poder contratarla.
Acto seguido lee el comunicado de autorización de gestión de 
obras por el Ayuntamiento, en el que se autoriza la adjudicación 
por contrata de dicha obra.
Continua el Sr. Alcalde diciendo que se adjudicó la obra a la em
presa ALSER de Don Benito; ésta cuando viene a realizar las obras 
se encuentra con que había rocas y la paraliza; presenta un modi
ficado incrementándose las obras en 3.500.000 ptas. más, que ten
dría que poner la Diputación o el Ayuntamiento. La obra tenía co
mo fecha de inicio 1998 y finalización en jimio de 1.999, si no 
se finalizasen las mismas en el plazo de 50 días aproximadamente 
se perderian loe diez millones de pesetas y además las viviendas 
sociales.
D. Juan Pulido Gil dice, dirigiéndose a Dña. M* Carmen Trinidad , 
que por encargo del anterior Alcalde, el nuevo equipo de gobierno 
comenzó la gestión de la obra, una gestión muy rara pues no puede

OmACIÓN
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explicarse como en un modificado de una obra puede haber un fallo 
de dos millones de pesetas y nadie se entera. Cuando descubrió el 
erro, continua D. Juan Pulido, se puso en contacto con los técni
cos de Diputación y con la en^resa adjudicataria, y de los tres 
millones y medio de pesetas que las empresa ALSEP pedia al Ayun • 
tamiento se han quedado en quinientas mil pesetas, simplemente 
por la gestión de revisar los números y hacerle comprender a la 
empresa que quería abusar.
Por tanto, habría que financiar seiscientas mil pesetas que su
pongo no tendremos problemas para conseguirlas de Diputación.
Ante el alboroto del público asistente, el Sr. Alcalde llamó al 
orden.
Intervino Dña. M* Carmen Trinidad para recriminar al Sr. Alcalde 
que no sabía si era falta de memoria, no se enteraba o no quería 
enterarse ya que este tipo de obras (pidió la dejara expresarse) 
se aprobaba en Pleno y cree recordar -tendría que buscar el acta- 
que no fue voluntad del Partido Popular hacerla por administra
ción. Además, continuó, este proyecto tenía que haberlo hecho un 
equipo encargado por el Ayuntamiento y no la Diputación.
Enterada por el diario HOY de que la Diputación sacó a concurso 
la redacción del proyecto, me puse en contacto con el Diputado 
encargado que me dice que ha sido un error administrativo, que lo 
perdonemos. Cuando el proyecto llega al Ayuntamiento se adjudica 
en Mesa de Contratación a la empresa que presento la mejor oferta 
Cuando la empresa adjudicararia comienza las obras, comprueba que 
el proyecto no tiene nada que ver con las condiciones del terreno 
y a través del Técnico Municipal se llegó a un acuerdo. Una vez 
presentado el modificado por la empresa en el que la obra se in
crementaba en tres millones y medio de pesetas me puse en contac
to con el Sr. Alcalde de Olivenza, Diputado encargado de obras, y 
no me negó los tres millones de pesetas puesto que el error había 
sido suyo; me dijo que lo estudiaría y me vine con un compromiso 
para Alange. En este momento mencionó la obra que existe en la 
parte de abajo de la Jarilla sin hacer porque hubo un error de 
presupuesto de la empresa EYSA.
Por ello, continuó Dña. M* Carmen Trinidad ai ahora no son tres 
millones sino quinientas mil pesetas las tiene que poner Diputa - 
ci6n puesto que son ellos los que han cometido el error.
D. Juan Pulido Gil dijo a Dña. M* Carmen Trinidad que ella había 
tenido tiempo de sacar el dinero de Diputación y que la obra te
nía que estar terminada; a lo que Dña. M* Carmen Trinidad respon
dió que pidiera una prórroga y que hiciera las gestiones oportu
nas en Diputación para que financieran la cantidad en la que se 
había incrementado la obra.
D. José Manuel Gómez Espinosa, pidió la palabra para preguntar a 
la portavoz del grupo popular si el compromiso del que había ha-

DfPUTACIÓN 
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PTA
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blado lo cenia por escrito, ya que si no no se creía nada. Usted 
-dijo textualmence- "miente más que una liebre".
Dña. M* Carmen Trinidad expudo que no se podían permitir insultos 
en un Pleno y que denunciaba publicamente al alcalde la actitud 
de su compañero pidiéndole que lo llamara al orden. Siguió di
ciendo que no abandonaba el Pleno porque quería ejercer su dere
cho al voto.
D. José Manuel Gómez respondió que no la había insultado.
Bn este momento, el Sr. Alcalde llamó al orden a los concejales y 
recordó a Dña. M* Carmen Trinidad lo que había pasado en algunos 
Plenos que ella había presidido en los cuatro años anteriores. 
Finalmente se somete a votación este punto explicando su voto el 
partido popular basándose en la falta de información obtenida al 
no haberse celebrado Comisión Informativa y no haber en el Ayun
tamiento ningún funcionario que supiera informarle puesto que el 
Sr. Secretario y el Técnico Municipal estaban de vacaciones.
PARTE DISPOSITIVA
Se aprueba por seis votos a favor (cinco del PSOE y uno de 1.0.) 
y cuatro abstenciones del partido popular el modificado de la 
obra 143/P0L/98 "Nuevo Colector y Refuerzo de Emisario", realiza
do por la empeaa adjudicataria de esta obra, ALSER, por un im
porte de 10.695.520 ptas., correspondientes al presupuesto glo
bal de licitación.
Finalizada la votación, D. Nicolás Hidalgo Domínguez intervino 
para exponer que le parecía vergonzosa la actitud adoptada por 
parte del público asistente.
Tanto D. Juan Pulido Gil como D. José Manuel Gómez Espinosa le 
recordaron lo que sucedía en los Plenos celebrados con anteriori
dad a la actual legislatura, en alguno de los cuales él estuvo 
presente.

y  no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintidós quince horas;
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mía, en Alange a 
7 de SEPTIEMBRE de 1.999.

EA SECRETARIA .

DffUTACI^ 
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CLASE 8A

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 30 DE SEPTIEMBRE DE

POR BL 
1.399

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a treinta de septiembre de mil novecientos noventa y nueve 
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi'- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,
en convocatoria, para celebrar sesión Ordinaria
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretarlo :

No asistieron:
D. Nicolás Hidalgo Domínguez

Antonio Quevedo Ferrer
ORDEN DEL DIA

I ACTA SESION ANTERIOR
01 ) Aprobación del Acta del 7/9/1.999
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación 
que hacer y pidió la palabra Oña. M* del Carmen Trinidad Alvarez 
para precisar, en primer lugar, que: En el punto de apro
bación del acta de la sesión anterior, donde dice "... porque no

CMPUTACIÓN
DcBADAiOZ
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B t n u
entendían ^ e  si era necesario crear Comisiones Informativas en 
el Ayuntamiento y se crearon", debía decir; "porque no entendían 
que si no era necesario..." Pide que se reconozca lo dicho y se 
subsane el error. En segundo lugar dice que desea hacer una acia- 
ración y una queja. Ha de aclarar que se equivocó al decir -en el 
punto 3", modificado del proyecto de la obra 143/POL/98- que el 
Diputado Delegado de Obras con quien se entrevistó era Alcalde 
de Olivenza, cuando lo era de San Vicente de Alcántara. En cuanto 
a la queja: La formula porque su Grupo cree que no se recoge en 
el Acta el ambiente que hubo en el Pleno -al estar de vacaciones 
el Secretario, asistió y la redactó la Secretaria Accdtal.-; no 
se recoge ^ e  preguntado D. José Manuel Gómez Espinosa sobre si 
la estaba insultando este dijo expresamente que sí y tampoco que 
el Alcalde tuvo que poner orden en la sala. Afirmó, finalmente, 
sobre su queja que no dejaba de ser una anécdota y no le daba ma
yor importancia. En este momento intervino el Sr. Alcalde para 
decir que si consta que tuvo que poner orden y que ahora quiere 
que se haga constar en el acta que el público asistente abucheaba 
a la representante del Grupo Popular. También tomó la palabra D. 
José Manuel Gómez Espinosa para afirmar que sí la llamó mentirosa 
y que no era un insulto sino una verdad como un castillo. A raiz 
de esta afirmación, volvió a tomar la palabra el Sr. Alcalde para 
reafirmar ahora lo que el Sr. Gómez Espinosa le había dicho, que 
estaba mintiendo, como ee demuestra con el Acta de aquel Pleno 
-en referencia al Pleno del 29/12/1997, en su punto VI, sobre la 
obra 143/POL/98- cuando los dos únicos que no votaron a favor 
fueron los Concejales del P.S.O.E. A partir de este momento se 
sucedieron varias intervenciones: De la Sra. Trinidad Alvarez 
afirmando que la filosofía de su Grupo no era la de aprobar las 
obras por administración; que en aquel acta no se explica por qué 
se abstuvieron los Sres. Pulido Gil y Gómez Espinosa y asegurando 
que lo hicieron por no estar de acuerdo con el cambio de obra y 
no por la forma de gestión. Del Sr. Alcalde rogando a Dña. M* del 
Carmen Trinidad Alvarez que no le interrumpiera cuando él hablaba 
y diciéndole que, simplemente, el otro día mintió. De 0. José Ma
nuel Gómez Espinosa quien, a su vez, subrayaba que ella había di
cho que el P.S.O.E. votó a favor de la obra y según el acta no 
fue así, por tanto era mentira. Finalmente, con la venia de la 
Presidencia, el Sr. Secretario aclaró que no era necesario pro
nunciarse sobre la frase que Dña. M" del CAmten Trinidad Alvarez 
quería precisar porque era claramente un error tipográfico que se 
desprende de la misma lectura de ese párrafo. Tras lo cual, el 
acta de la sesión del 7/9/99 fue aprobada por unanimidad.
II .- RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA

OmACIÓN
«BADAJOZ



3 T O e 3 S 8 3 0

P U I

u  nAíz
M  «»v|ujn;^\Ol <l*lWJt»ISIQ3 I ^ X D  D¿'SM»r>»ffl A U  ¿B /niÍHlBJnB

V» t l9 « fa  A i'lB d  A*no\d*XA  BB Y  osnA iM ^ru/Y^ ÍB
« •   ̂ 0«tvjfe B¿ «:>talTOO»tl M  9. {̂3 b6 Í4  * . . « i 'V A E A d n  B ^ « M I ! ■  « l i f

^.*99 «fláf x « M £  «git i«pirX oteiVB* a 8  .«otiu» I» b r a m v b
<f» «l .'Ui U  **vJ«7pA •« Btfp i4) m  r i t ^ P  Y

it r p  a« s4C ^ vO £  <X Bt» os^tf^gr^q B b w i a i t w  ,*¿ ^xuuq
BtiA^XÁ M  B ^ itp  noq * «* «1 0  «6«9* 1b C
<ixn*po o x a x o ^ íA r¿ «{riBCfiT b 6  «y*  o b w f9  >«cr^XIo 9i -  
ttm 9V9BBa *»i/p ABl* 9«pT«« «tjMrZA} fiJ V«Í««Up *1 A
BBfio&r>BMi'' vía S«7%^ Xa * J'* SB Q4 MÍ i* X*
ttt y • . tcat>:: U  b í y a ?* <34 2 «I . 7 tX Y >Oi1A^»9S|y| ¿A
X« ^ tO tíé  JiooiqiiH «»n>:D ‘* . M Bup « w » « 9  «B

O W J W J  Y 97ftfh*» (’I«pai B^AM O ^ U ' y i s t f U  A M M #  Ai
Ijfi— íirírt ^ x r i A  ** tt» :.s l i*> 'x b m ^ *My ovux X*

*csb «X  OA Y X¿ •dA^BD <M ^  Bldott
A3 «4  ftblAoM X»giuvui:.‘̂  tn0» v  9 .MMr . »it «¿b JAtv^ í t^<
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CLASE 6.a

01 ) Cuenta al Pleno de Resoluciones
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reuni
dos que, en cumplimiento de lo dispuesto en el Art. 22.2.a de la 
Ley 7/05, de 2 de Abril, sobre fiscalización y control de los ór
ganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar cuenta de las 
resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así relacionó a conti
nuación los habidos a partir del 3 de Julio pasado. Y la Corpora
ción se dió por enterada.
III CALENDARIO LABORAL
01 } Fiestas locales para el año 2.000
Por orden de la Presidencia, el Sr. Secretario dió lectura al 
acta de la reunión de la Comisión Infocmiativa de Servicios Socia
les, Sanidad, Educación y Cultura celebrada el pasado 27 de los 
corrientes: "Debiendo remitirse a la Dirección General de Traba
jo, tras su aprobación por el Pleno, la fecha de las dos fiestas 
locales que se incorporen al calendario laboral para el año 2000, 
propone el Sr. Alcalde las dos ya tradicionales: 15 de Mayo, San 
Isidro y 12 de Septiembre, Ntra. Sra. la Virgen Milagrosa, que 
caen, respectivamente, en lunes y martes. Y tras comentar algimas 
incidencias de estas fechas, se dictamina la propuesta favorable
mente por unanimidad, para su aprobación por el Pleno"
PARTE DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votación, por unanimidad, se acuerda:
Fijar como fiestas locales para el año 2.000 los días 15 de Ma
yo y 12 de Septiembre.
IV .- PATRIMONIO -ENAJENACION DE BIENES
01 ) Enajenación de viviendas sociales de Cl. Castillo
El Sr. Alcalde presentó este asunto como de trámite por conocido 
y por el consenso existente para la venta de estas viviendas. 
Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez expresó el acuerdo de su Gru
po, si se seguían las condiciones fijadas en el Pleno en que se 
aprobó el arrendamiento y venta de estas viviendas sociales. 
A continuación, por orden de la Presidencia, dió lectura el Sr. 
Secretario al acta de la Comisión Informativa de Economía, Ha
cienda y Patrimonio del 27/9/1.999, en su punto segundo: "El
Sr. Alcalde di6 comienzo a este punto diciendo que se trata de 
vender las viviendas sociales de Cl. Castillo a sus arrendata
rios, según los acuerdos previos, y fijar el precio, que tras la 
tasación practicada, propone en 2.400.000 ptas. A continuación, 
dió a conocer el Sr. Secretario el contenido del e^^edíente tra
mitado que se basa en los acuerdos adoptados en Pleno del 20/1/ 
1998 y 17/4/1998 y se concretó la propuesta en los siguientes as-
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B t n u
pectos; No se podrán vender las viviendas por sus adjudicatarios 
antes de que transcurran diez años y no se podrá modificar el ti
po de vivienda (son dúplex adosadas). Tras debatir sobre diversos 
aspectos, se dictaminó favorablemente la propuesta por mayoría, 
reservándose su voto Dfla. M* del Carmen Trinidad Alvarez diciendo 
que se atrevería a dar su dictamen favorable, pero que siendo un 
asunto que conoce a fondo, sus compañeros no; piensa que no habrá 
problema en aprobarlo y se congratula de que se haga según lo 
acordado; mostrándose también de acuerdo con el precio". Tras lo 
cual, al irse a someter todo el asunto a votación, la Sra. Trini
dad Alvares comentó que el actual Alcalde se mostraba antes con
trario a vender estas viviendas y se alegraba de que hxibiera cam
biado de opinión. Esto hizo que el Sr. Pulido Gil le puntualizara 
que entonces se trataba de vender patrimonio y ahora de atender a 
la petición de unos arrendatarios de acuerdo con lo contratado. 
También D. José Manuel Gómez Espinosa le replicaba que el que se 
oponía a la venta de patrimonio era él. Siguió todavía, antee de 
pasarse a la votación una discusión sobre el uso a dar a los fru
tos de esta enajenación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que 
componen la Corporación, se acuerda:
1* Enajenar las viviendas sociales de Cl. Castillo 5, 7. S, 11,13 
13, 15 y 17 vendiéndolas a sus actuales arrendatarios D. Atanasio 
Parejo Blanco, D. Santiago Carrasco López, D. Fernando Cabezas 
Rodríguez, D. Manuel Mejlas Martínez, Dña. Josefa Romero Gonzá- 
les, D. Carlos Romero Contreras y D. Antonio José Guerrero Ber- 
donce, respectivamente.
2^ Aprobar el precio de cada una de las viviendas, que será de 
dos millones cuatrocientas mil (2.400.000) pesetas de las que se 
descontarán -según lo acordado en Pleno del 17/4/1S98- las rentas 
del alquiler devengadas hasta la firma del contrato y doscientas 
cincuenta mil (250.000) pesetas de gastos de conservación y mejo
ras (Ley de 13 de Diciembre de 1.993, N* 2/1993 de la Asamblea de 
Extremadura). No se descontarán las 250.000 ptas. a D. Fernando 
Cabezas Rodríguez,
3* Jorobar las demás condiciones de la venta: Las viviendas no 
podrán ser enajenadas por los adjudicatarios antea de que trans
curran diez años desde la fecha de las escrituras y no se podrá 
modificar, mediante obras, su tipo (son dúplex adosadas con el 
porche común dos a dos).
4“ Autorizar al Sr. Alcalde, o Concejal en quien delegue o legal- 
mente le sustituya, para la firma de las escrituras de compraven
ta y de cuantos documentos sean necesarios para la efectividad de 
este acuerdo.

DIPUTACK^ 
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V RUEGOS Y PREGUNTAS
01 } Ruegos y preguntas

*** De Dfia. M* del Carmen Trinidad Alvarez: Que ruega al Sr. 
Alcalde:

'En primer lugar, que conteste loe escritos que le ha 
presentado el P.P.

'En segundo lugar, que reclame a la Junta de Extremadu
ra con todas las armas en su poder que se mantengan los puestos 
de trabajo que había el año pasado.

.Que se informe claramente a la población de cuáles son 
las razones reales por las que no dan comienzo las obras de las 
viviendas sociales. Según fuentes del P.P. se trata de un proble* 
ma presupuestario. Que se haga fuerza ante la J.B. y no se con- 
fxinda a la gente con que es por el retraso en las obras del emi
sario.

Hechos estos ruegos, el Sr. Alcalde quiso referirse al tema 
de las viviendas sociales a construir por la J.E.y dijo que, como 
es lógico, primero había que empezar la obra del colector, pero 
que el problema era presupuestario por parte de la Junta. Y puso 
de relieve, en sucesivas intervenciones, que él lleva gobernando 
noventa días, tiene pedida una entrevista con el Presidente de la 
J.B. y si no se construyen las viviendas en Alange se levanta 
contra la Junta; mientras que ella estuvo gobernando tres años y 
no se enteró y no hizo nada. A su vez, la Sra. Trinidad Alvarez 
insistía en rogarle que informara a la población. Y acabaron dis
cutiendo sobre las deudas dejadas por anteriores corporaciones.

Después, con la venia de la Presidencia, D. José Manuel Gó
mez Espinosa quiso replicar al ruego hecho de reclamación para 
que se mantengan los miemos puestos de trabajo del pasado año. Y
lo hizo poniendo de relieve que tomaron posesión el día 3 de Ju*
lio y no se les comunicó que sólo habían concedido 3 puestos de 
trabajo del F.S.E.; cuando se enteraron, ya no se podía hacer na* 
da. (Al comienzo de su intervención se produjo una alteración del
orden -en contra de Dfia. M* del Carmen Trinidad Alvarez y en su
defensa- por algunas personas de entre el público asistente, que 
acalló la Presidenccia). La Sra. Trinida Alvarez insistía en que 
ella hizo una reclamación, en escrito que se puede ver en el Re
gistro y el Sr. Gómez Espinosa le pedía que no se le reclamara a 
ellos.

*++06 D. José Manuel Gómez Espinosa: Pregunta al Sr. Alcalde 
sobre la Feria de Septiembre, si la portada de luces fue hecha o 
fue arrendada.

El Sr. Alcalde contestó que se la ofrecieron para la fiesta 
de Agosto y se hizo un contrato para la Feria de Septiembre al 
precio de 150.000 ptas. IVA incluido. Dfia. M* del Carmen Trinidad

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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CIASE 6.a

Alvarez expresó su extrañeza por que un miembro del P.S.O.B. pre
guntara algo que debía saber y comentó que todavía no se había 
enterado si era compra o arrendamiento.

y no habiendo mas asuntos que tratar^ la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintiuno veinte horas; 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
30 de SEPTIEMBRE de 1.999.

EL ALCALDE

r¡
EL SECRETARIO.

/

DIPUTACI^
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CLASE 8A

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA X3 DE OCTUBRE DE

POR EL 
1.999

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a trece de octubre de mil novecientos noventa y nueve
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,
en convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Perrer 
Siendo las veinte quince horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D, José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

No asistieron:
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
quien justificó su ausencia 
D. Cayetano Márquez Lozano

Antonio Quevedo Ferrar
ORDEN DEL OIA

I ACTA SESION ANTERIOR
01 ) Aprobación del Acta del 30/9/1.999
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación 
que hacer al acta de la sesión celebrada el día treinta de Sep
tiembre pasado y pidió la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Al
vares para reclamar la corrección de un párrafo en el apartado de 
ruegos y preguntas que no responde a la realidad de lo sucedido:

mPUTACfÓN 
06 BADAJOZ
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La fraae, escrita entre paréntesis, que dice "Al comienzo de au 
intervención se produjo una alteración del orden -en contra de 
Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez y en su defensa- por algunas 
personas de entre el público asistente, que acalló la Presiden
cia", no recoge la realidad porque la intervención que tuvo, en 
concreto su madre, no fue en su defensa, sino apercibiendo a la 
otra persona que estaba interrumpiendo para que se callara por
que no se puede tener esa actitud en los Plenos. Ante esta recla
mación intervino, con la venia de la Presidencia, el Sr. Secreta
rio reconociendo que no oyó realmente lo dicho y no ve inconve
niente para que se haga constar la corrección. Tras lo cual, el 
acta fue aprobada por unanimidad.
II .- PRESUPUESTO -MODIFICACION DE CREDITOS
01 ) Expediente N* 3 de modificaciones de crédito en

el Presupuesto de 1.993
El Sr. Alcalde introdujo el asunto y el Sr. Secretario dió lectu
ra al acta de la Comisión Informativa correspondiente celebra- 
el día siete de los corrientes: "Se diÓ a conocer a los reunidos 
el Bxp. n* 3 de modificaciones de créditos en el vigente Presu
puesto que, por un importe total de 14.700.000 ptas., contempla 
un crédito extraordinario para la adquisición de inmueble en Cl. 
Encomienda n* 17 por importe de 11.200.000 ptas. y un suplemento 
de crédito aumentando la partida 51.615 de la Obra 7/GB/99 de Pa
vimentación en Cl. Trinidad en 3.500.000 ptas.; se financian es
tos créditos mediante mayores ingresos procedentes de la enajena
ción de las viviendas de Cl. Castillo. El Sr. Alcalde explicó 
por qué se ha disparado el coste de la obra de Cl. Trinidad: el 
haberse construido un muro que no estaba en el presupuesto y que 
se ha llevado mucho dinero; al tomar posesión el nuevo equipo de 
gobierno todavía no estaba terminado y quedaba por hacer todo lo 
que es acerados y pavimentación. D. Nicolás Hidalgo Domínguez co
mentó a las palabras del Sr. Alcalde que el muro está bien y la 
obra habría que terminarla. Y dictaminado el asunto lo fue por un 
unanimidad favorablemente para au sometimiento al Pleno." Tras lo 
cual, tomó la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez para 
decir que el Expediente les parecía correcto en su planteamiento, 
que tenía ya previsto el anterior equipo de gobierno; que única
mente tenían que hacer constar que la negociación para la adqui
sición de la vivienda no se ha hecho mirando a los intereses del 
pueblo. El Sr. Alcalde le replicó que el P.P. no fue capaz de re
bajar el precio de 14.000.000 de pesetas y se ha comprado en once 
millones doscientas mil. Dña. K* del Carmen Trinidad Alvarez de
cía, a su vez, que no se pudo comprar porque no hubo tiempo ni 
tenían mayoría para hacerlo. Y D. José Manuel Gómez Espinosa de-

DtPUTAĈ
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fendía la negociacidn diciendo que ojalá la hubieran conseguido 
por ocho millones, pero que rebajar ochocientas mil pesetas de lo 
a doce millones ya les costó tres cuartos de hora. La discusión a 
propósito terminó pidiendo el Sr. Alcalde a Dña. M* del Carmen 
Trinidad Alvarez que no interrumpiera a quien habla hasta que ás* 
te no termine y ella, por su parte, reconociendo que las cosas se 
tensan y rogando la educación que a ella le piden.
PARTE DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votación, por unanimidad, se acuerda:
Prestar aprobación al Expediente n* 3 de modificaciones de crédi
tos tal y como ha sido tramitado, por importe total de 14.700.000 
pesetas; aprobación que se considerará definitiva si no se pre* 
sentan reclamaciones durante su exposición al público.
III OBRAS -PLANES PROVINCIALES
01 ) Plan Trienal de Obras y Equipamientos {Plan Gene

ral de O, y E. de Diputación}
El Sr. Alcalde presentó el asunto y el Sr. Secretario, a petición 
suya, leyó el acta de la Comisión Informativa celebrada el día 7 
y que dice: "Recibido de la Excma. Diputación Provincial escrito 
para que antes del 15 de Octubre se haga una propuesta priorizada 
de obras para el Plan Trienal de Obras y Equipamientos para el 
período 3.000-2.002, se ha de someter este asunto al Pleno. Para 
las tres anualidades conceden un importe máximo de 24.500.000 pe
setas. El Sr. Alcalde avanzó la propuesta que hace el Equipo de 
Gobierno municipal: Aplicar toda la cantidad concedida a la obra 
de "Ampliación y remodelación de la Casa-Ayuntamiento", al haber
se adquirido el inmueble colindante con el actual. Tras lo cual, 
Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez presentó las prioridades de 
su grupo en tres obras; 1* Construcción de nichos en el Cemente
rio, porque quedan muy pocos. 2* Arreglo de Cl. Baños entre el 
Hostal Juan Dios y la cabina telefónica, pues es una calle en muy 
mal estado. 3* El saneamiento para solares de Cl. La Sartén des
de el Colegio P. (dándole salida por el solar adquirido por el 
Ayuntamiento) para que sean cumplidas las aspiraciones del pro
pietario y el compromiso que se le hizo al comprarle los terrenos 
para el Colegio. Sobre esta tercera obra le aclaró el Sr. Alcalde 
que está contemplada en la actual subvención del AEPSA y se va a 
hacer, A continuación, D. Nicolás Hidalgo Domínguez hizo la pro
puesta de arreglo de Cl. Jarilla para que el agua de lluvia vaya 
por enmedio de la calle y no caiga hacia la zona izquierda, per
judicando a las viviendas de ese lado; se habló de la necesidad 
de poner rejillas al final de la Cl. La Sartén para recoger sus 
aguas.
Avanzadas las propuestas, al mantener el Sr. Alcalde la prioridad

DIPUTACaÓN 
06 BADAJOZ



S 3 D e 3 S 8 3 0

« I  MiU3

t i  «np
ét> i m  «ffj pgp .M fti . f a o l i i m  w Im :nKí

^  *X 9TtM wdf tvwj 63otn «•« ay 7
iitivfO .̂9t i M  j .nt Ia  úínmlM^ tnxwtti
«%4 4op niflprt Jüdi^ lu i :^  £ w viO M im tiia i oa a¿p tirx«vXA. .fiAtini j*: 
«• %kl oéruXMCMfts m  ras y m Io u u  on --

»l r «ip «1 nfinaurT v-tta
s « f r » m  » »  »«<ttPv9oT A «JOM * ¿y « b i i » *

-4b*¥> 96 c««tx;»ío¿JiiÁi* ti* l ^  «4a9iÉÉ^|^ ¿A «#ip-
£á»ítii f ^  « l i ^  ^  d*Q» T üi>;<wipi

#• m  k\4ZÉLujrts ̂  f  4Up aCUm Os m  ( U M H
OOi'I^fbq Xa. *94Éi CB H A«noi:*nMi/on iw ;M»a

S&lX'Utki^L^ ¿aSiCK iU
•bizaC daffi MuiA«i:ii&4̂ iip3 t si> ittMifl l U M  <• tt

taói‘'é-9̂ XÍ̂  ̂  t s^ U  \
t ,d4tAi*0«^ it '{ -if-lvtt ii‘ É^ÍMzlA 19

«v¿ knl !•■>?' iiX 4fc frisA i« .*4Yi/i
ia»Í3PiVPll̂  . * M »  ti «& obiíüocrt* «q|>. ̂

émá 99¿á ^  «() ei ¿Al» « 9 M A  m « 9
kSfttfn aJ9 *£p g iñ q  ibXi 9 9 M N M 9 U | S  Y

ix«i •.QMXf *|i OM«Í 0IM WaSBM Kd IRli 
•Ai ib ailrfbi mvMaI mr rts<wiwi

M WOmH tu p  liawWiA *í 
I B alUtiiiw Aehi4B»e aX «te  ̂
ü «*ÜÍKl«MÍ9t^Mi9 Al A  IldiiÁ 

»¿Aia oi ímV JtwiÜ 1* ieo AdiMiMte'
biS,<|WWti «MPiA

X# rvtna BDtai ib iXbPTbl
Y M  »  i/Xc» A O  ü  itwAÍ «iobtfteM «Klüi|r-Ar 
•»*6 fléraii «d ib ieM£pi'‘

io2i

Cftq
o6x-a¿iTfbi IttXci i* 
M»ClMn¿ÍCÍ U l  

i » l  Í Í W I 5ÉÍS» X i 4 
rib Xi teBXPi it c 

A«-\ A9UA tai tidtotterdbi
•YW  m tto X l
•v»9
b Ü iv « -> « r t « i*

íú BAuAiteoQ i^XiMi « U íaM  .ts

itebflbb» ;í!.

ii w

aiiij
b«frlTOi74 iX i b t ü M  Xa

i U i ü A  .X9
y »iíiP Ü  

^  i b  M b M é A lv  é Ü  -A-CT
tí aa ]«*iO íi B i l i X ^  1-

ntsmm̂ Kíkftq m £

O M A p Ó N  
of bao2ü o ¿

• rl



PTA

0E8269083

C IA $€ 8.a

de la ampliación de la Casa-Ayuntamiento, Dña. M* del Carmen Tri
nidad Alvares manifestaba que ésta no era esencialmente necesaria 
y principal para los vecinos del pueblo y era más social repartir 
el dinero entre varias obras; protestó enérgicamente porcfue no se 
consensuaban las obras a incluir en el Plan y expresó que le hu
biera gustado la admisión de una propuesta del Partido Popular. 
Finalmente, la propuesta de la Alcaldía fue informada favorable
mente con los tres votos del P.S.O.E., manteniendo Dña. M* del 
Carmen Trinidad Alvarez la suya y expresando D. Nicolás Hidalgo 
Domínguez se deseo de que se reparta más el dinero entre varias 
obras."Leído el dictamen de la Comisión, Dña. M* del CArmen Trinidad Al
vares , en nombre del Grupo Popular, reiteró lo dicho en ella: Que 
el Ayuntamiento que tenemos no es nuevo pero no está mal ni para 
los trabajadores ni para los vecinos y les parece una irresponsa
bilidad dedicar todo el dinero para eso. El Sr. Alcalde le con
testó que el Equipo de Gobierno lo cree una necesidad y otras 
obras se incluirán en otros Planee, como el P.O.L., que vendrá. 
PARTE DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votación, por mayoría de cinco votos a favor 
(del P.S.O.E.) y cuatro en contra (del P.P. y de D. Nicolás Hi
dalgo Domínguez), se acuerda:
Aprobar la inversión de 24.500.000 ptas. del Plan Trienal de O. y 
B. para el Trienio 2.000-2.002 en la obra de "Ampliación y remo
delación de la Casa-Ayuntamiento.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veinte cincuenta horas; 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
13 de OCTÜSRE de 1.999.

BL ALC$;-DE EL S£CK£T»I4
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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 26 DE OCTUBRE DE PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANGE 
a veintiséis de octubre de mil novecientos noventa y nueve 
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL 
eri convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Perrer 
Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

No asistieron:

Antonio Quevedo Perrer
ORDEN DEL DIA

I LUTO OFICIAL
01 ) Honras fúnebres a Hnos. Corbacho Silva
El Sr. Alcalde comenzó la sesión recogiendo el sentir de todo el 
pueblo de Alange, de dolor y consternación por la muerte, esta 
misma mañana en accidente de automóvil a la entrada de Cáceres,
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de lo© hermano© Fernando José, Benito y Antonio Manuel Corbacho 
Silva, de 29, 25 y 22 años de edad respectivamente, cuando se di
rigían a su trabajo. Propone expresar ese sentir declarando tres 
días de luto oficial. Toda la Corporación expresa el mismo pesar 
y la voluntad de ponerse a disposición de la familia para todo 
aquello que necesite y se debatió durante unos momentos sobre la 
mejor forma en que el pueblo de Alange pedia honrar a estos sus 
hijos.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda:
Declarar luto oficial de tres días en el término municipal e in
vitar a comerciantes, profesionales y demás establecimientos al 
cese de toda actividad mañana a partir de las diez horas, sumán
dose así al luto de la familia Corbacho Silva.

V no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veinte cuarenta y cinco horas;
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mía, en Alange a 
26 de OCTUBRE de 1.999.

Bh ALCALDE
A- 0̂ fr
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lÂ acdl b«U» t « n m «  AitoXav á a I » r*
Y Ateb7o^ 1 úbÉ¿AT7 al í a .a y  c^^A»a:V»»>
A BSnalA m  «uia ai y m H  «« 40á .a Taa «?«v

.0 £ € « i ifi tSüaur̂ Z afa AT
2í^AT»iA JS

7 5 »

— •

♦ V •

srs[gs^



PTA

0E8269086

CIASE 6.a

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 30 DE NOVIEMBRE DE 1.999

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a treinta de novietnbre de mil novecientos noventa y nueve 
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de loa asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,
en convocatoria, para celebrar sesión Ordinaria
y publica, loe Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Perrer 
Siendo las veinte horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRBS. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M' del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

No asistieron:

Antonio Quevedo Ferrer
ORDEN DEL DIA

I ACTA DE SESIONES ANTERIORES
01 ) Aprobación actas del 13/10/1999 y 26/10/1999
Antes de comenzar este pinito, dió lectura el Sr. Secretarlo a la 
carta enviada al Pleno por las familias Corbacho Silva, Rodríguez 
Contreras y Cabrera Bonilla en póblico agradecimiento del apoyo y

UPUTACK^ 
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CLASE 8.a

ayudá prestada con motivo de la pérdida de sus seres queridos.
Comenzó después preguntando el Sr. Alcalde si había alguna obser
vación que hacer a las actas de las sesiones celebradas los días 
trece y veintiséis de Octubre pasado y, al no fornmlarse ninguna, 
fueron aprobadas por unanimidad.

II CORPORACION -INDEMNIZACIONES
01 ) Indemnizaciones de la Corporación hasta 31/12/99
El Sr. Alcalde expuso a los reunidos la propuesta dictaminada fa
vorablemente en Com. Informativa de fecha 25 de los corrientes: 
La Alcaldía percibirá la indemnización acordada en Pleno para la 
Sra. Teniente de Alcalde y el Sr. Concejal de Obras en la misma 
cantidad y forma. No se suscitó debate y el asunto se sometió a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda: Que el Sr. Alcalde percibirá, con ca
rácter retroactivo a partir del 3/7/1999, una indemnización por 
asistencia a la primera sesión de la Comisión de Gobierno que se 
celebre de 79.000 ptas. Las demás indemnizaciones permanecerán inalteradas.
III PENAS DS TRABAJO -CONVENIO
01 ) Convenio con Instituciones Penitenciarias
El Sr. Alcalde expuso a los reunidos este asunto ya tratado y 
dictaminado en Comisión Inf. del 25/11/99: Firma de un convenio 
de colaboración con Instituciones Penitenciarias para que los re
sidentes en Alange a quienes se les impogan penas de trabajo pue
dan hacer efectivo su cumplimiento en beneficio de la comunidad. 
Por conocido el asunto, sólo D.Miguel Angel Lozano Vicente quiso 
asegurarse de si se trataba de penas susticutivas de los arrestos 
de fin de semana y el Sr. secretario, con la venia de la Presi
dencia. dió lectura al punto 3 de las manifestaciones del Conve
nio que así las contempla. Sin más debate, el asunto se sometió a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los once miembros que componen la totalidad de 
la Corporación, se acuerda:
1* La adhesión de este Ayuntamiento al convenio de colaboración 
entre el Organismo Autónomo de Trabajo y Prestaciones Penitencia
rias y los Ayuntamientos para el cumplimiento de penas de trabajo 
en beneficio de la comunidad, aceptando todas sus cláusulas y 
condiciones y ofertando 2 plazas de jardinero y 2 de barrandero.

OiPÜTAOON 
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CLASE

mi al Sr. Alcalde, o Concejal en quien delegue o legal-

IV .- CONTROL DE LOS DEMAS ORGANOS DE LA CORPORACION 
(art. 46.2.e) de la Ley 7/85, LBRL.

2^  ̂ j Resoluciones de la Presidencia.Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a loa reuni
dos que, en cumplimiento de lo dispuesto en el Art, 22 2 a de la 
Ley 7/85 de 2 de Abril, sobre fiscalización y control de ios ór
ganos de gobierno (Art. 24 del ROPRJ), procede dar cuenta de las 
resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a con- 
tinuación los habidos a partir del 30 de Septiembre pasado 
A l a r s e  cuenta del decreto de fecha 3/11/1.999 por el que la Al
caldía resuelve ei recurso de reposición interpuesto por el Auxi
liar de Policía Municipal, D. Ramón García Barquilla, contra la 
sanción que le fue impuesta de suspensión de un día de servicio 
archivando las actuaciones practicadas y dejando sin efecto la 
sanción, intervino Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez para pre- 

se le había dado audiencia a la otra parte y mostrar su 
total disconfomidad. Al contestarle el Sr, Alcalde que ha tenido 
en cuenta la situación del funcionario y decir que el anterior 
Alcalde había resuelto la sanción tres dias antes de las Eleccio- 
nes y presionado por ella, mostró su indignación por lo oue esa 
afirmación suponía,* tachó de desfachatez y de atrevimiento india
no «sta actuación del Sr, Alcalde, fomentando actitudes en contra 
de ella en los funcionarios. Terminó su intervención diciendo que 
p. Jacinto Balsera vendrá a desmentirlo y que lo que tenía que 
haber hecho es escuchar a la otra parte. Tomó entonces la palabra 
el portavoz del P.S.O.E. para lamentar -refiriéndose a ella- que 
busque los enfrentamientos y defienda a sus familiares; afirmó 
que el anterior Alcalde no tenía ni idea de lo que pasaba en el 
pueblo y que es extraño que se levante expediente a este funcio
nario y durante tres años no se haya hecho lo mismo con otros La 
discusión se elevó aún más de tono: El Sr. Alcalde preguntaba que 
con qué autoridad actúa un guardia municipal ei al día siguiente 
se le levanta un expediente. Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez 
manifestaba que había defendido siempre a los funcionarios que 
aguí se trataba de un vecino afectado que ha sufrido indefensión 
ñor el hecho de ser su hermano; dirigiéndose a D. José Manuel Gó
mez Espinosa afirmó que mentía al decir que fomentaba loa enfren
tamientos entre vecinos, que insultaba al anterior Alcalde y men
tía al decir que le tenía interés a algún funcionario; terminó 
con que le parecía indigno lo dicho por el Alcalde y más indigno 
lo dicho por el portavoz. Tras estas intervenciones, D. José Cha-

DIPUTAOÓN
oeBAOAX)Z
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CIAS£ 8.a

ae habla limitado a dejar efLto la vecino y
quez Lozano intervino para decir oue cai-nví ^  «ár-
loa hechos y Dña. H' del Carmen TriniHarf^o cuando se produjeron 
tinuó la diicueién en simil^ls té^inof estaba pasando. Con-

y que el P.s.O.E hace suva- la «i Presentó por escrito

L s r s f  Í41-

PARTE DISPOSITIVA

ío¡ s¿;.TSís“ a "•%“ ■■■
i s s .“ S ;.s - a r S L -  • ■ - - ' - í f ' » ‘ S r s í

s r i  “ P i M  3 =  . í

p iss  s í L s  “?■ ‘
i i ‘ o S ; r s : s "  " o T t S '  ' ‘ - r " -res del Régimen General! ^ ización con las prestacio-

^3 ) Ruegos y preguntas
‘ De Dña. M- del Carmen Trinidad Alvarez*

i n o . p . ; : s . s s  s  :?'£:™srL̂ Spris.s: t -

D1PUTA< 
de&ADAJOZ
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respete lo decidido por la Corporación anterior
«Una pregunta: Sobre la obra de señalizaciones gue debía rea

lizarse por petición concedida que el anterior equipo de gobierno

a continuación, que no añadir, que lo que está a la vista no hay ^ e  ex- 
Y a la pregunta contestó que las señales se encargaron 

ficado^ ^ están colocando según el proyecto, pero Jodi

ía sLion^^^?=f° ®®""tos que tratar, la Presidencia levanto 
 ̂ "l  ̂® veinte cuarenta horas-certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordad”  y

EL

DfPtíTACf^ 
DE BADAJOZ
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C U S E ^

ACTA DE LA SESION ORDINARIA 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 31 DE ENERO

CELEBRADA
DE

POR EL 
2 .000

PLENO DE

En el Salón de Seslonee de la Casa Consistorial de 
a treinta y uno de enero de dos mil
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del día compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi—  
dencia de la Sr. Alcalde, Don Juan Pulido Gil ,
en convocatoria, para celebrar sesión Ordinaria
y publica, loe Sree. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Perrer 
Siendo las veinte horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
Juan Pulido Gil 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretarlo :

No asistieron:
D. Nicolás Hidalgo Domínguez, 
guien justificó su ausencia

Antonio Ouevedo Perrer

I
ORDEN DEL DIA 

ACTA DE SESIONES ANTERIORES
01 ) Aprobación acta del 30/11/1S99
Antes de comenzar este punto, el Sr. Alcalde pidió al público 
asistente buen comportamiento durante el Pleno y a los Concejales 
moderación y respeto de los tiempos de intervención y de las nor
mas para que no se repitieran situaciones de otros anteriores.

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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CLASE a a
Y a continuación, preguntó si había alguna observación que hacer 
al acta de la sesión ordinaria celebrada el día treinta de No
viembre pasado. E intervino Dña. M' del Carmen Trinidad Alvarez 
para aclarar que en el apartado de control de los demás órganos 
de la Corporación, cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presi
dencia, cuando el secretario hacer constar la intervención de D. 
Cayetano Márquez Lozano, se produjo la contestación de éste por
que ella apeló a la solidaridad con los vecinos de la Cl. Casti
llejo. Tras puntualizar el Sr. Secretario que no lo tiene bien 
recogido en sus notas pero no ve inconveniente en aceptar que con 
ste en el acta si se está de acuerdo; se expresó éste unánimemen
te para que asi se refleje y el acta quedó finalmente aprobada 
por unanimidad.

II OBRAS. -PLANES PROVINCIALES
01 ) ;q>robaci6n de financiación y gestión del Plan

Trienal 2000-2002
El Sr. Alcalde expuso brevemente el asunto, informado favorable
mente en Comisión Informativa de Obras, Servicios y Medio Ambien
te: Habiéndose establecido en Pleno del 13 de Octubre pasado la 
propuesta de inversiones para el trienio 2000-2 0 0 2, consistente 
en la obra de "Ampliación y remodelación de la Casa Ayuntamiento" 
se trata ahora de aprobar la financiación de las actuaciones y 
la forma de gestión que se solicita. Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez anunció la abstención del Grupo Popular en este punto por 
coherencia al no parecerías bien esta obra, como manifestaron en 
el Pleno citado. Y sin más debate, se pasó el asunto a votación. 
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor y cuatro abstenciones del P.P., 
ae acuerda:
1̂  Aprobar definitivamente las siguientes 
presupuestos y financiación:
N* de obra 12001, de "Ampliación y reroodelación de 
miento". Plan General 2000-2002:
Anualidad de 2000: Presupuesto 7.000.000 ptas.

Diputación: 2.100.000; Ayuntam.
Presupuesto 9.500.000 ptas.
Diputación: 2.SSO.OOO; Ayuntam.
Presupuesto 8.000.000 ptas.
Diputación: 2.400.000; Ayuntam.: 1.€00.000 

2^ Solicitar de Diputación la cesión de la gestión de la obra re
ferida para realizarla por administración.

inversiones, con sus
Casa Ayunta-

M.A.P.: 3.500.000; 
Anualidad de 2001: 
M.A.P.: 4.750.000; 
Anualidad de 2002: 
M.A.P.; 4.000.000;

1.400.000
1.900.000

CMPinAOÓN 
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III URBANISMO -PLANEAMIENTO
01 ) Desarrollo de la U.E. N° 9. Aprobación de ceaiones
SI Sr. Alcalde expuso el asunto, informado favorablemente por la 
Com. Inf. de Economía, Hacienda y Patrimonioj Como es sabido, por 
D. Manuel Fernández Zambrano ae ha presentado un proyecto de de
sarrollo de la Unidad de Ejecución n** 9 de las contempladas en 
las NN.SS. de Planeamiento en vigor, en el que se especifican las 
preceptivas cesiones de suelo al Ayuntamiento. Se propone la 
aceptación de estas sesiones para que el promotor interesado pro
ceda a su formalización mediante escritura pública y a presentar 
el proyecto de urbanización. Habiendo sido visto el asunto en co
misión no se estimó necesario más debate, si bien el Sr. Alcalde 
ofreció explicarlo si alguien del público asistente lo solicita
ba.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes -explicando Dña. M* 
del Carmen Trinidad Alvares el voto a favor del Grupo Popular 
porque no han apreciado modificaciones substanciales con lo que 
ya se había tratado con el propietario por la anterior Corpora
ción- se acuerda:
Aceptar la cesión de:
- Solar de 403,08 m2, próximo a Ctra. a Palomas, con aprovecha
miento RUI.
- Solar de 255 a2, en el centro de la urbanización, a dos calles, 
con aprovechamiento RUR-H.
- Terreno de 1521,25 m2, lindando con la D.B. y el pantano para 
usos sociales, recreativos o deportivos.
IV .- CORPORACItfN -INDEMNIZACIONES
01 ) Indemnizaciones a miembros de la Corporación
El Sr. Alcalde presentó este punto, que ha sido dictaminado en la 
correspondiente Comisión Informativa, haciendo alusión a lo que 
se pagaba hasta el pasado año de 1.999 y presentando la propues
ta: Asistencias a Plenos y Comisiones de Gobierno: 4.000 ptas. y 
el Sr. Alcalde percibirá 70.000 ptas. por asistencia a la primera 
sesión de la Comisión de Gobierno que se celebre cada mes. Pidió 
y tomó la palabra, a continuación. Oña. M* del Carmen Trindad Al
vares para exponer tres razones por las que el Grupo Popular iba 
a abstenerse: 1* Porque, como ya dijeron, querían que se celebra
ran más plenos ordinarios. 2* Porque no entienden que se pase de 
dos mil a cuatro mil pesetas, el ^ble en los Plenos. 3* Con res
pecto a la indemnización del Alcalde no van a decir si es mucho o 
poco, pero "dijo en campaña electoral que el sueldo de la Tte. de 
Alcaide era digno y por eso tendría que ser digno también ahora".
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n n n
Tras comentar el Sr. Alcalde que si antes era digno ahora ea más 
digno porque era menos, tomó la palabra D. José manuel Gómez Es
pinosa para completar la propuesta con un dato que el Sr. Alcalde 
no dijo: La penalización del 50% a quien no justique su ausencia 
con anterioridad a la celebración de la sesión. Le recordó tam
bién a Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez que en una Comisión le 
dijo que apoyaría todo tipo de subida en las indemnizaciones y 
dió cifras sobre lo que cobró en 1998 el Grupo Popular con cuatro 
Concejales y lo que resultaría cobrado por el PSOB al final del 
año, una cantidad menor. Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez le 
replicó poniendo en entredicho las cifras mientras no las compro
bara, pero que el PP no hizo dos Comisiones de Gobierno al mes y 
sí un Pleno ordinario cada mes; que lo que quieren es trabajar 
más por el mismo dinero y no menos por más dinero. Siguió el cru
ce de argumentaciones entre D. José Manuel Gómez Espinosa y Dña. 
M* del Cajrmen Trinidad Alvarez. Aquél afirmaba darle la razón en 
trabajar más pues habían hecho previsiones para quince plenos y 
también calificaba de miseria el millón cien mil cobradas por 
ella; puntualizó que la diferencia en la alcaldía es pvorque antee 
cobraba también el Concejal de Obras. Aquella insistía en que ai 
hablan de quince plenos ellos proponen veinticinco, que las cuen
tas se harán a final de año y que están hablando de venir a un 
Pleno, a una Comisión de Gobierno y de la idemnizacíón de la Al
caldía y les parece excesivo. El Sr.Alcalde puso fin al debate 
afirmando que se está en la mitad de lo que cobran en los pueblos 
de alrededor y asegurando, a Dña. M* del Carmen Trinidad, que 
convocará cuantos plenos le pida por escrito.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor y cuatro abstenciones, quedan 
aprobadas las siguientes indemnizaciones con efecto desde el 1 /1 / 
2000 y en tanto no se acuerde su modificación:
- A Concejales, por asistencia a Plenos y Comisiones de Gobierno: 
4.000 ptas. Las ausencias no justificadas con anterioridad a la 
celebración de las sesiones se penalizarán con un 50% de la in
demnización.
- A Alcalde-Presidente: Percibirá una indemnización por asisten
cia a la primera sesión de la Comisión de Gobierno que se celebre 
cada mes de 70.000 ptas.

FUNCIONARIOS -CLASIFICACION DE PUESTOS DE TRABAJO
Expediente de reclaaiflcación de puestos de traba
jo de los funcionarios

OIPUTAC»
DE BADAJOZ
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se
con

El Sr. Alcalde dio cuenta del expediente tramitado de clasifica
ción, o reclaeificación, de loe puestos de trabajo que cubren los 
funcionarios municipales debido a las causas que en él constan y 
que lo justifican y pidió al Sr. Secretario que diera lectura a 
la propuesta dictaminada en la correspondiente Comisión Informa
tiva. Así lo hizo éste y, a continuación, Dña. M* del Carmen Tri
nidad Alvarea anunció la abstención del Grupo Popular porque, di
jo, se había desarrollado primero una propuesta y después otra. 
No se suscitó más debate y el asunto se sometió a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor y cuatro abstenciones, 
acuerda:
1* Aprobar la siguiente clasificación de puestos de trabajo, 
asignación de los conplamentos específicos que se indican:
* Secretaría-Intervención: Se valora como de máxima responsabili
dad y dedicación. Tiene fijada la cantidad de 63.1Q3 ptas./mes de 
complemento específico y no se varía.
* Puesto de Aux. Administrativo de Admón. Especial: Se valora de 
especial responsabilidad y dificultad su tenencia de la contabi
lidad, la tesorería y los padrones catastrales y se fija en 15000 
ptas./mes el complemento específico que se le asigna.
* Puesto de Aux. Administativo de Admón. General: Se valora de 
especial responsabilidad su tenencia del registro de entrada y 
salida de documentos y del padrón de habitantes y se fija en la 
cantidad de 1 0 . 0 0 0 ptas./mes el complemento específico que se le 
asigna.
* Auxiliares de Policía: Los tres puestos de trabajo se valoran 
de especial peñosidad por sus horarios de trabajos especiales que 
incluyen sábados y domingos y se les fija la cantidad de 10.000 
ptas./mes en el complemento específico que se les asigna.
* Alguacil: Se valora la especial responsabilidad por custodia de 
llaves y se redondea la cantidad que tenia ya fijada a 7.000 ptas 
/mes de complemento específico.
2* Complementos de productividad: De acuerdo con lo dispuesto en 
el art. 5 del R.D.Legislativo 861/86, de 25 de Abril por el que 
se establece el régimen retributivo de loe funcionarios de admi
nistración local, se fijan los criterioOs que deberá tener en 
cuenta la Alcaldía a la hora de asignar los complementos de pro
ductividad dentro de la cantidad global que para este complemento 
se determina en los presupuestos y que -dejando aparte el que 
percibe el funcionarlo D. Juan Feo. Belloso Márquez por sus ta
reas en la Bilioteca Municipal- serán los siguientes:
* Secretarla-Intervención: La actividad extraordinaria traducida 
en horas de trabajo fuera de la jomada habitual.
* Auxiliares administrativos: El especial rendimiento por llevar 
al día los diferentes asuntos puestos bajo su responsabilidad.

DiPtíTACIW 
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• Auxilirea de Policía Municipal: La actividad en la vigilancia 
de lo reglado en las ordenanzaa municipales (licencias).

VI TRIBUTOS -I.C.I.O.
01 ) Modificación del tipo impositivo del I.C.I.O.
El Sr. Alcalde explicó a los reunidos que el tipo impositivo del 
Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras está esta
blecido desde el año 1990 en el 2%, máximo que entonces se permi
tía cuando ahora es hasta un 2,4%; propone, pues, esta elevación 
del tipo como se ha dictaminado en la Comisión Informativa de 
Economía, Hacienda y Patrimonio y además, aunque esto no se llevó 
a Comisión, una bonificación de hasta el 90 por 100 de la cuota 
del impuesto en obras que se declaren de especial interés o uti
lidad municipal. A continuación tomaron la palabra D. Miguel An
gel Lozano Vicente y Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez, creyen
do el primero, por como se dijo, que la bonificación quedarla a 
discrecionalidad de la Alcaldía; y recordando la segunda que ha
bía una bonificación del 50% para las viviendas autopromovidas y 
que se discutía la legalidad de estas bonificaciones. Explicó en
tonces el Sr. Secretario, por orden de la Alcaldía, el alcance 
del artículo 104.2, en su nueva redacción, de la Ley Reguladora 
de las Haciendas Locales y se sometió a votación la urgencia de 
tratar este punto, junto con la modificación del cipo ya dictami
nada, según lo dispuesto en el Art. 38.3 del R.O.M., siendo apre
ciada por unanimidad.
Abierto el debate, tomó la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez para decir que estaba en contra del aumento de tipo pro
puesto porque puede haber una subida de impuestos porque aumen
tan los gastos pero lo que se aumenta, según los presupuestos, es 
lo de los Concejales y se aumenta al máximo; hizo alusiones a lo 
dicho en la pasada campaña electoral. El Sr. Alcalde le replicaba 
diciendo que el aumento es mínimo y está expuesto y comentado con 
todos los constructores de Alange; hay vm montón de costes que no 
se declaran y estamos pagando todos. Intervino en el debate, a 
continuación, D. José Manuel Gómez Espinosa refiriéndose a los 
tópicos que se estaban apostillando: subida de impuesto y campa
ña, que si la derecha baja loa impuestos y la izquierda los sube; 
cuando lo cierto es que en nuestro programa -dijo- sobre loe im
puesto no se decía nada ni en positivo ni en negativo. E intervi
no de nuevo Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez para decir que 
queda muy bonito lo de los constructores pero el impuesto se re
percute a los vecinos; les parece mal que se haya subido al tope. 
Finalmente, trae una alusión del Sr. Alcalde al coste de limpieza
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de las escombreras, se dió por concluido el debate y se sometid 
el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Primero: Por mayoría de seis votos a favor y cuatro en contra se 
acuerda modificar el apartado 3 del artículo 5 de la Ordenanza 
reguladora del I.C.I.O. fijando el tipo impositivo en el 2,4 por 
100 .
Segundo: Por unanimidad de los diez miembros presentes se acuerda 
añadir un primer párrafo al apartado 5 del mencionado artículo 5 
de la Ordenanza que dice: Gozarán de una bonificación de hasta el 
90 por 10 0 de la cuota del impuesto las construcciones, instala
ciones y obras que sean declaradas de especial interés o utilidad 
municipal por concurrir circunstancias sociales, culturales, his- 
tórico-artíeticas o de fomento del empleo que justifiquen tal de
claración. ésta corresponderá al Pleno de la Corporación y se 
acordará, previa solicitud del sujeto pasivo, por voto favorable 
de la mayoría simple de sus miembros.
Estas modificaciones entrarán en vigor al día siguiente de su pu
blicación en el 6 .0 .P.

VII PRESUPUESTO
01 ) /probación del Presupuesto del ejercicio 2.000
61 Sr. Alcalde presentó a los reunidos el Presupuesto del ejerci
cio dos mil tal y como ha sido formado y dictaminado favorablemte 
por la Comisión I. de Economía, Hacienda y Patrimonio: Quitando 
lo obligado -dijo- responde a nuestro planteamiento político: Se 
refuerza la partida de enseñanza, para libros, hay más para em
pleo y, por primera vez, se dedica el 0,7% al Tercer Mundo. Y 
tras invitar a oir propuestas y estudiarlas, quedó abierto el de
bate. Con lo que tomó la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Al- 
varez planteándose dos maneras de proceder: ir punto por punto o 
zanjar el tema pronto. Optó por esta opción y dijo que, salvo que 
se hubiera confundido, en las partidas de gastos de la 1 1 . 1 0 0  a 
la 11.230 hay un aumento del 64 % y eso ya justifica el no al 
Presupuesto. Puntualiza que en educación se bajan tres millones 
de pesetas (aunque es verdad que no hay que comprar terrenos para 
el Colegio -dijo) y que en las inversiones, además de bajar, hay 
una parte que no se determinan. £ intervino el Sr. Alcalde acla
rando que lo hacia por ver sólo algunas cosas por encima y feli
citándose por el buen orden de la sesión. Reprochó a Dña. M* del 
Carmen Trinidad lo que decía de la educación metiendo las inver
siones y puso de manifiesto que se contemplan pagos atrasados por
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coste de egua y otros gastos por casi cinco millones de pesetas. 
Dña. M* del Carmen Trinidad le recordó de cuánto tuvo que hacerse 
cargo el PP de la anterior Corporación y lo poco que le gustaba a 
él, cuando estaba en la oposición, que se recordaran cosas ante- 
rieres. En este punto, con la venia de la Presidencia, aclaró el 
Sr. Secretario lo correspondiente a ejercicios anteriores que se 
recoge en este presupuesto: Más de cuatro millones de pesetas por 
coste de agua da 1.998 a la Empresa Concesionaria de la Mancomu- 
nidad y por premio de cobranza al O.A.P.R.G.T. del I.B.I. de la 
Presa del 94, 95 y 96. Siguió el debate interviniendo D. José Ma
nuel Gómez Espinosa para deir que no le parecía lógico discutir 
si se pagó o se va a pagar; que lo que tenían que saber los veci
nos son los por qué: que con parques, piscina, etc. nos pasamos 
del tope y hay que pagar, que los servicios hay que pagarlos. Y 
tras añadir el Sr. Alcalde que se pensaba solucionar el problema 
del agua para riegos con una toma directa del pantano; mostrarse 
Dña. M* del Carmen Trinidad de acuerdo con D. José Manuel Gómez; 
insistir el Sr. Alcalde en que, de cualquier forma, hay cuatro 
millones de gastos en el Presupuesto que son de la anterior Cor
poración y rebatirle la aludida con que ella no les dijo que no 
presentaran la factura, se dió por terminado el debate y se pasó 
a la votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor y cuatro en contra, de loa diez 
miembros presentes, se acuerda:
1* ;^robar inicialmente el Presupuesto General para el ejercicio 
de 2.000, cuyo resumen por capítulos es el siguiente:
INGRESOS
Cap. 1 Impuestos directos.....................70.675.000 ptas.

2 Impuestos indirectos................... 2.B00.000
3 Tasas y otros ingresos......   12.009.260
4 Transferencias corrientes ............. 45.218.240
5 Ingresos patrimoniales ................  1.013.000
7 Transferencias de capital .............  5.600.300
8 activos financieros ...................  S00.400
9 Pasivos financieros ................. 200

TOTAL INGRESOS.......137.816.400 PTAS.
GASTOS
Cap. 1 Gaatoa de personal......................  59.644.606

2 Gastos de bienes corr. y servicios... 44.672.994
3 Gastos financieros....................... 2.000.100
4 Transferencias corrientes................ 3.023.000
6 Inversiones reales.......................18.295.400
8 activos financieros...................... 500.loo
9 Pasivos financieros...................... 2.680.200

TOTAL GASTOS.........130.816.400 PTAS
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CLASE 8A

2* Aprobar, en consecuencia, la Plantilla de Personal que en di
cho Presupuesto se contempla.
3” Aprobar las Bases de Ejecución del Presupuesto General.
4^ Que el Presupuesto así aprobado se exponga al público por pla
zo de quince días hábiles, previo anuncio en el B.O.P. y en el 
Tablón de Anuncios del Ayuntamiento, a efectos de reclamaciones. 
5* Este acuerdo aprobatorio será considerado como definitivo de 
no producirse reclamaciones contra él.

VIII TRIBUTOS -EXENCIONES
01 ) Acuerdo sobre afectación expresa de recursos a

recibir del Estado
Por orden de la Presidencia, di6 lectura el Sr. Secretario al es
crito recibido de la Delegación Provincial de Economía y Hacienda 
de Badajoz en fecha 27/1/2000 y, según lo dispuesto en el artícu
lo 33.3 del R.O.M. se sometió a votación su inclusión en este 
Pleno como moción urgente y, por unanimidad, se apreció la proce
dencia de su debate. Y explicado y debatido el asunto de que se 
trata: Acuerdo de afectación expresa de los recursos a percibir 
del Estado por vía de compensación a la devolución de las cuotas 
y recargos objeto de exención determinados por el artículo 7 del 
Real Decreto Ley 24/57, de 12-12-97; se sometió a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda: afectar expresamente los recursos a 
percibir del estado por vía de compensación a la devolución de 
las cuotas y recargos objeto de exención, por los Impuestos sobre 
Bienes Inmuebles de Naturaleza Rústica y de Naturaleza Urbana y 
por el Impuesto de Actividades Económicas, para el ejercicio de 
1997, conforme al Real Decreto Ley 24/97 en el que se dictan las 
medidas urgentes para reparar loe daños causados por las inunda
ciones y temporalea acaecidos en la Comunidad Autónoma de Extre
madura .
Que dicho acuerdo sea remitido, para unir al expediente, al Ser
vicio de Coordinación con las Haciendas Locales y Autonómicas de 
la Delegación Especial de Economía y Hacienda de Badajoz.

IX .- CONTROL DE LOS DEMAS ORGANOS DE LA CORPORACION 
(Art. 46.2.e) de la Ley 7/85, LBRL.)

01 } Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reuni
dos que, en cumplimiento de lo dispuesto en el Art. 22.2.a) de la

OIPUTAOÓNoeBy^AJOZ
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Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre fiscalización y control de los ór
ganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar cuenta de las 
resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y asi se relacionó a con
tinuación las habidas a partir del 30 de Noviembre pasado, dándo
se la Corporación por enterada.

02 ) Moción. De I.U. sobre el derecho a la salud.
Propuso el Sr. Alcalde votar la procedencia de la moción presen
tada por I.U. en fecha 7/1/2000 y D. José Manuel Gómez Espinosa 
pidió la palabra para decir que al no estar presente el Sr. Con
cejal de X.U., por ausencia justificada, se debía dejar sobre la 
mesa. Y asi se acordó por unanimidad.
03 ) Ruegos y preguntas
- Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez quiere hacer tres ruegos:
1* No se puede negar que la nueva instalación en el Salón de 

Plenos es estupenda, pero hay otras salas y otras dependencias, 
como la que ocupa Correos, a las que se le debía poner la cale
facción.
2* Se arbitren medidas y se organice al personal de la Biblio

teca Municipal para evitar lo ocurrido estas Navidades, que no se 
abrió algunos días de diario.
3^ Que se hagan públicas la totalidad de las actas de los Órga

nos colegiados y no se escondan bajo llave.
El Sr. Alcalde respondió a esos ruegos: La calefacción del Salón 
de Plenos ha sido regalo de la Mancomunidad de Aguas, ya que de 
él se sirve. Sobre la Biblioteca afirmó no haber sido sabedor en 
ningún momento de que hubiera permanecido cerrada. Y sobre las 
actas dijo que no comprendía lo que quería decir porque son todas 
públicas y todas se ponen a disposición de todos. Al insistir Dña 
H* del Carmen Trinidad Alvarez en que hay actas guardadas bajo 
llave, pidió la paleü?ra el Sr. Secretario, al ser asunto de su 
responsabilidad, para rechazar rotundamente que haya actas escon
didas o que no se hagan públicas, siendo otra cosa que se haya 
pasado de poner alguna en el Tablón de Anuncios, si a eso se re
fería.

CMPUTACION 
D€ BADAJOZ

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintiuno treinta horas; 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este act«^autorizada con su firma y la mía, en Alange a
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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 14 DE FEBRERO DE

POR EL 
2.000

PLENO DE

En el Selon de Seeiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a catorce de febrero de dos mil
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,
en convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veintiuno horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES- ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JOAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel G6mez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Ofta. Josefa Mira Barrero 
Dña.Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretarlo t

No asistieron

Antonio Quevedo Ferrer
ORDEN DEL DIA

I .- ACTA DE SESIONES ANTERIORES
01 ) Aprobación acta del 31/01/2000
Antes de comenzar este punto, Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez 
agradeció que se hubiera accedido a su petición de atrasar la ho
ra de comienzo de este Pleno. Tras lo cual, preguntó el Sr. Al-

UPUTAC 
DE BADAJOZ
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calde si había alguna observación que hacer al acta de la sesión 
ordinaria celebrada el día treinta y uno de Enero pasado. E in
tervino la antes mencionada para poner tres reparos;1* En el pun
to segundo, Obras de Planes Provinciales, cuando explica el moti
vo de abstención del Grupo Popular a la aprobación de la finan
ciación y gestión de la obra de ampliación y remodelación de la 
Casa-Ayuntamiento: Manifiesta que es cierto que no lo explicó mu
cho y se remitió a lo dicho en el Pleno del 13/10/99 pero la re
dacción dada aboga a la confusión -dijo- porque nunca dijeron que 
no estuvieran de acuerdo con esta obra, sino que no les parecía 
bien que se le dedicaran las tres anualidades y era más social 
repartir el dinero entre varias obras. 2“ En el punto cuarto 
acerca de la segunda ratón que dió para no aprobar las indemniza
ciones: Donde se dice "el doble en los Plenos", debe decir "...en 
las Comisiones de Gobierno" 3* En el mismo punto cuarto, cuando 
en una intervención de D. José Manuel Gómez Espinosa se dice que 
"calificaba de miseria el millón cien mil cobradas por ella”: de
sea que se puntualice que eso es lo cobrado en dieciocho meses y 
no en un año.
El Sr. Secretario, con la venia de la Presidencia, guiso respon
der a loa reparos efectuados diciendo: Al primero, que cree que 
el acta recoge fielmente que no lee parece bien esta obra como 
ella dijo y en loe por qué de esto se remite al acta del Pleno 
anterior que se cita. Al segundo que, efectivmante, fue un error 
poner "Pleno" en vez de “Comisión de Gobierno" y, al tercero, que 
se recoge lo que realmente dijo D. José Manuel Gómez Espinosa. 
Intervino a continuación D. José Manuel Gómez Espinosa para decir 
que lo hacía sólo porque se habla dicho que él no entendía lo 
que es a un año o a \in año y medio,* explicó que había dado cifras 
concretas sobre lo cobrado por los grupos en el 98 y en el 99 que 
el Sr.secretario no ha considerado necesario recoger en el acta y 
que en la frase controvertida quizá no especificó por no creerlo 
necesario. A continuación, en otro orden de cosas, intervino D. 
Nicolás Hidalgo Domínguez queriendo entrar, manifestando su dis
conformidad. en el fondo del asunto de lo tratado en el punto 
quinto sobre clasificación de puestos de trabajo de los fxinciona- 
rios. El Sr. Alcalde le hizo ver que no se podía entrar en un 
asunto de un pleno anterior, aunque hubiera tenido que faltar. 
Finalmente, hechas las anteriores observaciones y puntualizacio- 
nes, fue aprobada el acta por unanimidad de los presentes en la 
sesión de que se trata.

BIENES
Inclusión en el Inventario de material para 
Protección Civil.

DIPUTACÍÓN
0E&ADAX)Z
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Previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden del 
día de esta sesión, según lo dispuesto en el Art. 2S.2 del R.O. 
M., se sometió a consideración de la Corporación el compromiso de 
incluir en el inventario municipal el equipamiento adquirido por 
la Agrupación Local de Protección Civil con subvención concedida 
da. Y tomó la palabra Dña. M* del Carmen Trindad Alvarez para 
pedir que se prestara más atención y celeridad a las subvenciones 
que conceden, puesto que ésta no se puso en marcha hasta que per
sonalmente no preguntó por ella y tienen que andar ahora con pri
sas y falta de tiempo. No se suscitó más debate y el asunto se 
sometió a votación.
PAfiTE DISPOSITIVA
Enterados del material adquirido con cargo a la subvención de la 
Consejería de Presidencia y Trabajo, con destino a la Agrupación 
Local de Voluntarios de Protección Civil, en base a la Orden de 
dicha Consejería de Presidencia y Trabajo, ÍD.O.E. n* 30 de fecha 
11 de Marzo de 1.999); y vistos los informes emitidos, la Corpo
ración, por unanimidad, acuerda:
!•) Adquirir el compromiso de incluir dichos bienes en el Inven
tario, al llevarse a cabo su rectificación anual.
2®) Que el material o equipo adquirido sea utilizado exclusiva
mente a fines de Protección Civil.

III SERVICIO SOCIAL DE BASE
01 ) probación de bases para plaza de Trabajadora

Social
Previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden del 
día de esta sesión, según lo dispuesto en el Art. 28.2 del R.O. 
M., se somete a consideración de la Corporación la aprobación de 
las bases elaboradas para cubrir una plaza de Trabajadora Social 
en la Agrupación de Municipios de la Comarca Este de Mérida. In
tervino Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez congratulándose de 
que por fin se saque la cuarta plaza de asistenta social, que se 
pidió el año pasado al Alcalde de Quareña, como Ayuntamiento Ges
tor del Servicio y pidiendo que se haga fuerza para que rinda las 
cuentas. D. Juan Pulido Gil le informó de que en la reunión raan- 
nlda el Sr. Alcalde de Guaraña se comprometió a aclarar las cuen
tas antes de adjudicar esta plaza. Sin más debate, se sometió el 
asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda: Prestar aprobación a las bases elabo
radas y enviadas por el Ayuntamiento de Guareña, como Gestor del-

DffUTACKÍĤ  
K  BADAJOZ
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CIASE 8.a 
% m » K M

Servicio Social de Base de la Comarca Este de Mérlda y que regu< 
lan la selecoidn mediante concurso-oposición de una plaaa de Tra 
bajador Social con carácter de personal laboral temporal.

IV HOGAR DE PENSIONISTAS
01 ) Subvención a solicitar para equipamiento del

Hogar de Pensionistas
Previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden del 
día de esta sesión, segün lo dispuesto en el Art. 28.2 del R.O. 
M., se somete a consideración de la Corporación la solicitud de 
subvención para equipamiento del Hogar de Pensionistas acogiéndo
se a la Orden de 3 de Enero de 2000, por la que se convoca el 
plan de subvenciones públicas para financiación a Entidades Pú
blicas y Privadas sin fin de lucro que presten servicios sociales 
para personas mayores. Al no suscitarse debate, se sometió este 
asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda:
Adquirir el compromiso de no variar el destino de esta subvención 
salvo autorización expresa de la Consejería de Bienestar Social.

V ELECCIONES -MESAS ELECTORALES
01 ) Formación de las Mesas Electorales
De conformidad con lo establecido en el articulo 26 de la vigente 
Ley Orgánica de Régimen Electoral General, se procede en este mo
mento, en este acto público a la formación de las dos mesas elec
torales del Municipio. Mediante sorteo y cumplidos todos los re
quisitos legales establecidos se forman dichas Mesas electorales 
con las personas que se expresan y para los cargos que se rese
ñan:
SECCION PRIMERA, Mesa Unica:
Presidenta: Dña. M* Piedad Montero Márquez 
1er. Vocal: D. José Luís Acedo García 
2* Vocal: Dña. Dolores Benitez Romero 
Suplentes:
De Presidenta: Dña. Manuela Ocrdillo Gómez 

Dfia. Pilar Durán Cortés 
De ler. Vocal: Dña.Antonia Román Montero 

D. Manuel Carranza Lozano 
De 2* Vocal: Dña. María Morcillo Pulido

Dña. M* Dolores Rodríguez Corbacho

DIPUTACI^ 
DE BADAJOZ
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CLASE aa

SECCION SEGUNDA, MeSá Uoica;
Presidenta: Dña. Sandra Lozano Chaves 
1er. Vocal: Dña. Manuela Naranjo Jiménez 
2* Vocal: D. Gerónimo Sánchez Alcántara 
Suplentes:
De Presidenta: D. Valentín Guillén Montero

Dña. Carmen Rodríguez Cabrera 
De 1er. Vocal: Dña. Felisa Muñoz Cabezas 

D. Juan M* Benítez Montero 
De 2* Vocal: Dña. Cipriana Barrero Espinosa 

Dña. Eloísa Chaves Trinidad

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintiuno cincuenta y cinco horas; 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
14 de FEBRERO de 2.000.

EL ALCALDE

^Ot

[̂ PUTACIÓN 
06 BADAJOZ
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CLASE 8.a

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 23 DE FEBRERO DE 2.000

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a veintitrés de febrero de dos mil
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,
en convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria
y publica, los Sree. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veinte horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Oña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

No asistieron:
D. Felipe Sánchez Vlzcaino, 
quien por estar ausente no 
recibió la convocatoria de 
esta sesión extraordinaria y 
urgente.

Antonio Quevedo Ferrer
ORDEN DEL DIA

I URGENCIA DE LA SESION
01 } Pronunciamiento sobre la urgencia de la sesión
Según lo dispuesto en el articulo 25 del R.O.M., la Presidencia 
expuso la urgencia de la sesión, que fue apreciada por unanimi
dad.

DIPUTACION 
OE BADAJOZ
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II ATENTADO TERRORISTA
01 } Declaración Institucional sobre el atentado come

tido en Vitoria por ETA.
El Sr. Alcalde-Presidente se dirigió a la Corporación Municipal y 
a todo el público asistente, especialmente invitado a este acto, 
gue llenaba el Salón de Plenos, para exponer el objeto de esta 
convocatoria: Expresar el repudio y manifestar el dolor por los 
crímenes cometidos ayer en Vitoria sobre el compañero del PSE- 
PSOE, Femando Buesa Blanco y sobre su escolta, D. Jorge Díaz 
Blorza; crímenes sin sentido -dijo- para hacer sufrir a las per
sonas. Está todo dicho sobre estos asesinos y vamos a dar lectura 
a una declaración en la que todos los Grupos Municipales coinci
dimos:
■Nos reunimos hoy en este sesión extraordinaria y urgente la Cor
poración en Pleno, junto a los vecinos aquí presentes, en repre
sentación de todo el pueblo, para pronunciamos sobre el nuevo 
atentado de ETA que ha costado ayer las vidas de D. Femando Bue
sa Blanco, portavoz del PSE en el Parlamento vasco y de D. Jorge 
Díaz Elorza, policía vasco.
Hacemos sentir nuestra voz, junto a la del resto de los españo
les, para, en primer lugar, manifestar nuestro pésame y senti
mientos a las familias que pierden a sus seres queridos y, en se
gundo lugar, rechazar la violencia y los atentados y las muertes; 
para decir a los terroristas de ETA que son unos criminales y 
para expresar nuestra confianza de que en Euzcadi ganará otra vez 
y siempre la democracia, la libertad y la vida.
Proponemos que esta nuestra voz se haga llegar, a través de 
la F.E.M.P., a todas las instituciones del Estado y partidos po
líticos para que, con el aliento de todos, se trabaje por la jus
ticia y la normalización de la vida política en el País Vasco. 
Proponemos también guardar ahora un minuto de silencio que mejor 
que con las palabras, exprese nuestros sentimientos".

Tras guardarse el minuto de silencio, el Sr. Alcalde-Presi
dente dió las gracias por la asistencia y levantó la seaión.

CHPinAQON
k B^^AJOZ

Y no habiendo mas aeuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veinte diez horas; 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
23 de FEBRERO .,de-2.000.
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CLASE 8.a

ACTA DE LA SESION ORDINAJ^IA 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 27 DE MARZO CELEBRADA

DE
POR EL
2.000

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Case Consistorial de ALANCE 
a veintisiete de marzo de dos mil
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL

convocatoria, para celebrar sesión Ordinaria 
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, jiinto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Perrer 
Siendo las veinte treinta horas, la Presidenciadeclaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :
Antonio Quevedo Perrer

No asistieron:

I
ORDEN DEL DIA 

ACTAS DE SESIONES ANTERIORES
01 ) Aprobación actas del 14/2/2000 y 23/2/2000
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación 
que hacer a las actas de las sesiones extraordinarias celebradas 
los días catorce y veintitrés de Febrero del corriente y, al no

CHPUTAOÓN 
K  BADAJOZ
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CUSE 8.a

formularse ningiina, fueron aprobadas por unanimidad.

II SERVICIO SOCIAL DE BASE -CONVENIO 2.000
Oi ) Aprobación del Convenio para el S.S.B. de 2.000
El Sr. Alcalde expuso el contenido del convenio a firmar con la 
Consejería de Bienestar Social para el mantenimiento de los Ser
vicios Sociales de Baae para el presente aflo de 2.000. Habiendo 
sido dictaminado favorablemente en Comisión, preguntó el Sr. Al
calde ai alguien quería una explicación más detallada. Sin más 
intervenciones, el asunto fue sometido a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de la totalidad de la Corporación, se acuerda;
- Aprobar el Convenio de colaboración para el mantenimiento del 
Servicio Social de Base 051 Comarca Este de Mérida entre la Con
sejería de Bienestar Social de la Junta de Extremadura y loe 
Ayuntamientos que prestan este servicio.
- Disponer el gasto correspondiente a la aportación de 343.834 
pesetas con cargo a la partida 31.466 del Presupuesto.
• Autorizar al Sr. Alcalde, o Concejal en quien delegue o legal- 
mente le sustituya, para la firma de este Convenio.

III PRESUPUESTO 1.999 -LIQÜIDACION
01 ) Cuenta al Pleno de la Liquidación del P. 1.999
El Sr. Alcalde introdujo este punto manifestando que era el pri
mer presupuesto que liquida el actual equipo de gobierno y que se 
cierra con diez millones de superávit; añadiendo que es aquí don
de se dan las cifras y no en otro sitio con cifras erróneas. Tomó 
la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez para contestarle 
que en un país libre las cifras se dan cuando se quiera, siendo 
cifras ciertas; y que, en segundo lugar, quería decir que la ante 
rior Corporación es responsable en un 50% de la gestión del Pre- 
suopuesto que se liquida. Tras lo cual, el Sr. Secretario-Inter
ventor dió lectura al Decreto de la Alcaldía, de fecha 29/2/2000 
aprobando la liquidación, que recoge las cifras fundamentales se
gún el artículo 93.2.a del R.D. 500/90 y que son las siguientes:
- Deudores: Pendiente de cobro en fin de ejercicio....89.166.341
- Acreedores; Pendiente de pago en fin de ejercicio....31.942.802
- Fondos líquidos en la Tesorería a fin de ejercicio...35.758.199
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‘ Remanente de tesorería afectado a gastos que
se incorporarán al ejercicio siguiente............. 70.203.942

- Remanente de tesorería para gastos generales........22.797,796
Tras lo cual, la Corporación se di6 por enterada de la li- 

dación practicada.

IV PRESUPUESTO -CONTABILIDAD
01 ) probación de expediente de baja de derechos y

obligaciones reconocidas
El Sr. Alcalde hizo una breve exposición del asunto de que se 
trata, que ha sido dictaminado favorablemente por la Comisión In
formativa de Economía, Hacienda y Patrimonio e invitó al debate 
por si alguien tenía algo que decir. Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez dijo que sólo quería explicar el voto de su Grupo en su 
mentó. El Sr. Alcalde dl6 las cifras totales de bajas en derechos 
y obligaciones y se somemtió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de siete votos a favor y cuatro abstenciones del Gru
po Popular, se acuerda: Prestar aprobación a las bajas de derecho 
chos y obligaciones reconocidas de presupuestos cerrados que se 
especifican a continuación para que tengan su reflejo contable en 
la liquidación que se practique del ejercicio 2 .0 0 0:
DEUDORES
- Datas en la liquidación de fecha 16-2-2000 del O.A.P.R.G.T. por 
la cantidad de 1.784.092 ptas.
- En distintos conceptos según constan en el expediente, por re
clamaciones, restos de liquidaciones, prescripciones y errores en 
reconocidos, por la cantidad total de 1.430.441 ptas.
ACREEDORES
- Por prescripciones según constan en el expediente, por un im
porte total de 547.550 ptas.
• Por errores en contraídos según constan en el expediente, por 
importe total de 275.361 ptas.

Al explicar el voto del Grupo Popular, Dña. M* del Carmen Tri
nidad Alvarez manifestó que se abstenían por causas Imputables al 
mismo Grupo, porque no les había sido posible consultar el expe
diente y la abstención era lo prudente. En ese momento el Sr. Al
calde intervino para decirle que ella, que había estado en la Co
misión Informativa y siendo datos conocidos de años anteriores 
se lo debía haber transmitido a su Grupo. Dña. M* del Carmen Tri
nidad Alvarez manifestaba que del año 90 poco podía ella expli-

DIPUÍACIÓN
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•490 Él SÉ 4iteoM éMéií •vil» É4ip Éfiiaob waq MlvmM «bia?
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car.

V . PRESUPUESTO -MODIFICACIOK DE CREDITOS
01 ) ;^robacl6n del Exp. n'' 1 de tnodificación de

créditofi en el P. 2000
El Sr. Alcalde explicó la modificación de que se trata: Al cerrar 
el ejercicio 1.999 se ha puesto de manifiesto vm déficit en la 
cuenta no presupuestaria correspondiente a la Seg. Social acree
dora como consecuencia del error detectado en el programa infor
mático de nóminas que venía calculando mal las aportaciones pa
tronales a la Seguridad Social. En consecuencia, ee necesario ha
bilitar crédito, con cargo al remanente de tesorería para gastos 
generales, por la cantidad que se ha de ingresar, en formaliza- 
ción. Esta operación es, al mismo tiempo, un reconocimiento ex
trajudicial de crédito al tratarse de una deuda del ejercicio de 
1.998 y primeros meses del 99. Añadió que el expediente ha sido 
informado favorablemente en Comisión y no se debería entrar en 
más debate. Así fue aceptado, aunque D. José Manuel Gómez Espino
sa puntualizó que a la Seg. Social no se debe nada, los pagos es
tán al día y se trata de su formalización por un error contable. 
Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez, en nombre del Grupo Popular, 
la consideró una buena observación. Antes de someterse este asun
to a votación, el Sr. Secretario-Interventor quiso agradecer a la 
Corporación la discreción con que se había tratado, ya que, aun
que causado por el programa informático, él era el responsable. 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los once miembros que componen la Corporación 
se acuerda: Aprobar el Exp. n* 1 de modificación de crédito del 
Presupuesto consistente en suplementar la partida 44.160, de cuo
tas sociales, por importe de 2.363.633 ptas, a financiar con re
manente líquido de tesorería para gastos generales. Este acuerdo 
se considerará definitivo ai no se presentan reclamaciones contra 
él.

VI ESCUEZA MUNICIPAL DE MUSICA
01 ) Acuerdo de creación de la Escuela Municipal de

Música
Previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden del 
día de la sesión a tenor de lo dispuesto en el Art. 28.3 del R.O. 
M., por unanimidad, el Sr. Alcalde expuso a los reunidos el asun-
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to de que se trata: Tomar el acuerdo de creación de la Escuela 
Municipal de Música, aunque ya está funcionando, porque ha de fi< 
gurar entre la documentación a presentar para solicitar una sub
vención en convocatoria que ha efectuado la Diputación Provin
cial; añadió que la subvención estaría en torno a las quinientas 
mil pesetas. Dña. M* del Carmen Trinidad Alvares quiso subrayar 
que en su día el acuerdo no se tomó porque no fue necesario para 
la Escuela de Música que se creó en el año 98; que se aclare que 
es un simple acuerdo. Antes de someterse el asunto a votación, el 
Sr. Secretario, con la venia de Xa Presidencia, expuso el proceso 
de creación de la Escuela, que comenzó en el 96 y se consolidó el 
año pasado; está en funcionamiento y ahora sólo es necesario xm 
acuerdo expreso de creación.
PARTS DISPOSITIVA
Por unanimidad de los once miembros que componen la Corporación 
se acuerda: Formalizar la creación de la Escuela Municipal de Mú
sica, ya en funcionamiento, para la fozmación mxisical de niños y 
jóvenes y fomentar la cultura musical de la población.

VII

01 )

CONTROL DE LOS DEMAS ORGANOS DE LA CORPORACION 
(Art. 46.2.e de la Ley 7/85, LBRLJ
Cuenta al Pleno de 

Por orden del Sr. Alcalde, el 
dos que, en cumplimiento de lo 
Ley 7/65, de 2 de Abril, sobre 
ganos de gobierno (Art. 24 del 
resoluciones o decretos de la 
tinuación las habidas a partir 
Corporación por enterada.

Resoluciones de la Presidencia 
Sr. Secretario expuso a los reuní- 
dispuesto en el Art. 22.2.a) de la 
fiscalización y control de los 6r- 
ROFRJ), procede dar cuenta de las 

Alcaldía. Y así se relacionó a con
de! 31 de Enero pasado, dándose la

02 ) Mociones.
Habiéndose dejado sobre« en la última sesión ordinaria celebrada, 
una moción de I.U. sobre el derecho a la salud, presente en esta 
sesión D. Nicolás Hidalgo Domínguez, manifiesta que no la presen
ta hoy para su consideración por el Pleno.

03 Ruegos y preguntas
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- De Dñe. M* del Carmen Trinidad Alvarez: Expuso iba a hacer 
un solo ruego para asi destacarlo y subrayar su importancia; y un 
ruego, que no pregunta, para que el Sr. Alcalde no se sintiera 
obligado a contestarle. El ruego, dijo, es bien sencillo y funda
mental: Que respete los derechos y libertades públicas recogidos 
en la Constitución.
Lo que antecede fue expuesto en varias intervenciones alternadas 
con las que tuvo el Sr. Alcalde; éste pidió a Dña. M* del Carmen 
Trinidad que le hablara de usted. le preguntó si es que conside
raba que él no era demócrata y se refirió a una carta publicada 
por ella en la prensa. También D. José Manuel Gómez Espinosa in
tervino para decir que nadie, que él sepa, ha recortado la li
bertad de nadie, y que los trabajadores tienen obligaciones que 
cumplir, por éstas les pagan y no por dar mitinee.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintiuno diez horas;
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
27 de MARZO de 2.000.

EL ALCALDE EL SI IET¿

D4PUTAQÓN
OE&ADAJOZ
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DCmKHnWRlA Y IKZNISCELEBRADAACTA DE LA SESION 

ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 17 DE ABRIL DE
POR EL
2.000

PLENO DE

En el Salón de Seslonea de la Casa Consistorial de ALANCE 
a diecisiete de abril de dos mil
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia coir^resivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi** 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL 
en convocatoria, para celebrar sesión esctr̂ rdiiariay
ur̂ ite los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Perrer 
Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde*Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaino 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

No asistieron

Antonio Quevedo Perrer
ORDEN DEL DIA

I URGENCIA DE LA SESION
01 ) Pronunciamiento sobre la urgencia de la sesión
El Sr. Alcalde pidió, según lo dispuesto en el artículo 2S del 
R.O.M., pronunciarse sobre la urgencia de la sesión y para acla
rar ésta, con su venia, el Sr. Secretario explicó que se debe a
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no haberse hecho a debido tiempo, el jueves pasado, la convocato
ria. Tras esta explicación se apreció la urgencia por unanimidad.
II ACTA DE LA SESION ANTERIOR
01 ) Aprobación acta del 27/3/2000
Preguntó el Sr. Alcalde si habla alguna observación que hacer al 
acta de la sesión ordinaria celebrada el veintisiete de Marzo pa
sado y, al no formularse nincruna, quedó aprobada por unanimidad.

III UNIVERSIDAD POPULAR
01 ) Creación de la Universidad Popular de Alange
El Sr. Alcalde introdujo este asunto exponiendo lo dictaminado en 
la Comisión Informativa correspondiente y remitiendo a Dña. Ange
la Balsera González, autora del proyecto, para posteriores acla
raciones. Pidió la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez 
para decir que no iba a pedir aclaraciones, sino a exponer la 
postura al respecto del Grupo Popular que quería que constara li
teralmente en acta, para lo que la había entregado por escrito al 
Sr. Secretario. Su intervención fue la siguiente: En princi
pio recordar que como otros asuntos que se han traído a pleno, la 
Universidad Popular era uno de los proyectos del Partido Popular 
y así lo dimos a conocer hace casi un año a los alangeños. Pero 
nuestro planteamiento de Universidad Popular dista mucho con el 
contenido de este proyecto. Se podrán hacer muchas aclaraciones y 
explicar, como se hizo en Comisión, que estamos empezando. Pero 
la verdad es que nosotros, el principal partido de la oposición, 
sólo tenemos esto para poder valorar "a priori" y ya saben que la 
valoración en este momento es negativa y vamos a explicar si Ud. 
nos lo permite algunas razones. Han sostenido que se trata de au
nar y de sumar actividades bajo la denominación de Universidad 
Popular. Las actividades que se van a aunar según este proyecto 
son las que ya venían funcionando, algunas de ellas puestas en 
marcha totalmente o en sus primeras fases por el anterior equipo 
de gobierno (deporte, música, ayuda a domicilio) y las que propo
nen sumar, a excepción de algún taller para aficionados, son las 
actividades concretas que puntualmente se preparan en cualquier 
pueblo aunque no esté creada la U.P. Por tanto, es difícil expli
carse, cuando alanos vecinos interesados nos han preguntado en 
qué va a consistir la U.P. en Alange. Podemos explicar algo por 
las referencias que tenemos de las que ya funcionan en otros pue
blos, pero aquí ni sabemos cuáles son sus señas de identidad, ni 
sabemos si podrá llegar, vistos los mimbres, a funcionar como lo
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hacen otras, con balance muy positivo. Y por tanto la cuestión 
fundamental y que noe impedirá pronunciarnos negativa o positiva' 
mente en la votación es que no sabemos del todo lo que estamos 
votando. Sabemos s£, que se vota para poner un rótulo en un edi' 
ficio que ponga Universidad Popular. Sabemos que podrá el Ayunta
miento solicitar una subvención más. Y también sabemos que a par- 
tir de hoy comienzan a gastarse las 402.000 presupuestadas en las 
partidas 11.100 y 11.ISO con destino a la concejala liberada par^ 
claltnente. Para esperar que vengan subvenciones y montar lo que 
se vaya pudiendo nunca hizo falta una concejala liberada. Tenía
mos que haber conocido hasta dónde se pretende llegar, si se cum
plen determinadas circunstancias, claro, para valorar a posterio- 
ri (que es lo importante), si se han alcanzado los objetivos fi
jados. Lo que aquí se contempla no supone una revolución cultural 
en la población, es ni más ni menos a lo que puede llegar un Mu
nicipio sin esfuerzo especial. Llama la atención y nos lamentamos 
por ello que no haya ni una sola línea dedicada a las nuevas tec
nologías, que supone el instrumento real para avanzar social, 
económica y culturalmente en una población como ésta. Todos sabe
mos, que se haya contemplado o no, llegará porque hay un proyecto 
del Ministerio competente para ir dotando poco a poco a todos los 
colegios y bibliotecas de material y de conexión a Internet. Pero 
no ha de tratarse de eso, hay que adelantarse, como nos adelanta
mos con la objeción de conciencia y llevar ventaja, destacar, que 
no nos hagan sombra los municipios que nos rodean. Vamos a abste
nernos por lo que llevamos dicho y por un detalle; Se instuye el 
interés que tiene el equipo de gobierno por esta iniciativa que 
incluye en Presupuestos la cantidad para la concejala directora y 
no contempla presupuesto alguno para el funcionamiento de la Uni
versidad Popular. Acabada la intervención de Dña. M* del Carmen 
Trinidad Alvares, el Sr. Alcalde tomó la palabra para decirle que 
sin tener el tiempo que ella ha tenido para preparar y redactar 
esa carta, quería apuntarle cuatro cosas: Que se va a crear la 
Universidad Popular; que ella ha tenido cuatro años para hacerlo 
y no ha movido un dedo; que hasta hoy mismo ha podido aportar al
go al proyecto; que plantea intencionadamente el asunto para que 
se oiga que un concejal va a cobrar y que no apoya a la Universi
dad Popular porque le consta que es algo bueno y lo va a hacer el 
P.S.O.E. Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez contestó largamente 
a la intervención del Sr. Alcalde, de manera que éste pretendió 
limitarle el tiempo de intervención a dos minutos: Se refirió al 
tiempo que está obligada a dedicar a su trabajo de oposición, a 
lo realizado por ella durante los cuatro años de gobierno del P. 
P., a que antes se les tenía que haber pedido colaboración aunque 
el trabajo lo tiene que hacer guien cobra, y a pedir al Sr. Secre 
tarlo que ratificara lo que consta en el Presupuesto en las par-
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tidas mencionadas. Intervino a continuacldn D. Joeé Manuel Gómez 
Eepinoaa, en medio ya de diacuslones sobre las afirmaciones de 
unos y otros, para afirmar que el representante del P.8.O.E. si 
hacia propuestas cuando estaba en la oposición, aclarar que lo 
que va a percibir la Tte. de Alcalde son las veinticinco mil pe- 
setas al mes que se consignaron en el Presupuesto, reconocer lo 
hecho sin que eso quiera decir que no se puede avanzar y darle la 
bienvenida a las nuevas tecnologias. En otra intervención suya 
defendió que como Tesorero si se preocupa y sabe dónde van los 
dineros; preguntó a Dña. M* del Carmen Trinidad si era Alcalde o 
Concejal cuando la liberaron y argumentó sobre el contenido de 
los programas electorales. Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez 
intervenía precisando que la retribución que va a percibir la 
Concejala tiene que cotizar a la Seguridad Social y el concepto 
de liberación. El Sr. Alcalde, a su vez. le achacaba el querer 
vender que los Concejales van a cobrar y la instaba a decir cla
ramente si estaba o no de acuerdo con la Universidad Popular. Don 
Miguel Angel Lozano Vicente llamaba a reconducir el debate, afir
mando que a ellos lo que les interesa es el proyecto y para eso 
hacen ver que se presupuesta para el Concejal y no para la U.P.; 
que no les interesa lo que gane el Concejal y se reservan hasta 
ver cómo funciona la U.P, Por su parte, el representante de I.U., 
0. Nicolás Hidalgo Domínguez, anunció primero su abstención, dado 
lo oído en el debate para, posteriormente, tras la intervención 
de Dña. Angela Balsera Hidalgo, manifestar su voto favorable a la 
creación de la Univesidad Popular. Dña. Angela Balsera Hidalgo 
fue la Cltima en intervenir, tras haber pedido la palabra reite
radamente, y lo hizo aclarando que su Concejalía de Cultura dis
pone de dos millones de pesetas de los seis que están presupues
tados en la partida 45.226 para festejos y cultura. Explicó tam
bién cómo había recibido la idea que de la U.P. tenía la anterior 
Corporación a través de la Agente de Empleo y Desarrollo Local 
para llevarla hacia adelante, al igual que se habían hecho los 
gastos necesarios y había culminado la homologación del aula que 
estaba ya planteada para poder impartir los cursos de asistentas 
de pensionistas; rebatió la idea que sobre los talleres programa
dos había expuesto Dña. M* del Carmen Trinidad y terminó reafir
mando que se trata del comienzo de la U.P., a la que hay que lle
nar de contenido poco a poco.

Finalmente, visto el dictamen favorable de la Comisión In
formativa de Servicios Sociales, Sanidad, Educac. y Cultura, de
batido como lo fue anonamente el asunto, el Sr. Alcalde sometió 
a votación la propuesta de crear la Universidad Popular de Alange 
al considerar fundamental en la actuación de este Ayuntamiento:
* La acción sociocultural dirigida a dinamizar la identidad so
cial y cultural del individuo, del grupo y de la comunidad.
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CLASE 8.B

* La aecióc socioeducativa dirigida a facilitar el desarrollo 
educativo de la ciudadapía.
* La acción socioeconómica dirigida a facilitar el desarrollo de 
las posibilidades económicas y laborales mediante la formación y 
la promoción para el ett̂ leo. Y considerando que la forma máa idó** 
nea para el cumplimiento de estos objetivos« que inciden en el de 
desarrollo cultural en plenitud, es la Universidad Popular.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de siete votos a favor y cuatro abstenciones {del 
Grupo del P.P.), se acuerda:
' La creación de la Universidad Popular de Alange
- Solicitar la adhesión a la FEUP y AUPEX, cuyos Estatutos y Ba
ses conceptuales se conocen.
- Facultar al Sr. Alcalde-Presidente, o Concejal en quien delegue 
o legalmente le sustituya, para la firma de cuantos documentos 
sean necesarios para los fines expuestos.

IV MERCADO MUNICIPAL DE ABASTOS
01 } Acuerdo sobre puestos solicitados en el

Mercado Municipal
El Sr. Alcalde expuso a los reunidos cómo se habían recibido dos 
solicitudes para ocupar puestos vacantes en el Mercado Municipal 
y se había visto este asunto en la Comisión Informativa de Obras, 
Servicios y M.A., ordenando al Sr. Secretario dar lectura al acta 
de esa reunión. Así lo hizo éste y la Corporación quedó enterada 
de la propuesta que se iba a someter a aprobación. Abierto el 
debate, y a pregunta que hizo D. Nicolás Hidalgo Domínguez, se 
planteó por Dña. M* del Carmen Trinidad Alvares qué pasaba si al
guien del pueblo quería solicitar un puesto; se cayó entonces en 
la cuenta que se estaba proponiendo una subasta restringida y se
daba tió por todos y se cambió unánimemente la propuesta para so
meterla a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de la totalidad de los miembros de la Corporación, 
se acuerda:
- Sacar a pública subasta en las mismas condiciones establecidas 
en el pliego aprobado el 5/10/95. excepto para el tipo mínimo de 
licitación que será de seis mil ptas./mes, el arrendamiento hasta 
el 15/12/2000 de los puestos núm. 5 y € que habrán de dedicarse a 
la venta de quesos, jamones y embutidos, pudiéndose adjudicar un 
solo puesto por solicitante.
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CLASE 8.a

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintiuno cuarenta y cinco horas; 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alance a 
17 de ABRIL de 2.000.

EL EL SECRETARIO
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 30 DE MAYO CELEBRADA

DE
POR EL
2 . 0 0 0

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a treinta de mayo de dos tnil
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia con^resivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL

convocatoria, para celebrar sesión Ordinaria 
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Perrer 
Siendo las veintiuno horas, la Presidenciadeclaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
O. José Manuel Gdmez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

No asistieron:
D. Cayetano Márquez Lozano, 
quien justificó su ausencia 
por trabajo.

Antonio Quevedo Perrer
ORDEN DEL DIA

I ACTA DE LA SESION ANTERIOR
01 ) Aprobación acta del 17/4/2000
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había algiina observación 
que hacer al acta de la sesión extraordinaria y urgente celebrada 
el día diecisiete de Abril pasado y, al no formularse ninguna que 
quedó aprobada por unanimidad.
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II JUZGADO DE PAZ
01 ) Propuesta de nombramiento de Juez de Paz Sustituto
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario dió cuenta del expe
diente tramitado para proceder a la elección y propuesta al Tri
bunal Superior de Jueticia de Extremadura de un candidato para 
cubrir la vacante del cargo de Juez de Paz Sustituto, al haberse 
cumplido su mandato el pasado día 8 de Mayo. Conforme dispone el 
artículo 4 del Reglamento núm. 3/1.995, de 7 de Junio, de los 
Jueces de Paz, en concordancia con el artículo 101 de la Ley Or
gánica del Poder Judicial, concluido el plazo para la presenta
ción de solitudes de candidatos, procede la elección por mayoría 
absoluta de la Corporación.
PARTE DISPOSITIVA
Siendo la única candidatura presentada la de Don Juan Dios Sán
chez, actual Juez de Paz Sustituto, queda elegido por unanimidad 
de los diez miembros presentes de los once que componen la Corpo
ración para desempeñar de nuevo el cargo por otro período de cua
tro años; quedando acordado que así se proponga al Tribunal Supe
rior de Justicia de Extremadura.

III .- URBANISMO -PLANEAMIENTO
01 ) Aprobación inicial de modificación puntual en las

NN.SS.: Unidad de Ejecución n* 15 
El Sr. Alcalde expuso el asunto de que se trata y que ha sido 
dictaminado favorablemente por la Comisión Informativa de Obras, 
Servicios y M.A.; La modificación que se propone afecta a la Uni
dad de Ejecución n* 15 de las NN.SS. de Planeamiento Urbanístico 
en vigor en el Municipio: Tiene como finalidad posibilitar su de
sarrollo para poder edificar tanto las viviendas de protección 
oficial que va a construir la Junta de Extremadura como una nueva 
promoción de viviendas, cambiando la tipología a R.O.I. Abier
to el debate, Dña. M* del Carmen Trinidad Alvares quiso que se 
recogiera literalmente en el acta el parecer del Grupo Popular, a 
cuyo efecto había entregado al Sr. Secretario un escrito que, és
te, a requerimiento de ella, no tuvo inconveniente en leer. De
cía; "El Grupo Popular del Ayuntamiento de Alange opina hoy lo 
que siempre opinó: las modificaciones puntuales a una Norma Sub
sidiaria que es un auténtico desastre en su planteamiento y una 
lacra para los vecinos de Alange, son siempre bien acogidas por
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nuestro grupo.Nos sorprende, en cambio, que el Grupo político que 
gobierna haya modificado completamente au postura de cuando fue
ron oposición, y promueven ahora modificaciones puntuales, cuando 
siempre estuvieron en contra, apelando a la redacción de una nue
va normativa urbanística. No se daban entonces, en la anterior 
legislatura, las condiciones para ello:
•Estaba recién aprobada la actual N.N.S.S., a pesar de la oposi
ción expresada por los vecinos.
•La Jxmta de Extremadura atendió las indicaciones de algunos 
miembros del P.S.O.B. y no las legitimas salidas de la voluntad 
de la mayoría de los concejales en Pleno. De tal forma que recha
zó las propuestas que se le hicieron para modiificarlas.
•Las condiciones económicas de este Ayuntamiento en los años 95 y 
96 hacían difícil cualquier iniciativa a cuenta sólo del munici
pio.
Ahora, por lógica, todas esas dificultades no existen, y por tan
to, ai es cierto lo que viene sosteniendo el Grupo que gobierna 
respecto a la redacción de un nuevo planeamiento urbanístico, no 
entendemos cómo, después de un año de gestión no ha movido un de
do todavía para que en Alange se solucione el problema que padece 
desde la aprobación impuesta del actual.
Aun admitiendo que hay que modificar las condiciones de edifica
ción en el suelo cedido a la J.B. en la U.E. 15, no podemos en
tender que el Ayuntamiento promueva la modificación completa de 
la citada D.E., cuando sólo es propietario de una pequeña parte 
del total de la superficie.
En otras ocasiones los propietarios que tuvieron necesidad de mo
dificar las condiciones urbanísticas de sus terrenos, promovieron 
ellos mismos la modificación y corrieron con los gastos derivados 
de ellas. El Ayuntamiento sólo tramitó las modificaciones presen
tadas, que es lo normal en estos casos.
No podemos entender que el Ayuntamiento se haga cargo de la modi
ficación de las condiciones de edificación y del trazado de las 
calles, en terrenos de propiedad privada.
Los enormes beneficios que se derivan de esta operación para los 
actuales propietarios, están bien vistas por el Grupo Popular, 
siempre y cuando pudieran beneficiarse, hoy mismo también, todos 
los vecinos afectados por U.E. y otras actuaciones que les perju
dican claramente.
No se trata de devolver el terreno a las condiciones en que esta
ba antes de resultar afectado por la norma, caso que ya se ha da
do en este Ayuntamiento por inadecuada previsión de 
res y promotores de la normativa actual. Se trata de 
condiciones ya de por sí ventajosas que le otorgaron 
Kubiéramos visto correcto el cambio a R.U.I. de toda la U.E., pe
ro ello, sumado al nuevo trazado de calles, da comno resultado un

los redacto- 
mejorar las 
a la U.E.15.
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espacio para la venta de solares sin competencia en todo el casco 
urbano. Eliminar la competencia perjudica a los posibles compra
dores porque no tienen posibilidad de tanteo frente a otros pro
pietarios que quieran vender.
Después de seis años de vigencia y para padecimiento de los alan- 
geños, creemos que unas nuevas N.N.S.S. no sólo son necesarias, 
sino urgentes.
El Grupo Popular no se conforma con palabras que las prometen, 
sino que quiere ver hechos que prueben la verdadera voluntad, ai 
es que la hay.
Por otra parte no podemos admitir que esta Institución Pública 
trate de desigual forma a unos vecinos con respecto a otros, que 
se ocuparon de promover las modificaciones para mejorar las con
diciones urbanísticas de sus terrenos.
Una cosa es desarrollar una U.E. y otra muy distinta es modifi
carla completamente.
Otra situación sería que los terrenos fueran en su totalidad del 
Ayunt^iento y que las modificaciones fueran necesarias para pro
mover el mismo tipo de viviendas que están comprometidas por la 
J.B. (viviendas sociales).
No es el caso. Las viviendas que una empresa constructora quiere 
hacer allí son más caras que las que se han hecho en Alange en 
loe últimos años, por constructores de la localidad, en las mis
mas condiciones (V.P.O. de Régimen Especial)
Aunque estamos de acuerdo en que una parce de la modificación 
puntual propuesta está justificada, encendemos que otra parte no 
está planteada adecuadamente, por todo lo anteriormente expuesto. 
Por ello, la postura de los concejales del Grupo Popular es la 
abstención en este punto, aunque argumentada ampliamente para 
evitar posturas de ambigüedad, que siempre hemos visto mal en 
otros grupos políticos municipales."
Tras esta intervención, tomó la palabra el Sr. Alcalde para res
poder a Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez, sin querer entrar en 
discusión -dijo-, ques-El actual Alcalde nunca votó en contra de 
una modificación a las NN.SS.

- La reforma de las NN.SS. necesitan su 
tiempo; a ello se esta dedicando este primer año y en pocos meses 
dará a conocer las propuestas.

- No comprendía cómo el P.P. promovió la 
modificación y ahora piense que se hace para favorecer a los ve
cinos. - Sobre el coste de la vivienda sólo puede
decir que hay veinte solicitudes para diez viviendas; no se trata 
de que sean más caras o más baratas, sino que se necesitan.
Pidió la palabra, a continuación, D. José Manuel Gómez Espinosa 
para precisar, acerca de lo afirmado de que en la oposición siem
pre estuvieron en contra de las modificaciones, que él sí votó
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siempre en contra, menos en una ocasión. Y preguntándose que por 
qué cambió, se contestó que no estaba a favor de las modificacio
nes porque no quería unas NN.SS. a la carta, sino una modifica
ción completa, una redacción nueva; y ahora le habían convenci
do porque se trata de edificar viviendas que hacen falca, viendo 
las solicitudes que hay. Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarer le 
achacó su cambio de opinión al estar ahora en el equipo de go
bierno y que no haya hecho nada en un año por las nuevas NN. Don 
José Manuel Gomes Espinosa le replicó que él no es Concejal de 
Urbanismo y se ensartaron en discusión acerca de quiénes intervi
nieron para que la Junta rechazara modificaciones propuestas en 
la anterior legislatura. El Sr. Alcalde cerró finalmente el deba- 
bate, manifestando que este tipo de acusaciones no debían hacerse 
y recordando lo que, a propósito de abstenerse, le dijo en una 
ocasión el anterior Alcalde: abstenerse es decir no.
PARTE DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votación, por mayoría de seis votos a favor 
(de los seis miembros presentes del P.S.O.E. y de D. Nicolás Hi
dalgo Domínguez) y cuatro abstenciones y, por tanto, con la mayo
ría absoluta legal exigida, se acuerda:
- Aprobar inicialmente la modificación puntual de las NN.SS. de 
Planeamiento Urbanístico actualmente vigentes, en la Unidad de £- 
Ejecución n" 15, tal y como se justifica y se propone en el pro
yecto elaborado por D. Eugenio Casillas Ruis.
- Proceder a la preceptiva exposición pública por plazo de un mes 
antes de someter de nuevo este expediente al Pleno para su apro
bación provisional.
IV .- CONTROL DE LOS DEMAS ORGANOS DE LA CORPORACION 

(Art. 46.2.e de la Ley 7/85, LBRL)
01 ] Cuenca al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reuni
dos que, en cumplimiento de lo dispuesto en el Art. 22.2.a) de la 
Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre fiscalización y control de los ór
ganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar cuenta de las 
resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a con
tinuación las habidas a partir del 27 de Marzo pasado, dándose la 
Corporación por enterada.

V .- RUEGOS Y
01 ) Ruegos y
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Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez pidió la palabra para hacer 
tres ruegos a la Alcaldía:
* Oue se arregle la calle Baños, ya que ha llegado la temporada 
de baños, vienen los turistas y los socavones que provocaron un 
accidente el pasado año no se han reparado.
- Que el lugar para la Romería de San Isidro sea otro, puesto que 
el de este año ha provocado muchas molestias según le han hecho 
llegar muchas personas.
• Que antes de colocar adornos piense dónde se ponen; las piedras 
no gustan donde están según el sentir de los vecinos y ya ha ha
bido un accidente grave.
Al primer ruego le comentó el Sr. Alcalde, tras preguntarle para 
concretar el lugar, que efectivamente hay peticiones de vecinos 
desde hace varios años. A los otros dos, que habrá que contrastar 
los pareceres en contra con las felicitaciones que ha recibido. A 
propósito de la rotonda con las piedras de molino, se expresaron 
varias opiniones: D. José Chaves Trinidad afirmaba que se pierden 
aparcamientos y estorba para loa autobuses; D. Nicolás Hidalgo 
Domínguez que quita mucho terreno de aparcamientos para la feria; 
D. Miguel Angel Lozano Vicente que no está geográficamente situa
da en el centro y los autobuses se quejan de que no pueden manio
brar. Bl Sr. Alcalde respondió que el emplazamiento ha sido estu
diado por el arquitecto técnico municipal y se ha querido evitar 
expresamente que aparquen autobuses, góndolas y camiones que tie
nen mucho sitio en la explanada.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintiuno cuarenta y cinco horas; 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
30 de MAYO de 2.000.

EL EL SECl :ario
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CLASE 8.̂

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 25 DE JUNIO DE 2.000

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a veintinueve de junio de dos mil
se reunieron, debidamente convocadoe y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,
en convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veintiuno horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales: No asistieron:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Cayetano Márquez Lozano, 
quien justificó su ausencia 
por motivos de trabajo.

Antonio Quevedo Ferrer
ORDEN DEL DIA

I . - ACTA DE LA SESION ANTERIOR
01 } Aprobación acta del 30/5/2000
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación 
que hacer al acta de la sesión ordinaria celebrada el día treinta 
de Mayo pasado. E intervino Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez 
para anunciar el voto en contra del Grupo del Partido Popular al 
acta porque -dijo- "contiene una parrafada chistosa del Sr. Al-

DtPUTACf DE BADAJOZ
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calde y si está mal haberla recogido en el acta, peor está que no 
se haya recogido nuestra respuesta". Continuó refiriéndose a la 
redacción de esta parte del acta -párrafo inmediatamente anterior 
a la parte dispositiva del punto tercero del orden del día-; la
mentaba que el Sr. Alcalde se hubiera quedado sólo con éstas de 
entre las palabras sabias y coherentes dichas por D. Jacinto Bal
sera Hidalgo, anterior Alcalde, y de que no se aluda a las muchas 
cosas dichas por los cuatro miembros del Grupo Popular en el año 
transcurrido; manifestaba que respetaban sinceramente -subrayando 
sinceramente- a D. Jacinto Balsera Hidalgo pero no necesitaban 
ideólogos mientras que el equipo de gobierno tiene muchos. Siguió 
con estos argumentos para concluir -respecto a la redacción del 
acta- que una cosa es resumir y otra omitir. Intervino el Sr. Al
calde expresando que la Sra. portavoz del Grupo Popular parecía 
estar fuera de juego o queriendo que él entrara en su juego y no 
iba a entrar a ese trapo; pidiéndole atenerse y trabajar por co
sas serias. Pidió la palabra, a continuación, D. José Manuel Gó
mez Espinosa como portavoz del Grupo del P.S.O.E. para decir que, 
no refiriéndose sólo a esta acta sino a lo que se puede leer en 
las de los cinco últimos años, que está de acuerdo en que no se 
nombre a gentes anteriores. Tras lo que intervino el Sr. Secreta
rio con la venia de la Presidencia, para decir que no había reco
gido en acta ninguna parrafada chistosa, sino algo que resumía y 
mostraba el tono de la discusión habida. Finalmente, por mayoría 
de cinco votos a favor y cuatro en contra, quedó aprobada el acta 
de referencia.

II PERSONAL LABORAL -CONTRATACION
01 ) Cuenta al Pleno de solicitud de ayuda para

contratación de desempleados.
Por orden de la Presidencia, di6 lectura el Sr. Secretario a la 
solicitud efectuada a la Consejería de Trabajo de ayuda para la 
contratación de desempleados, según lo establecido en el Decreto 
129/2000, de 16 de Mayo, de ayuda al empleo público. Se solicitan 
nueve puestos de trabajo: 7 peones, 1 oficial y 1 auxiliar admi
nistrativo. Y la Corporación se di6 por enterada.

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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III A.B.P.S.A.
01 ) Aprobación de obra del A.E.F.S.A. U* de 2.000]
El Sr. Presidente informó de que por parte de la Comisión Provin
cial de Seguimiento del A.E.P.S.A. se ha efectuado una reserva de 
crédito a favor de este Ayuntamiento de 3.210.000 pesetas desti
nadas a subvencionar mano de obra desempleada; debiéndose esta
blecer el correspondiente convenio de colaboración con el INEM 
conforme a lo establecido en la Orden Ministerial de 26 de Octu
bre de 1.998 y en la Resolución de 30 de Marso de 1.999. Se man
tiene la oferta de colaboración de la Junta de Extremadura para 
el capítulo de materiales de la obra a realizar. Y explicó, a 
continuación, la obra que se contempla en la memoria-presupuesto 
elaborada para urbanización de calle de nueva apertura, tal y co
mo se había visto e informado favorablemente en la Comisión In
formativa correspondiente, preguntando si había algo que decir- Y 
tomó la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez para manifes
tarse a favor de la obra porque la compra de la casa no tenía más 
fin que ese; compra que fue bien acogida por el Grupo Popular y 
lo único que tienen que decir es que la calle estarla ya termina
da si el P.S.O.E. e I.U. no hubieran puesto trabas a la compra y 
por eso la obra lleva un retraso innecesario. Pidió entonces la 
palabra D. José Manuel Gómez Espinosa mostrándose sorprendido por 
esas afirmaciones del P.P., pidiéndola seriedad y calificando de 
mentira -subrayándolo para que así conste en acta- la afirmación 
de que la obra deberla estar terminada y por las pegas puestas no 
se hizo. Explicó cómo convocados los portavoces por el anterior 
Alcalde acordaron postponer la contra, al estar en elecciones 
hasta después de éstas; que ese fue el acuerdo y es lo que se ha 
cumplido. Continuó la discusión entre ambos intervinientes: Afir
maba Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez que le daba la razón por 
que era el P.S.O.E. quien no veía conveniente la compra estando 
en elecciones y para ella fue un retraso que impuso la oposición. 
A su vez D. José Manuel Gómez Espinosa le recordaba cómo le ha
bían dicho al vecino que la compra era imposible por culpa del P. 
S.O.E., cuando lo que se acordó era que el trato se hiciera de
lante del próximo Alcalde. D. Juan Pulido Gil cerró la discusión 
diciendo que la casa se ha cendrado, la calle se va a hacer y no 
hay más.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que 
componen la Corporación, se acuerda:
1 . - Jorobar la obra **Urbanización de calle de nueva apertura en
tre el. Castillejo y Cl. Trinidad de Alange”
2. - Ejecutar la obra directamente por administración, siempre me
diante convenio previo de colaboración con el INEM.

DtPUTACf DE BADAJOZ
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3. - Aprobar la memoria-presupuesto elaborada por el Arquitecto 
Técnico Municipal, D. Eloy J. Pefla Franco, por un importe total 
de 4.173.000 ptas., correspondiendo 3.210.000 a mano de obra a 
subvencionar por el INEM y 963.000 a materiales.
4. - Aprobar el anexo a la memoria-presupuesto con las retribucio
nes y número de jornales que esta obra genera.

IV DESARROLLO RURAL
01
Comenzó el Sr. Alcalde diciendo que, como se habla visto en la 
Comisión Informativa, se trataba de adherirse a la comarca de la 
Tierra de Barros para el desarrollo niral, dado que, tras las 
reuniones mantenidas no queda otra cosa. Intervinieron Dña. M* 
del Carmen Trinidad Alvarez y D. Miguel Angel Lozano Vicente:
Afirmaba la primera que no queda otra cosa porque asi se ha im
puesto desde la Junta de Extremadura; ambos hacían referencia a 
lo negativo de tener que compartir el Leader-^ con pueblos grandes 
como Almendralejo y Villafranea; concluía el segundo que de todas 
formas era positivo y había que tomarlo. El Sr. Alcalde puntuali
zó que al ser limitado el número de comarcas, con otra de Sierra 
Grande-Rio Matachel se corría el riesgo de quedarse fuera de los 
programas y sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda:
Formar parte de la Asociación para el Desarrollo de "Tierra de 6a 
rros" formada por las siguientes localidades: Aceuchal, Almendra
lejo, Corte de Peleas, Entrín Bajo, Hinojosa del Valle, Komachos 
La Albuera, Llera, Oliva de Mérida, Palomas, Puebla de la Reina, 
Puebla del Prior, Ribera del Fresno, Santa Marta de los Barros, 
Solana de los Barros, Tórremejía, Villafranea de los Barros, Vi- 
llalba de los Barros, La Zarza.

V DENOMINACION DE ORIGEN DEHESA DE EXTREMADURA

01 ) .B1 Sr. Alcalde explicó el asunto de que se trata: Solicitar la 
inclusión de Alange en la Denominación de Origen por si alguien 
deseara elaborar los productos que ampara bajo esa calidad, como 
se ha informado ya favorablemente en la Comisión correspondiente. 
Y tomó la palabra Dña. K* del Carmen Trinidad Alvarez diciendo 
que quería añadir algo que habían consensuado los cuatro repre-
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sentantes del P.P.: Que se haga, constando en acta, una mención 
de agradecimiento a la persona que ha sido promotor de esta idea, 
D. Juan Jesús de la Vega de Castro; para animar a otros vecinos 
que puedan ayudar. El Sr. Alcalde le puntualizó que así era, por> 
que a ella se lo había dicho él; pero no es la única idea aporta
da por el mencionado, ni es la única persona que le aporta ideas; 
por tanto, le parece bien, sin sentar precedentes, esta mención 
especial.
PARTE DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votación, por unanimidad, se acuerda: 
Solicitar la inclusión de Alange en la zona da elaboración que 
ampara la Denominación de Origen "Dehesa de Extremadura".

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintiuno cuarenta y cinco horas; 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
2$ de JUNIO de 2.000.

EL ALCALDE

DtPUTACf 
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CLASE 8^

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 27 DE JULIO DE 2.000

PLENO DE

notificados en forma del 
a tratar, bajo la Presi--

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a veintisiete de julio de dos mil
se reunieron, debidamente convocados y 
orden del dia compresivo de los asuntos
dencia de la Sr. Alcalde. Don JUAN PULIDO GIL .
en convocatoria, para celebrar sesión Ordinaria
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Ouevedo Perrer 
Siendo las veintiuno treinta horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Al va re z 
Secretario :

No asistieron:
D. José Chaves Trinidad, quien 
justificó su ausencia por mo
tivos de trabajo.

Antonio Quevedo Ferrer
ORDEN DEL DIA

I ACTA DE LA SESION ANTERIOR
01 ) probación acta del 29/6/2000
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación 
que hacer al acta de la sesión extraordinaria celebrada el día 
veintinueve de Junio pasado y, al no formularse ninguna, quedó 
aprobada por xinanimidad.
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II SERVICIOS MUNICIPALES
01 ) Pliego para adjudicación del contrato de manteni

miento de inatalacionea eléctricas.
El Sr. Alcalde presentó el contenido del pliego elaborado para la 
contratación del servicio de mantenimiento de las instalaciones 
eléctricas, mediante concurso en procedimiento abierto, según ha 
sido informado favorablemente por la Comisión Informativa corres
pondiente. Explicó que sólo se han introducido dos variaciones 
respecto al anterior: La duración del contrato será por dos años 
improrrogables y los licitadores deberán aceptar el precio a pa
gar por los materiales más comunes según la relación elaborada. 
Abierto el debate, Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez guiso ex
presar el mismo reparo que, según dijo, puso D. Miguel Angel Lo
zano Vicente en la Comisión: No están de acuerdo en dos años de 
duración, sino en un año y prorrogable a otro, porque así se da 
oportunidad de finalizar el contrato tras un primer año si el 
trabajo no satisface; el Ayuntamiento asi no se coge las ma
nos. Frente a este argumento, el del Sr. Alcalde iba a señalar la 
necesidad de más tiempo porgue no es bueno para el mantenimiento 
tanto cambio de empresas. Tras lo cual, se sometió este asunto a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de 7 votos a favor y 3 abstenciones del Grupo del P. 
P., por el reparo expresado por su Portavoz, se acuerda:
Aprobar el pliego de cláusulas económico-administrativas particu
lares que, como ley fundamental del contrato, regirán el concurso 
tramitado para adjudicar, mediante procedimiento abierto, la 
prestación del servicio de mantenimiento de instalaciones eléc 
tricas, según obra en el expediente.

III PRESUPUESTO -MODIFICACION DE CREDITOS
01 ) ;g^robaclÓn del Expediente n* 2 de modificaciones

de créditos en el P. 2000
El Sr. Alcalde expuso a los reunidos el contenido del Exp. 2/2000 
de modificaciones de créditos consistentes en suplementos y cré
ditos extraordinarios, deteniéndose en las partidas que se suple- 
mentan o se crean: hizo especial mención de la que poeibillta la 
creación de una plaza de Conserje en el Colegio Público y terminó

DIPUTACI^ 
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explicando la financidn en baee a mayores ingresos, traspaso de 
partida 51.610 de Inversiones a determinar y con cargo al rema
nente líquido de tesorería para gastos generales. Habiendo sido 
informado favorablemente el expediente en la Comisión Informativa 
de Economía, Hacienda y Patrimonio, preguntó si había algo que 
hacer observar. Y tomó la palabra Dña. M* Del Carmen Trinidad Al
vares para decir, en primer lugar, que no iban a aprobar estas 
modificaciones, por coherencia, ya que no habían aprobado el Pre
supuesto. En segundo lugar, que tenían tres reparos que poner a 
los créditos destinados al Colegio: Se queda corta la partida pa
ra la adquisición de libros de texto ya que, al igual que el pa
sado año, ellos propugnan la igualdad para todos; también se que
da corta la partida para equipos informáticos y, con respecto al 
Conserje, lo creen necesario por las actividades de tarde, en 
parte, y debería ser la Junta de Extremadura quien corriera con 
ese gasto; de todas formas creen que son necesarios dos Concer- 
jes. A esta intervención contestó el Sr. Alcalde manifestando su 
discrepancia frente a las que llamó opiniones y afirmando no com
prender por qué el no haber aprobado el Presupuesto impide apro
bar estas modificaciones; con respecto a los libros les dijo que 
ellos no habían puesto nada, no habían querido y, en cuanto a los 
ordenadores, expresó su parecer de que se pueden comprar los su
ficientes para lo que los niños necesitan. Sí calificó de grave 
el que no a^yen la iniciativa del Conserje, que nada tiene que 
ver con la jomada continuada y es importante: el puesto de tra
bajo más importe que ahora se puede crear -dijo. Le replicó Dña.

del Carmen Trinidad Alvares que lo grave es que el Alcalde 
tergiverse sus palabras porque había dicho que querían dos Con
serjes y que debería pagarlos la J.E.; justificó en el endeuda
miento encontrado el no haber podido proponer esa iniciativa, 
aunque lo hxibieran hecho de otra manera, y lo podía haber pro
puesto la oposición. Y ordenadores queremos más -dijo-; no esta
mos en contra y queremos más. Tras esta intervención, el Sr. Al
calde reiteró que el P.P. en cuatro años no había hecho nada por 
la educación y ahora quiere utilizar lo que otros proponen y, en 
referencia al aludido endeudamiento dijo poder afirmar y demos
trar que la deuda a largo plazo era mayor cuando salió el P.P.que 
cuando entró. A continuación intervino D. José Manuel Gómez Espi
nosa: Comenzó pidiendo que se centrara el debate en el asunto de 
que se trata y no seguir hablando de lo que se hizo o no se hizo; 
recordó que en la anterior legislatura, en cuanto a proponer 
iniciativas, el P.P. e I.ü. tenían acordado que al P.S.O.E. "ni 
agua”. En cuanto al Colegio quiso recordar que la J.E. tiene com
petencias en educación desde hace pocos meses y se le adjudican 
todos los males o todo lo tiene que pagar; definió como inversión 
rentable la figura del Conserje y expresó el deseo de que la J.E.
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ponga medios para la jomada de formación complementaria y que el 
Gobierno cumpla con lo de educación gratuita. Y retomó la palabra 
Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez para afirmar -pidiendo que 
conste expresamente en acta- que el Alcalde sigue mintiendo sobre 
la deuda y miente sobre las inversiones hecha en educación; rela
cionó la puesta en marcha de la Escuela para niños de 3 años, la 
adquisición del terreno para el parvulario y los arreglos hechos 
en los Colegios. Terminó pidiendo por favor el ser más rigurosos. 
Encrespados los ánimos, el Sr. Alcalde hacia referencia al docu
mento de Secretarla-Intervención en el que se certifica que la 
deuda a largo plazo en 1995 era de dieciocho millones y de trein
ta en el 99; protestaba el Grupo Socialista las interrupciones de 
Dña. M* del CArmen Trinidad y le pedía a ésta el Sr. Alcalde que 
dejara hablar a los demás y le dejara leer el aludido documento. 
Dña. M* del Carmen Trindad Alvarez insistía en explicar la deu
da: de Id millones en el 9S porque no daban crédito los bancos; 
la del 99 porque se puso a largo plazo una operación de tesorería 
anterior. Finalmente, el Sr. Alcalde puso fin a la discusión, so
metiendo el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor (del Grupo Socialista}, tres 
abstenciones (de los Sres. Hidalgo Domínguez; Lozano Vicente y 
Sánchez Vizcaíno) y el voto en contra de Dfía. M* del Carmen Tri
nidad Alvarez, se acuerda:
•Prestar aprobación al Expediente n* 2 de modificaciones de cré
ditos en el Presupuesto del actual ejercicio tal y como ha sido 
tramitado, por un importe total de 5.721.250 ptas.
-Proceder a la exposición al público del expediente y considerar 
este acuerdo definitivo si no se presentan reclamaciones contra
IV URBANISMO -PLANEAMIENTO
01 ) Aprobación provisional de modificación puntual en

las NN.SS.; Unidad de Ejecución 15 
El Sr. Alcalde expuso a los reunidos que aprobada inicialmente en 
Pleno del 30/5 la modificación puntual que se propone en la Uni
dad de Ejecución N* 15, expuesta al público por plazo reglamenta
rio sin que se hayan presentado reclamaciones según certificación 
que consta en el expediente, e informada también por la Comisión 
correspondiente, procede su aprobación provisional y envío a la 
Comisión de Urbanismo y Ordenación del Territorio. Al no susci
tarse debate, sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de siete votos a favor y tres abstenciones (del Grupo 
Popular) y, por tanto, con la mayoría absoluta legal exigida, se 
acuerda:
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- ™ r f n
• Aprobar provisionalmente la modificación puntual de las NN.SS. 
de Planeamiento Urbanístico actualmente vigentes, en la Unidad de 
Ejecución N* 15, tal y como se justifica y se propone en el pro
yecto elaborado por D. Eugenio Casillas Ruiz.
- Proceder al envío del expediente a la Comisión de Urbanismo pa
ra su aprobación definitiva.

V CONTROL DE LOS DEMAS ORGANOS DE LA CORPORACION 
(Art. 46.2.e de la Ley 7/85, LBRL)

01 ) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reuni
dos que, en cuTr^limiento de lo dispuesto en el Art. 22.2.a) de la 
Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre fiscalización y control de los ór
ganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar cuenta de las 
resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a con
tinuación las habidas a partir del 30 de Mayo pasado, dándose la 
Corporación por enterada.

VI .- MOCIONES
01 ) Oportunidad de dos mociones
Por orden de la Presidencia, el Sr. Secretarlo expuso a los reu
nidos el contenido de dos mociones que se presentan directamente 
a este Pleno: De la Unión de Pequeños Agricultores en petición 
de apoyar la modulación de la política agraria común y de la Fe
deración Nacional de Asociaciones y Nxinicipios con Centrales Hi
droeléctricas y Embalses como alegaciones al Plan Hidrol^ico Na
cional. Y según lo dispuesto en el artículo 33.3 del R.O.M., por 
unanimidad de los diez miembros de la Corporación presentes, ésta 
estuvo a favor de que procedía debatir las dos mociones.

02 ) Moción de Unión de Pequeños Agricultores
Por el Sr. Secretario se dió lectura al siguiente escrito:
"La Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos de Extremadura 
viene realizando en nuestra Comunidad una campaña de recogida de 
firmas que persigue el apoyo de la sociedad para reivindicar del 
Gobierno una serie de medidas que permitan modular las ayudas 
europeas como compensación a la pérdida de renta de agriculto
res y ganaderos. Asimismo la campaña promueve la creación del Es-
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CUSE

tatuto del Agricultor y el Ganadero (jue recoja, tal y cono ocurre 
con loa trabajadores y funcionarios, los derechos y deberes de 
los profesionales del campo.
Justificación de la moción: La campaba procede de la necesidad de 
impulsar una política agraria nacional para la mayoría social del 
campo, que proteja la profesión agraria, respete la dimensión fa
miliar del trabajador y favorezca la modernización del tejido 
productivo mediante la incorporación de jóvenes suficientemente 
formados. Modular la política agraria supone destinar el conjunto 
del esfuerzo presupuestario hacia aquellos que viven y trabajan 
en el campo. En nuestra región esta necesidad se hace más patente 
ya que existen grandes propietarios de fincas, que teniendo su 
razón social en Madrid, y sin tener ninguna ligazón con la acti
vidad, perciben grandes sumas, cientos y miles de millones de pe
setas, de las subvenciones agrarias que nacieron para compensar 
la pérdida de renta que estaban sufriendo nuestros agricultores 
y ganaderos a consecuencia de la caída de precios impuesta por la 
Unión Europea.
La modulación de las ayudas directas es el único camino para con
seguir que las subvenciones tengan la legitimación social que se 
merece y acabar con loa especuladores que sin tener vinculación 
algtina con la actividad agroganadera, se están beneficiando del 
apoyo comunitario, en detrimento de las explotaciones familiares 
y los pequeños y medianos agricultores y ganaderos, cuyas rentas 
están alendo las más bajas de los últimos años.
La campaña de recogida de firmar incluye la reivindicación de un 
Estatuto del Agricultor y el Ganadero que diferencie claramente 
loa verdaderos profesionales que viven del campo de los especula
dores . De este modo se conseguiría que los verdaderos agriculto
res no vayan desapareciendo como ocurre actualmente, ya que son 
los más perjudicados por las políticas agrarias que desarrollan 
los diferentes gobiernos y por los acuerdos de la U.B. Por todo 
lo anterior, se eleva a la consideración del Pleno la presente 
moción para acordar el apoyo de la Corporación a estas reivindi
caciones del sector agrícalo y ganadero extremeños."
Finalizada la lectura, tomó la palabra Dña. M* del Carmen Trini
dad Alvarez para decir que se hace una petición de modulación a 
la U.B. cuando ésta va ya por este camino y hay además una Co 
misarla Europea que fue Ministra de Agricultura y está trabajando 
por esto; por lo que no es necesaria la moción y se van a abste
ner. D. José Manuel Gómez Espinosa manifestó que el Partido So
cialista sí la va a apoyar porque no se está curr^liendo, se bene
ficia a los terratenientes; y es conveniente que los Ayuntamien
tos apoyen estas iniciativas. Finalmente, antes de pasar a la vo
tación, comentó el Sr. Alcalde que la representación del P.P. no 
se había querido mojar por hacer política de partido pero hay la-
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CLASE 8A

bradores presentea que saben que los repartos no están bien.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de siete votos a favor y tres abstenciones se acuerda 
aprobar las reivindicaciones que propone la U.P.A. Extremadura en 
esta moción.

03 ) Moción de la Federación de A. y M. con Centrales
Hidroeléctricas y Embalses.

Presentada la moción, Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez mani
festó que las alegaciones que se hacen son la finalidades que se 
ha propuesto la AMBACE tras conseguir su primer objetivo que fue 
el pago de la deuda por el IBI de las presas y entienden que ha
ce bien la federación porque si el gobierno del P.P. fue sensible 
al pago de la deuda, se pueden conseguir. Tras esta intervención, 
D. José Manuel Gómez Espinosa comentó, refiriéndose a ella, que 
hacen en este asunto política local cuando en el de antes han he
cho política nacional. Y se pasó a la votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de la Corporación, 
se apoya la moción cuyo texto es el siguiente:
"Considerando que por parte del Ministerio de Medio Ambiente se 
presentará en los próximos días ante el Parlamento el Pian Hidro
lógico Nacional que debe regular el ciclo del agua en nuestro 
país y servir como instrumento jurídico para todos los agentes 
sociales y económicos implicados al respecto.
Considerando el hecho de que este Municipio está afectado por 
instalaciones de producción de energía hidroeléctrica y embalses 
y se hace necesario hacer llegar nuestra voz ante el Parlamento y 
Gobierno de la Nación en la defensa de los legítimos intereses de 
este Mxmicipio, así como, de todos aquellos municipios que se ha
llan en similares circunstancias.
Considerando la necesidad de que los municipios afectados estén 
representados en los órganos de gobierno de los organismos que 
tengan competencia sobre el agua, de reivindicar, asimismo, los 
planes de restitución, protección civil, etc.
Se acuerda lo que sigue:
Primero.- La adhesión de este Ayuntamiento a la iniciativa insta
da por la federación Nacional de Asociaciones y Municipios con 
centrales hidroeléctricas y embalses por lo que respecta a la 
presentación de alegaciones al Plan Hidrológico Nacional y que en 
su día ya quedaron plasmadas en las conclusiones de la última 
Asamblea General de dicha Federación.
Segundo.- Reivindicar que el Plan Hidrológico Nacional contenga y 
regule lo siguiente:
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1*.- Participación de Iob municipios afectados por centrales hi
droeléctricas y embalses en los órganos de gobierno de aquellos 
organismos que tengan competencia sobre el agua.
2*.- Control urbanístico-administrativo municipal por lo que res
pecta a las nuevas infraestructuras hidroeléctricas.
3*.- Regulación de los planes de restitución y compensaciones pa
ra con aquellos municipios afectados por infraestructuras hidráu
licas.
4*.- Nueva regulación del denominado canon de trasvases para con 
los ayuntamientos cedentes.
5*.- Regular y poner en funcionamiento de una manera efectiva los 
planes de protección civil y seguridad de las presas e instala
ciones hidroeléctricas.
Tercero.- Llevar a cabo todas aquellas acciones que se estimen 
pertinentes, tanto en el ámbito administrativo como jurídico, pa
ra conse^ir que estas reivindicaciones sean incluidas en el Plan 
Hidrológico Nacional, apoyando todas las gestiones que al respec
to lleve a cabo la Federación Nacional de Asociaciones y Munici
pios con centrales hidroeléctricas y embalses.
Cuarto.- Autorizar al Sr. Alcalde para que pueda dar cumplimiento 
a lo acordado en el presente acuerdo.

VII RUEGOS Y PREGUNTAS
01 ) Ruegos y preguntas
Comenzó este pxmto de ruegos y preguntas tomando la palabra Dña. 
M* del Carmen Trinidad Alvarez para hacer un ruego, en primer lu
gar: Relacionado con lo que acaba de ocurrir -en referencia a la 
discusión en el punto 3*-. rogamos al Alcalde -dijo- que abandone 
sus tendencias dictatoriales. Y hacía referencia a que había uti
lizado dos varas de medir, a ellos con una y a los Concejales del 
P.S.O.E. con otra, a la hora de mandarlos a callar. Le contestó 
el Sr. Alcalde que se considera bastante flexible en su manera de 
conducir los Plenos; le pedía a ella que no cortara las interven
ciones y dejara hablar a los demás y le hacía ver que había lla
mado la atención a sus compañeros y no a ella.
Volvió a tomar la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez pa
ra hablar del tráfico: De la rotonda y de las señales y multas. 
Con respecto a la nueva rotonda dijo que las rayas pintadas no 
son reglamentarias y no se ha pintado ni un solo paso de peato
nes. El Sr. Alcalde le informó de que la rotonda no está termina
da, que precisamente hoy habían venido las señales y muy pronto 
estará concluida la señalización. Con respecto a las señales de
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tráfico, Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez dijo que estaban mal 
puestas y con respecto a las multas habló de fiebre sanclonadora, 
que se está abusando y aplastando a los vecinos, cuando se debía 
haber dado un plazo de transición. El Sr. Alcalde le contestó que 
estaba claro que el Ayuntamiento habla cambiado; como Dña. M* del 
Carmen Trinidad Alvarez había afirmado que lo primero que había 
hecho el Alcalde era quitar sanciones y ahora sancionaba, le de
cía que antes se denunciaba a los Auxiliares de Policía y afor
tunadamente hoy los Auxiliares de P. sancionaban; comentaba que 
estaba costando trabajo sacar a éstos del letargo y afirmaba que 
la orden que tienen los Aux. de Pol. es la de cumplir con su tra
bajo. Intervino a continuación D. José Manuel Gomé2 Espinosa ha
ciendo ver que se pasa de lamentar que no se pueda venir a este 
pueblo, que no se pueda pasar por las calles a acusar de que se 
está sancionado; exponía su predisposición a ser inflexibles con 
las multas y hacía referencia a que alguien está aconsejando que 
no se paguen, cuando lo que el equipo de gobierno pretende es que 
no haya una anarquía total y que los Aux. de Policía cumplan con 
el trabajo por el que cobran. Intervino D. Nicolás Hidalgo Domín
guez para, en referencia a una afirmación de D. José Manuel Gó
mez Espinosa sobre sancionar a los coches mal aparcados, puntua
lizar que hay que ver si está bien o mal señalizado. El Sr. Al
calde decía que eran consciente de que había que quitar rayas 
amarillas pero que había que respetar las que quedaren; antes ha
bía afirmado que había personas alborotando para que se les san
cionara y poder armar jaleo y reiteraba al P.P. que no habían to
cado para nada el tráfico porque quemaba y es ahora cuando se es
tá intentando cumplir con la obligación. Respondía a esta inter
vención Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez con otra en la que 
afirmaba que se estaban pintando más rayas amarillas, no se ha
cían respetar los vados y sí, aconsejaban que se recurrieran las 
multas; hizo referencia a un vecino que denunció a un funcionario 
y a éste se le quitó la sanción y dudaba de que se aplicara la 
normativa y seamos todos iguales. Tras esta intervención puso de 
manifiesto el Sr. Alcalde la irresponsabilidad con que el P.P.es
taba tratando este asunto esta noche; les acusó de no haber hecho 
nada en cuatro años y querer ahora poner zancadillas; pedía dejar 
trabajar a loe Aux. de Policía y afirmó no haber quitado, ni qui
tará, ninguna dencuncia a nadie; que no van a dejar de sancionar 
por sacar votos. Y entre intervenciones atropelladas y varias se 
cerró esta discusión.
Volvió a tomar la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez pa
ra hacer un tercer ruego: Que el Alcalde no se mofe de los ciuda
danos poniendo carteles diciendo que se aumentan los horarios de 
las fuentes. Le parecia de risa e indignante que Xa Fuente del 
Baño estuviera cerrada de dos a cinco y triste que el Ayuntamien-
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to impulsara a bajar a coger el agua y contaminarla: No sabemos 
de quien ha partido la idea -dijo y D. Juan Pulido Gil pidió que 
se hiciera constar literalmente en el acta- y sería muy lamenta
ble que el Alcalde recibiera órdenes de otros estamentos. Hizo 
también alusión a la queja que le había presentado un vecino al 
Alcalde y éste le respondía que la había recibido pero no en el 
lugar, ni en la forma, ni en condiciones para hablar con él con 
el mínimo respeto que ningún ciudadano debe perder ante el Alcal
de. Llegados a este punto, se sucedieron intervenciones acalora
das hasta que se dió por concluido el Pleno.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintitrés siete horas; 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alance a 
27 de JULIO de 2.000.

EL EL SEORETARIt
c/

tmíTACK^DeBADA^^Z
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CLASE e.a
EmtfeDüttRiA y lbeíie 

ACTA DE LA SESION • CELEBRADA POR EL
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 6 DE SEPTIEMBRE DE 2.000 PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a seis de septiembre de dos mil
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-* 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,
en convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Perrer
Siendo las veintiuno treinta 
declaro abierto el Acto. horas, la Presidencia

SRES. ASISTENTES; 
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa MOntero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Al va re z 
Secretario :

No asistieron:
D. Cayetano Márquez Lozano, 
guien justificó su ausencia 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez, 
quien se personó una vez se 
levantó la sesión.

Antonio Quevedo Ferrer

I
ORDEN DEL DIA 

URGENCIA DE LA SESION
0 1 ) Fronunclamiento sobre la urgencia de la sesión
El Sr. Alcalde pidió, segün lo dispuesto en el artículo 25 del 
R.O.M., pronunciarse sobre la urgencia de la sesión haciendo un 
llamamiento a la comprensión de los motivos. Y tomó la palabra 
Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez para pedirle que loa explica
ra. SI Sr. Alcalde justificó la urgencia por la oportunidad que
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CLASE 8.«

ee ha presentado de compra de la vivienda en Plaza de España n*l3 
y aquélla le replicó que eso lo hacia extraordinario pero no ur
gente. Volvía a explicar el Sr. Alcalde que la vendedera había 
dicho si a la venta pero que se iba ya y la Sra. Trinidad Alvarez 
dijo comprender la urgencia del asunto pero no que el Pleno no se 
pudiera celebrar mañana. Volvió a insistir el Sr. Alcalde en que 
el motivo era que esta mujer estaba loca por irse y sometió el 
pronunciamiento sobre la urgencia de la sesión a votación. Bfec* 
tuada la votación el resultado fue de cinco votos a favor y cua
tro en contra (del Grupo Popular) y, al no alcanzarse la mayoría 
requerida no pudo celebrarse la sesión.

y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintiuno treinta y cinco horas;
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
6 de SBPTIEM&RE de 2.000.
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CUSE 8A

ACTA DE LA SESION . 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA

^DSMRIA Y LHS4IE
CELEBRADA POR EL 

7 DE SEPTIEMBRE DE 2.000
PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a siete de septienibre de dos mil
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JDAN PULIDO GIL

convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria 
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veintidós quince horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

No asistieron:
D&a. Angela Balsera González

Antonio Quevedo Ferrer
ORDEN DEL DIA

I URGENCIA DE LA SESION
01 > Pronunciamiento sobre la urgencia de la sesión
El Sr. Alcalde pidió, según lo dispuesto en el artículo 25 dal 
R.O.M., prontinciarse sobre la urgencia de la sesión, y dado el 
intento de ayer, sólo explicó brevemente el asunto para D. Nico
lás Hidalgo Domínguez que estuvo ausente. B intervino Dña. M* del
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CLASE 8A

Cannen Trinidad Alvarez para decir que como portavoz del P.P. se 
ratifica en lo que dijeron ayer pero votarían el hoy si hiciera 
falta -que no la hace porque tienen mayoría suficiente- para ce
lebrar el Pleno. Efectuada finalmente la votación el resultado 
fue de seis votos a favor (del Grupo de P.S.O.E y D. Nicolás Hi
dalgo Domínguez) y cuatro en contra (del Grupo del P.P.) de la 
urgencia de la sesión, pudiéndose, pues, celebrar ésta. En expli
cación de voto, Dfta. M* del Carmen Trinidad Alvares dijo que se
gún sus criterios no estaba suficientemente justificada la urgen
cia .

II ACTA DB LA SESION ANTERIOR
01 ) Aprobación del acta del 27/7/2000
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación 
que hacer al acta de la sesión ordinaria celebrada el día veinti
siete de Julio pasado y, al no formularse ninguna, quedó aprobada 
por unanimidad.

III CALENDARIO LABORAL
01 ) Fiestas localea para el año 2001
Debiendo remitirse a la Dirección General de Trabajo, la fecha de 
las dos fiestas locales que se incorporen al calendario laboral 
para el año 2001, propone el Sr. Alcalde las ya tradicionales: 15 
de Mayo, San Isidro y 12 de Septiembre, Ntra. Sra. la Virgen Mi
lagrosa, que caen, respectivamente, en martes y miércoles. Al no 
suscitarse debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda:
Fijar como fiestas locales para el año 2001 los días 15 de Mayo y 
12 de Septiembre.
IV PADRON DE HABITANTES
01 ) Aprobación de resúmenes numéricos de la revisión

padronal a 1/1/1999
Según lo dispuesto en al artículo 61 del Reglamento de Población 
y Demarcación Territorial de las EB.LL. (R.D. 1690/1986, de 11 de 
Julio), se someten a aprobación loa resúmenes numéricos resultan
tes de la revisión padronal efectuada a fecha 1-1-1999. Fueron 
expuestos por el Sr. Secretario y se sometió el asunto a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda: Prestar aprobación a los resúmenes

DIPUTAOS
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numéricoB resultantes de la revisión padronal a fecha 1'1-1999 de 
los que se desprende que la población del municipio es de 2 .0 6 0  
habitantes, de los que 1.053 son varones y 1.007 mujeres.
V PRESUPUESTO -MODIFICACION DE CREDITOS
01 ) Aprobación del Expediente n* 3 de modificaciones

de créditos en el P. 2000
Previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden del 
día de la sesión, según lo dispuesto en el artículo 2S.3 del R.O. 
M., explicó el Sr. Alcalde el alcance de esta modificación presu
puestaria: Habilitar el crédito necesario para la adquisición de 
vivienda en Fza. España n* 13, que ha sido puesta a la venta y 
según las Normas Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico está 
contemplada como a expropiar; si alguien quiere vender una casa 
que se ha de expropiar el Ayuntamiento debe cumplir.
Abierto el debate. Dña. M* del Carmen Trinidad Alvaret explicó la 
postura del P.P.: Votarán en contra, no por el asunto en sí o por 
el fin de la modificación que es la adquisición de esa vivienda, 
sí no se acepta por el Grupo de Gobierno la siguiente pro
puesta: Que la casa se compra pero no se derriba hasta que no se 
adsquiera la otra casa que también se ha de expropiar; se estudia 
lo que se va a hacer allí y se actúa tras los informes pertinen
tes para no perjudicar a la propia Iglesia. Y mientras tanto, 
ceder en uso la casa adquirida a las Cofradías y a la Parroquia 
para recoger andas y cosas almacenadas; sería una cesión transi
toria que permitiría después una actuación conjunta sobre am
bas casas. Si se acepta la propuesta pasarían del no a la absten
ción. El Sr. Alcalde dijo no comprender cómo el derribar la casa 
podría perjudicar a la Iglesia, que veía la propuesta más que na
da como una defensa de la otra persona, de la otra casa; tampoco 
veía razón para cederla cuando se está derribando por la Direc
ción General de Patrimonio el anexo construido sobre la torre: 
simplemente, se compra la casa, se derriba y se verá cómo gana la 
Iglesia y cuando se llegue a un acuerdo con la propiedad de la 
otra casa todo irá bien. Intervino entonces D. Miguel Angel Loza
no Vicente para decir que no había sido del agrado de la Parro
quia el que le tiren el anexo, pues se han quedado sin sitio para 
guardar cosas; se ganaría más sin derribar ahora, sino más tarde 
con un proyecto, pues a lo mejor se hace ahora un tipo de actua
ción que quede indecoroso ya que no se sabe lo que hay detrás. El 
Sr. Alcalde le contestó que no se contempla ninguna actuación ahí 
y que, si quieren, vamos a buscar un local para guardar las cosas 
de la Parroquia; se refirió también a que saben de la necesidad 
del estudio arqueológico cuando se vaya a actuar: ahora sólo se 
compra una casa, que quieren vender porque está en ruinas, y se

DfPUTACI^ 
DE BADAJOZ



G>íe3S830

M  I2AÍ9

94>*l # Umahi 
A9C.S x*»r. ,. f

¿OTXSJD « a  H D X ^m O O M *

.>L* *, iTfo * f 
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derriba. Intervino a continuacidn D. José Manuel Gómez Espinosa 
como portavoz del Grupo Socialista, aludiendo a la imposibilidad 
de conceder licencia de obra ahí y a la postura no unánime de su 
Grupo a la hora de la ad<juieici6n, que han aceptado para derri
barla y sin contemplar ningún otro uso; se refirió a que la com
pra de la otra vivienda va para largo y no veía lógica una cesión 
para 10, 15 o 20 años: la solución al problema de la Parroquia
está en buscarle un sitio adecuado, no muy lejos para ellos y
que no sea una carga para el Ayuntamiento. Y lanaó la idea de
construir en las traseras de la casa del Párroco. Tras esta in
tervención, lo hizo de nuevo Dfla. M* del Carmen Trinidad Alvare2 
para decir que no quería entrar al trapo acerca del motivo del 
interés de su Grupo en que no se caiga una casa, porque tam
bién se podría decir que el Grupo de Gobierno tiene interés en 
que se caiga la otras. A esto contestaba D. José Manuel Gómez 
Espinosa negando todo interés por expropiar y abogando por una 
solución definitiva al problema de almacén para la Parroquia Don 
Miguel Angel Lozano Vicente aludió al interés de la propia Igle
sia en que desaparezcan las casa adosadas y Dña. M* del Carmen 
Trinidad Alvarez dudó de la voluntad del Grupo Socialista de no 
expropiar la otra vivienda si no se quita de las Normas Subsi
diarias esta facultad; pidió qu esto constara en acta. A esto 
contestó D. José Manuel Gómez Espinosa que el Alcalde y él habían 
dado su palabra de que no se va a expropiar. Tras estos lances, 
Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez quiso saber si se aceptaba o 
no su propuesta y el Sr. Alcalde le contestó que el Ayuntamiento 
ha hecho un esfuerzo de compra que no estaba previsto, para un 
gasto no vistoso y para no tener que llegar en el futuro a otra 
situación más doloroea. Quiso entonces Dña. M* del Carmen Trini
dad A. que conste en acta que nadie discute ese argumento, pero 
entendían que la negociación entre los Grupos no había sido sufi
ciente y sólo se abstendrían en la modificación al Presupuesto si 
se aceptaban sus propuestas. El Sr. Alcalde le reprochó haber si
do ella tajante y no haber dejado una puerta abierta al diálogo 
cuando reunió a los portavoces y, finalmente, sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría, suficiente, de cinco votos a favor, cuatro en contra 
y la abstención de D. Nicolás Hidalgo Domínguez, se acuerda:
- Prestar aprobación al Expediente n* 3 de modificaciones de cré
ditos en el Presupuesto del, actual ejercicio MáUS/KMomo ha sido 
tramitiado, por un imp M BiBBÉiro 2.300.000 péSidiSVlO
- Proceder a la exposlS||gSÍjBico del expediente y considerar 
este acuerdo definlti'^^Bffll^Jpresentan reclamaciones en su contra.
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AMI t o a  .<«u«podii Y •ífc¿íWJ-n*í‘  « H  o to s  aao ; ? . ^«ta #; A\»5 rt^AP r« ot >  Av¿j-L*n^«t oí-î y-*.̂
'*is¿ AÍ «0 ÍM * M 3 i V  Qft*»7^ i ■«‘ti/*. iW^lH
OtJinu^ £«B *M .aJIQ X AAL^yobik auao a« 1 nAxaU^itmcr .̂7. Ai*
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Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintitrés cinco horas;
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
7 de SEPTIEMBRS^dg^ 2.000.

EL EL SE< 'ARIO

DIPUTACI^
k b a d a ^ z
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CLASE 8A

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 6 DE OCTUBRE DE POR EL 

2.000
PLENO DE

^  el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
ñ seis de octubre de dos mil
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Preei-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL

convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria 
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veintiuno horas, la Presidenciadeclaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

No asistieron:
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Cayetano Márquez Lozano, 
quien justificó su ausencia.

Antonio Quevedo Ferrer

I
ORDEN DEL DIA 

ACTA DE LA SESION ANTERIOR
01 ) Aprobación actas del 6 y 7/9/2000
Con la venia de la Presidencia, dió lectura el Sr. Secretario al 
acta de la sesión urgente, no celebrada, del 6/9/2000, que fue 
aprobada por unanimidad. Preguntó a continuación el Sr. Alcalde 
si había alguna observación que hacer al acta de la sesión extra
ordinaria y urgente celebrada el día 7/9/2000. Y tomó la palabra

DWTACIWoeBADAK>Z
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Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez para hacer dos reclamaciones: 
Primera, que en el plinto 2*, de aprobación del acta de la sesión 
anterior, ella habla manifestado que en el acta había varias co- 
sillas que corregir pero se abstenía de hacerlo por la hora que 
era y cfue, además, había pedido que así constara.
Segundar En el punto V, inmediatamente antes de la parte disposi* 
tiva, se dice que "El Sr. Alcalde le reprochó haber sido tajante 
y no haber dejado una puerta abierta al diálogo", quiere que 
conste igualmente su intervención en la que rechazaba que hubiera 
mantenido ella esa postura en la reunión, a la que había ido para 
oir la propuesta del PSOE; en las actas, si se pone la opinión de 
una parte se ha de poner la de la otra. Tras las explicaciones y 
puntualizaciones hechas por el Sr. Secretario, intervino D. José 
Manuel Gómez Espinosa para decir que también se había omitido su 
intervención en este último asunto, cuando había dicho que ella 
no había dado ninguna oportunidad de diálogo. Finalmente, se 
aceptó por todos que constaran en acta estas correcciones, que
dando aprobada por unanimidad.

II OBRAS -PROGRAMA OPERATIVO LOCAL 2001-2006
01 ) Aprobación de obra a incluir en el P.O.L.
El Sr. Alcalde expuso a los reunidos lo informado en la Comisión 
de Obras, Servicios y M.A. celebrada: La propuesta de proceder, 
con los 16.066.456 pesetas concedidas en el Programa Operativo 
Local 2001-2006, a la reforma de la Plaza de España. Y explicó a 
continuación las razones -imagen pobre de la Plaza; cantidad ade
cuada a emplear en una sola obra que gestionará la Diputación- y 
la financiación: 16,40% Diputación; 73,60% otros organimos (Pe
der) y 10% el Ayuntamiento. Expresó también su deseo de concretar 
entre todos la clase de obra a realizar. Tomó la palabra a con
tinuación D. José Chaves Trinidad preguntando si no se puede ha
cer otra obra, como el arreglo de la calle Bcû os, en el tramo del 
Hostal Juan Dios, o la zona que da al pantano desde la Laguna. 
El Sr. Alcalde le contestó que no se pueden proponer pavimenta
ciones varias y la actuación en esa zona frente al pantano es más 
bien de limpieza y de concienciar a los vecinos.
Intervino Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez para exponer la 
postura del grupo Popular: Dijo que se iban a abstener en este 
punto, no porque no creyeran necesario arreglar la plaza sino por 
una cuestión de prioridades: arreglo de calles -mostrándose sor
prendida por no poder hacerse pavimentaciones, cuando cabrían en 
un proyecto conjunto-, continuación de los paseos y, de absoluta 
prioridad, cubrir una pista polldeportiva. Dijo después que cuan-

DIPUTAOS
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do se propone una obra debe haberse hecho ya un anteproyecto, al 
menos una memoria; de existir y conocerla a lo mejor habría servi 
vido para pasar de la abstención al sí. Le sucedió en el tumo de 
del debate D. José Manuel Gómez Espinosa, portavoz del P.S.O.E.: 
Empezó diciendo que del arreglo de la Plaza no existe proyecto ni 
anteproyecto ni memoria y explicó cómo se había llegado a propo
nerla por las circunstancias que concurren; recordó, sobre la
pista polideportiva, que está en el programa electoral y tienen 
intención de hacerla por otro camino; dijo chocarle que se diga 
que la Plaza necesita arreglo y anunciar la abstención y que pue
de ocurrir igual que cuando les presentaron el proyecto de la 
obra del Ayuntamiento que dijeron "ustedes verán" y "háganlo us
tedes". D. José Chaves Trinidad volvió a intervenir para reafir
mar que hay obras más imprescindibles y llegó a discutir con D. 
José Manuel Gómez Espinosa sobre lo dicho por uno y otro. Tomó 
entonces la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez para pun
tualizar: - Que D. José Manuel Gómez Espinosa había dicho que era 
una obra de su gueto, por lo que no esperará que la oposición es
té para darle gueto. -Que parece mentira que un Concejal que lle
va en el Ayuntamiento 5 años se extrañe de que se abstengan; se 
expresan con claridad y justifican las abstenciones; -Que vean si 
no está justificado en el caso de los paseos preguntando a las 
madres que bajan por calle Zurbarán y tienen que seguir pisando 
charcos. Tomó la palabra el Sr. Alcalde para afirmar que compren
día a la oposición porque todas las obras están justificadas y 
son necesarias, pero cuando se está gobernando hay que elegir pa
ra hacer lo que necesita el pueblo; elegida la obra, se hace un 
proyecto, y se le presenta a la oposición; así se hará con el de 
la Plaza. En referencia a la necesidad de un pabellón polidepor- 
tivo, anunció el compromiso obtenido de la Dirección General de 
Deportes para, sobre la pista de La Jarilla, contruir uno valora
do en 60 millones de pesetas, en varias anualidades. Tras la in
tervención del Sr. Alcalde, D. José Manuel Gómez Espinosa repli
có a Dña. M* del Carmen Trinidad sobre la justificación de las 
abstenciones cuando estaba en la oposición y D. Miguel Angel Lo
zano Vicente volvió a subrayar la postura del P.P.: Está bien el 
arreglo de la plaza pero hay otras prioridades. Concluyó el Sr. 
Alcalde diciendo que se saca en claro que hay muchas cosas que 
hacer en Alange y expresó su deseo de que se puedan hacer, ahora 
y después. Y sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de cinco votos a favor y cuatro abstenciones, se 
acuerda:
- Proponer la obra denominada "Reforma de la Plaza de España" 
con un importe de 16.066.4S6 ptas., para su inclusión en el Plan

nPUTACIÓN 
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CLASE 8.«

Operativo Local 2001-2006.
> Aprobar eu financiación de acuerdo con los siguientes porcenta
jes: Diputación 16,40%, Ayuntamiento 10% y otros organismos (Pede 
der) el 73,60%.

III . - MANCOMUNIDAD
01 ) Aprobación de modificación de los Estatutos de

la Mancomunidad "Pantano de Alange*
Al comenzar este punto, el Sr. Alcalde propuso dejarlo sobre la 
mesa para una próxima sesión "porque, entre otras cosas, -dijo- 
falta un compañero y otro grupo político y pienso que en este 
asunto se debía escuchar también la voz de ese grupo. La Corpora
ción aceptó, sin más, la propuesta.
IV RUEGOS Y PREGUNTAS
01 ) Ruegos y preguntas
Comenzó ese apartado diciendo el Sr. Alcalde que lo había inclui
do en este Pleno al no haberse convocado en su día el ordinario. 
A continuación tomó la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Alva
re z para expresar un ruego y hacer una pregunta: Rogó que se cum
pla el calendario de sesiones« tras advertir que se les estaba 
dando la razón cuando decían que en las sesiones extraordinarias 
se podían hacer ruegos y preguntas; recordó después al Sr. Alcal
de que el P.S.O.E. ha denunciado incluso en loa tribunales el no 
haberse justificado la no celebración de un pleno ordinario. Hi
zo a continuación la pregunta: Si no es conveniente y necesario 
que se de publicidad a los informes que hay sobre el agua de la 
fuente de La Jarilla. Afirmó que se le debía haber dado la difu
sión conveniente y puesto que se había hablado de obras, recordó 
que había pasado ya un año para el arreglo de la fuente. Tomó la 
palabra D.José Manuel Gómez Espinosa dándole la razón en lo dicho 
y avanzando que no les importaría que en todos los plenos« fueran 
ordinarios o extraordinarios, hubiera ruegos y preguntas. Inter
vino el Sr. Alcalde para contestar a Dfta. M* del Carmen Trinidad 
Alvares. Lo hizo en primer lugar sobre los plenos: Se nos pasó el 
tiempo para convocar pleno ordinario y por eso se han incorporado 
los ruegos y preguntas a este extraordinario. Afirmó haber dicho 
que en todos loe plenos le podían dirigir ruegos y preguntas y,al 
puntualizarle Dña. M* del Carmen Trinidad que as£ no constarían 
en acta, se mostró de acuerdo con la propuesta de D. José Manuel 
Gómez Espinosa si era el sentir general. En segundo lugar re-
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ferente a la difusión de loa informes sobre el agua de 
La Jarllla manifestó que no había habido intención de ocultar na
da y nada especial que comunicar: el primer análisis dió que el 
agua estaba lln^ia, el segundo que había fecales pero dentro de 
lo permitido y, desde Junio, no se ha efectuado otro. Y sobre el 
arreglo de la fuente dijo haberse seguido el procedimiento nece
sario y anunció que desde hace varios días está en el Ayuntamien
to el proyecto de la obra más grande que se va a hacer en Alange 
próximamente por más de doscientos mmillenes de pesetas, que con
templa no sólo el arreglo de la fuente sino el saneamiento inte
gral, con el compromiso de la Confederación Hidrográfica del Gua
diana de comenzarlo en la próxima primavera. Al recordar Dfia. M* 
del Carmen Trinidad Alvares que la CHG tenía el compromiso de ha
cer los colectores, D. Juan Pulido Gil expresó que no querían 
colgarse ninguna medalla, que todas estas obras estaban contem
pladas en los estudios previos al Plan Director del Pantano de 
Alange y lo importante es conseguir que se vayan haciendo. Por su 
parte, Dña.M* del Carmen Trinidad Alvares volvió a insistir en la 
necesidad de difusión de los informes y recordó que en el episo
dio del año pasado le achacaron que era información que debía dar 
el equipo de gobierno.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintidós quince horas;
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
6 de OCTUBRE de 2.000.

EL

OmACIÓN 
DE BADAJOZ
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CUSE 8A

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 10 DE OCTUBRE DE POR EL 

2.000
PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANGE 
a diez de octubre de dos mil
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-* 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL

convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria 
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veintiuno quince horas, la Presidenciadeclaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES^
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M' del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

No asistieron:
D. José Manuel Gómez Espinosa 
quien jusutificó su ausencia.

Antonio Quevedo Ferrer
ORDEN DEL DIA

I URGENCIA DE LA SESION

01 ) Pronunciamiento sobre la urgencia de la sesión
El Sr. Alcalde pidió, según lo dispuesto en el artículo 2S del 
R.O.M., pronunciarse sobre la urgencia de la sesión y explicó el 
motivo: La Diputación ha accedido a refundir en una anualidad las 
dos próximas corespondientes a la obra de /ünpliación y remodela-

DCPUTACI^ 
K BADAJOZ
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ci6n de Casa Ayuntamiento, pero hay que aprobarla en Pleno y en^ 
viar el certificado antee del día 15. Tras conocerse el motivo, 
se apreció la urgencia por unanimidad y se pasó a debatir los 
asuntos de este Pleno.

II -- OBRAS -PLANES PROVINCIALES
01 ) Aprobación de la obra 7/GE/2001
El Sr. Alcalde expuso a los reunidos que la Diputación había ac
cedido a la petición de este Ayuntamiento de refundir en una sola 
anualidad las del 2001 y 2002 de la obra 7/GE, de la Casa Ayunta
miento, debiéndose aprobar esta refundición y nueva financiación 
ahora en Pleno. Explicado el asunto y al no suscitarse debate, se 
sometió a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de la Corporación 
se acuerda:
Aprobar la obra 7/GE en su anualidad de 2001, con la consiguiente 
financiación: Aportación estatal: 8.750.000 ptas.; de la Diputa
ción: 5.250.000 y del Ayuntamiento: 3.500.000.

III MANCOMUNIDAD
01 ) Aprobación de modificación de los estatutos de la

Mancomunidad de Aguas "Pantano de Alange"
El Sr. Alcalde expuso el asunto de que se trata: Después de haber 
sido informado en la Comisión correspondiente fue dejado sobre la 
mesa en el Pleno anterior para que estuvieran presentes todos los 
Partidos a la hora de aprobar unas modificaciones en los estatu
tos de la Mancomunidad cuyo fin es abrirla a otros servicios y a 
otrs Municipios. Pidió al Sr. Secretario que explicara las modi
ficaciones producidas y aprobadas por la Junta General y éste ex
puso las principales. A continuación intervino Dfta. M* del Carmen 
Trinidad Alvarez para decir que para ellos, el Grupo Popular, lo 
principal era que Alange a medio plazo podría salir perjudicada 
-haciendo referencia a la modificación del artículo 8.2 sobre re
presentación de loa Municipios en la Junta General: antes vocales 
fijos y ahora según el número de habitantes-; Alange puede bajar 
de 2 .0 0 0 habitantes y quedarse con dos vocales en vez de trea; 
lo dijo en la Junta General y se abstuvo, ahora sus compañeros 
creen que esto merece un voto negativo y así lo van a expresar.

DIPUTACION 
K BADAJOZ
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Su segundo argumento para votar en contra es que la Junta General 
pierde competencias por Delegación en la Junta Rectora. Están en 
contra de la redacción dada a estos artículos pero no de que se 
modifiquen los Estatutos. Y sobre estos argumentos se sucedieron 
todas las posteriores intervenciones: Del Sr. Alcalde objetándo
le que ao se puede reglamentar pensando solamente en el pueblo 
de uno; además no se ve peligro de que Alange retroceda en habi
tantes, en cuyo caso taniién se perderían concejales; en cuanto 
a lo dicho sobre la Junta Rectora le achacó a Dña. M* del Car
men Trinidad actuar partidístamente: "no lo apruebo porque no es
toy". De D. Miguel Angel Lozano Vicente haciendo ver que se pue
den dar circunstancias que hagan que los jóvenes se vayan allí 
donde trabajan, Tras intervenir el Sr. Secretario, como secreta
rio que es también de la Mancomunidad, para recordar el proceso 
seguido en la elaboración de las modificaciones, Dña. K* del Car
men Trinidad Alvarez recrimiba al Sr. Alcalde no haber convocado- 
do una reunión de portavoces en el Ayuntamiento para estudiar las 
modificaciones y a ella se le hubiera ocurrido la fómula mixta 
en el art. 8.2; defendía que todos los vocales del Municipio re
presentan al pueblo y los asuntos del pueblo en la Mancomunidad y 
seguía refiriendóse a las posibilidades de pérdida de habitantes 
para Alange. D. Nicolás Hidalgo Domínguez expresó su parecer mos
trándose de acuerdo con la junta de portavoces que había demanda
do Dña. M* del Carmen Trinidad. D. Juan Pulido Gil defendía que 
la representación tenía que ser igual para todos, insistiendo en 
la igualdad de los pueblos mancomunados; no entendía cómo se pue
de pensar y partir de que Alange va a bajar. Tras insistir D. Fe
lipe Sánchez Vizcaíno en el temor a que Alange pierda representa
ción y Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez en lo argumentado de 
su postura, el Sr. Alcalde les achacaba el no querer aprobar es
tos estatutos modificados y defender únicamente una postura par
tidista. En esta discusión, centrada sobre la posible pérdida de 
habitantes por parte de Alange, Dña. M* del Carmen Trinidad Alva
rez pidió que constara en acta su absoluto rechazo a lo afirmado 
por el Sr. Alcalde sobre que defendía una postura partidista y 
éste entonces pidió que conste en acta que nunca puede ser bueno 
negarse a abrirse a otros pueblos. Se dió así fin a la discusión 
y se puso el asunto a votación con el resultado de una abstención 
(de D. Nicolás Hidalgo Domínguez), cuatro votos en contra y cinco 
a favor de las modificaciones. El Sr. Alcalde recordó que se re
quería para aprobar este asunto mayoría absoluta y no se había 
conseguido.

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ

y no habieijdo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
sesión, veintiuno cincuenta y cinco horas;

secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando J^e'áLÍW ¿tótorizada con su firma y la mía, en Alange a 
10 de OCTB rb l/lmálÍX>00.

la
certificaní

EL :ia
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CIASE 8«

A C TA  DE LA  SESIÓN EXTRAO RD IN AR IA  Y  URGENTE CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYU N TAM IE N TO  EL D ÍA VE INTE  DE OCTUBRE DE DOS M IL-

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange a veinte de Octubre de dos mil. 
9c reunieron, previamente convocados y notificados en fbnna dcl orden del día comprensivo de los 
asuntos a tratar, bajo la Preadcncia del Sr. AkaJde, D. JUAN PULIDO GIL, en pnmera 
convocatoria para ce¿brar la sesión extraordinaria y urente. k>s Sres. Concejales que se relacionan, 
junto con b  Secretaría accidental que suscribe, Dña. María Gloria Rivera Belloso.

Siendo las veintiuna horas y veinte minutos, b  Presktencb declaró abierto el acto.

ASISTENTES 
AtrjilHg. Presidente!
JUAN PULIDO GIL
Conceiales; Nq agiffierpn:
Dfla. Angeb Babera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Hŝ Moosa 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Joseb Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* Carmen Trinidad Alvarez 
Secretaría Accidental:
Dña. María Gloría Rivera Belloso

ORDEN DEL DÍA

I.- URGENCIA DE LA  SESIÓN
01) Pronunciami^lo sobre la urgencia de b  sesión
Según k) dt^uesto en el art. 25 del R.O.M., b  Presidencb comenzó explScando b  urgencb de b  

sesión dicien^ que b  Diputación Provincbl habb puesto pegas a b  obra del Pro^ama O pen ú vo  
Local aprobada en Pleno de fecha 6 de octubre de 2000 de **Reforma de b  Pbza de España** y por 
tanto, para no arric^aTse a perder 16.000.000 pesetas había que e b ^  otra obra y enviarb al Area 
de Fomento de Obras de b  Diputación antes del db  25 de octubre.
Tomó b  pabbra Dña. M* Carmen Trinidad haciendo las siguientes puntuabzaciones: - aunque no 
contamos y no tx » necesitan no va a ser el Partido Popubr quien ponga pegas a bvor de b  urgencb 
de b  sesión.
- El Sr. Alcalde detáa hacer bs gestiones perttncntes ante el equipo técnico de b  Diputación y asi

DePUTACKÍ̂  Di BADAJOZ
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CLASE 8A

cviiar errores.
Continuó diciendo. Dfta. M* Carmen Trinidad, que su grupo estaba a favor de la urgencia de la 
sesión y que esperaban que cuando llegaran aJ punto tercero el Alcalde tuviera en cuenta las 
propuestas q ue su grupo hizo; pero que le parecía un gasto ínsu Iso el tener que hacer dos plenos para 
lo mismo.
El Sr. Alcalde contestó que hacer Plenos no es costoso sino todo k> contrario, puesto que todo k) 
que se debate en ellos es para el b k n  del pueblo.
Dña. M* Carmen Trinidad replicó que se referían al costo económico no al de asistencia a ellos, que 
tanto eQa como el resto de los corKejales de su grupo k> hacían con gusto. Que si solicitar una obra 
nos cuesta un pleno de cuarenta y cuatro mil pesetas, en este caso serian ochenta y ocho mil pesetas 
y no creía que el Ayuntamiento estuviera para derrochar,
D. Juan Pulido finalizó diciendo que el Ayuntamiento puede economizar en otras cosas y que creía 
que estaba suficientemente demostrado que este Ayuntamiento estaba ahorrando.
Apreciada por unanimidad la urgencia de la sesión se pasó al siguiente punto del orden del día.

II. - AC TA  DE LA  SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación actas del 6 y 10/10/2000
Comenzó preguntado el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer a las actas de las sesiones 
celebradas los día 6 y 10 de octubre. E intervino Dña. NT del Carmen Trinidad para decir que 
prácticamenle no le había dado tiempo a leérselas porq ue el cq uipo de trabajadores del Ayunlamíertio 
no daban con ella. Quería que la Alcaldía tomara cartas en el asunto puesto que el día en que se 
notificó el Pleno aunque ella no estaba en casa, si estaba su marido durante todo el día y no reclinó 
ningún aviso de notificación. Continuó diciendo que su domícüio a efectos de notificaciones es C/ 
ZuríMfán, 12 y que el día en que quisiera que las notificaciones se las hicieran en otro, se 
comprometía a comunicárselo al Ayuntamlenlo por escrito.
Seguidamente, expuso que el acta del día 10 de octubre era escueta pero muy acertada y lamentaba 
que no estuviera presente el Secretar» para hacérselo saber, dado que a la mayoría de las actas le 
ponían alguna ob^ión . Con respecto a la del día 6 de octubre, en el punto U) Obras del Programa 
Operativo Local 2001 -2006.en el segundo párrafo, cuando habló de las calles no sólo nombró la c/ 
Zurbarán. Lamentaba que en el acta sólo coretara la suya y no las cuatro que nondró, porque no 
quería que la g ^ te  tuviera la s^isación de que venia al pleno a defender la arya. Que hizo un 
esfuerzo para recordar las cuatro calles y pedia que constaran todas o se quitara la C/ Zurbarán. 
Por tanto, se acordó que donde dice **CJ Zurbarán" debe decir Zurbarán, Avda. Atmendralejo. 
Avda. Doctor Fleming y Avda. Federico García Lorca** .Hecha esta corrección las actas fueron 
aprobadas por unanimidad.

III. -) OBRAS PROGRAMA OPERATIVO LOCAL
01) Aprobación de obra a incluir en el Programa Operativo Local
Intervino el Sr. P re s id ie  para proponer dos obras. La primera Construcción de muro en Carretera 
a Zarza", en la zona de los **cancbos".

DIPUTACIÓN 
H BADAJOZ
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Tomó bpaiabraDña. M*Cannen Trinidad para decir: •Primero.queesta zona es propiedad privada, 
según consta en bs escrituras de propiedad de los vecinos de b  C/ Eocomiemla.- Segundo, que bs 
Normas Subsidiarías este t^reno aparece como zona verde. - Tercero, que no se puede actuar en 
zona de carreteras sin permiso del organismo correspondiente; y por tanto, no podría construirse un 
muro de contención.
D. Miguel Angel Lozano Vicente intervino diciendo que bs obras que se podrían realizar eran bs 
de ajardinamienio. Que b  propuesto del grupo socialista actuaba sobre propiedades privadas, que 
existb en esa zona una Unidad de Ejecución y que los propictaríos de esos terrenos los cederían con 
b  condición de que el Ayuntamiento hiciem b  calle.
Irtsistió. de nuevo. Dña. María Carmen Trinidad Alvarez en que el uso de este espacio sería 
aJardínaiTÜento siempre y cuando luera terreno público, y que a su grupo le parecb mejor continuar 
con el paseo de b  acera de enfieme ha.sta b  Jarílb. como habían propuesto en el Pleno anterior. 
El Sr. Alcalde dijo que en ningún momento el Ayuntamiento se proponb actuar sobre propiedades 
pHivadas y que según tema entendido solo era un vecino el que se encontraba en esta situación, 
estando dispuesto a cederlo. Concluyó diciendo que b  obra a reaibar sería "Acorulicionamiento de 
zona en Carretera a Zarza-
Prosigue D. Juan Pulido Gil proponiendo b  segunda obra Xonstrucción de mirador y accesos en 
Canchos Curínas (junto el embalse)"
Dña. M* Carmen Trinidad dijo que esa propuesta se sumaba a bs que su grupo hizo eo el Pleno 
anterior y que lamentaba mucho que b  akaJdb no las hubiera tenido en cuenta.
Seguidamente tomó b  pabbra D. Nicolás Hidalgo Domínguez para decir que habb obras más 
recesarías que hacer como pavimentaciones de calles. A  lo que respondió el Sr. Alcalde que este tipo 
de obras no son objeto de subvención.
El Sr. Alcalde preguntó al Grupo Popular sí deseaba proponer alguna obra.
Dña. M” Carmen Trinidad dijo que se abstenían puesto que no les parecb bien que no se hubieran 
tenido en cuenta bs obras que ellos propusieron, que b  segunda obra propuesta no les parecb mal 
pero que b  de b  Carretera a 2^arza, no solo planteaba el problema de que se actuase sobre proinedad 
privada sino  también le parecb excesivo destinar dieciséis millones de pesetas para un tramo tan 
limitado y que lo mejor sería continuar con el paseo de b  otra acera.
El Sr. Presidente informó que se iban a enviar bs dos obras a Diputación.
Finalmente bs obras ñieron aprobadas por mayoría de siete votos a bvor, del Grupo SocbJisia e 
Izquierda Uiúda, y b  absteruión del Grupo Popular.

Y  no habiendo más asuntos de los que tratar, b  Presidencb levantó b  sesión, a bs veintidós 
horas; certificando yo, el Secretaría accidenial de todo lo tratado y acordado y quedando esta acta 
autorizada con su fuma y b  mb. en Abnge, a veinte de octubre de dos mil.

EL Al LA SECRETARIA ACCTAL.

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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<nflN I» A luwgwq eei» d BÉail ei«ibei ̂ tíeoe M Db «»•) I» »j»
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CLASE 8.«

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 30 DE NOVIEMBRE DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a treinta de noviembre de dos mil
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Preai-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL

convocatoria, para celebrar sesión Ordinaria 
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Perrer 
Siendo las veinte horas, la Presidenciadeclaro abierto el Acto.
SRES, ASISTENTES:
Al ca 1 de' Pr e s Iden t e:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dfía. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
quien se personó en el punto 4 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Al varez 
Secretario :
Antonio Quevedo Ferrer

No asistieron:
D. Nicolás Hidalgo Domínguez 
D. Cayetano Márquez Lozano

I
ORDEN DEL DIA 

ACTA DE LA SESION ANTERIOR
01 ) ¿probación del acta del 20/10 /20 0 0
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación 
que hacer al acta de la sesión extraordinaria y urgente celebrada 
el día veinte de Octubre pasado y, al no formularse ninguna, que
dó aprobada por unanimidad.

DIF̂ JTACIÓN
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II
01 )

PRESUPUESTO -CUENTA GENERAL DE 1.999
;^robaci6n de la Cuenta General del PresuDuesto de 1.999

Por orden de la Presidencia expuso el Sr. SecreCario la tramita- 
Clon aeguida para la aprobación de la Cuenca General del Preau- 
pueato del ejercicio de 1.999. que fue informada favorablemente 
por la preceptiva Comisión Bapecial de Cuentas y expuesta al pú
blico por plazo reglamentario sin que se hayan presentado reparos o reclamaciones. ^
PARTE DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votación, por unanimidad de los ocho miem
bros presentes de loe once que componen la Corporación, se acuerda :
Prestar aprobación a la Cuenta General del ejercicio de 1.999 tal 
y como ha sido formada por la Intervención para su envío al Tri
bunal de Cuentas según dispone el Art. 193.S de la Lev 39/fifi de 28 de Diciembre. / » «

III
01

MAND^WNIDAD
Aprobación de modificación de los estatutos de 
la Mancomunidad de Aguas "Pantano de Alange"

Anunció el Sr. Alcalde que este punto se dejaba para el final an
te la ausencia de D. Cayetano Márquez Lozano. Como no se personó 
durante el transcurso del Pleno, se dejó finalmente sobre la mesa para otra sesión.

IV
01

DESARROLLO RURAL

Adhesión a la Asociación para el Desarrollo de la 
Sierra Grande-Río Matachel.

El Sr. Alcalde explicó a la Corporación el cambio que se ha pro
ducido en la planificación de las comarcas para el desarrollo ru
ral: La comarca de la Tierra de Barros será una macroasociación 
con la Asociación para el Desarrollo de la Sierra Grande-Río Ma
tachel y la Asociación para el Desarrollo de la Tierra de Barros; 
la primera se negó a perder su identidad y quiere continuar con 
el PRODER. Intervino Dña. M* del Carmen Trinidad Alvares para ma
nifestar que. tras estas explicaciones dadas porque la documenta
ción repartida no era clara, Ies parece mejor propuesta y puede 
arrojar más beneficios para Alange la adhesión a esta Asociación

DIF̂ JTACIÓN
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que a la de Tierra de Barros por el gran número de pueblos que la 
compondrían. El Sr. Alcalde dijo compartir el mismo planteamiento 
porque es más natural esta comarca para Alange. Y fue sometida a 
votación la propuesta informada favorablemente por la Comisión correspondiente.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda:
1“ Anular el acuerdo adoptado en Pleno del 29/6/2000
2* La adhesión a la Asociación para el Desarrollo de la Sierra
Grande-Río Matachel en las condiciones establecidas.
3* Facultar al Sr. Alcalde, o Concejal en quien delegue o legal- 
mente le sustituya, para cuantas actuaciones sean necesarias para 
la efectividad de esta adhesión.

V

01 )
URBANISMO -PLANEAMIENTO
^^robación inicial de modificación (supresión) de 
la Unidad de Ejecución n* 7 

El Sr. Alcalde expuso el asunto de que se trata y que ha sido 
dictaminado favorablemente por la Comisión Informativa de Obras. 
Servicios y M.A.: La modificación que se propone es la supresión 
de la Unidad de Ejecución N* 7 cuyo fin era "la rehabilitación de 
la Ermita de San Gregorio y recuperación de la misma para uso pú
blico, así como de los terrenos situados detrás de ella*'. Termi
nadas las obras de rehabilitación de la Ermita, según el proyecto 
aprobado, que no ha necesitado de terreno en las traseras, está 
justificado que se puedan usar esos terrenos que tienen propieta
rio. A continuación tomó la palabra Dña. M« del Carmen Trinidad 
Alvarez para manifestar en nombre de su Grupo -pidiendo que cons
te en acta- que: El P.P. ya suprimió una Unidad de Ejecución y es 
sabido que no comparte la filoeofía de las Normas Subsidiarias? 
que en este caso apoyan que un emprendedor pueda beneficiarse al 
suprimirse esta U.S., pero que quieren que conste que no dejan, 
estas modificaciones, de ser parches y vuelven a pedir que se mo- 
difí^en las NN.SS,: el equipo de gobierno ya ha tenido tiempo y 
no tiene inconvenientes para acometer la renovación total. Este 
es el fundamento de su voto y están a favor de la supresión de 
esta D.E. Esta intervención provocó otras posteriores del Sr. 
Alcalde, de D. José Manuel Gómez Espinosa y de ella misma sobre 
la deseada y no efectuada renovación total de las NN.SS.: El Sr. 
Alcalde manifestó que había otros objetivos más inmediatos; el 
estudio para la renovación de las NN.SS. se está redactando para 
después debatirlo y se hará en esta legislatura. El Sr. Gómez Es
pinosa le rebatió la afirmación de haber tenido tiempo y de que

UPUÍACIÓN 
Dg BADAJOZ
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ff * -  « li lA«Lif!C 4C
«6i« *4 .  íif? X «é ^  «^4?I <• B0|«ól/ . t í  I¿

tí a V* rt^MxT (tM ^ Í M O  *r Tt«| mil— ftíTp^q 
tíitl—  st ■» mqiTX^ tí |i^ Al «títítítí
^  t í i — nxi  t  *'11 « 4  bAbiif? t í

4 j  t í  t í i t í i i p i t í i  t  t í i i m :  ia
la a  .o o lia

! •  « t í t í  t A J in S  « i  t í  t í ¿ a i i f l l f / « H # ! i  t í  t íS t t í  « « I
» s t í a i 3 S W  m  oMsvbtf tí . _  

tíáíiiitíi|».títí«V7 títí títt. 
— ntí' A  tíff s t í U M  itf 
títílMo* * F i 6  tí Mtítí f

tí.t <l!MtítíH «6 tífrití liiÉitíMtírití «títtí tíl tí
|« tíMl9l1«fltí tí—  1  
. U t t í ^  »W|̂  .
•CM 99 m;p T tb «q  •  mvXstfV

ajtí .'títíJ tíiaavtí 
tí .tíltítítí a I tí %9V«t
*98 tíEXtí
e;^  —

e__ ____ *. ^?¿

. t f — :

a

a

r«

‘•rv



PTA

0E8269162

CLASE 6.a

tienen a la J.B. a favor, achacándole que el P.P. estuvo caiatro 
año© sin hacerlo y sabiendo que todos querían la modificación de 
las NN.SS. Dña. M* del Carmen Trinidad contestó a esto refirién
dose a que estaban en minoría, ©abían que la J.B. no iba a pagar 
el proyecto y no había dinero, solventándose como ©e estaba el 
déficit económico. El Sr. Alcalde le recordó que sí habían tenido 
dinero para una auditoría innecesaria y D. José Manuel Gómez Es
pinosa le apostilló con lo gastado en un despido improcedente 
Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez defendió la procedencia de 
ambos asuntos y acabó en estos términos el debate 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que 
componen la Corporación, se acuerda:
- Aprobar inicialmente la modificación puntual a las NN.SS. de 
Planeamiento Urbanístico consistente en la supresión de la Uni
dad de Ejecución N* 7.
- Proceder a la preceptiva exposición pública por plazo de un mes 
ante© de someter este expediente de nuevo al Pleno para su aprobación provisional.
VI MERCADO MUNICIPAL
01 ) Acuerdo sobre puestos del Mercado Municipal.
El Sr. Alcalde explicó a los reunidos este asunto ya informado 
favorablemente por la Comisión correspondiente: Sn cumplimiento 
de lo acordado en su día para los contratos de arrendamiento de 
los puestos del Mercado Municipal, procede establecer las condi
ciones para la prórroga de los contratos por otros cinco años y 
disponer acerca de los puestos vacantes. Al no suscitarse debate, 
se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda:
- Prorrogar por cinco años los contratos vigentes con las mismas 
condiciones que rigen actualmente.
- Que los puestos vacantes se adjudiquen, previa solicitud, por 
el Pleno en las condiciones que se acuerden en su momento.

VII HOGAR DE PENSIONISTAS
01 ) Concesión de la explotación del bar del Hogar de

Pensionistas.
El Sr. Alcalde expuso a loe reunidos la propuesta, conveniente
mente informada, para la nueva adjudicación de la concesión del 
bar del Hogar de Pensionistas: Se hará por concurso en base a ios

DlPUTACfÓN
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criterios recogidos en el pliego gue se somete a aprobación. Al 
no formularse objección alguna ni suscitarse debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de loe nueve miembros presentes de los once que 
componen la Corporación, se acuerda:
- Aprobar el pliego de condiciones económico-administrativas para 
concesión de la explotación del bar del Hogar de Pensionistas; en 
procedimiento abierto, mediante concurso, en la forma que ha sido 
redactado y consta en el expediente. Para las restantes actuacio
nes en este expediente el Órgano de contratación será la Alcaldía .
VIII .- HOGAR DE PENSIONISTAS
01 ) Solicitud de ayuda para equipamiento
Argumentada por el Sr. Alcalde y apreciada por unanimidad la ur
gencia del asunto, según lo-dispueeto en el artículo 28.3 del R.
O.M., se trató la solicitud de ayuda para equipamiento del Hogar 
de Pensionistas acogiéndose a la Orden de 20 de Noviembre de 2000 
por la que se convoca el plan de subvenciones públicas para fi
nanciación a Entidades públicas y privadas sin fin de lucro que 
presten servicios sociales para personas mayores. Al no suscitar
se debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad; se acuerda:
Adquirir el con^romiso de no variar el destino de esta subvención 
salvo autorización expresa de la Consejería de Bienestar Social.

IX IBI PRESA 90-92
01 ) Interposición de recurso contencioso-

administrativo.
Argumentada por el Sr. Alcalde y apreciada por unanimidad la ur
gencia del asunto según lo dispuesto en el artículo 28.3 del R.O. 
H, se trató el informe jurídico elaborado por la Asociación Na
cional de Asociaciones de Municipios con Centrales Hidroeléctri
cas y Embalses acerca de la reclamación denegada para el cobro 
del I.B.I. de la Presa en los años 1.990 a 1.992. Y sin más deba
te fue sometido el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Vista la resolución de la subdirección de Recursos y Reclamacio
nes del Ministerio de Hacienda en relación a la reclamación pa-
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trimonicil del IBI de los años 1.990.a 1.992 y considerándola per
judicial para los intereses de este Ayuntamiento, visto el infor
me jurídico de la Federación de Asociaciones y Municipios afecta
dos por centrales hidroeléctricas y embalses, conforme al artícu
lo 21. j) de la Ley 7/1985, de 2 de Abril, Reguladora de las Bases 
de Régimen Local, por unanimidad, se acuerda:
1. - Darse por enterado de dicho informe y sin perjuicio de las 
dificultades que ello conlleve, que se proceda a interponer re
curso cont endoso-administrativo contra la resolución desestima- 
toria de la Reclamación Patrimonial ante la Audiencia Nacional en 
defensa de los intereses de este Municipio, encomendando la de
fensa del Ayuntamiento a los servicios jurídicos de la Federación 
Nacional de Asociaciones y Municipios con Centrales Hidroeléctri
cas y Embalses.
2. - Apoderar tan amplia como menester fuera en derecho al Letrado 
de la Federación Nacional D. Javier Gonzalo Miguelañez, así como 
al Procurador de Madrid D. Francisco Velasco Muñoz Cuellar, a fin 
de que representen a este Ayuntamiento y entablen las acciones 
jurisdiccionales correspondientes, compareciendo el Sr. Alcalde 
ante Notario con certificado del presente acuerdo para otorgarles 
a los indicados el denominado poder para pleitos con especiales 
facultades de sustitución.
3. - Que en razón al Informe de los Servicios Jurídicos de la Fe
deración, se aprueba el costo presupuestado y contenido en dicho 
informe de 1€ de Noviembre de 2.000.
X CONTROL DE LOS DEMAS ORGANOS DE LA CORPORACION 

íAxt. 46.2.e de la Ley 7/85, LBRL)
01 } Cuenta al Pleno de
Por orden del Sr. Alcalde, el 
dos que, en cutralimlento de lo 
Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre 
ganos de gobierno (Art. 24 del 
resoluciones o decretos de la 
tinuación las habidas a partir 
Corporación por enterada.

Resoluciones dé la Presidencia 
Sr. Secretario expuso a los reuní- 
dispuesto en el Art. 22.2.a) de la 
fiscalización y control de los ór- 
ROFRJ), procede dar cuenta de las 

Alcaldía. Y así se relacionó a con
dal 27 de Julio pasado, dándose la

XI MOCIONES
01 ) Manifiesto contra la violencia hacia las mujeres
Según lo dispuesto en el artículo 33.3 del R.O.M. dada cuenta de 
la moción, se estuvo a favor, por unanimidad, de que procedía de-
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batirla. Comenzó, pues, Dña. Angela Balsera González a dar lectu
ra al Manifiesto contra la violencia hacia laa mujeres elaborado 
por la Dirección General de la Mujer de la J.E. A continuación, 
intervino Dfía. M* del Carmen Trinidad Alvares afirmando estar de 
acuerdo sólo que incorporando dos párrafos que ellos proponen? 
aclara que no pide que se supriman, para sustituirlos, los dos 
últimos párrafos del Manifiesto como le proponen desde el P.P,, 
porque no le parece necesario. Tras darle lectura a los párrafos 
propuestos, que se transcriben:
- "Felicitamos al Gobierno de la Nación por ser el primer gobier
no en poner en marcha un plan para acabar con la violencia domés
tica en colaboración con las Comunidades Autónomas",
- "Mostrar nuestro apoyo a todas las instituciones para que en el 
menor tiempo posible adopten las medidas que resulten necesarias 
para que dentro de sus competencias y de forma coordinada se con
tribuya de forma positiva y efectiva a la erradicación y preven
ción de la violencia de género", tomó entonces la palabra D. José 
Manuel Gómez Espinosa pidiendo un receso de tres minutos para ver 
el criterio de su Grupo. Reanudado el Pleno tras el receso conce
dido por el Sr. Alcalde, contestó éste a la propuesta de Dña. M* 
del Carmen Trinidad Alvares rechazando el primer párrafo porgue 
no se puede felicitar a un gobierno cuando estamos viendo todos 
los días lo que está pasando, según dijo? sí aprobaban el segundo 
párrafo. A partir de aquí se discutió sobre lo que unos y otros 
estaban dispuestos a aceptar; Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez 
proponía "felicitar a las instituciones", afirmaba haber renun
ciado a la mitad de la pretensión del P.P., subrayaba que el plan 
lo había hecho el Gobierno junto con las CC.AA. y se oponía a dar 
a entender que no se había hecho nada en esta materia? calificaba 
de partidista la moción por venir de la Dirección General y anun
ciaba la abstención si no se acercaban posturas. Por su parte el 
Sr. Alcalde repetía ^ e  no estaban dispuestos a felicitar a nin
gún gobierno ni institución mientras el problema no se erradique 
y queda mucho por hacer? decía no querer posturas partidistas. 
Tomó la palabra también D. José Manuel Gómez Espinosa afirmando 
no ser lógico ni tener cabida este debate porque el P.S.O.E. ha 
presentado una moción y se acepta o no; calificaba de tendencioso 
y partidista el párrafo propuesto y hacía referencia a las listas 
de condenados por malos tratos propuestas en Castilla-La Mancha. 
Intervino a continuación D. Miguel Angel Lozano Vicente haciendo 
alusión a la inconstitucionalidad de la propuesta del Presidente 
de esa Comunidad y reflexionando sobre las causas socioeducativas 
que subyacen en este problema, a la conciención necesaria; frente 
a esto las mociones no son válidas. Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez distinguió el fondo, en el que hay coincidencia, de las 
formas? proponía integrar las propuestas o redactar una entre to-
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4 »  »i^fC 4<»C O  — TH t 9 t •( m él»09S^tfru'^ 9i/p MTXáq
\ o¿ ia^ rlb A rr i*  • !  *  *v l3 *> s i» q ab ftvt-¿.i3

AaoU éO rsd 4 Í*4  *•/ &*o3 ,*o%an44 « b  4í . : ^ ¿ 4 ív  áX ab n-M?
14V r u m  a a i i  •!« <v c te a ib ^ q

04404^ ¿4 44»* w.‘T>iU *ilV̂ i>«UU4S if si .'4Í9JtV> X4
*M 4flC 4b ftSkJH/qtiq. i ih * o . 'o «»34C9 ab ;fc»iA  .'vA Xa «Ciq o b lt
0up3(x| «i»  mX«««4a4 9 ^  z ^ iw r iA  b^bXru^T irn ia ;»  i* b

cbftaXv qCutih^  r̂TTfrf<ÍOp fHi m i43X9bÍ4i abótfq * •  w
obni/psB Í9 ^«aükor^qa 2i iC(.ib ,oUl«»Bq 2-144 btfp ol 4»2b 4oX
«atíjp Y ■omi Biip o í  n do a  &i3ira«¿b h  Ji^pa ab A » o )m b q

iwbijxi'tT ran aO  iat> *m , mhQ ties^aos ■ aojta^oqsib as^a^s *
• auflai ¿vXbil atía«3i2a , *»M>oXtK*3XJ«ai «41 • t432o XI«}* alAoqovq
o«Xq X« 4vp Maqp^dLra . .4 .4  J «b  cr^Xtaamnii aX ab b u i »  aJ a o6b¿c  
i * b  •  aljaoqo a a  Y >AA.2C¿ julC úo% o ^ a v t  cKrsalbaP Xa oiriaáA a ld art o í  
« d a ^ iS iX a a  ; a i ‘xaiaar « x a »  <ia aba«i offaad a ld a d  aft o a  m ip u b n a x n a  a 
^cuma Y la*raAaO a d it a ^ a i ia  a l  a 6  ao q  ttb iooa aX a M ¿ b l3 i » q  ab
( a  a i i a q  oa a o t  . a a u t a o q  oaoaa^iaoa aa  4 4  Xa abX poaaada a i  a ^ i : ;  
•ai4s a a«9i.bxX>l a m o9% M t% kib uataaaa « f t  a« 9  a iM a a t  abXaaiA
a a p ib a T ^ a  a a  <ut a s a i a o ^  Xa « M i/ r a ia  a b la tc f i ic a i i  Xa a o T a iá ú p  a d i 
.a a w & < X 2 a q  aa tit^ ao q  tataw p n a  a lo a b  a a q  o d a M  aiast^i v
cb o jM x iia  a«of7ii|4S £m 60  X*í/abM bao t -4 ab IdM a a n u ia a  a i  ó m f  
axi .SéO .a.a i a  H/pToq a^adab a^aa abidao ^aaa l iu  o o jp o l Taa oa 
eaoXwMdxias «b  a d a s t^ i la »  i <m  o aseaos aa* Y  abisott aou ob ft9na«nq 
a a ja l i  aaJ a  alsitfC y  o la m b q  Xa a j» jb Í4 's a q  y
.áA^ifali ^ •$ k lílS % M D  0 9  ta iaa ixpn q  M i r t j  aaXaa 7W t aobanebeoo ab 
ofe«iaX7ad aaosdXV o a s s ^  ía ^ a A  Xm b IN  .0 ad l:»au ^ iaQ 9  a a n iv a a io l 
9>A a6 ia «f^  lab  aaaaxAimq aT «4  iM tftM vw¿at<3iAaao4ai a l  a  n ^ lm u in  
u v3 3 a m b a o Ia o *  aeaus^j a »  i  a%do« o b a M a o ln a X lo rt Y>l»ablawKO aaa ab 
a M a v I  )H k79or>9a tttxnam ioaoo  aX a  ^M iafdotq  « s a *  na aasavdam  a«4> 
habJn^a? n^ tnaO  iab  *H aAC »a ab ü b v  aaa oa  ■m ío a m m  a a i o3aa a 
•aX o t  «ai*3ft^¿9<Uco yad a^p. l a  oa •cI k ĉ.X I *  b it iyaa íB ib  saiarXA 
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dos? si no fuera así se abstendrían y al próximo pleno presenta
rían la suya. El Sr. Alcalde no aceptaba que una enmienda del P. 
P. se insertara en un Manifiesto institucional y, finalmente, lea 
volvía a proponer la introducción del 2* párrafo. Pidió Dfta. M* 
del Carmen Trinidad Alvarea un receso, al que accedió la Presi
dencia. Reanudada la sesión, Dña. M* del Carmen Trinidad anunció 
que mantenían la abstención y presentarían una moción en la pró
xima sesión. Si Sr. Alcalde manifiestaba estar dispuesto a pre
sentar xina conjunta y, finalmente, con los votos a favor del P.S. 
O.E. y la abstención del P.P., quedó aprobado el siguiente texto: 
"El Pleno del Ayuntamiento de Alange, con motivo de la celebra
ción del 25 de Noviembre, Día Internacional contra la violencia 
hacia las mujeres, manifiesta su más absoluta y enérgica repulsa 
ante las inadmisibles situaciones de violencia que sufren las mu
jeres, al tiempo que expresa su más sincera solidaridad con las 
víctimas de la violencia de género y con sus familiares. La vio
lencia de género, fruto de la desigualdad histórica entre hombres 
y mujeres, constituye una flagrante violación de los derechos hu
manos más elementales. Por ello se hace preciso adoptar medidas 
urgentes para su definitiva erradicación, labor en la que están 
implicadas tanto las distintas Administraciones Públicas como 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, las asociaciones 
públicas y privadas y, en general, todos los ciudadanos y ciudada 
ñas de nuestro país. Así, el compromiso de todas las Administra
ciones Públicas en la lucha conjunta de la sociedad por erradicar 
la lacra que supone la violencia ejercidas sobre mujeres, niñas y 
niños es, no sólo evidente, sino fundamental. Es preciso pasar a 
la acción. No podemos conformamos con meras declaraciones de 
apoyo, que hacen realidad en muchas ocasiones aquella frase de 
Ruiz de Alarcón; "no hay pero enemigo que el que trae rostro de 
amigo". Ya no valen solamente las palabras de consuelo a las víc
timas. Las distintas Administraciones Públicas no pueden conver
tirse, con nuestra falta de acción, en un enemigo más de las mu
jeres que sufren malos tratos y violencia. Por todo ello, consi
deramos qye se hace preciso:
- Trasladar al Gobierno de la Nación la urgente necesidad de 
adoptar cuantas medidas resulten necesarias, bien para modificar 
la legislación vigente, bien para establecer una nueva regulación 
que, de forma integral, aborde la cuestión de la violencia de gé
nero.
- Adoptar todas aquellas medidas que resulten necesarias para, 
dentro de las competencias de las administraciones locales y en 
coordinación con la Administración Autonómica, contribuir de 
forma positiva y efectiva a la erradicación y prevención de la violencia de género.
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TIMBREDEL ESTADO 0E8269167

CLASE 8A

XII RUEGOS Y PREGUNTAS
01 ) Ruegos y preguntes
* Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez hace dos ruegos*
1’ De vigilancia policial en Cl. Jarilla, Avda. Extremadura y Fe
derico G* Lorca porque se están produciendo inseguridad y robos 
cuando se concentran los vehículos por celebraciones en los salo
nes allí existentes. Se han quejado los propietarios del local. 
La policía local está más en unas partes que en otras.
2" De colocación de contenedor en parte alta de Cl. Trinidad. Hay 
más locales, edificios y corralones en la zona de Ctra. a Palomas 
y tiran basuras, cosa que no impide el cartel colocado.

Ante estos ruegos quiso intervenir el sr. Alcalde para 
decir que el ciudadano puede venir al Ayuntamiento y comunicar su 
^eja o su petición; en más directo que decírselo a un Concejal 
de la oposición. Además, los htirtos hay que denunciarlos ante la 
Guardia Civil o en el mismo Ayuntamiento, En cuanto a los conte
nedores, los hay almacenados y los que loe vecinos pidan, los 
tendrán. Dña. M* del Carmen Trinidad defendió, a propósito de las 
palabras del Sr. Alcalde, que hay personas que les dicen a ellos 
las cosas, porque tienen un peso y saben que las exponen; hay 
problemas generales, también de gente de afuera "y cada dos meses 
los exponemos", concluyó. El Sr. Alcalde le puntualizó que sólo 
lo decía porque se soluciona más rápido. D. José Manuel Gómez Es
pinosa, por su parte, manifestó su opinió de que era suficiente 
un contenedor en la parte alta de la Cl. Trinidad y expuso la ne
cesidad de concienciar y denunciar también por parte de los Concejales .
* D. Miguel Angel Lozano Vicente planteó dos preguntas:
1* Si el Ayuntamiento tiene ya las escrituras de la casa adquiri
da a D. Pedro Luía Doblado.
2* Si se va a contestar a la petición de ayuda para los confesio
narios hecha por la Parroquia.

El Sr. Alcalde contestó que sí a la primera. Sobre la 
segunda se produjo un distendido diálogo, D. Miguel Angel Lozano 
Vicente terminó rogando también que se evite el corte de la calle 
Almendros con los camiones que descargan para el supermercado.

D4PUTAC 
DE BADAJOZ

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la seeion, a las veintiuno treinta y cinco horas,- 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alance a 30 de NOVIEMBRE _da_2.000.

EL.
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA 
ESTE AYUNTAMIENTO SL DIA 15 DE ENERO CELEBRADA

DE
POR EL
2.001

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a quince de enero de dos mil uno
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL

convocatoria, para celebrar sesión Ordinaria 
y publica, los Sres, Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Perrer 
Siendo las veinte horas, la Presidenciadeclaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidentes
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gdmerz Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
Dña. Josefa Montero Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dfta. M* del Carmen Trinidad 
Al varez 
Secretario :

No asistieron:
Dña. Angela Balsera González 
D. Nicolás Hidalgo Domínguez

Antonio Quevedo Ferrer

I
ORDEN DEL DIA 

ACTA DE LA SESION ANTERIOR
01 ) Aprobacldn del acta de 30/11/2000
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación 
que hacer al acta de la sesión ordinaria celebrada el treinta de 
Noviembre pasado. Y pidió la palabra Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez para hacer, en primer lugar, una advertencia; que no de
sean que las correcciones que hacen a las actas se tomen como al-

DIPUTACI^ 
DE BADAJOZ
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CLASE 8A

go personal que vaya en contra de nadie, pero se siente obligados 
a hacerlas porque hay cosas que no se reflejan y desvirtúan lo 
que se ha dicho, aunque unas veces ella dice que consten en acta 
y otras no. Pasó después a hacer algunas observaciones;
- En el punto Vil, de aprobación del pliego de condiciones para 
adjudicar la eícplotación del bar del Hogar de Pensionistas: No se 
ha reflejado que dijo que estaba contenta porque se habla refle
xionado y modificado la propuesta tras las observaciones hechas 
al Secretario cuando consultaron loa asuntos del Pleno.
- En el punto V, de aprobación inicial de supresión de la Ü.E. n* 
7: Cuando el Sr. Alcalde se refirió a una auditoría innecesaria y 
D. José Manuel Gómez Espinosa a un despido improcedente, la por
tavoz defendió, no la procedencia de estos asuntos, sino que el 
contrato estaba hecho en fraude de ley.
• En ruegos y preguntas, en el punto i*, sobre vigilancia en Ca
lle La Jarilla; Está segura que dijo "usuarios" y no "propietarios" del local.
Tras la observaciones realizadas hizo el Sr. Secretario, con la 
venia de la Presidencia, algunas puntualizaciones y se aceptó por 
todos hacerlas constar, como se ha hecho; no sin antes tomar la 
palabra D. José Manuel Gómez Espinosa para aclarar que al P.s.O.E 
tampoco se le recoge todo lo que dice su portavoz. Se refirió a 
que lo dicho sobre el despido y el contrato fue algo entre ella y 
él y expuso su parecer de que se había referido a los propieta
rios, puesto que él ha hecho indagaciones y no consta ninguna de
nuncia de usuarios del local. Dña. M* del Carmen Trinidad Alva- 
rez le animó a pedir la inclusión en acta de aquello que crea im
portante si no se ha hecho así y recalcó que lo que desean es que 
se refleje la postura del P.P. cuando se ponga la del contrario.

II URBANISMO -PLANEAMIENTO
0 1 ) Desarrollo de la Unidad de Ejecución n" 9: Acep

tación de cesiones.
El Sr. Alcalde expuso la propuesta informada favorablemente por 
la Con i s i ón Informativa correspondlente: Presentado por D. Manue1 
Fernández Zambrano un nuevo proyecto de desarrollo de la Unidad 
de Ejecución n" 9, por problemas surgidos con el anterior deján
dolo sin efecto, procede aceptar las cesiones que proponen tras 
el acuerdo firmado entre las partes; presentando el proyecto, ex
puso los cambios respecto al anterior, que no son muchos aunque 
sí el tipo de edificación más acorde con las necesidades de la 
población. Los Concejales del Grupo Popular pasaron a examinar 
el proyecto y pidieron un minuto de receso. Concedido por la Pre
sidencia y una vez transcurrido, tomó la palabra Dña. M' del Car-

DIPUTAOÓN
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roen Trinidad Alvares para decir que habían decidido el voto a fa
vor porque quieren colaborar en que se desatasque este asunto y 
puesto que hay acuerdo entre los dos propietarios de los terre
nos; una sola cosa dice querer aconsejar al Sr. Alcalde; Que 
aproveche más la ventaja que da la Alcaldía para conseguir más 
en los tratos a favor del Municipio. Le contestó ©1 Sr. Alcalde 
que, en primer lugar, quería agradecer al Grupo Popular su voto 
afirmativo en este asunto; después, que él no quiere colgarse me
dallas. pero que le ha costado muchas reuniones con las dos par
tes encontradas para desatascar algo que estaba ahí desde hacía 
diez años. Concluido el debate sometió el asunto a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros 
componen la Corporación, se acuerda:
Aceptar la cesión de:
- Solar de 520.49 m2. en el centro de la urbanización, a dos ca
llea. con aprovechamiento RUR-M.
- Terreno de 1,521.25 m2, lindando con la U.B. y el pantano para 
usos sociales, recreativos y deportivos.
Todo ello considerando el interés público de la construcción de 
viviendas que dinamicen la actividad empresarial con la creación 
de puestos de trabajo en el Municipio.

presentes, de los once que

III BIBLIOTECA
01 ) Compromiso de uso de material informático
El Sr. Alcalde expuso a los reiinidos el asunto informado favora
blemente por la Comisión Informativa correspondiente: Compromisos 
para el uso de los equipos informáticos a solicitar de la Conse
jería de Cultura. Tras la aclaración, a pregunta de Dña. M* del 
Carmen Trinidad Alvarez. de que se trata de una nueva solicitud 
al haber sido denegadas las de los dos años anteriores, y sin más 
debate, se le sometió a aprobación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda:
- Asumir las obligaciones contenidas en los artículos 9 y lO de 
la Orden de 18 de Diciembre de 2.000, de la Consejería de Cultu
ra. por la que se regula la convocatoria de subvenciones para bi
bliotecas y agencias de lectura.

IV .- SERVICIOS MUNICIPALES

DiPUTACI^ 
DE BADAJOZ



oueas83o

<fz

M  IU J9

Y ^ íRU^ «ÍAs 4^'|0t«á^Mb •• ̂ éjp nft t^KOii^W 0 * ^
M.1 0 w M  iMlltRt^ O M

iÍ0p «l/psoij iQV
^t9> %ol 06 »>&' B0l WlSnB Wn>
^  T^I(>¿X .se <0 WtMCl Mlfe «»0« 0ÍO« ^  IM»
*á n  » vp  é,1 « la
•faÍ09lA .1» l0 f t w u w  I06 W M l  B m^tMnJ »oi e*

M  T 0 l4 q » 4  o g c n i)  t£  tm/p .tp^a i  m b ^  i » ,  . m «
•am la u n io d  « b  U I a *  c ^ is m t í ta
•*lts 0 *1 noo ut%KiXnymn BsrtaD» dhiisma Mi a£ «0^  .0a t i « b
4X9 *0  * 6 4 « t  ¿ 0u  f td ji> a f  «U& o e ¿ a  ^ 4 rs 4 « # « 4 b  » 1 4 ^  IM b fX M fn M

4  d 3 ü ti4 i ¿0  fc iiJ < » o 0  [4  ofcXfa fo a o J  « a tifa fc ^ ^ ió
j w i a o M w  troM

4 »  M tc .  » * lf  .« a if if tc J tV ^  t t r n i i* 4 i0  «gracia u > i ■& b * b i0lh i« m r  t M
\tinM4M «tt ^t34t40^7<9^ 4Í oartô isno
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oi ) Adhesión a convenio de ahorro energético.
El Sr. Alcalde informó al Pleno del Convenio de Ahorro Energético 
que la Excma. Diputación Provincial de Badajoz ha firmado con el 
Banco de Crédito Local para la realización de un Programa Inte* 
grai ae Reducción de Gastos e Impacto Medioambiental en los muni
cipios de la provincia de Badajoz. Informado favorablemente este 
asunto en Comisión y antes de someterlo a votación, intervino Dfla 
M del Carmen Trinidad Alvarez para proponer que en actual obra 
de la Casa Ayuntamiento se introduzcan todos aquellos medios que 
redenden después en un ahorro energético. Por su parte D José M 
Gómez Espinosa destacó la importancia del estudio previo para es- 
ti^r el ahorro y ver si se amortizan las actuaciones a erapren-
PARTE DISPOSITIVA
Visto el Convenio, los nueve Concejales asisitentes a la sesión 
acordaron, por unanimidad, adherir al Ayuntamiento de Alance aí 
Convenio de Ahorro Energético entre la Excma. Diputación Provincial y el Banco de Crédito Local.

V
01 >

BIENES -INVENTARIO
Recepción de material adquirido para Protección Civil

Informado favorablemente este asunto por la Comisión correspon
diente; enterados del material adquirido con cargo a la subven
ción de la Consejería de Presidencia, con destino a la Agrupación 
Local de Voluntarios de Protección Civil, en base a la Orden de 
dicha Consejería de 19 de Mayo de 2000 (D.O.E.n* 63 de 1/6/2000)* 
la Corporación por unanimidad acuerda: '
l*.- Adquirir el compromiso de incluir dichos bienes en el Inven
tario, al llevarse a cabo su rectificación anual.
2 *.- Que el material o equipo adquirido sea utilizado exclusivamente a fines de Protección Civil,
VI .- CONTROL DE LOS DEMAS ORGANOS DE LA CORPORACION 

(Art. 46.2.e de la Ley 7/85, LRBRL)
01 ) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reuni
dos que, en cumplimiento de lo dispuesto en al Art, 22.2.a) de la 
Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre fiscalización y control de los ór
ganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ). procede dar cuenta de las 
resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a con-

CMPUTACIÓN es BADAJOZ
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CLASE 8.a

tinuación las habidas a partir dal 30 de Noviembre pasado, dándo se la Corporación por enterada.

VII MOCIONES
01 ) No se presentaron

Trini^d Alvarez guiso aclarar en este momento 
<pie el Grupo Popular se había comrpometido a presentar una moción 
(contra la violencia hacia las mujeres; ver Pleno anterior) pero 
el reactor no habla tenido tiempo, por lo que la presentarán en un próximo Pleno,
VIII RUEGOS Y PREGUNTAS

para hacer,
01 ) Ruegos y preguntas
Tomó la palabra Üña. M* del Carmen Trinidad Alvarez 
como dijo, tres ruegos;
Les extrañaba no haber recibido ya un anteproyecto de presu

puesto para el 2 0 0 1 y rogaba tenerlo cuanto antee.
^ que en loe últimos años han sido numerosas las repa

raciones en el Cuartel de la Guardia Civil, en estos momentos se 
produciendo una situación límite con respecto a la techumbre 

-di3o- y rogó que se actúe lo más rápidamente posible.
- Por último rogó se les envíen las cuentas de la Piscina Munici
pal que habían solicitado y no recibido.

A sus ruegos contestó el Sr. Alcalde que se está trabajando 
en el nuevo presupuesto y cerrando el del 2000, por lo que tanto 
el anteproyecto como las cuentas de la Piscina se tendrán en bre- 
ve. Y referente a la Casa Cuartel que. siendo efectivamente la 
techumbre la que está en malas condiciones, el tiempo no ha per
mitido destechar. Ante la insistencia de Dña. M* del Carmen Tri
nidad Alvarez de que es un arreglo de emergencia y de que hay que 
evitar daños mayores, vovlvió a reiterar el Sr. Alcalde que el 
pasado lunes fue el último que se había quedado para trabajar en 
el Cuartel y no se pudo por el agua.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veinte cincuenta horas;
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia. en Alance a 15 de ENERO de 2.001.

EL EL S£( PARIO

DiPUTACIÓN 
DE BADAJOZ á¿J^
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•î iattfl a n X M H .3HMO

•I)
M

|M» «QtnUSWbOtq hswé
M  w  éiqcrs X -oflib- 

# m  tMI

>ia
«i ti

1*YP€M|
.•OM ittb . 
«p í m M

T M  fi4 oír ---- _—
<7wi4t:« í«b «̂fta «6 itil

lup XMl
• 2

•b  ̂
iavU • 5 ^

m  iwadm;} ««aq e¿a>MK/p alvM té

iMfkm

V ^ J

A insval a in a iiU w tt a ( .^Lajar? anp aoüisac m r cibnMrlMf w  T 
iM tod  m 1 a ,n iM a  a l
V obabTWt V O&a? 1» .(ly <tbap&b£7¥a9
•  a m U  j » .  «alar a i «y samli v  o »  sbaiirroat/A a » a  mÉum

-  «b w e  »
-  ‘ _  ' C-sa

j s

' T H



UPUTAC
deB/UDJ

TIMBRE 
DEL ESTáDO 0E8269173

CUSE 8.a

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA IS DE FEBRERO DE 2.001

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Caaa Consistorial de ALANCE 
a quince de febrero de dos mil uno
ae reunieron, debidamente convocadoa y notificadoe en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,
en convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Perrer
Siendo las diecinueve treinta 
declaro abierto el Acto. horas, la Presidencia

SRSS. ASISTENTES: 
Alcalde-Presidente:
JUAN PX^ilDO GIL 
Concejales:
Dña.Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel ángel Lozano Vicente 
Dña. Josefa Mira Barrero 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
AlvareZf quien ae personó en 
el punto 4®.
Secretario :

No asistieron:
D. Nicolás Hidalgo Domínguez, 
dim i s iona rio
D. Cayetano Márquez Lozano, 
quien jusutlficó su ausencia 
Dña. Josefa Montero Barrero, 
dimisionaria

Antonio Quevedo Ferrer

1
ORDEN DEL DIA 

ACTA DE LA SESION ANTERIOR
01 ) i^robación del acta de 15/1/2001
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación 
que hacer al acta de la sesión ordinaria celebrada el día quince 
de Enero pasado y, al no formularse ninguna, quedó aprobada por 
unanimidad.
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II CORPORACION MUNICIPAL
01 ) Renuncia del Concejal D. Nicolás Hidalgo Domínguez
El Sr. Alcalde di6 lectura al escrito de D. Nicolás Hidalgo Do* 
mingueZy de I.Ü., con fecha de entrada en el Registro de 17-01- 
2 0 0 1, en el gue presenta su dimisión irrevocable, por motivos es* 
trictamente personales, como Concejal de este Ayuntamiento. Y en 
aplicación de lo dispuesto en el Art. 9.4 del ROPRJ y art. 182 de 
la Ley Orgánica 5/85, de 19 de Junio, LREG, el Pleno tomó conoci
miento de su renuncia para que se envíe a la Junta Electoral Cen
tral a efectos de sus sustitución.

III CORPORACION MUNICIPAL
01 ) Renuncia de la Concejala Dña. Josefa Montero

Barrero
El Sr. Alcalde dió lectura al escrito presentado por Dña. Josefa 
Montero Barrero, del P.S.O.E., que tuvo su entrada en el Registro 
en fecha IB-01-2001, en el que expone su dimisión como Concejala 

este Ayuntamiento. Y en aplicación de lo dispuesto en el artí
culo 9.4 del ROPRJ y artículo 182 de la Ley Orgánica 5/85, de 19 
de Junio, LREG, la Corporación tomó conocimiento de su renuncia 
para su envío a la Junta Electoral Central a efectos de su susti
tución.

rv BIBLIOTECA PUBLICA MUNICIPAL
01 ) Aprobación de Convenio con la Consejería de

Cultura
El Sr. Alcalde diÓ a conocer el Convenio a suscribir con la Con
sejería de Cultura de la Junta de Extremadura para la integración 
en el sistema bibliotecario de la Comunidad Autónoma, la dotación 
y la gestión de la Biblioteca Pública Municipal. Y conocido que 
fue en todas sus cláusulas y condiciones, al no suscitarse debate 
fue sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los ocho miembros presentes, de los once que 
componen la Corporación, se acuerda:
- Prestar aprobación al Convenio entre la Consejería de Cultura 
de la Junta de Extremadura y el Ayuntamiento de Alange para la 
integración en el sistema bibliotecario de la Comunidad Autónoma, 
la dotación y la gestión de la Biblioteca Pública Municipal.

DIPUTACIÓN«BADAJOZ
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* Facultar al Sr. Alcalde, o Concejal en quien delegue o legal- 
mente le suetltuya, pra la firma del mencionado Convenio.
V URBANISMO -NORMAS SUBSIDIARIAS
01 ) Modificación puntual (supresión) de la Unidad

de Ejecución N* 7
El Sr. Alcalde informó a los reunidos sobre la tramitación del 
expediente que se inició para modificar puntualmente las Normas 
Sxibsidiarias de Planeamiento Urbanisitico en vigor, auprimiendo 
la Unidad de Ejecución N* 7. Se dió lectura al certificado de Se
cretaría sobre la e:q>osición al público efectuada tras la aproba
ción inicial y la inexistencia de reclamaciones. Tras lo cual, en 
aplicación de lo dispuesto en el Art. 2 del Decreto 112/1997, de 
9 de Septiembre, sobre procedimiento de aprobación de figuras de 
Planeamiento Urbanístico General en los términos municipales de 
la Comunidad Autónoma y artículo 114 del R.D. Legislativo 1/1992, 
de 26 de Junio, TRLRSOU (Arts. 126 a 130 del Reglamento de Pla
neamiento Urbanístico -RD 21S9/1978, de 23 de Junio) y al no 
suscitarse debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los ocho miembros presentes ds los once que 
componen la Corporación y, por tanto, con la mayoría absoluta 
legal exigida, se acuerda:
- Prestar aprobación provisional al expediente tramitado para la 
modificación puntual (supresión) de la Unidad de Ejecución n® 7, 
de las Normas Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico en vigor, 
por las razones aducidas en él.

VI PADRON DE HABITANTES
01 } Aprobación de resúmenes numéricos de la revisión 

padronal a 1 /1 /2000
Según lo dispuesto en el artículo 81 del Reglamento de Población 
y Demarcación Territorial de las BE.LL. (R.D. 1690/1986, de 11 de 
Julio), ee someten a aprobación los resúmenes numéricos resultan
tes de la revisión padronal efectuada a fecha 1-1-2000. Fueron 
expuestos por el Sr. Secretario y ee sometió el asunto a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, ee acuerda: Prestar aprobación a los resúmenes 
numéricos resultantes de la revisión padronal a fecha 1 -1 - 2 0 0 0 de 
los que se desprende que la población del Municipio es de 2.054

UPUTACK^ 
M BADAJOZ
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r *m 9éi9ut^r9 wb
i s i  I

V

( to
tÉA  a é i^ i fU i^ r^  « i  « tria to  « t^ i£ L » tz  g ó l B  ^ m m ia l e h is o íÁ  ía  

t^l náq, ¿iahú o# wq>.*dMÍ&»:pLii
tw rsxlJt̂ 2{T*̂ 'lV A

•0i tfb oi»«o¿t¿;t»'> Í4i b*u ?*j m I dth 9^ ^ *n otkBttBBtH bB  frutal; «a
«i M Ü d ^  ll A61«l*ÓifM «I «V&M

«9 , if tu 9  0¿ « S ^  «6* É 4 ^ ft9 /t ia « ilt  *1  y  ^ l ^ n i  o5 Í9
«I» .re ^  f \ : « ^  M  c . í 'M  « i» *4> rú » ¿ 9 « i¿ i^
Itft ZI4ru.'&ri1 i0  n ú ¿ 0 9 d fx t^  « t O Z pdb^U M O áq in d ^  « 5  C
o6 fM U m B i v p i rr« i*v « n riS  x>rrrrv '

c t t i s t  . a  a t M  M i  c » c « o im  y  m m ^ ua  «^moo s4
• 9 Í€  ttb  Q 3n fH u i(«d i é Z i  ^  f i l f  éB j\A1 Ix^ jU jC T  ^ o 'U k 't -ph ih
OB í k  X  ^okJhJt « fi i6  ^  CM* m i^ S n a s ^  Byt9ím»m/>

teAx>B^<r* i ^fonBM i» m  »€3»dto6»4^t*nswai
'. w m t m m M  &t»q

m/p a o i JÉ& 9 9 irM i9 itq  se K 6 H W  bí b b  B B Í 'A t M M i t M a
á a v lM tf*  « i  BtfiO^ipay

*̂  ' lim <«Q9¿
mt « M i aMiiaffM aswffhiWt «iiasl
»P «6^ 
,neiv M

•b biAxjtij ai sb U
oiDatewtfan M

.1*
. .. jidAilibM 
éMrrs^ B»X 

^Maovar «aí tk^

B6iaXv«z al a6 m i xteo-
obibiiMf i6 o: L99S U t  1»

eeTKETT«AH SI M W bl IV
^  .  • ■  *JI I  s  I
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CLASE 8A

habitantes, de loe que 1.050 son varones y 1.004 mujeres.
VII SOCIEDAD PARA EL DESARROLLO DE SIERRA GRANDE-RIO

MATACHEL
01 } Nombramiento de representantes
El Sr. Alcalde expuso que la Asamblea de la Asociación para el 
Desarrollo de Sierra Grande-Rio Matachel, en sesión celebrada el 
27 de Noviembre de 2.000, ha admitido a este Ayuntamiento como 
nuevo miembro de la misma. Bn consecuencia, procede el nombra
miento de los tres representantes que corresponden y propone que 
sean dos del Equipo de Gobierno y uno de la oposición. Asi se 
acepta por los Grupos presentes y se nombran a los siguientes re
presentantes: D. José Manuel Gómez Espinosa y D. Juan Pulido Gil, 
del P.S.O.B. y D. Miguel Lozano Vicente, del P.P.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veinte diez horas; 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alange a 
15 de FEBRERO de 2.001.

EL )B

DIPUTACIÓN 
D6 BADAJOZ
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CLASE 8.a

ACTA DE LA SESION ORDINARIA 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 20 DE MARZO

CELEBRADA
DE

POR EL
2.001

PLENO DE

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a veinte de marzo de dos mil uno
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi** 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,
en convocatoria, para celebrar sesión Ordinaria
y piiblica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde * Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. Francisco Belloso Trinidad 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M' del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

No asistieron

Antonio Quevedo Ferrer

CONCEJALES
ORDEN DEL DIA

01 } Minuto de silencio homenaje a Concejal asesinado.
Toma de posesión de dos nuevos Concejales.

Nada más comenzar la sesión el Sr. Alcalde invitó a recordar y 
rendir homenaje al Tte. de Alcalde y Concejal de P.S.O.E. en el
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Ayuntamiento de Lasarte-Oria, D. Proilán Elespe Inciarte. La Cor
poración guardó un minuto de silencio y condenó este nuevo asesi
nato de la banda terrorista BTA.

Previa ratificación, por xinanimidad, según lo previsto 
en el artículo 28.3 del ROM, se incluye como primer punto del or
den del día la toma de posesión de dos nuevos Sres. Concejales 
que recibieron sus credenciales después de haberse convocado este 
Pleno. Así, presentes los interesados y leídas sus credenciales 
por el Sr. Secretario, tomaron posesión D. Francisco Belloso Tri
nidad incluido en la lista de candidatos presentada por Itquierda 
Unida-Compromiso por Extremadura a las elecciones locales del 13 
de Junio de 1.999, en sustitución, por renuncia, de D. Nicolás 
Hidalgo Domínguez; y D. Francisco José Monge Mira, incluido en la 
lista del Partido Socialista Obrero Español, en sustitución, por 
renuncia de Dña. Josefa Montero Barrero y previa renuncia antici
pada de D. Miguel Corbacho Barrero. Lo hicieron ambos prometiendo 
cumplir las obligaciones del cargo de Concejal con lealtad al Rey 
y de guardar y hacer guardar la Constitución como Norma Fundamen
tal del Estado. El Sr. Alcalde felicitó a los nuevos corporativos 
deseándoles suerte y agradeciéndoles que estén aquí con el mismo 
fin que todos: trabajar por Alange.

II ACTA DE LA SESION ANTERIOR
01 ) Aprobación del acta de 15/2/2001
Preguntó el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al 
acta de la sesión extraordinaria celebrada el día quince de Fe
brero pasado y. al no formularse ninguna, quedó aprobada por una
nimidad de los asistentes a ella.

III .- PRESUPUESTO 2000 -LIQUIDACION
01 ) Cuenta al Pleno de la li<^idación del P. 2000
El Sr. Alcalde presentó la liquidación del Presupuesto del ejer
cicio 20 0 0, de la que da cuenta, como la del primer presupuesto 
totalmente elaborado y gestionado por el equipo de gobierno so
cialista; aludiendo a que cuando expresaron su satisfacción por 
el resultado del de 1999 el Grupo Popular reivindicó su parte; 
resaltó el resultado tan positivo obtenido y pidió el reconoci
miento de la labor realizada para obtenerlo. Dña. M* del Carmen 
Trinidad Alvarez en nombre del Grupo Popular, sintiéndose invita
da a intervenir por el Sr. Alcalde, puntualizó que los treinta y 
cinco millones de pesetas actuales del remanente líquido de teso-
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X a  z * u É £ í 9 i/ p  o M s¿ ^ v x 9 * ^  d m / q ik  a i  d ad  i a  k l í i m p U  * i a  X »
-afe «fe *^Lup aXfe la  Ai*rtdAÍ«o « i ’Aanifeaaaa^—  «feiasfejU  «fe. a^aa 
-ana *m  «feada^aa fefeaue .aavoniii ««Taluan^ 4m  1j| xV- d b * *  ma«í-aií« * . 7^ .

KirMOIUDU fefeC« & 7 9 m m ^ u n  ' ^
OOOt . f e  lafe flfeXsafeiuptl a i  ^  diSfeM la  «AaaiiO ( 10

*w C a la ^  o^aaafetiaaTA i« fe  nAlaUfefea^ü aX feAnMOfe afaXisiXa .?& L8 
asaaufewaaiq « a a l ^  l«fe  « I  w > »  «a x a a i»  afe aufe a i  afe >0001 a x s io  
*oa  oafeaidfea «fe oqüipa Xa aoq afeaaoidaa^ y  dbaaodaia «.* taa in jo^  
« M  afeXa«afeai9a« aa ia iÉ igaa  ofeaacra aup a  ofeaalfeá/i« «< '« :X a iA  
ifeTiaq M  fe>HKUviafe u layfefe aqviO  ! •  t f t X  afe Zafe afea^iu«a7 i a  
•taoftofeai Xa feüUfe y  ofeioaofeo oirxxxaoa a a i «feaax«M 9 la  fejliaaa) 
B M u fe I j fe  *11 .aOQ .aiaaaaadD .sxae «feaaU aa t fe a é «i a i  «fe M pfeto 
•aJfevAi eeáÉ afe itilA  «M ia ip fe  e g a 5 / « f e  s^ ñ m n  rtk  aa iaa lfe  f e ^ Q S p .  
y a io la ^ l  feai aup ^ciXauAujfe «afeXaaXA , ' iZ  la  ^cq yiaav-iaaiti a  S  

— “ afe ofelápXX « í w w y i  Xafe a a lw iñ a  «a^Afeafe «fe « h a o íI í »  oanfó

OrUTAO^
oc baoaSSz







PTA

0E8269180

CLASE 8A

rería eon el resultado del Plan de Saneamiento que el Equipo de 
Gobierno ha gestionado durante año y medio y es, por tanto, méri' 
to también del anterior. Beto abrió un debate en el que D. Juan 
Pulido Gil manifestó poder estar de acuerdo con ella pero subra
yando que en un solo año se ha aumentado ese superávit en doce 
millones y Dña. del Carmen Trinidad Alvares recordó que este 
ejercicio 2000 era el último obligado para cumplir el Plan y hay 
que esperar a ver si a partir del 2 0 0 1 se mantiene la misma di
rección positiva y expresó dudas razonables, por lo complicado de 
entender la contabilidad, sobre los números. También intervino D. 
José Manuel Gómez Espinosa dándole la razón en cuanto al Plan de 
Saneamiento, recordándole que fue el Grupo Socialista quien se 
pronunció por un plan a largo plazo y no a un año como ellos que
rían y que este último año se han ahorrado dieciocho millones y 
no siete; terminó diciendo que el P.P. cumplió sus obligaciones y 
el P.S.O.E. ha cumplido con las suyas. Finalmente, la Corporación 
se dió por enterada de la liquidación cuyas cifras fundamentales, 
según el articulo 93.2.a del R.D. 500/90, son las siguientes:
> Deudores: Pendiente de cobro en fin de ejercicio....47.864.089
- Acreedores: Pend. de pago en fin de ejercicio.......14.550.718
- Fondos líquidos en Tesorería a fin de ejercicio.....25.678.288
> Remanente de tesorería afectado a gastos que
se incorporarán al ejercicio siguiente..............24.228.414

- Remanente de tesorería para gastos generales........34.955.245

IV PISCINA MUNICIPAL -TASA

01 ) Modificación de la tasa por útil, de instalaciones
y servicios de la Piscina municipal.

Presentó el Sr. Alcalde el asunto, informado favorablemente por 
la Comisión de Econ., Kac. y Patrimonio, diciendo que la piscina 
municipal está funcionando bien, prestando buenos servicios, y 
agradeció la afluencia de usuarios.'Pero la tasa es baja y no soy 
partidario -dijo- de dar buenos servicios: vigilancia, socorrismo 
mo, tratamiento del agua, con tanto déficit.' Se propone subir la 
tasa que ha estado en vigor durante dos años mediante unas cuotas 
que favorecen los abonos frente a las diarias. Y leyó la tarifa, 
en poder ya de loa Sres. y Sras. Concejales. A continuación in
tervino Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez y comenzó pidiendo 
que consten expresamente en actas sus palabras, con las que su 
Grupo se manifesta en contra de esta subida: 'No se entiende que 
un Ayuntamiento que presenta una liquidación del Presupuesto como 
lo han hecho, pretenda estas subidas tan abismales que no tienen 
justificación; hay abonos que suben un cuarenta y dos por ciento 
Las personas con hijos no van a usar la piscina y se van a tener
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obnaiaiq &giiMmju y t A u a U  babtéhiT

- .  VI

< W

« .j h m  aft

. a( 
a(> H>t4*
Íi4 W M l

ftaf aa  « I  ao p  aaad  
a o í  f l ü a M v a l  aup

U S * .  aai afe fev SBoa ooXofe *11
oaAaoQCKaupu « Bcip aaX ap a  « a a ^ d a la q  au a  a a io a  09 
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PE>FÍAS

que ir a bañarse al pantano. Es una subida injustificada y abu- 
siva.' A partir de aquí se sucedieron las intervenciones: D. José 
Manuel Gómez Espinosa defendió que la subida está justificada por 
el déficit que se produce y que pagan todos los vecinos, y que no 
es tan elevada como parece viéndola en pesetas. Dña. M* del Car- 
men Trinidad Alvares completó la postura del Grupo Popular mani
festando que hubieran comprendido una subida razonable y progre* 
siva en varios años. El Sr. Alcalde le preguntó entonces que qué 
subida propondrían y dijo que quería contestarle; Comenzó afir
mando que la piscina se abrió al público en campaña electoral y 
los precios que se pusieron fueron para la campaña, sin temer en 
cuenta los precios de otros pueblos; se pusieron precios bajos y 
se regalaron dias; ahora se sube un 11, un 8, un 13%, porque el 
déficit lo pagan todos los alangeños y los servicios deben pagar
lo los que lo utilizan y no el que se queda en casa. D. Francisco 
Bellos© Trinidad opinó que, viendo la tarifa propuesta, lo que se 
ha hecho es redondear las cifras más que estudiarlas bien y así 
resulta que para un matrimonio con un hijo se sube el 11% y a uno 
con tres hijos se le sube el 13. Entre Dña. M* del Carmen Trini
dad Alvarez y el Sr. Alcalde se sucedieron afirmaciones, desmen
tidos y puntualizaciones: Aquélla le achacaba no haber meditado 
suficientemente lo dicho porque las fiestas las pagamos todos los 
alangeños y las disfrutan los que quieren; se remitió a la norma
lidad de una obra que se inaugura al final de una legislatura pa
ra justificar que se dejaran los primeros días libres -“cosa que 
este año también se ha hecho en razón de que el nivel del agua 
estaba bajo,’ dijo- en lugar de hacer una comilona. Y puntualizó 
que la tarifa en aquel momento se negoció entre el Concejal de I. 
U. y el entonces Alcalde, no recordando si el P.S.O.E. aprobó o 
desaprobó la tarifa, aunque quizás callara por el mismo motivo de 
estar en campaña. El Sr. Alcalde le respondió que cuando se hace 
una fiesta es para todos loe alangeños, excepto cuando un partido 
envenena con sus argumentos en contra a parte del pueblo; y se 
alegró de que hubiera reconocido que loe precios fueron bajos 
Volvió Dña. M" del Carmen Trinidad Alvarez a incidir en por qué 
no dijeron entonces que los precios eran bajos; en que celebradas 
las fiestas es bueno decir lo que se piensa y pedía al Sr. Alcal
de promoción e imaginación para cubrir el déficit; para concluir 
que no estaban en contra de la subida y sí a favor de una menor y 
progresiva. El Sr. Alcalde evidenciando estas visiones diferentes 
dió por suficientemente discutido el asunto y lo sometió a vota
ción, no sin antes recalcar D. José Manuel Gómez Espinosa que no 
hay que mirar los porcentajes de la subida sino lo que supone en 
dinero, que no es tanto.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor, cuatro en contra y la absten-
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ci6n de D. Francisco Belloso Trinidad y, por tanto, con la mayo
ría absoluta legal exigida, se acuerda:
Aprobar provisionalmente la modificación a la Ordenanza regulado
ra de la Tasa por utilización de instalaciones y servicios de la 
Piscina municipal, en su artículo 5*: Cuota tributaria. Tarifas, 
tal y como se propone y consta en el expediente. Aprobación que 
se entenderá definitiva si no se presentan reclamaciones durante 
el periodo de exposición al público y que entrará en vigor en el 
presente ejercicio tras su publicación en el B.O.P.

V SMSSilAKZAS ESPECIALES
01 ) Ordenanza reguladora de la Tasa por prestación de

servicios de enseñanzas especiales. ;^robación.
La necesidad de esta Ordenanza la justificó el Sr. Alcalde en re
lación con los muchos cursos que se están impartiendo en la Uni
versidad Popular de Alange, unos subvencionados y otros no, siem
pre con gastos; y tratando también de que quienes se beneficien 
sepan lo que cuestan. Leyó después las tarifas que se propo
nen, también para la Escuela de Música y otros cursos. Abierto el 
debate, intervino Dña. M' del Carmen Trinidad Alvarez pidiendo 
que conste en acta que el Grupo Popular está totalmente en contra 
de esta Tasa: Comentando que los alangeñoa van a tener que salir 
a la calle con el monedero, manifestaba no entender que un padre 
con tres hijos tenga que pagar seis mil pesetas, calificando de 
desacierto el alcance y las cantidades de la tarifa y proponien
do que este asunto se deje sobre la mesa y se estudie bien. Se 
remitió a cuando ella misma llevó a Pleno una tasa para la Escue
la de Música porque era entonces un incentivo para los muchachos 
que no es ahora el caso porque se ha demostrado que es la capaci
dad de los profesores lo que mantiene el interés; y que entonces 
los Grupos de la Oposición se manifestaron en contra. Le re
plicó el Sr. Alcalde acusándola de hacer demagogia para ocultar 
que ella quiso cobrar cinco mil pesetas por cada curso de música 
y subrayó que la razón de esta tasa que se propone es que se dan 
muchos cursos que antee no se daban y que tiene unos costes. In
tervino a continuación D. Francisco Belloso Trinidad para refe
rirse a la tarifa propuessta que grava los cursos de alfabetiza
ción, cuando la enseñanza básica según la Constitución es gratui
ta; opinó que no se debe gravar la alfabetización y que, para laa 
demás eneseñanzas que se gravan, habría que calcular los posibles 
ingresos y se vería que no merece la pena poner esta tasa. Siguió
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el debate insistiendo Dña. M* del Carmen Trinidad Alvares en el 
caso de un padre que tenga que pagar seis mil pesetas y O. Juan 
Pulido Gil poniendo de manifiesto lo simbólico de estas tarifas. 
Dña. Angela Balsera González tomó la palabra centrando la discu
sión en el apartado 5) de la tarifa propuestar que es el impor* 
tante y para los cursos que se imparten desde la U.P.A.: ee refi
rió a que son cursos que se pagan en todas las Universidades Po
pulares, hasta 8 .000 ptas. por un curso de fotografía, y aquí en 
cursos como el de restauración de muebles son las mismas intere
sadas las que piden que se cobre algo para poder repetirlos y 
tengan acceso más personas. Dña. M* del Carmen Trinidad Alvares 
le preguntó si no le parecía un agravio comparativo que antes no 
se pagara y después sí; y terminó puntualizando que ellos lo que 
querían es que se estudie este asunto bien y mejor consensuarlo. 
D. José Manuel Gómez Espinosa terminó el debate afirmando que el 
Grupo Socialista está de acuerdo con la tasa propuesta y van a 
votar a favor.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor y cinco en contra (del Grupo 
Popular y del representante de l.U) y, por tanto, con la mayoría 
absoluta legal exigida, se acuerda:
- Prestar aprobación provisional a la Ordenanza reguladora de la 
Tasa por la prestación de servicios de enseñanzas especiales y a 
su anexo (tarifa) que se transcribe a continuación, considerando 
esta aprobación definitiva si no ee presentaran reclamaciones du
rante la exposición al publico, para su entrada en vigor tras su 
publicación definitiva en el B.O.P.
ORDENANZA REGUIADORA:
Artículo 1*.- Fundamento y naturaleza.
En uso de las facultades concedidas por loa artículos 133.2 y 142 
de la Consntituclón y por el artículo 106 de la Ley //8S, de 2 de 
Abril, LRBRL y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 
15 al 19 y 20, apartados 1, 2, 4) de la Ley 39/1968, de 28 de Di
ciembre, reguladora de las Haciendas Locales, esta Entidad Local 
establece la tasa per la prestación de servicios de enseñanzas 
especiales, que se regirá por la presente Ordenanza Fiscal, cuyas 
normas atienden a lo prevenido en el artículo 58 de la citada Ley 
39/1988.
Artículo 2*.‘ Hecho imponible.
Constituye el hecho impdnible de la tasa la prestación de servi
cios de enseñanzas especiales prestados a través de Escuelas Mu
nicipales y de la Universidad Popular de Alange.
Artículo 3*.- Sujetos pasivos.
Son sujetos pasivos en concepto de contribuyentes, las personas 
físicas y jurídicas y las entidades a que se refiere el artículo 
33 de la Ley General Tributaria que ae beneficien de los serví-
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cio3 definidos en esta Ordenanza.
Artículo 4*.- Responsbles.
Responderán solidariamente de las obligaciones tributarias del 
sujeto pasivo las personas físicas y las entidades a que se re
fiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria.
Artículo 5*.- Cuota tributaria.
Las cuotas tributarias de la tasa correspondiente a esta Ordenan
za serán las fijadas en las tarifas reguladas en el Anexo que se 
adjunta a ella.
Artículo 6•.- Devengo.
Se devenga la tasa y nace la obligación de contribuir desde el 
momento en que se inicie la prestación del servicio definido en 
el artículo segundo de la presente Ordenanza.
Artículo 7*.- Declaración, liquidación e ingreso.
Las cuotas exigibles por esta tasa se efectuarán mediante recibo. 
La facturación y el cobro del recibo se harán previamente al ini
cio de la prestación del servicio.
Articulo 8*.- Infracciones y sanciones.
En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributa
rias. así como de las sanciones que a las mismas corresponden en 
cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y ss. de 
la Ley General Tributaria.
ANEXO: TARIFA DE LA TASA
A) Cursos de alfabetización y cultura básica (incluida informáti
ca básica e idiomas básicos):
Cualquiera que sea su duración....Cuota única: 1.000 ptas. 6 Eu.
B) Cursos de cultura superior, artísticos, de manualidades y bri-
colage y otros cursos monográficos, impartidos por la Universidad 
Popular de Alange......................2.000 ptas. 12 euros/MES
C) Escuela de Música. Matrícula anual: 2.000 ptas.12 euros/alumno
D) Las tasas del apartado B) serán aplicables siempre que los 
cursos o cursillos de que se traste no estén totalmente subven
cionados .
Las presentes tarifas entrarán en vigor y comenzarán a aplicarse 
el día de su publicación en el B.O.P.

VI CORPORACION -INDEMNIZACIONES
01 ) Modificación de indemnización a la Alcaldía
Defendió este asunto, igual que en la Comisión donde fue informa
do favorablemente, D. José Manuel Gómez Espinosa quien dijo haber 
propuesto a su Grupo subir al Sr. Alcalde la indemnización que 
este viene percibiendo en quince mil pesetas, después de un año 
observando el tiempo que dedica a la Alcaldía; explicó que había 
dudado entre proponer una partida aparte o aumentar la indemniza-
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ción y ha parecido esto mejor. Le replicó Dña. M* del Carmen Tri
nidad Alvarez partiendo del acuerdo adoptado el año pasado de 
asignar al Sr. Alcalde una indemnización de setenta mil pesetas: 
se refirió a las demás indemnizaciones que percibe por Plenos y 
otras Comisiones de Gobierno y abogó porque se pusiera la dedica
ción exclusiva; mencionó que lo que escuchan por la calle es que 
los vecinos vienen al Ayuntamiento y no lo encuentran y afirmó no 
poder entender que un Alcalde sin liberarse tenga un sueldo de 
liberado. Volvió a intervenir D. José Manuel Gómez Espinosa para 
subrayar que el Sr. Alcalde ha estado ajeno a esta propuesta y 
desmitiendo lo dicho por Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez en 
cuanto al número de Comisiones de Gobierno que se celebran y el 
hecho de que no lo encuentren; y aludió también a la media que 
perciben los alcaldes liberados de los alrededores que está en 
las ciento cincuenta mil pesetas. Tras otra intervención de Dña. 
M* del Carmen Trinidad Alvarez refiriéndose a las 24 Comisiones 
de Gobierno previstas en el Presupuesto, tomó la palabra D. Juan 
Pulido Gil: Aseguró que en este momento el Alcalde está cobrando 
menos que en la Corporación anterior pero que no quería entrar en 
este tema y sólo les innvitaba a debatirlo expresamente y darle 
publicidad; que lo que no estaba dispuesto a consentir es que se 
dijera que no está a disposición de los vecinos, que se ponga en 
duda la dedicación que le presta al Ayuntamiento; si esto es lo 
que se quiere vender, la verdad está a la vista y todo el pueblo 
lo sabe, dijo. Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez dijo no querer 
vender nada, sino que así se lo dicen a ellos, "que unas personas 
hablan con nosotros y no con vosotros', dijo. El Sr. Alcalde le 
invitó de nuevo a debatirlo y exponerlo públicamente.
PARTE DISPOSITIVA
Concluido el debate y sometido el asunto a votación, por mayoría 
de siete votos a favor y cuatro en contra {del Grupo Popular), se 
acuerda: Asignar al Sr. Alcalde una indemnización por asistencia 
a la primera sesión de la Comisión de Gobierno que se celebre ca
da mes de 85.000 ptas., con carácter retroactivo a partir del 1/ 
1/ 2001 .

VII PRESUPUESTO
01 ) Aprobación del Presupuesto del ejercicio 2001
El Sr. Alcalde presentó a los reunidos el Presupuesto del ejerci 
cío dos mil uno tal y como ha sido formado e informado favorable 
mente por la Comisión I. de Economía, Hacienda y Patrimonio, re

DIPLÍTAC»
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CLASE 8A

firiéndoee brevemente a que es uno de loa presupuestos más altos 
que ha tenido este Ayuntamiento, con el que se pretende favorecer 
el empleo, potenciar las familias -aludiendo a la ayuda de vein
ticinco mil pesetas a los nacidos en este año- y en el que se 
contemplan obras necesarias, como la construcción de nichos y 
otras. Abierto el debate, tomó la palabra Dña. M* del Carmen Tri
nidad Alvarez en nombre del Grupo Popular, afirmando que lo han 
estudiado concienzudamente y visto que los Inqresos se incremen
tan porque se consignan dos anualidades en una de la obra de Pla
nes Generales de la Diputación; que hay menor número de inversio
nes porque la urgencia con que se quiere terminar la ampliación 
de la Casa Ayuntamiento está posponiendo otras obras. Que, en 
cualquier caso, este año, lee parece, mejor que una enmienda a la 
totalidad, proponer algunas enmiendas concretas: - En arreglo de 
calles, para traseras de Cl. Castillejo y la ampliación de Cl. 
Tierroblanguero a Ctra. Palomas, subir del 1.500.000 presupuesta
do hasta lo que haga falta. - En arreglo de caminos, subir de 
600.000 a 2.000.000 de pesetas. Siendo estas las dos enmiendas 
prioritarias, pidió que se cumpla lo prometido de una eecueXa de 
informática en la Universidad Popular, comprando ordenadores; y 
señaló la necesidad de destinar más al mantenimiento de los edi
ficios municipales. Finalmente, se refirió a la financiación de 
estas propuestas que se sacarían del millón y medio en que se au
menta el presupuesto para fiestas -que sólo aceptarían, dijo, si 
se presentan 3 presupuestos que lo justifiquen- y de la cantidad 
que se aporta a la obra del Ayuntamiento de fondos propios. 
Contestó a las enmiendas del Grupo Popular el Sr. Alcalde: Sobre 
el arreglo de caminos informó que si se consignan seiscientas mil 
ptas. se van a gastar más de dos millones, 'porque no hay que 
agarrarse al presupuesto sino conseguir que lo hagan otros orga
nismos’, dijo; añadió que mañana mismo están aquí las máquinas de 
la Diputación. Sobre el arreglo de calles, convino en el repaso 
que hay que ir dando a todas y se refirió a los arreglos que se 
se están haciendo empleando para las reparaciones el mismo mate
rial que tienen y anunció que se va a actuar en la continuación 
de Cl. Tierroblanquero y, el próximo lunes, en Cl. San Gregorio; 
aseguró que se va a emplear más dinero del que ellos piden. Tras 
sus palabras, Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez Intervino para 
mantener sus propuestas, 'además de que vengan las máquinas’, di
jo, y para anunciar que si se admitían sus enmiendas se absten
drían en la votación y si no, votarían no. El Sr. Alcalde la in
vitó a cotejar lo que se hizo y se hace ahora en los caminos y 
concedió la palabra a D. José Manuel Gómez Espinosa para cerrar 
el debate, éste se refirió a la necesidad de arreglar los caminos 
por los que se pasa y no por de quiénes sean; e invitó a ver cómo 
está tras el arreglo la pista de Cerro Moro, cuando estaba in-
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transitable. Sobre el gasto en fiestas, opinó que hay que valo
rarlo según lo que se ofrece.
PARTE DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votación« por mayoría de seis votos a favor, 
cuatro en contra y la abstención de D. Francisco Belloso Trini
dad, se acuerda:
1* Aprobar inicialmente el Presupuesto General para el ejercicio 
de 2 .0 0 1, cuyo resumen por capítulos es el siguiente:
INGRESOS
Cap. 1 In^uestos directos............................. 74.466.000 PTAS.

2 Impuestos indirectos..................... 3.000.000
3 Tasas y otros ingresos................... 13.173.200
4 Transferencias corrientes................ 45.730.200
5 Ingresos patrimoniales................... 1.153.000
7 Transferencias de capital................ 14.000.300
8 Activos financieros.....................  500.400
9 Pasivos financieros.....................  200

TOTAL INGRESOS............ 152.123.300
GASTOS
Cap. 1 Gastos de personal....................... 66.566.700

2 Gastos en bienes corr. y servicios....... 49.913.200
3 Gastos financieros....................... 2.100.100
4 Transferencias corrientes................ 3.920.000
6 Inversiones reales....................... 24.323.000
8 Activos financieros.....................  500.100
9 Pasivos financieros.....................  2.800.200

TOTAL GASTOS................ 152.123.300
2* Aprobar, en consecuencia, la Plantilla de Personal que en di
cho Presupuesto se contempla.
3* Aprobar las Bases de Ejecución del Presupuesto General.
4* Que el Presupuesto asi aprobado se exponga al público por pla
zo de quince días hábiles, previo anuncio en el B.O.P. y en el 
Tablón de Anuncios del Ayuntamiento, a efectos de reclamaciones. 
5” Este acuerdo aprobatorio será considerado como definitivo de 
no producirse reclamaciones contra él.

VIII SERVICIO SOCIAL DE BASE -CONVENIO 2.001
01 ) Aprobación del Convenio para el S.S.B. de 2.001
El Sr. Alcalde expuso el contenido del convenio a firmar con la 
Consejería de Bienestar Social para el mantenimiento de los Ser
vicios Sociales de Base para el presente año de 2.001, que ha si
do dictaminado favorablemente en Comisión. Dña. M* del Carmen 
Trinidad Alvarez hizo observar que en el Presupuesto se había 
previsto una cantidad algo menor para este Convenio que el pasado
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año. Aclaró el Sr. Secretario que la aportación se hace en base 
al número de habitantes y, sin más intervenciones, el asunto fue 
sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de la totalidad de la Corporación, se acuerda:
- Aprobar el Convenio de colaboración para el mantenimiento del 
Servicio Social de Base 051 Comarca Este de Mérida entre la Con
sejería de Binestar Social de la Junta de Extremadura y los Ayun
tamientos que prestan este servicio.
- Disponer el gasto correspondiente a la aportación de 349.755 
pesetas con cargo a la partida 31.466 del Presupuesto.
• Autorizar al Sr. Alcalde, o Concejal en quien delegue o legal
mente le sustituya, para la firma de este Convenio.

IX
01 )

MANCOMUNIDAD -MODIFICACION DE ESTATUTOS
Aprobación de la modificación de loe Estatutos de 
la Mancomunidad "Pantano de Alange"

El Sr. Alcalde expuso el asunto, que ha sido informado favorable
mente por la Comisión I. correspondiente: Aprobación por el Ayun
tamiento de loa estatutos modificados que la Mancomunidad "Panta
no de Alange" aprobó en su Junta General del 13/02/2001. Dña. M* 
del Carmen Trinidad Alvarez, en nombre del Grupo Popular, explicó 
que están ahora a favor una vez que se ha corregido aquello por 
lo que votaron en contra: la representación de cada Ayuntamiento; 
corrigiéndose así la situación de riesgo de perder un vocal. Sin 
más debata, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de loe once miembros presentes que componen la 
Corporación y. por tanto, con la mayoría absoluta legal exigida, 
se acuerda:
Prestar aprobación a los Estatutos de la Mancomunidad "Pantano de 
Alange" tal y como se proponen modificados y aprobados por la 
Junta General de la Mancomunidad en sesión del 13/02/2001.

X BIENES -PASAJE JUNTA A CASA-AYUNTMAIENTO
01 ) Pasaje junto a Casa-Ayuntamiento. Autorización

de uso.
El Sr. Alcalde expuso el asunto de que se trata, que ha sido in
formado favorablemente por la Comisión I. correspondiente, en ha
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CLAS6 6.a

ee al informe solicitado al Sx. Secretario sobre lo consensuado 
en su día con el propietario de la vivienda colindante con el 
inmueble adquirido para la ampliación de la Caea-Ayuntamiento. 
Tras un corto debate sobre lo consensuado y el carácter de la 
reunión mantenida donde se presentó el proyecto de la ampliación 
referida, en el que intervinieron D. José Manuel Gómez Espinosa y 
Dfta. M* del Carmen Trinidad Alvarez, se sometió el asunto a vota
ción. La Sra. Trinidad Alvarez había pedido que constara en acta 
que, conocido el informe del Sr. Secretario, nada tenían que opo
ner si el propietario está de acuerdo, explicando así su voto a 
favor condicionado a esto.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad y, por tanto, con la mayoría absoluta legal reque
rida, se acuerda:
• Adscribir el pasaje cubierto resultante de la ampliación de la 
Casa-Ayuntamiento al uso público como bien demanial.
- Autorizar a D, Francisco Molino Gil, propietario del inmueble 
sito en Cl. Encomienda n* 15, a abrir puerta al citado pasaje 
como único propietario, además del Ayuntamiento, con derecho de 
entrada/salida al mismo.

XI URBANISMO -NORMAS SUBSIDIARIAS
01 ) Modificación puntual a las NN.S8.: recalifica

ción de suelo.
Comenzó este punto el Sr. Alcalde explicando cómo, ante la deman
da de suelo industrial, pensó en una de las masas comunes de la 
concentración parcelaria de la Zona del Zújar-Zarza de Alange que 
por su situación, junto a la carretera a Mérida, y extensión, más 
de trece mil metros cuadrados, es válida para ello. Se propone la 
recalificación del suelo como primer paso para lograr este pro
yecto. E intervino a continuación Dña. M' del Carmen Trinidad Al
varez calificando el proyecto de castillo en el aíre, por irreal 
y crear expectativas falsas a las personas que requieren tm polí
gono industrial; argumentaba la necesidad de tener un proyecto 
elaborado y las escrituras del terreno antes de aceptar la modi
ficación. Expuso que si se van a hacer \inas NN.SS. nuevas como se 
prometió es ahí donde se debe incluir y no seguir con modifica
ciones, porque con lo que se presenta hoy no se puede decidir; 
resumió la postura de su Grupo diciendo que no tienen suficiente 
información y, por canto, se abstendrán. El Sr. Alcalde le repli
có preguntándole si tiene alguna espina clavada por no haber po
dido hacer un polígono industrial y calificando su exposición co-
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mo dedicada a empañar; aseguró que las escrituras vendrán y los 
que lo deseen tendrán suelo industrial. Intervino la Sra. Trini' 
dad Alvares para pedir que conste en acta lo que acababa de decir 
el Sr. Alcalde y continuó diciendo que la espinita que tiene el 
P.P. es no haber podido sacar una NK.SS. nuevas, habiéndose refe
rido a éstas porque con esto se trata de otra modificación y pre* 
guntó porqué no se ha esperado a las nuevas NTí.SS, si como decían 
está próxima. Le contestó el Sr. Alcalde, pidiendo que conste en 
acta, que lo que está claro es que el P.P. no apoya la creación 
de un polígono industrial; cosa que rebatió la Sra. Trinidad Al> 
rea reafirmando que lo que no quieren es que se creen falsas ex
pectativas. porque no hay suficiente información; se abstienen en 
tanto en cuanto no se les dé más información. Intervino a conti
nuación D. José Manuel Gómez Espinosa refiriéndose a lo dicho so
bre nuevas NN.SS. asegurándole a Dña. M* del Carmen Trinidad Al- 
varez que en el programa electoral del P.S.O.B. nada se decía so
bre redacción de unas nuevas Normas; y en cuanto a la propuesta 
que hoy se trae a Pleno, decía ser un primer paso que hay que dar 
para ver si se consiguen los demás. Se dirigió a él la Sra. Tri
nidad Alvarez preguntándole si era acaso mentira que él había di
cho que quería una NN.SS. nuevas, si en esta sala, en esta legis
latura no se les había dicho que se iban a redactar. El Sr. Al
calde le precisó que se está estudiando una revisión de las Nor
mas porque esto es aconsejable cada cinco años y dió por conclui
do el debate sometiendo el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de siete votos a favor (del Grupo del P.S.O.E. y del 
representante de I.U) y cuatro abstenciones (del Grupo del P.P.), 
se acuerda!
-probar inicialmente la modificación puntual a las Normas Subsi
diarias de Planeamiento Urbanístico consistente en el cambio de 
calificación de terrenos no urbanizables a suelo urbano indus
trial, con una superficie de 13.375 m2 para polígono industrial, 
junto a carretera de Alange a Mérida.

XII OBRAS -KIOSKO-BAR EN PISCINA MUNICIPAL
01 ) Aprobación de gestión de la obra de Kiosko-bar

en la Piscina municipal.
Explicó el Sr. Alcalde el contenido de la propuesta que ha sido 
informada favorablemente por la Comisión I. correspondiente: La
Presidencia de la J.E. ha subvencionado con cuatro millones qui
nientas mil pesetas la construcción del Xioeko-bar en la Piscina

DiPUTACION 
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•«X î b X a ? »b  em .sX a * b 9 » «  ao  ¿e  rO v «u t: .K .K M  « au  é lim ú p  9üp csii> 
U i aS la  , t é ^ > ^ 9 f j  *  ABCU M  9ifp OC(9Íb B̂ dBCC kk l M  CU «T ü íB l 
i:BI » B l  •^  AÓiBlvflrx bb¿; Q ^ B tb i/ 3 #  «4  éup ^ l ^ n q  oS b9¿bo

•XviOOT3 tírq  t i h  X <OAÍt> A&e> «¿ d A t^ O O M  « •  07BB «B »
.AftXdBSOV A 02nM A Xb  ob »B Í2 M eA  bjikM  X« 09

AV1T19CHE7Q «T B M
4«h  Y .a .0 .9 .4  ¿bO to^UXT ItiOX 7 9 V ^  a  BOAOV bB»í A b6  aXw íYB*
. i .4 .4  ík b  oqcneO Xb6^ n m Q X M *3 »S A  oism4/o y  aO ♦A B B ^ w a eq w t

CAPSM M  «B
• X«dc/9 M m o S  ftk l »  X«u.Jatíiq mX »3 a B B l»¿ 7 ia i  7k Mfb^ «
•b  oicÉBBa Ik  9B oreu»3BÍBRoo C2>i lk ¿  ttmcM} o 3 »e í* # e A X 4  b6  BBXuXb 
•este ." oavOTü o lB im  «  B»ii(BAX«k*3xu od B o t »n b 9  « b  m M aáftlSxika
• XAiTBkicbal oAoplXo^ Zm 9*C.CC eb  bI o í I sacibb bau  ím o  «Xb í79

k BprtBiA ab c t B A «n ju  a  kifikX

UA^ntlSM A3tí3az4 ^  lU£’ai90U« AAMCi •• XiX

< 10lad pUboíA *b BWic a X «6 nOxiB»p aA nOiibaA^a^
Xk^ldiOMI BBl9B.C^ 4Í OjB

<3^4 BIT Mfp Bikkuqorq Bl kb oblMAokD ik »bÍBBX4 Xb  
b4 íAissibuc^enioa >X aOiAiJBqO aX to^ •?üA7*X4>wyÍ- 
uff ewíIXis k77«/o oóbi^ m b w m  Bd .a i «I A  at 

M ia A iO  A i  B« 7Jd*<iat«0¿« Xwt BOiBAiftJAA09 fr i * B 3 » r ^ 9 4 k  BOXAIlXk

ll

1

9
w '

CNPOTAQÓN 
oc BADAJOZ



CUSE 8.a

PTA
0E8269191

que quiera em- 
ejecutarla por 

Carmen Trinidad

y entre loe constructores locales no hay ninguno 
prenderla, por lo que, dada la urgencia, propone 
propia administración. Se interesó Dña. del 
Alvarez por la financiación total de esta obra y al no suscitarse 
debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los once miembros presentes y que componen la 
Corporación, se acuerda:
Ejecutar por propia administración, en base a lo dispuesto en el 
apartado b) del artículo 152 del R.D. Legislaltivo 2/2000, de 16 
de Junio, Texto Refundido de la Ley de Contratos de las AA.PP., 
la obra de construcción de Kiosko-bar en la Piscina municipal.

XIII CONTROL DE LOS DEMAS ORGANOS DE LA CORPORACION
(Art. 45.2.e de la Ley 7/85, LRBRL)

01 ) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reuni
dos que, en cumplimiento de lo dispuesto en el Art. 22.2.a) de la 
Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre fiscalización y control de los ór
ganos de gobierno (Art. 24 del ROPRJ), procede dar cuenta de las 
resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a con
tinuación las habidas a partir del 15 de Enero pasado, dándose la 
Corporación por enterada.

XIV MOCIONES
01 ) Oel Grupo Popular en el Ayuntamiento de Alange 

contra la violencia de género
Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez presentó la moción,“según ha
bían prometido' -dijo, y dio lectura a la misma trae la acepta
ción por unanimidad de su debate, segOn lo dispuesto en el artí
culo 33.3 del R.O.M. Se transcribe el contenido de la moción:
Si a principio de siglo un grupo de mujeres murieron en un incen
dio en una fábrica en Nueva York y hoy ese triste acontecimiento 
nos sirve para celebra el Día Internacional de la Mujer Trabaja
dora qué celebración tendremos que hacer dentro de unas décadas 
para reseñar los tristes y frecuentes sucesos que sufren las mu
jeres hoy. Son históricas y complejas las razones que han ido

UPUTACSC^ 
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CLASE 8A

tejiendo las desigualdades en las relaciones sociales incluso en 
las familiares y del entorno. Los considerados socialmente como 
fuertes y superiores han cercenado los derechos fundamentales de 
los que eran tildados de débiles; en un acto de autodefensa, ante 
la pérdida constante de un status de poder ejercido sólo por el 
hecho de haber nacido hombres. Sin embargo, en el último cuarto 
de siglo todos nosotros hemos sido testigos de un avance en pro 
de los derechos cuestionados a mujeres, niños y otros sectores de 
la sociedad considerados de hecho como de segunda. No obstante 
las noticias que nos llegan a diario sobre maltrato, en mayor me
dida hacia las mujeres, nos desvelan que aún no hemos conseguido 
que cale en todos los españoles la conciencia de la igualdad de 
los seres y el respeto a los que nos rodean. La situación sigue 
siendo tan preocupante que nunca serán bastante las iniciativas 
promovidas por la Comisión mixta Congreso-Senado, las que promue
ven las Comunidades Autfinomas, las asociaciones, la policía, los 
servicios sociales o los partidos políticos. Todos hemos de apor
tar nuestro granito de arena para intentar resolver este problema 
desde el lugar que ocupamos. Siendo optimistas, los esfuerzos de 
hoy repercutirán en el mañana. Y el mañana en Extremadura se pre
senta oscuro si analizamos los datos reflejados en el estudio 
realizado por el sociólogo y catedrático D. Femando González Po
zuelo. en el que afirma que 20 de cada 10 0 varones extremeños de 
entre 10 y 17 años, justifica, en algunas circunstancias, la vio
lencia sobre las mujeres. El estudio que ha sido realizado con 
financiación de la Dirección General de la Mujer y de la ÜEX, y 
publicado a finales de enero de este mismo año, justifica sufi
cientemente la inclusión en los programas educativos de la prima
ria y secundaria, de materias y actividades encaminadas a educar 
en la igualdad y en la no violencia a los niños y jóvenes extre
meños. La Agrupación de Municipios para el Servicio Social de Ba
se a la que pertenece Alange ya ha puesto en marcha un programa 
dirigido a reforzar las acciones en este ámbito: las Educadoras 
de Familia, profesionales que están haciendo una labor extraordi
naria en pueblos de alrededor, pero no en Alange, que habiendo 
tenido oportunidad de aprovechar el programa, lo rechazó. Por to
do ello proponemos la aprobación en Pleno del siguiente acuerdo: 
Primero: Solicitar a la Consejería de Educación que incluyan en 
las programaciones del próximo curso materias específicas que 
eduquen a los escolares en la necesidad de la convivencia sin 
violencia de ningún tipo.
Segundo: Acogernos de irunediato al programa de Educadoras de Fa
milia para nuestro pueblo.
Leída la moción, el Sr. Alcalde explicó que cuando llegó la pro
puesta del Programa de Familia, a través del Servicio Social de 
Base, se rechazó por consejo déla Asistenta Social que no lo cre-
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CLASE 8.a

y6 nesario en Alange. Trae un receso para establecer el Grupo So- 
cialieta su postura y discutirse sobre el contenido del punto se
gundo, se llegó al acuerdo de aceptar todos la moción con este 
texto en dicho punto: El próximo ejercicio, cuando se oferte este 
programa de Educadoras de Familia, se estudiará en Comisión junto 
con la Asistenta Social, se verá lo hecho en los demás pueblos y 
se debatirá si procede acogerse a él.

XV RUEGOS Y PREGUNTAS
01 ) Ruegos y preguntas
Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez preguntó sobre el prometido 
arreglo de la techumbre del Cuartel de la Guardia Civil, que no 
se comenzó a hacer cuando se dijo. El Sr. Alcalde le informó que 
el Comandante de Puesto le comunicó que habían concedido una sub
vención de 500.000 ptas. y lo iban a arreglar.
La Sra. Trinidad Alvarez hizo después un ruego: Que se les envíe 
el informe pedido que justifique la legalidad de la contratación 
del Conserje para el Colegio Público "Cervantes". A este ruego 
siguió una discusión sobre la inasistencia del Grupo Popular a 
las Comisiones de Empleo.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintitrés diez horas; 
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mía, en Alange a 
20 de MARZO de 2.001.

EL
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CLASE a.a

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 5 DE ABRIL DE 2.001 PLENO DE

En $1 Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a cinco de abril de dos mil uno
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,

convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria 
y publica, los Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Eerrer 
Siendo las veintiuno horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales:
Dña. Angela Balsera González 
D. Francisco Belloso Trinidad 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

No asistieron:

Antonio Quevedo Ferrer
ORDEN DEL DIA

I ACTA DE LA SESION ANTERIOR
01 ) Aprobación del acta de 20/3/2001
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación 
que hacer al acta de la sesión ordinaria celebrada el día veinte 
de Marzo pasado y, al no fommlarse ninguna, quedó aprobada por
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II OBRAS -DE CONSTRUCCION EN PISCINA MUNICIPAL
01 ) Solicitud al Exctno. Sr. Presidente de la Junta de

Extremadura para que otorgue subv. para kios3co-bar 
Previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden del 
día, según lo dispuesto en el Art. 28.3 del R.O.M., explicó el 
Sr. Alcalde el asunto de que se trata: Solicitud al Exodo. 
Sr. Presidente de la Junta de Extremadura para que otorgue una 
sxibvención a este Ayuntamiento por importe de cuatro millones 
quinientas mil ptae. para "Construcción de Kiosko-bar en pisci
na" , en base a ser una obra de urgente necesidad y carecer este 
Ayuntamiento de medios presupuestarios para su ejecución. A con
tinuación, Dña. M* del Carmen Trinidad Alvares en nombre del Gru
po Popular hizo mención a que les había llamado la atención el 
nombre de la obra y el Sr. Alcalde le contestó refiriéndose al 
proyecto de que se trata. Y sin más debate, se sometió el asunto 
a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de la totalidad de la Corporación, se acuerda:
1. - Solicitar al Excmo. Sr. Presidente de la Junta de Extremadu
ra el otorgamiento de la oportuna subvención por ín^orte de cua
tro millones quinientas mil pesetas, para financiar dicha obra.
2. - Comprometerse a sufragar el mayor precio de la obra si adju
dicada la misma, el precio de adjudicación fuese mayor que el im
porte de la subvención, así como consentir que ésta sea reducida 
cuando aquél sea menor hasta hacerla coincidir con él.
3. - Facultar al Sr. Alcalde para que lleve a cabo cuantas gestio
nes sean necesarias para la ejecución del presente acuerdo.

III I.A.E. -Reclamación a C.K.G.
01 } Reclamación del I.A.E. a la Confederación Hidro

gráfica del Guadiana
El Sr. Alcalde expuso el asunto de que se trata: La Federación 
Nacional de Asociaciones y Municipios con Centrales Hidroeléctri
cas y Embalses acordó, en rexinión de la Comisión Ejecutiva de 5/3 
/ 2 0 0 1 entablar las acciones pertinentes que permitan clarificar y 
reclamar la tributación de las Confederaciones por el lAB, en su 
epígrafe 1 6 1 , referente a la actividad de captación y suministro 
de aguas. Debiendo pronunciarse los Ayuntamientos interesados, su 
propuesta es sumarse a esta iniciativa. Dña. M* del Carmen Trini
dad Alvarez expresó que, por el eniinciado de la convocatoria, du-
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daron de si no se trataba de reclamar subsidiariamente a la C.K.G 
las liquidaciones del lAE a la Central Hidroeléctrica instalada 
en la Presa. Conocido el asunto y sin más debate, se le sometió a 
votación, previa ratificación de la inclusión de este punto en el 
orden del día de la sesión.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda:
Instar a la Federación Nacional de M. con C.H. y Embalses a en> 
tablar las acciones legales necesarias para que las Confederado* 
nes tributen por el lAE en la actividad de captación y suministro 
de aguas.
IV I.C.I.O. -Bonificación
01 ) Petición de D. Alfonso José González Trinidad de

bonificación en el I.C.I.O.
Ratificada la inclusión de este punto en el orden del día de es
ta sesión, según lo dispuesto en el Art. 28.3 del R.O.M., presen
tó el asunto el Sr. Alcalde remitiéndose a la bonificación en la 
cuota del I.C.I.O. que se introdujo en la Ordenanza de este Im
puesto mediante acuerdo del 30/1/2000? bonificación a la que so
licita acogerse D. Alfonso José González Trinidad para la obra de 
ampliación de nave para Central Hortofrutícola, Exp. de obra 99/ 
083. Y avanzó la propuesta del Equipo de Gobierno: Conceder una 
bonificación del 25% de la cuota. Abierto el debate, a través de 
sus diversas intervenciones se sostuvieron las siguientes postu
ras: D. Francisco Bellosc Trinidad preguntaba por los criterios 
que se habían tenido en cuenca para proponer el 25% y defendió 
que se le otorgara la bonificación solicitada del 90% en base a 
que la Junta de Extremadura ha declarado el interés social de es
ta industria que, según el proyecto, crearía 1.500 jornales al 
año; aludía a las importantes subvenciones que se conceden en la 
agricultura, por incentivos al empleo y a las bonificaciones de 
la Seguridad Social, a los Ayuntamientos que llegan a conceder 
suelo gratis para fomentar las industrias; subrayaba el carácter 
municipal de este impuesto y proponía establecer los criterios, 
conceder la bonificación solicitada y comprobar dentro de un año 
si se había cumplido la condición del número de jornales proyec
tados, si ee ha creado suficiente err̂ leo; al final de sus inter
venciones pidió que conste en acta su opinión de que, por lo di
cho, para que este Ayuntamiento conceda el 90% de bonificación 
deberá tratarse de empresas como las de Gallardo o la cementara 
de Alconera. 0. José Manuel Gómez Espinosa defendió la propuesta 
del Equipo de Gobierno distinguiendo entre el proyecto y la rea
lidad de jornales que se generan, poniendo en duda que se generen 
los 1.500 jornales; subrayaba la importancia de la reducción, de
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a reca****»»^ lo® iornalea cü̂ ' 
informec ®e sebea si a necesidad *"

, ...»ría Ixegado a un acuerde ® 1  r> 
rjíi'ocmc lee .T̂ l.ía 5A*opUfteto el Ai* /• 

r ooritestación a D Prancieco )Ai. 
:uior)9e que*'se otorgan por r

aludid » la aubviépciós if̂ portaote* que esta induat 4 .*4
conatrucoidn ê > lostelacjonaa^ / • 
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qiiA deF^derSa del t̂ kmerc' y
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eobrs lae
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TriJ 
ni»
recibido de la J.B. psra> 
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t,uba|ai k una r4^:reaa da l 

^  ^ • c isA  alaugeña.,U4 iTí 4»
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CLASE 8.a

más de doscierítas mil ptaa. en relación con lo que 
iento está obligado a recaudar y con los jornales que

Carmen Trinida< 
bonificación y 
puesta mirando 
diendo que así

el Ayun-
■  oDligadO a recauaar y con a os juxjwa«s* yue revier- 

blo, se^^ informes que se saben sin necesidad de ir 
planteó (jue se habría llegado a un acuerdo si se hu- 
o a hablado como les había propuesto el Sr, Alcalde 
del Pleno;'* en contestación a D. Francisco Belloeo 
re las subvénciones que se otorgan por otros orga- 
a la sxibvención itt^ortante que esta industria ha 
a J.E. para sa construcción e instalaciones; y en 
a Dña, M* del Carmen Trinidad Alvares que se pregun- 
empresa de fueía le iban a dar más que a ésta que 
ien alangeña, decía que dependería del número y es- 
loe puestos de trabajo que creara; no creía posible 

acercar postuis^s tan dispares en el Pleno -cuando Dña. M' del
Alvares propuso consensuar el porcentaje de la 
;^rminó por aubrayár que creen suficiente la pro- 
a\ interés de todos dos alangeños y recordó -pi
caste en acta- que se está aplicando un acuerdo 

de Pleno por el qu^ se puede conceder hasta el noventa y no que 
tenga que concederá^ ese porcentaje. D. Miguel Angel Losano Vice
cent e se pronunciaba\por una mayor bonificación. D. José Chaves 
Trinidad aludió al número de jornales que también se suman por el 
trabajo de todos los ármanos en esta empresa familiar. Dña. M* 
del Carmen Trinidad Alvares comenzó rechazando el criterio de los 
informes obtenidos si no^vconstan por escrito en el expediente y 
han sido sólo preguntas hachas; se sintió aludida cuando D. José 
Manuel Gómez Espinosa se refirió a la propuesta que hizo el Sr. 
Alcalde de hablar sobre est^ asunto antes del Pleno y rechazó, 
por escaldados, esos acuerdo^ sin que se levanten actas; se pre
guntó por qué no llegar a un qonsenso ahora en el Pleno y rogaba 
al Equipo de Gobierno que repeVsaran la propuesta en base a ser 
una empresa 100 por IDO alangei^, a la liquidación del presupues
to con superávit ĉ ue se ha pres^tado; y desmintió al Sr. Alcalde 
sobre que es la primera vez que sV aplica una bonificación, al 
haberse aprobado en su día y otor^do bonificaciones del 50% del 
del I.C.I.O. a las viviendas autop^movidas. Terminó pidiendo 
conste en acta que la propuesta no e^tá fundamentada en criterios 
objetivos y no se debe aplicar porquécrea un antecedente peli
groso. £1 Sr. Alcalde comenzó sus Intexenciones opinando que se 
estaba haciendo demagogia. Afirmó que ^  Equipo de Gobierno so
cialista trajo a Pleno la modificación ^e la Ordenanza« la apro
bó y ahora se está aplicando por primera vez, cosa que nunca an
tes se había hecho, y se rebajan más de doscientas mil ptaa. Se 
refirió a que la solicitud de bonificación ze ha presentado con 
un año de retraso, cuando ya se tenia que haber cobrado con el 20 
por ciento de recargo. Finalmente dió por debatido el asunto rea-
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d#ai¿a« ix:jÛ ntn% .n a ^  j f i a r t f  r r

ra^ na^SOTO m  ^atftlIHaWiJj» M  i Mb#  ̂
•4 a^a# «¡9 a iga aa»ifrf ai a
M  '•̂ 8pawo¿^i»Jafti a ^ d a p T M M  ̂  a w i  .ft.k «C ^

♦* *wr a a w i A  ba6iAÍtf Tiau^ M t  ^  «afifi a*4¿2aM&a 
■ « *  » at^ iklOT « « M i  al atatf) ab - Tiairp̂  a i 

u f  Y Í M  a i ia t ^ a q s i .s A a g o a la  a
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algo más de doscientas mil ptas. en relación con lo que el Ayun
tamiento está obligado a recaudar y con loe jornales que revier
ten en el pueblo, según informes que se saben sin necesidad de ir 
preguntando; planteó que se habría llegado a un acuerdo si se hu
biera accedido a hablarlo como les había propuesto el Sr. Alcalde 
de poco antes del Pleno; en contestación a D, Francisco Belloso 
Trinidad, sobre las subvenciones que se otorgan por otros orga
nismo « aludió a la subvención importante que esta industria ha 
recibido de la J.B. para su construcción e instalaciones; y en 
contestación a Oña. M* del Carmen Trinidad Alvares que se pregun
taba si a una empresa de fuera le iban a dar más que a ésta que 
es cien por cien alangefta, decía que dependería del número y es
tabilidad de los puestos de trabajo que creara; no creía posible 
acercar posturas tan dispares en el Pleno -cuando Dña. M* del 
Carmen Trinidad Alvarez propuso consensuar el porcentaje de la 
bonificación y terminó por subrayar que creen suficiente la pro
puesta mirando al interés de todos los alangenos y recordó -pi
diendo que así conste en acta- que se está aplicando un acuerdo 
de Pleno por el que se puede conceder hasta el noventa y no que 
tenga que concederse ese porcentaje. D, Miguel Angel Lozano Vice- 
cente se pronunciaba por una mayor bonificación. D. José Chaves 
Trinidad aludió al número de jornales que también se suman por el 
trabajo de todos los hermanos en esta empresa familiar. Dña. M* 
del Carmen Trinidad Alvarez comenzó rechazando el criterio de los 
informes obtenidos si no constan por escrito en el expediente y 
han sido sólo preguntas hechas; se sintió aludida cuando D. José 
Manuel Gómez Espinosa se refirió a la propuesta que hizo el Sr. 
Alcalde de hablar sobre este asunto antes del Pleno y rechazó, 
por escaldados, esos acuerdos sin que se levanten actas; se pre
guntó por qué no llegar a un consenso ahora en el Pleno y rogaba 
al Equipo de Gobierno que repensaran la propuesta en base a ser 
una empresa 10 0 por 10 0 alangeña, a la liquidación del presupues
to con superávit que se ha presentado; y desmintió al Sr. Alcalde 
sobre que es la primera vez que se aplica una bonificación, al 
haberse aprobado en su día y otorgado bonificaciones del 50% del 
del I.C.I.O. a las viviendas autopromovidas. Terminó pidiendo que 
conste en acta que la propuesta no está fundamentada en criterios 
objetivos y no se debe aplicar porque crea un antecedente peli
groso. El Sr. Alcalde comenzó sus intervenciones opinando que se 
estaba haciendo demagogia. Afirmó que el Equipo de Gobierno so
cialista trajo a Pleno la modificación de la Ordenanza, la apro
bó y ahora se está aplicando por primera vez, cosa que nunca an
tes se había hecho, y se rebajan más de doscientas mil ptas. Se 
refirió a que la solicitud de bonificación se ha presentado con 
un año de retraso, cuando ya se tenía que haber cobrado con el 20 
por ciento de recargo. Finalmente dió por debatido el asunto rea-
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BQ debe, siendo lafiliando su convencimiento de hacer lo que «« i,aisxíuo la
primera vez que se aplica y considerando suficiente el 2 5V de bonificación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor, uno en contra y cuatro abstenciones, se acuerda;
Declarar de especial interés la obra de ampliación de nave para 

Hortofrutícola y conceder a D. Alfonso José González Tri
nidad una bonificación del 25% en la cuota tributaria del I C I O  

En explicación de votos Dña. M* del Carmen Trinidad Al
var ez dijo que el Grupo Popular se abstenía no porque no estuvie
ran a favor de la bonificación sino porque la propuesta les pare
cía ridicula por escasa. Igualmente, D. Francisco Belloao Trini
dad explico so voto en contra porque había que atender y conceder lo solicitado.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintiuno cuarenta y cinco horas*
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alance a 5 de ABRIL de 2.001.

BL ALCALDE EL.. SE< rARIO

DtfUTACtóN
k BADAíOZ
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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR BL 
ESTE APUNTAMIENTO EL DIA 7 DE MAYO DE 2.001

PLENO DE

4»

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de ALANCE 
a siete de mayo de dos mil uno
se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del dia compresivo de los asuntos a tratar, bajo la Presi-- 
dencia de la Sr. Alcalde, Don JUAN PULIDO GIL ,
en convocatoria, para celebrar sesión Extraordinaria
y publica, loa Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veintiuno horas, la Presidencia
declaro abierto el Acto.
SRES. ASISTENTES; 
Alcalde*Presidente:
JUAN PULIDO GIL 
Concejales: No asistieron:
D. Francisco Belloso Trinidad 
D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dña. M' del Carmen Trinidad 
Alvarez 
Secretario :

Dña. Angela Balsera González, 
quien justificó su ausencia

Antonio Quevedo Ferrer

DUELO.
ORDEN DEL DIA

01 ) Minuto de silencio homenaje a Manuel Giménez Abad,
asesinado por BTA.

Antes de comenzar el orden del día de esta sesión, pidió el Sr. 
Alcalde guardar un minuto de silencio en homenaje a Manuel Gimé* 
nez Abad, Presidente del P.P. de Aragón, Diputado de sus Cortes y
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CLASE 8.a

Senador, asesinado por ETA. Y asi ee hizo en expresión de pésame 
a la familia y de condena de este nuevo asesinato.
II ACTA DE LA SESION ANTERIOR

4A

01 ) Aprobación del acta de 5/4/2001
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación 
que hacer al acta de la sesión extraordinaria celebrada el día 
cinco de Abril pasado y, al no formularse ninguna, quedó aprobada 
por unanimidad.

III URBANISMO -NORMAS SUBSIDIARIAS
01 ) Aprobación provisional de modif. puntual a las

NN.SS.! RecalifIcación de suelo
El Sr. Alcalde expuso el momento en que se encuentra el expedien* 
te de modificación puntual a las Normas Subsidiarias en vigor pa> 
ra recalificar como suelo industrial una parcela de terrenos no 
urbanizables: aprobado inicialmente en sesión del 20/03/2001 y 
efectuada su exposición al público sin que se hayan presentado 
reclamaciones, procede su aprobación provisional tal y como se ha 
informado favorablemente en la Comisión I. de Obras, Servicios y 
Medio Ambiente. Abierto el debate, intervino Dña. M* del Carmen 
Trinidad Alvares lamentando, como portavoz del Grupo del P.P. no 
haber recibido más información, en repetidas ocasiones solicita
da, sobre el polígono industrial que se pretende construir y te
ner que abstenerse por esta razón en esta modificación; explicó 
que ya saben que ahora ee trata sólo del expediente de recalifi- 
cación de loe terrenos necesarios, pero está detrás un proyecto 
que quieren conocer. Cuando el Sr. Alcalde explicó a continuación 
cómo estaba este proyecto y que depende de otros organismos, vol
vió a lamentar Dfla. M* del Carmen Trinidad Alvarez que se haya 
dado a conocer a particulares y no a la oposición. No se promovió 
más debate y se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor y cuatro abstenciones del Grupo 
Popular, se acuerda:
Aprobar provisionalmente la modificación puntual a las normas 
Subsidiarlas de Planeamiento Urbanístico consistente en el cambio 
de calificación de terrenos no urbanizables a suelo urbano indus
trial, con una superficie de 13.375 m2 para polígono industrial, 
junto a carretera de Alange a Mérida.
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IV ORBANISMO -NORMAS SUBSIDIARIAS
01 } Aprobación provisional de modificación pxmtual a

las NN.SS.: Unidad de Ejecución n* 7 
£1 Sr. Alcalde explicó que esta modificación fue ya aprobada pro
visionalmente en Pleno del 15 de Febrero pasado pero fue adverti
do el error de no haber efectuado la exposición al público en el 
D.O.E. Concluida ésta sin que se hayan presentado reclamaciones, 
procede repetir el acuerdo de aprobación provisional, tal y como 
ha sido informado favorablemente en la Comisión correspondiente. 
Y sin más debate, se pasó a la nueva votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que 
componen la Corporación y, por tanto, con la mayoría absoluta 
legal exigida, se acuerda:
- Prestar aprobación provisional al expediente tramitado para la 
modificación puntual (supresión) de la Unidad de Ejecución n* 7, 
de las Normas Sxibsidiarias de Planeamiento Urbanístico en vigor, 
por las razones aducidas en él.
V SERVICIOS -SOLICITUD DE BASCULA
01 ) Aprobación de Inversión: Instalación de báscula
El Sr. Alcalde expuso la propuesta que se somete a aprobación una 
vez informada favorablemente por la Comisión I. correspondiente: 
Inversión de 5.155.200 ptas. en la instalación de una báscula ga
nadera mediante convenio con la Consnejeria de Agricultura y Me
dio Ambiente; explicó que a petición de vecinos y la falta cons
tatada de este equipamiento, se pidió información; técnicos de la 
Dirección General de Producción, Investigación y Formación Agra
ria inspeccionaron las posibilidades y se recibieron las condi
ciones para el convenio que se puede suscribir: la Consejería po
drá aportar hasta un 40% de la inversión, con un máximo de dos 
millones y medio de pesetas. Abierto el debate, tomó la palabra 
D. Miguel Angel Lozano Vicente en nombre del Grupo Popular para 
expresar sus dudas acerca de la necesidad de la báscula, aunque 
van a votar afirmativamente si así se cree. Como poseedor de una 
báscula en eu propiedad se mostró agradecido por los favores que 
se le evitarían y se refirió a determinado rumor acerca de a 
quien beneficiaría. El Sr. Alcalde explicitó el tipo de báscula a 
instalar, de las denominadas "de monedero" y D. José Manuel Gómez 
Espinosa, en nombre del Grupo del PSOE, argumentó su necesidad, 
aún más si se construye el polígono industrial; se refirió a que 
puede haber gente que no acudan a la mencionada báscula privada 
por no molestar y desechó el apuntado rumor. Sin más debate, se 
sometió el asunto a votación.

DmACIÓN 
K BADAJOZ
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presentes de los once que
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros 
componen la Corporación, se acuerda:
• Aprobar la inversión para la instalación de una báscula ganade
ra por importe de 5.156.200 peas, según la memoria técnica valo
rada elaborada por el Arq. Técnico municipal.
• Efectuar la mencionada obra por administración en base a lo 
dispuesto en el apartado b) del articulo 152 del R.D. Legislativo 
2/2000, de 16 de Junio, Texto Refundido de la Ley de Contratos de 
las AA.PP.
- Solicitar a la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente la 
concesión de una ayuda mediante convenio de cofInaneiación.
VI
01 )

PRESUPUESTO -MODIFICACION DE CREDITOS
Aprobación del Exp. n* 3 de modificación de crédi
tos en el P. 2.001

Explicó el Sr. Alcalde que el expediente en tramitación, que ha 
sido informado favorablemente, tiene como objeto presupuestar la 
cantidad necesaria para disponer la aportación municipal a la in
versión de instalación de báscula financiándola con el remanente 
liquido de tesorería disponible. Abierto el debate, intervino la 
Sra. Trinidad Alvarez, en nombre del Grupo Popular, para decir 
que habiendo estado en contra del presupuesto aprobado en su día, 
no van a votar a favor de una modificación pero tampoco lo van a 
hacer en contra de ésta, porque han aprobado la inversión y, por 
tanto, se van a abstener. Sin más debate, se sometió el asunto a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA

Por mayoría de seis votos a favor y cuatro abstenciones, se 
acuerda: Jorobar el Exp. n* 3 de modificación de créditos en el 
Presupuesto 2.001 consistente en habilitar un crédito extraordi
nario en la partida 53.623 por importe de 3.509.400 ptas., a fi
nanciar con remanente líquido de tesorería para gastos generales. 
Este acuerdo se considerará definitivo si no se presentan recla
maciones contra él.

VII
01 )

CORPORACION -INCC»4PATIBILIDAD DE CONCEJAL
Petición de declaración de incompatibilidad de 
Concejal del P.S.O.E. a instancias del Grupo P.P.

En escrito de fecha 26/4/2001, firmado por los cuatro Concejales 
del P.P., se solicitó la convocatoria de sesión extraordinaria de 
Pleno para tratar el siguiente asunto: Declaración de incompati
bilidad del Concejal D. Francisco José Monge Mira, del Grupo Mu-

DtPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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âiS ^«6
fM«< .<t MI w

----- .'» 9op ebLieíA. «3^ I*
Mtat> 0 ^«

w w i f c  w t m  n M ú M a  imtiJWL 
«4 é l t o d b  9 b  n r f í p i t f in in f  A  o e ^ M M .

.^«vsM99 0X eMhSbvsA^mata*
§b hébttíbíi^b9ffomk 

i .« oqyra l9b  M i 
9el»i90*O rrtíÑifP m i  99q 
•b « i t M i i M o M m  0tim9% m  
>¿tiifíii«i flé ttftia«i«¿994 
•uM O M »  «c«M «vaaM

9t ttb 
«  O J I . t  la b  i «

»te«S
9Í & ?Í >»¿99 

9999l0ql* i^ *S^tKt)
f  a í*r« o M 9  ¿'M



PTA\ -S
0E8269205

CLASE 8.̂

nicipal del P.S.O.Z., basada en lo contenido en el artículo 178. 
2.b) de la Ley Orgánica de Régimen Electoral, ya que mantiene un 
contrato laboral con el Ayuntamiento de Alange. Se comenzó a tra- 
tar este asunto interviniendo en primer lugar el Sr. Alcalde. Y 
lo hizo remitiéndose a la fecha de contratación por el Ayunta> 
miento de esta persona -el 3 de Mayo de 2000>, a la fecha de su 
toma de posesión como Concejal -20 de Marzo de 2.001- y manifes
tando no considerar la situación incompatible por finalizar el 
contrato el día 2 de Mayo y asimilable a lo que contempla el 
apartado 4 del artículo 178 de la Ley Orgánica de Régimen Electo
ral General -pase a situación de servicios especiales y reserva 
del puesto de trabajo- para los empleados fijos. A continuación 
dijo sentirse preocupado porque se ve que hay una oposición más 
interesada en desprestigiar al equipo de gobierno que en hacer 
verdadera oposición. Manifestó no dolerle el hecho por Dña. M* 
del Carmen Trinidad Alvarez -'que no tiene límites ni fronteras 
en su actividad personal y política', dijo- pero sí por los otros 
tres Concejales; en este momento se refirió a D. José Chaves Tri
nidad y a su actividad de conductor en una empresa de autobuses 
que por él sirve regularmente al Ayuntamiento y a D. Felipe Sán
chez Vizcaíno por no ser esa su condición y ser ésta un tipo de 
política que no beneficia a quien la hace. Terminadas las pala
bras del Sr. Alcalde, D. José Chaves Trinidad y D. Miguel Angel 
Lozano Vicente coincidieron en opinar que lo único que tenía que 
haberse hecho era retrasar la toma de posesión y el primero se 
refirió a su actividad siempre dentro de la legalidad. Sobre esto 
se produjo una primera acalorada discusión con O. José Manuel 
Gómez Espinosa, afirmando además éste con rotundidad que habían 
actuado de mala fe. El Sr. Alcalde exponía al Sr. Chaves Trinidad 
la intención de lo hecho, salvaguardando los derechos de un ciu
dadano que como Concejal no tiene ninguna ventaja y afirmaba que 
para defender los derechos de los vecinos había muchas veces que 
jugársela -'que no coja este sillón-dijo- quien no quiera hacerlo 
asi por el bien de los demás'. Intervino D. Miguel Angel Lozano 
Vicente para refutar la mala fe que lee atribuyó D. José Manuel 
Gómez Espinosa y argumentó que momentos antes de la toma de pose
sión del Concejal preguntaron al Secretarlo por la incompatibili
dad y este les contestó que nada sabía. Insistió de nuevo el Sr. 
Alcalde en la mala fe por parte del P.P. que le podía haber ad
vertido de denuncia si se efectuaba la toma de posesión. También 
O. José Manuel Gómez Espinosa siguió manteniendo que era una ac
to de mala fe porque -dijo- 'el P.P. cogió en el 93 el atajo de 
ir contra quien del P.S.O.E. preside el Ayuntamiento y lo sigue 
haciendo'; se refirió a que el P.P. en la Alcaldía también debió 
incurrir en ilegalidad cuando a él mismo, siendo Concejal,lo con
traron para el P.E.R.; terminó rearfirmando que actúan de mala fe

DIPUTACIÓN 
K BADAJOZ
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a a v a d s  .0  4  ^ ’̂ r_MDir <»?«# ;t9«tC2!2AaC « s s ^

M a n tfO ^ lA  M b  4 II4 3 9 K 4  «¿b/ f i«  * 4  b a b X V l/ 'M  4  Y
•ZM^ 0  4  X  M i * í M 4 T A > ^  U  «a U i^ in  » V 3 |«  i 4  lo q  aup
^  o q i3  Av a^ «4  x«tt Y ^X 4> iM oc MI « M  > * •  Off Joq m Ij i m í V x«d9 
• 4ÍJM} AMi A *b ju iJ« i4 4  s i  flsitfp  D a J 3 i ^ j a i ü  cw au^ aaiXsí^Oo
r^aiU  Q X M vafO  4aoL .<1 « i4 ia 9 < i| 1 ^  U M
. a t M j  4*;p O J¿ii6 9 Í  « 9  itt  a o t a « 4 b i^ x i^  manofV «aaan C
# a  . Í 4  Y «6X4W 01 4 ^  4 M 4  * i  *M ftaxa4t 4Y4 «idbad w x w a d
0244 e i i M  a i  ab  aoiwaft h a b iv i s o a  n  •  6 i i i t 4 x
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y por odio personal. Tras la anteriores intervenciones tornó la 
palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Alvares: Comenzó achacando al 
Sr. Alcalde la estrategia -'para defender lo indenfendible•- de 
retrasar su exposición como portavoz de su Grupo y de intentar 
dividirlo; lamentando desilusionarlo porque le iba a salir mal. 
Continuó diciendo que desde el año 1.999 el P.P. tiene la obliga
ción de ejercer la o^sición y explicó esta labor de oposición 
como control del equipo de gobierno y a través de votar a favor 
de aquellas cosas buenas para el pueblo. En au exposición fue in
terrumpida en diferentes ocasiones por el Sr. Alcalde, que la hi
cieron pedir que conste en acta que el Sr. Alcalde estaba hacien
do una serie de afirmaciones que la perjudican; achacaba a éste 
interrumpirla para que no siguiera su argumentación. Referente 
al control del gobierno decía que vieron cómo se incurría en una 
ilegalidad por una incompatibilidad que todos los concejales co
nocen, incumpliendo normas a las que todos están obligados y que 
han jurado cumplir sobre la Constituciónm aunque a algunos les de 
igual; en referencia a apoyar las cosas buenas para el pueblo re
cordó su voto a favor en loe puntos anteriores y en otros asun
tos. Afirmaba haber demostrado que cumplen las normas; explicó 
cómo habían actuado: preguntando a los servicios administrativos, 
con la constestación del Secretario de que no lo sabia; esperando 
hasta el 9 de Abril en que enviaron un escrito al Ayuntamiento 
advirtiendo de la incompatibilidad. Toda esta exposición se lle
vó a cabo en discusiones con el Sr. Alcalde; Sobre el escrito del 
9 de Abril, sobre los días que le quedaban por cumplir del con
trato al Concejal, sobre la legalidad o ilegalidad de contratar 
para el PER (o AEPSA) a un concejal. Afirmó Dña. M* del Carmen 
Trinidad Alvarez que desde el 20 de Marzo al 2 de Mayo el Conce
jal se estaba quedando con un dinero que no le correspondía. Y, 
en medio de la discusión, los cuatro Concejales del P.P. se dis
pusieron a abandonar el Pleno. Viendo lo cual, el Sr. Secretario 
pidió Ies permitieran, por la alusiones hechas, explicar su ac
tuación en el asunto. Lo hizo asegurando que cuando le pregunta
ron, momentos antes de tomar posesión D. Francisco José Nonge Mi
ra por su incompatibilidad, lee dijo no saberlo porque no había 
relacionado el nombre del Concejal con quien trabajaba contrata
do y que si así fuera, tendría que elegir; y que más tarde, había 
informado oralmente al Sr. Alcalde que dadas las circunstancias 
que concurren en este caso, podría considerarse una situación 
asimilable a la que contempla la Ley para los etr^leados fijos y 
no incurrir en incompatibilidad. Oída esta explicación del Sr.Se
cretario, los Concejales del P.P. afirmaron que no habían dudado 
de que no lo supiera e, inmediatamente, abandonaron el Pleno.
Tras salir los mencionados, D. Francisco Belloso Trinidad pregun
taba por qué se había traído este asunto al Pleno y se preguntaba
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por su votación. El Sr. Alcalde, tras contestarle que lo había 
solicitado el Grupo Popular y ante el abandono de este Grupo, 
dió por concluido este punto del orden del día y el Pleno.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, la Presidencia levanto 
la sesión, a las veintidós cinco horas;
certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando este acta autorizada con su firma y la mia, en Alance a 
7 de MAYO de 2.001.

EL EL SECBSTARIO

r y

DIPUTACIÓN
d eBADAXDZ



.«i^aD «TI» «{► <Mvg5nM» l9 min* V A|»U^
f» Y Alb ¿«b pafcao lab of/wq p J M  phá 6ib

p 4 0 w ^  ftiihaBBJ.kuR mí M s  «a?cMi m í  uhfm\tMA op v
lMto4 M m  «£¿1^4«V M i  ^  ^
i Y ib <íi»iW9SS Xf .tiq
1̂ *wmiA «M tétm hi ^ .Malí tí» neo pbetiTpdbi M M víM »  atopbppp

¿«b s M  ' « t W  «b r



TIMBRE 
DEL ESTADO 0E8269208

CLASE B.B

ACTA  DE L A  SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAM IENTO EL D ÍA 51 DE M AYO  DE 2.001

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistoríal de Alange. a treinu y  uno de 
Mayo de dos mil uno se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma 
del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Sras. y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe. D. Amonio Que vedo Ferrer.

No asistieron;

D. José Chaves Trinidad, 
quien justi Red su ausencia

SRAS Y SRES. ASISTENTES; 
Alcalde.Presideme:
Juan Pulido Gil
Copceialtt:_________
D. Francisco Belloso TrinidadDña. Ángela Balsera González, quien se
personó en el pumo
[). José Manuel Gómez Espinosa
D. Miguel Ángel Lozano Vicente
D. Cayetano Márquez Lozano
Dna. Joseft Mira BarreroD. Francisco José Monge Mira
D. Felipe Sánchez Vizcaíno
DftB. M* del Carmen Trinidad Álvarez
Secretario: D. Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las diecinueve treinta horas, la Presidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DELD lA

L- ACTA  DE LA  SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 7/5/2001
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el pasado día siete de Mayo. Y  tomó la palabra 
Dfla- M* del Carmen Trinidad Álvarez para decir que su Grupo no tiene ninguna 
observación o reparo que poner al acta pero que desea hacer unas puntualizaciones. 
Les dio lectura y se sucedieron varias intervenciones: D. José Manuel Gómez 
Espinosa, como portavoz del Grupo del P.S.O.E. contestó que tampoco ellos estaban 
dispuestos a aguantar chantajes y presiones; añadió que durante los cuatro años de 
gobierno del P-P. se estuvieron haciendo imposiciones y se les echaba el público 
encima en los plenos. Se dirigió al Sr. Alcalde para pedirle que concediera la palabra 
ajustando el tiempo a la representación que ostenta cada Grupo y expresó su
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distónfofmídad con el tratamienlo poco objetivo que da la direciora-loculora de la 
emisora municipal a las noticias, que, con respecto al Pleno anterior se dedicó a 
ensalzar a la portavoz de la oposición. Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez quiso 
intervenir por alusiones: se refirió a la ‘'vocación de cangrejo", en expresión de un 
parlamcnurio, para decir que si vamos bacía atrás recordemos lo que hacía el 
P.SmO.E. con el P.P. en la oposición, D. José Manuel Gómez Espinosa negó ser esa 
su postura y remontarse sólo a aquello en lo que ella y él habían participado. Tomó la 
palabra, a continuación, el Sr. Alcalde queriendo ser breve para decir solamente que 
su comportamiento no ha sido nunca insultante con el Grupo Popular y que dirige el 
Pleno como cree que debe hacerlo. Concluidas las intervenciones, preguntó el Sr. 
Secretario sí las puntualizac iones hechas por el Grupo Popular se recogían en acta y. 
al contestarse afmnativamente por unanimidad, se transcriben a continuación- 
“ GRUPO POPULAR DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL DE ALANCE 
PUNTUALIZACIONES AL  ACTA DEL PLENO DE 7 DE MAYO.
Con la lectura del acta, cuando dice: “  En medio de la discusión los cuauo concejales 
del PP se dispusieron a abandonar el Pleno," Como no pedimos que constara en acta 
el motivo de nuestra salida de la sala, por evidente, resulta que en la redacción del 
acta se ha obviado la evidencia y da la sensación, leyéndola, que los concejales del 
Grupo Popular nos fuimos porque llegábamos larde a algün sitio. Dijo en aquel 
momento Miguel Ángel Lozano que en esas condiciones no debíamos permanecer « i  
el Pleno, y esperamos que no se repítan porque llevaba toda la razón. Las 
condiciones eran deplorables, y no vamos a aceptar continuas afirmaciones del lodo 
insultantes para los concejales de nuestro grupo que no pueden por menos que 
provocar la defensa y con ello que se desvíe constantemente el tema central que se 
debate, porque al alcaide no le interese sacarlo a la luz. A  nuestro entender con esa 
actitud se está mofando de nosotros, de nuestra labor y de los vecinos y vecinas que 
nos apoyaron para que fuéramos cuatro concejales, pudiendo así incluso representar 
a más de un tercio de la corporación y por ende poder solicitar la convocatoria de 
Plenos extraordinarios cuando lo creamos conveniente. De todas maneras aquí 
estamos hoy, más unidos y más fuertes que nunca, si cabe, y con el convencimiento 
de que no tenemos por qué aguantar “ alcaldadas". Y  una “alcaldada" es por ejemplo, 
la afirmación que hizo el alcalde en el último Pleno dirigiéndose a la portavoz del 
Grupo Popular: “ Yo le doy el uso de la palabra pero te lo quilo cuando quiero". Eso 
no es otra cosa que impedir que hagamos nuestra labor, algo para lo que no está 
legitimado, y por tanto tendrá que ceder en su actitud porque ya ve que no nos 
arrugamos."

Aprobada el acta, por unanimidad, tras esa lectura, pidió la palabra el Sr. 
Secretarlo para hacer observar, hablando única y exclusivamente de la redacción que 
a él concierne, que de la lectura del acta no se desprende en absoluto la impresión de
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que ios ConcejaJes del Grupo Popular se (bao porque llegaban tarde a algún sitio. 
Dña. M* del Carmen Trinidad Áivarcz expresó su discrepancia.

II.. PRESUPUESTO -CUENTA GENERAL DE 2,000
01) Aprobación de la Cuenta General de! Presupuesto de 2.D00
Por orden de la Presidencia expuso el Sr. Secretario la iramiiación seguida para la
aprobación de la Cuenta General del Presupuesto del ejercicio 2.000, que íue
informada favorablemente por la preceptiva Comisión Especial de Cuentas y
expuesta al público por plazo reglamentario sin que se hayan presentado reparos o
reclamaciones.
Parte dispositiva
Sometido el asumo a votación, por mayoría de ocho miembros a favor y una 
abstención -de D, Francisco Bclloso Trinidad-, presentes nueve de los once 
miembros que componen la Corporación, se acuerda:
Prestar aprobación a la Cuenta General del ejercicio de 2.000 tal y como ha sido 
formada por la Intervención para su envío al Tribunal de Cuentas según dispone el 
Art. 193.5 de la Ley 39/88, de 28 de Diciembre, Ley Reguladora de las Haciendas 
Locales.

I IL .  URBANISMO -NORMAS SUBSIDIARIAS
01) Aprobación inicial de modificación puntual a las NN.SS: Recalificación de suelo 
urbano para equipamiento escolar y supresión en él de vial peatonal. M.P. r f  8.
El Sr. Alcalde explicó la modificación que se propone, que ha sido informada 
favorablemente por la Comisión correspondiente: Posibilitar la construcción del 
centro de infamiles, en el terreno adquirido hace algunos aóos ya en la calle Mesilla, 
junto al Centro Escolar, calificándola para equipamiento escolar y suprimiendo la 
calle peatonal, que entre el terreno ofrecido a Educación y el Centro Escolar 
contemplan las actuales Normas, por falta de terreno. E intervino Dfta. M* del 
Carmen Trinidad Alvarez para decir que no parece lógico que el Ayuntamiento 
compre casas para abrir calles y se quiera suprimir una; aclaró que no es que estén en 
contra de la construcción de las aulas infamiles y  que si el proyecto lo permitiera se 
podría dejar un paso de metro o metro y medio, que sí no lo permite, están de 
acuerdo con !a modificación. Añadió después To que decimos siempre' -dijo-: No es 
normal que se salga a una modificación por Pleno y se evidencia que hacen falla unas 
nuevas Normas Subsidiarias que vuelven a reclamar. Le contestó el Sr, Alcalde que 
dejar un paso no es posible ni aconsejable y. con respecto a las sucesivas 
modificaciones, que se siente satisfecho porque responden a actuaciones que se van 
haciendo, Dña. M" del Cannen Trinidad Álvarez le instó a preguntar si no es posible 
un pas^e por el otro lado del terreno y pidió que conste en acta que les gustarla una

DIPUTAOÓN
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CLASE BP

solución para mantener el paso. Concluido con esto el debate, se sometió el asunto a 
votación.
Parte dispositiva
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que forman la 
Corporación, se acuerda:
'  Prestar aprobación micial s i expediente S de modiHcación puntual a las Normas 
Subsidiarias de Pianeamienlo Urbanístico vigentes, consistente en recaJiñcación de 
suelo urbano para equipamiento escolar en la calle Mesilla, junto al Centro Escolar y 
supresión de vial peatonal entre éste y el centro de infantiles a construir.

IV. - BIENES -CAMINOS
01) Petición de variación en ei trazado del camino "'de Almendralejo a Zarza de 

Alange”
El Sr. Alcalde explicó el asunto de que se trata, que ha sido informado 
favorablemente por la Comisión correspondiente: La petición cursada por D. Manuel 
Paredes Paredes para cambiar el trazado del camino, por su linde, por terrenos de su 
propiedad. Se vio el informe elaborado por el Sr. Secretario y. sin más debate, se 
sometió el asunto a votaciórt 
Parte dispositiva
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
• Acceder inicialmente a lo solicitado para que se tramite expediente de 

desafección de la parte del camino afectado y de permuta con terrenos del 
solicitante para incorporarlo al uso público, de acuerdo con lo dispuesto en los 
artículos $.1 y 112.2 del Reglamento de Bienes.

- Resolver, una vez tramitado el expediente, mediante acuerdo del Pleno.

V. - PERSONAL LABORAL -CONTRATACIÓN
01) Cuenta al Pleno de solicitud de ayuda para contratación de desempleados 
Por orden de la Presidencia, dio lectura el Sr. Secretario a la solicitud efectuada a la 
Consejería de Trabajo de ayuda para la contratación de desempleados, según lo 
establecido en el Decreto 71/2001. de 2 de Mayo, de ayuda al empleo público. Se 
solicitaron diecinueve puestos de trabajo: 17 peones de oficios múltiples, i oficial- 
encargado y ] auxiliar administrativo. Y  la Corporación se dio por enterada.

VI. .  CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA  CORPORACIÓN
(Alt. 45.2.e de la Ley 7/85, LRBRL)

01} Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr, Secretario expuso a los reunidos que. en 
cumplimiento de lo dispuesto en el A rt 22.2.a) de la Ley 7/85. de 2 de Abril, sobre

DIPUTACIÓN
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fiscalización y comrol de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de U Alcaldía. Y  así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 20 de Marzo pasado, dándose la Corporación 
por enterada.

Vn.- MOCIONES
01) Del Grupo Popular: Presenta dos mociones:
Primera-- SOBRE LA  CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO CENTRO ESCOLAR 
DE E.S-0- EN ALANCE. Dña. del Carmen Trinidad Álvarez comenzó a exponer 
las diez razones que, decía, tenian para mostrar la urgencia de esta moción. Leyó la 
primera: ** Traemos esta iniciativa porque es algo bueno y positivo para el pueblo de 
Afange que prueba una vez más que los concejales de este grupo proponemos iodo 
aquello que pueda beneficiar a la población" y. al comenzar la segunda, el Sr. 
Alcalde le achacó querer en realidad exponer toda la moción cuando antes había que 
votar si procedía o no. Entre protestas de la Sra. Portavoz del Grupo Popular, quien 
insistía en demostrar sólo la urgencia, se pasó a la votación. El resultado de ésta fue 
de cuatro votos a favor de su procedencia (de los tres Concejales presentes del Grupo 
Popular y del representante de I.U) y cinco en contra, por lo que fue desestimada. 
Segunda-- PARA LA DEVOLUCIÓN DE CANTIDADES INDEBIDAMENTE 
COBRADAS POR CONCEJALES DEL PSOE.
Enunciada la moción por Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez, propuso el Sr. 
Alcalde la preceptiva votación sobre su procedencia y, efectuada ésta, fue 
desestimada con tres votos a favor y seis en contra (de los cinco Concejales presentes 
del P-S.O.E- y dcl represéntame de LU.)

VTIL- RUEGOS Y  PREGUNTAS 
01)  Ruegos y preguntas
- De Dña. M* dcl Carmen Trinidad Álvarez: Rogó, en primer lugar, que se aplique la 
Ordenanza por ocupación de la vía pública con materiales de construcción; expresó 
tener razones íundadas del por qué no se aplica esta Ordenanza cuando se producen 
perjuicios a los vecinos y, mientras, se están aprobando otras; añadió que si al 
Alcalde le perjudica de alguna manera que la traiga a Pleno para su derogación.

En segundo lugar, que el
Ayuntamiento deje de usurpar una propiedad privada, como ha denunciado al Grupo 
Popular la propietaria afectada: Refiriéndose a la nave alquilada en Cl. Castillo para 
la Casa de Oficios, dijo que se sigue usando después de fmaUzar el contrato y debía 
corregirse esta situación antes de que se produzca un conñicto judicial e hizo una 
pregunta: Si el Ayuntamiento tiene intención de comprar esa propiedad.
A  los anteriores ruegos contestó el Sr. Alcalde afirmando que él es albañil y ocupa 
calle como los demás 'pero lo que queréis con esto es embarrar* -dijo. Añadió que

nPUTAC
oeBADJ
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duranie io s  cuatro años de gobierno del P.P. no le cobraron esta Ordenanza y que 
digan las cosas claras. En cuanto aJ segundo ruego, repitió que igualmente se trata de 
embarrar y aclaró que hace poco el marido de la propietaria le llamó para saludarlo y 
decirle que iba a venir con una persona de Mérída interesada en la nave y le preguntó 
que si no llegaba a un acuerdo con ésta podría interesarle al Ayuntamiento. Tomó la 
palabra, a contímiación, D. José Manuel Gómez Espinosa para decir que le parecía 
muy bien que la oposición diga que se cumplan las normas, que todos los concejales 
den ejemplo; subrayando que todos los concejales prediquen con el ejemplo. Dña. M* 
del Carmen Trinidad Alvarez volvió aJ asunto de la nave> añnnando que lo que saben 
es por la propietaria y, tras esto, pasó a hacer otro ruego: Que se le facilite el informe 
jurídico, del que están pendientes y ya han solicitado en repetidas ocasiones, en que 
se basó la contratación del conserje del Colegio. £1 Sr. Alcalde le contestó que ese 
ruego ya tue contestado en su día.
'  De D. Francisco Belloso Trinidad: Preguntó sobre los accesos a las propiedades 

en la nueva pista de Cerro Moro que se prometieron en una reunión con el 
Alcalde y no se han hecho. El Sr. Alcalde le informó que tiene encargados los 
cubos de 40 necesarios y todavía no han venido.

Y  no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las 
veinte horas y veinte minutos; certificando yo. el secretario de iodo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía, pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

EL ALCi EL SECl
4

"ARIO
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CLASE 8.a

ACTA  DE LA  SESIÓN EXTRAOORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 19 DE JUNIO DE 2.001

En e\ Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange, a diecinueve de 
Junio de dos mil uno se reunieron, debidamente convocados y notifícados en forma 
del orden del dia comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde. D. JUAN PULIDO OlL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinaria y pública, las Sras. y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer.

SRAS Y SRES. ASISTENTES:
Alcalde-PrwiQgmg;Juan Pulido Gil
ConceitlM:_________ Nd
O. Francisco BellosoTrioidad 
Dfla. Angela Balsera GMUáJez.
0. José Chaves Trinidad.D. José Manuel Gómez Espioosa 
D. Miguel Ángel Lozano Vícate 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Oña, Joseía Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno Dña, M* del Carmen Trloídad Alvarez
SeCTtttario: D. Amonio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna treinta horas, la Presidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

1. - ACTA DE LA  SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 31 /5/2001
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada d  pasado día siete de Mayo. Y  tomó la palabra 
Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez para decir que su Grupo no tiene ninguna 
observación o reparo que poner al acta pero que tienen una duda respecto a lo que 
contestó el Sr. Alcalde -en su segundo ruego, referido a la nave alquilada por el 
Ayuntamiento*, porque lo hizo con bastante ambigüedad y no está bien recogido en 
el acta, a su pregunta sobre si e) Ayuntamiento tenía interés en esa finca. El Sr. 
Alcalde aclaró que no. que el Ayuntamiento no había pensado en adquirirla y esa fue 
su respuesta; también dijo que si seguía en venta, en un futuro, siempre podrá el 
Ayuntamiento plantearse su adquisición por necesidades justificadas; y aclaró

DIPUTACIÓN 
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igualmente que la pregunta que él hizo a la propietaria sobre si lo vendía lo ñte a 
titulo personal. Resuelta la duda planteada, el acta quedó aprobada por unanimidad.

n.- PADRÓN DE HABITANTES
01) Aprobación de resúmenes numéricos de la revisión padronal a 1/1/2000

Según lo dispuesto en el articulo 81 de) Reglamento de Población y Demarcación 
Territorial de las EE.LL. (R.D. 1690/1986, de 11 de Julio), se someten a aprobación 
-previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden del día de la sesión, 
según lo dispuesto en el Art. 28.3 del R.O.M.* los resúmenes numéricos resultantes 
de la revisión padronal efectuada a fecha Ul-1999. Fueron expuestos por el Sr. 
Alcaide y se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA 
Por unanimidad, se acuerda:
Prestar j^nobación a los resúmenes numéricos resultantes de la revisión padronal a 
fecha l']-2000 de los que desprende que la población dei municipio es de 2.054 
habitantes, de los que 1.050 son varones y 1.004 mujeres.

II. -  I.A.E. -Reclamación a C.H.G.
01) Acciones administrativas y Jurisdiccionales en redamación del LA.E. a la 

Confederación Hidrográfica del Guadiana.
Explicó el Sr. Alcalde -previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden 
del día de la sesión, según lo di^uesio en el Alt. 28.3 del R.O.M.- el asunto de que 
se trata: Concretar el acuerdo adoptado en Pleno, en sesión del 5/4/2001, una vez 
recibido escrito de la Federación Nacional de Asociaciones y Municipios con 
Centrales Hidroeléctricas y Embalses, así como de su Comisión Ejecutiva en cuanto 
a la posibilidad de instar la tributación por parte de la Confederación Hidrográfica 
del Guadiana en cuanto al Impuesto sobre Actividades Económicas por el epígrafe 
161 de las Tarifas del Impuesto, aprobadas por Decreto Legislativo 1175/90, de 28 
de Septiembre. Comunicó igualmente la comunicación recibida de la Asesoría 
Jurídica de U  Federación sobre la contratación de los servicios de S.G.R.Ateco S.L. 
para tramitar las reclamaciones y llevar a cabo las gestiones necesarias.
Vistos los puntos de la propuesta a aprobar, D. Miguel Ángel Lozano Vicente reparó 
en el porcentaje de la cuota, un tanto alto, que se pagaría a la Federación si se logra 
el cobro a la Confederación. A  su vez, Dña. M* del Carmen Trinidad Álvamz se 
interesó en cómo se ha adjudicado a esa empresa este servicio. El Sr. Secretario, con 
la venia de la Presidencia, explicó cómo S.G.R. Aieco S.L. había sido la promotora 
de los estudios, con un consejo asesor procedente de la Universidad de Granada, en 
base a los cuales se plantean estos recursos. Y  sin más debate, se sometió el asunto a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA

DIPLfTAí
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Por unanimidad de los once miembros presentes que componen la lotaJídad de la 
Corporación, se acuerda:

l Darse por enterado del escrito de la Federación, asi como los acuerdos de 
la Comisión Ejecutiva de la misma y del informe jurídico que la motivó, haciendo 
propios y aprobando, tanto los acuerdos de aquella como el informe del Asesor 
Jurídico de la Federación.

2 .̂- Instar las acciones administrativas y jurisdiccionales que procedan para la 
tributación de la Confederación el lAE, requiriendo a la Confederación Hidrográfíca 
para que en el plazo de un mes proceda a darse de alta en el epígrafe coTrespondicnte 
del lAE Grupo 161 por la actividad realizada en el embalse "Pantano de Alange" 
sito en este término municipal, debiendo notificar a este Ayuntamiento en el mismo 
plazo los datos fiscales para e) cálculo de la cuota tríbutaría a que se refiere el Grupo 
161 de las Tarifas del lAE, con expresa advertencia de que en el caso de desatender 
el presente acuerdo, e) Ayuntamiento procederá a tramitar el alta de oficio. Tanto el 
alta a que se reñere este Acuerdo municipal, como los datos interesados a la 
Confederación, deberá referirse al período no prescrito, comprendiendo por tanto el 
presente ejercicio y los años 1-997 a 2.000,

Se faculta expresamente al Sr. Alcalde-Presidente de la Corporación para que 
lleve a cabo cuanto trámites sean precisos y necesarios al cumplimiento de los 
presentes acuerdos.

y . -  Encomendar a la Asesoría Jurídica de la Federación Nacional de 
Asociaciones y Municipios con Centrales Hidroeléctrícas y Embalses, el 
asesoramiento a que se refieren los anteriores acuerdos y facultar l&n amplia como 
menester fuere en derecho al asesor jurídico de la Federación D. Javier Gonzalo 
Migueláñez, apoderándole expresamente para que, actuando en nombre de este 
Ayuntamiento directamente o a través de entidad convenida por la Federación, lleve 
término todos los trámites precisos acordados en aras a instar la tributación de la 
Confederación Hidrográfica en el lAE, y que asi considere, tanto en vía 
administrativa como judicial, bien directamente por él mismo o a sus indicaciones 
por este Ayuntamiento, otorgando a su favor poderes de los denominados para 
pleitos con especiales facultades de susdlución a favor de otros profesionales que el 
mismo designe, o en caso de haber otorgado ya poderes para otras actuaciones de 
este Ayuntamiento ratificar expresamente los mismos ampliando las facultades a lo 
acordado expresamente en este punto.

DiPUTACI^ 
DE BADAJOZ
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1

4*.- Acorde con el acuerdo de U  Comisión Ejecutiva de la Federación, se 
aprueba el abono a la misma de una Cuota Extraordinaria como del 12%  cuando las 
cuotas percibidas los fueren como consecuencia de procedimiento negociado, acto, 
acuerdo, o similar estando en trámites reclamaciones administrativas; el 16% si las 
mismas lo fueren como consecuencia de procedimiento judicial; o el 14% en el caso 
de que las cuotas percibidas lo fueren como resultado de un procedimiento 
negociado, acto, acuerdo, o similar estando en trámites las reclamaciones judiciales 
de la cuota tributaria que llegará a obtener el Ayuntamiento como consecuencia de la 
tributación por el lAE de la Confederación, cuota que este Ayuntamiento abonará a 
la Federación sólo en el caso de que en efecto el Ayuntamiento vía compensación, 
reclamación admimsiiMíva, judicial, convencional, o demás, importes relativos a las 
cuotas del lAE por parte de la Confederación entendiéndose en consecuencia que en 
cl supuesto de que no lograse percibir este Ayuntamiento cantidad alguna, no vendrá 
obligado a abonar a la Federación ni a entidad colaboradora de la misma suma 
alguna ni cuota, más que en su caso los honorarios de Procurador si se siguiera 
procedimiento judicial, y así lo determinase la Federación.

5®.* Facultar al Sr. Alcalde-Presidente para que en ejecución de estos 
acuerdos y con ceriiGcación de los mismos comparezca ante Notario y otorgue en su 
caso los poderes acordados y su remisión al Asesor Jurídico D. Javier Gonzalo 
Migueláñez.

IV.- SECRETARÍA-INTERVENCIÓN
OI)  Petición del Ayuntamiento de Villagonzalo: Acumulación de Secretaria 
El Sr, Alcalde -previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden del día de 
la sesión, según lo dispuesto en el Art. 28.3 del R.O.M,- dio lectura al escrito del 
Ayunt^ento de Villagonzalo en el que se solicita que el Sr. Secretario de éste, D. 
Antonio Que vedo Ferrer se ocupe, mediante acumulación, de la plaza de Secretaria- 
Intervención por ausencia, durante cuatro meses, de su titular D. Diego Bennejo 
Díaz de Rábago, Explicó el Sr. Alcalde que esto supone que durante tres meses -cl 
cuarto será el mes de vacaciones de este funcionario- aienderia al Ayuntamiento de 
Villagonzalo por las tardes y un pw de días por la maiiana, durante dos horas cada 
día. Dría. M* del Carmen Trinidad Álvarez. en nombre del Grupo Popular, manifestó 
que, siempre y cuando no suponga una falla de atención a sus tareas en éste, no 
tienen nada que oponer. D. José Manuel Gómez Espinosa recordó a Dña. M* del 
Carm en Trinidad Álvarez que en esto había tenido ella una experiencia anterior 
positiva D. Francisco Belloso Trinidad anunció su voto en contra por los mismos 
motivos que la vez anterior, es decir, porque hay tres u cuatro maneras más de cubrir 
estas vacantes que posibilitan dar trabajo a algún desempicado. Con la venia, 
intervino el Sr. Secretario para recordarle lo que ya le contestó entonces: que “sólo

DiPUTACIÓN 
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cuando no fuese posible la provisión del puesto de trabajo por los procedimieiuos 
previstos en los articuíos anteriores -<lice el artículo 32.1 del R.D. 731/93, de 14 de 
Mayo-, es posible proponer el nombramiento de un funcionario interino**.
Y  sin más debate, el asunto fue sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de diez votos a favor y uno en contra, se acuerda:
Acceder a la petición de) Ayuntamiento de VillagonzaJo y autorizar a D. Antonio 
Que vedo Ferrer para que, durante cuatro meses, acumule la plaza de Secretaría- 
Intervención de ese Ayuntamiento.

Y  no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las 
veintidós horas. Yo. el secretario, certifico de todo lo tratado y acordado y queda esta 
acta autorizada con su fírma y la mía. pendiente de aprobación en próximo Pleno.

>1

h

DIPUTAC 
DE BADAJOZ



e o \ e a s 8 3 o

M  IUU9

■ ni t  -M p ia tp á  0MiÉ»4 bi> inamn] al akOaaQ m II >4 rfuuur.
^ 4  1 'rfe iV-),'; taV \£ Z  oJiwini h  »tlt> «n o m w * * a h É i i< w * * n iw i  

^ B|i fii^tiYin n nhHiinj n
«  v4»teM  s fl  ¿Mrsm b  jÉH M císriiit T  

^ AVn)W90Q^S/.H

U • 9 ^ * « r f r  eicnif«4iez(A t* fieoÉieMi « e6m»A 
OI ia|^ s( >̂-iii|̂ M iiiiu'; vitiM  aii  ̂vMi ttra'il afavnu^

a l  I lÉ—  É fcW < 11 t VT||>N"M I ^  lliT in i T i p  WtfiIM É ■!■ i r W l f f ^ l l l  (Mí f

—  . _  <

orurAoóN
Of BADAJOZ



-fZl P7A
0E8265710

CLASE BP

i ’l lL  i
i:im :u pesetas

ACTA  DE LA  SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAM IENTO EL D ÍA 23 DE AGOSTO DE 2.001

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a veintitrés de 
Agosto de dos mil uno se reunieron, debidamente convocados y  notificados en forma 
del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcaide, D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesióo 
exlraordinana y  pública, las Sras. y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Que vedo Fcrrer.

Y SRES. ASIS- Akalde«Presidente: 
Juan Pulido Gil 
CoacetaJ»;

IS;

------  No asistieron:
, D, Francisco Belloso Trinidad, quien justificó su ausenciaDfia. Angela Balsera González.

O. José Chaves Trinidad.
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Aogel lozajio Viceoie 
D. Cayetano Márquez Lozano Dña. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira
0. Felipe Sánchez Vizcaíno
Dfla. M* del Carmen Trinidad Alvarez
Secretárigj_D- Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Presidenta declaró abierto el Acto,

ORDEN DEL DÍA

1. - ACTA  DE L A  SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 19/06/2001
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde sí había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el día diecinueve de Junio pasado y, al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II.- IL- PADRÓN DE HABITANTES
01) Aprobación de resúmenes numéricos de la revisión padronal a 1/1/2001

Según lo dispuesto en el articulo 81 del Reglamento de Población y Demarcación 
Territorial de las EE.LL. (R  D. 1690/1986, de 11 de Julio), se someten a aprobación 
-previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden del día de la sesión, 
según lo dispuesto en el An. 28.3 del R.O.M.- los resúmenes numéricos resultantes

[̂ PUTA<
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de b  revisión padronal efectuada a fecha 1-1-2001. Fueron expuestos por el Sr. 
Alcalde, y  se sometió el asumo a votación.
PARTE DISPOSITIVA 
Por unanimidad, se acuerda:

Prestar aprobación a los resúmenes numéricos resultantes de la revisión padronal a 
fccíw M -2001 de los que se desprende que la población del municipio es de 2.061 
habitantes, de los que 1,055 son varones y  1.006 mujeres.

III. -  CALENDARIO LABORAL 
01)  Fiestas locales para el afio 2.002
Debiendo remitírsc a la Dirección General de trabajo. las fechas de las dos fiestas 
locales que se incorporen aJ calendario laboral para el año 2.002, propone el Sr 
Alcalde las ya tradicionales: 15 de Mayo, San Isidro y 12 de Septiembre, Ntra. Sra. 
La Virgen Milagrosa, que caen, respecavamenic. en miércoles y jueves- A l no 
suscitarse debate, se sometió el asunto a votación 
PARTE DISPOSITIVA 
Por unanimidad, se acuerda:
Fijar como fiestas locales para el año 2-002 los días 15 de Mayo y 12 de Septiembre.

IV. - CALLEJERO 
01) Nombres de calles
Introdujo este punto el Sr. Alcalde explicando la necesidad de poner nombre a 
algunas calles que carecen de él y la oportunidad de cambiar el nombre a unos 
tramos de otras que presentan desviaciones en la numeración y ocasionan problemas, 
como pasa en CI. Baños desde Hostal Juan Dios a vivienda de D. Fulgencio Lozano 
que es realmente otra calle y también en la Cl. Jarilia en el tramo paralelo a la Ora.; 
se refirió, hablando de los problemas que se ocasionan ahora al mencionado Hostal a 
la dificultad de encontrarlo para los forasteros que había llevado a los propiciaiios a 
solicitar una señalización. Expuso la propuesta hecha en la Comisión de Portavoces 
del 22/8 convocada para tratar de este asunto: El mencionado tramo de la actual Cl 
Jarilia se denominaria ‘‘Calle Domingo Rebollo Collado. A.T.S.”  : la de las nuevas 
viviendas que está construyendo la J.E.: “Calle Hnos. Corbacho Silva” ; el 
mencionado tramo de Baños: “ Calle Germán Burgos Rodríguez. Médico” : la paralela 
a Ora. De Palomas, traseras a Cl. Castillejo: “ Calle Pala del Buey” ; la nueva travesía 
con escalinatas desde la Cl. Casüllejo: Pasaje Castillejo; se oficializa la ya 
denominada “Calle Zurbarán”, que no se adoptó en Pleno y eJ tramo en pendieme 
existente perpendicular a ésta se denominaría “Travesía Zurt»rán” . Atendiendo a lo 
hablado en la Jimia de Portavoces dijo que pediria que no se tomara esta propuesta 
como acto político, que no se haga política y se tome como una forma nueva de
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Rombm calles, como ya se vieae haciendo en otros pueblos imponiendo nombres de 
sus hijos. Terminó diciendo que le gustaría que el acuerdo se tomara por unanimidad. 
Tomó la palabra a continuación Dña. M ' del Carmen Trinidad ÁJvarez para decir que 
por las palabras del Sr Alcalde, quienes no estuvieron en la /unta de Portavoces 
podrían pensar que estuvo politizada y no fiic así; como explicó, ella misma había 
pensado en esas personas para poner sus nombres a calles. Y  cedió la palabra a D. 
Miguel Angel Lozano Vicente porque era él quien iba a exponer la postura del Grupo 
del P.P. y  lo hizo éste explicando que tras haberlo hablado los cuatro representantes 
del P.P. el criterio del Grupo, sin ninguna razón política, era que no es acertado poner 
a las calles nombres de p^cularcs porque después viene otra Corporación y los 
quita y se hieren los sentimientos de las i^ l ia s ;  existiendo además otra razón: 
siempre puede haber alguien que se sienta herido por una actuación que hubiera 
tenido con él la persona propuesta. Y  con respecto a dar el nombre de “ Hnos. 
Corbacho Silva”, muertos en trágico accidente, es un precedente que se abre y otras 
personas murieron igual. Añadió finalmente que en cuanto a ese tramo de calle 
Baños había hablado por teléfono con los vecinos y no quieren que se cambie; el 
propietario del Hostal mencionado por el Sr. Alcalde lo que desea es la señalización, 
que suena más en Cl. Baños y resulta más atractiva como dirección hotelera. Tomó la 
palabra a continuación el Sr. Alcalde para contestar a ambos: Refiriéndose a lo dicho 
por Dña, María del Carmen en la Junta de Portavoces, y a lo que aludió en ésta, de 
que fue la Asociación de Vecinos la que le hizo ver, cuando a ella se le ocurrió, que 
no debía poner esos nombres tan personales a las calles, manifestó que detentando la 
Alcaldía había que tomar decisiones y saber mantenerlas, no dando marcha atrás 
porque una asociación de vecinos diga no. A  las palabras de D. Miguel Ángel 
Lozano Vicente argumentó que si dentro de 20 ó 30 años se quitaban unos nombres 
para poner otros, no pasaba nada, rtadie se debería sentir herido porque querría decir 
que se había cumplido una época histórica y esos nombres ya no decían nada a otras 
generaciones. En cuanto a la opinión de los vecinos de las calles a las que se iba a 
cambiar el nombre, dijo tener las finnas de casi todos, dándole conformidad cuando 
se las ha pedido; que en calle Baños por poco le dan una abrazo; sin embargo, media 
hora después, por teléfono, le comunicaron cl cambio de opinión; comentó que el 
teléfono actúa y hace milagros. Estas palabras provocaron comentarios de la 
oposición y cruce de opiniones; Dña. M* del Carmen Trinidad ÁJvarez achacó al Sr. 
Alcalde una actitud dictatorial y éste puso finalmente el asunto a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Decidido con el voto de calidad del Sr. Alcalde-Presidente, tras una primera votación 
con cuatro votos a favor de la propuesta (de Dña.Ángela Balsera González, Dña. 
Josefa Mira Banrero, D. Francisco José Monge Mira y de él mismo), cuatro en 
contra (de D. José Chaves Trinidad. D, Miguel Ángel Lozano Vicente, D. Felipe 
Sánchez Vizcaíno y  Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez) y dos abstenciones (de
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«t ab Miwíiaiiab ««MMabl vMibq satil inTatiBa 4bmé x  <d**e ocid̂Mfa 
li M  M«N» o m IA MrtvT M « l >  M  ̂  ̂  «b M ó  t

.■6atiir> a a M A  b  al— iw rt Q M  t  ̂ brfftbj i f f f  ifebpiA
A v m w i m é m M

«m «d jtoMiari iMiá ^
; « w M  tiiyt* i n  ib) v*^«

f» Mm  ^  t «m M «aáWtrV 0
nsoai tueiM *CI ,b«Mnllt waif̂  Mni O

d *  ic M c Ha  ^ lá a T 'ja V T w ^ b b  iM  r  « iiM tiy

ADjPÜT,



f>TA
0E8265713

C L A S ^

D- José Manuel Gómez Espinosa y D. Cayetano Márquez Lozano) y una segunda -  
según lo dispuesto en el Art. 41.2 del R.O.M.)- con el mismo resultado, se acuerda: 
Denominar el tramo paralelo a Cera, a La Zarza de la actual Cl. Jan lia como “Calle 
Domingo Rebollo Collado, A.T.S.” ; la nueva calle de las 10 viviendas sociales; 
“Calle Heos. Corbacho Silva” ; cl tramo de Baños que va desde el Hostal Juan Dios a 
la vivienda de D. Fulgencio Lozano: “ Calle Germán Burgos Rodríguez. Médico” ; la 
paralela a Ora. a PaJotnas, traseras a CL Castillejo: “Calle Pala del Buey” ; la nueva 
travesía con escalinatas desde la CL Castíllejo: Pasaje Casiülejo; la Calle’zuri>arán 
con este mismo nombre, y el tramo en pendiente existente perpendicular a ésta: 
“Travesía Zurbarán” .
En cl transcurso de la segunda votación, con la venia de la Presidencia, algunos 
Concejales explicaron, resumiendo, el sentido de su voto: D. José Manuel Gómez 
Espinosa y D. Cayetano Márquez Lozano dijeron abstenerse por usarse nombres 
propios personales; Dfla. M“ del Carmen Trinidad Álvarez justificó su voto en contra 
porque le consta que ios vecinos no están de acuerdo y esto podría provocar que se 
cambien mucho antes con el consiguiente dolor de las familias; D. Miguel Ángel 
Lozano Vicente reafirmó su voto en contra, además de las razones que expuso como 
portavoz de su Grupo, por criterio personal, porque cree que no hay nadie que se 
merezca una calle; D. José Chaves Trinidad y D. Felipe Vizcaíno Lozano se 
opusieron por no querer dar molestia a las familias si posteriormente esos nombres se 
cambian; finalmente. D. Juan Pulido Gil reafirmo su sí refiriéndose a lo dicho por D. 
Miguel Angel Lozano Vicente diciéndole a éste que no había medido bien sus 
palabras porque en Alange hay menos calles que gentes que las merezcan.

V.- OBRAS -PROGRAMA PEDER 2.002-2.006
01) Comenzó este punto cl Sr. Alcalde diciendo que como ya se había expuesto 
en la Comisión Informativa correspondiente, el pasado mes de Marzo la Diputación 
requirió a los Ayuniamienios para que presentaran posibles obras a ejecutar en un 
programa de protección y regeneración de espacios naturales y rurales. Tras la 
concreción del convenio Diputación-Confederación Hidrográfica del Guadiana, se 
han concedido a Alangc diecinueve millones de peseus para la obra consistente en 
“Piwrvación del paisaje en zona de carretera a Palomas y construcción de centro de 
visitantes (caseta de información) en ella” . Explicó, a continuación, las cantidades a 
aportar por los distintos Organismos, siendo la del Ayuntamiento de 1.900.000 ptas. 
El Sr. Secretario, con la venia de la Presidencia, aclaró que se adquiere el 
compromiso de incluir dicha cantidad en el Presupuesto de 2.002. En el debate 
subsidíeme tomó la palabra Dfla, M* del Cannen Trinidad Álvarez para decir que 
preferirían que se obrara en otras zonas pero que no era éste cl motivo concreto por
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M  ^  ftiiwriWQQB aaogekioA lü Mtona**'*’*̂^̂ *̂*̂**̂'*’*̂ iftoHA WAtñír.1* Vl»aí * «Ai**nhW iww» »b flM » 3we»i I* »». >
i«8h4nlrain «4.iifiÉMlHdin»« .áalíld ftb

t4l*lill
M i  «I iiw ití 4HP093 

_ li •d.Xto-; 9U hmHáiém^ 'Uti*>ir .iftU iulBlafilé— >
oífcFffca o ' í í W W b « i c o «•!••«»«■40W«R>d>^aMj- •



PTA 0E8265714

CLASE 8A

el que iban a abstenerse sino por la ubicación de la ofictna de turismo allí donde se 
propone: en una curva peligrosa que supone un factor de riesgo para los turistas, sin 
apeamientos, cuando habría otro sitio mejor en la explanada, más accesible para los 
turistas. El Sr- Alcalde le contestó, diciéndose sorprendido por su desconocimiento, 
defendiendo el propuesto como el mejor sitio posible, con más de trescientos metros 
de aparcamiento. D. Miguel Ángel lizan o  Vicente explicaba que están de acuerdo 
con la obra en sí pero no con el sitio y el Sr. Alcalde le rebatía diciendo que no se 
puede llevar iodo a la explanada, que se puede llegar a estropear. En esta idea insistió 
D. José Manuel Gómez Espinosa defendiendo que contra más edificaciones en la 
explanada, peor. Y  siguió una discusión de éste con Dña. M" del Carmen Trinidad 
Alvarez acerca de la rotonda y  del campo de fútbol. Finalmente, el Sr. Alcalde 
sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor (del Grupo del P.S.O.E.) y cuatro abstenciones (del 
Grupo del P.P.), se acuerda:
1® Se aprueba la siguiente inversión: Obra n* 2, de la anualidad de 2 002 del Plan 
Inicial del programa PEDER 2002/2006 Medida 3.6 de protección y regeneración de 
espacios naturales y  rurales, denominada “Preservación del paisaje en zona de 
carretera a Palomas y construcción de centro de visilamcs (caseta de información) en 
ella” , con un presupuesto total de 19,000.000 pías, y la siguiente financiación: 
Aportación PEDER: 13.300.000 ptas.; aportación Diputación: 3.800.000 pías* 
aportación Ayuntamiento: 1,900.000 ptas.
2® Que la obra se adjudique por la C.H.G. y en consecuencia, la corporación 
municipal adquiere el compromiso de aportar las cantidades que le correspondan de 
la forma que se est^lezca en el convenio a suscribir entre la Diputación de Badajoz 
y la C.H.G. para la ejecución del Plan.

VI.- AE.P.S.A.
01) Aprobación de obra del A-E.P.S.A- (1* de 2.001)
El Sr. Presidente informó que por parte de la Comisión Provincial de Seguimiento 
del A.E.P.S.A. se ha efectuado una reserva de crédito a favor de este Ayunlamienlo 
de 2.930.000 pesetas destinadas a subvencionar la contratación de mano de obra 
descmpleada; debiéndose establecer el correspondiente convenio de colaboración 
con el INEM conforme a lo establecido en la Orden Ministerial de 26 de Octubre de 
1.998 y en la Resolución de 30 de M am  de 1.999, Se mantiene la ofena de 
colaboración de la Junta de Extremadura para el capitulo de materiales de la obra a 
realizar. Y  explicó, a continuación, la obra que se contempla en la memoria- 
presupuesto e l^ ra d a  para prolongación del paseo de Ctra. a Palomas, tal y como se 
había visto e infonnado favorablemente en la Comisión Informativa de Obras.
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Servicios y Medio Ambiente. Preguntó si había aJgo que decir. Y  al no suscitarse 
debate, sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes, de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
1 Aprobar la obra “"Prolongación de paseo en carretera a Palomas en Alange".
2. - Ejecutar la obra directamente por administración, siempre mediante convenio 
previo de colaboración con el INEM.
3. - Aprobar la memoria-presupuesto elaborada por el Arquitecto Técnico Municipal. 
D, Eloy-José Peña Franco, por un importe total de 3.809,000 pesetas, 
correspondiendo 2.930.000 ptas. a mano de obra a subvencionar por el INEM y 
879.000 ptas. a materiales.
4. - Aprobar el anexo a la memoria-presupuesto con las retribuciones y número de 
jornales que esta obra genera.

VU - CONTROL DE LOS DEP4ÁS ÓRGANOS DE L A  CORPORACIÓN 
(Art. 45.2.C de la Ley 7/85. LRBRL)

01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que. en 
cumplimiento de lo dispuesto en el An. 22.2.a) de la U y  7/85, de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 dcl ROFRJ). procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y  así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 31 de Mayo pasado, dándose la Corporación 
por enterada.

Vil.- MOCIONES
No se presentaron ninguna.
Dfta. M* dcl Carmen Trinidad Álvarez tomó en este momento la palabra para decir 
que no presentan las dos mociones que no se creyeron procedentes en ei Pleno 
anterior porque por cobardía política se iba a hacer lo mismo y lo harían de otra 
forma. El Sr. Alcalde le contestó que ya se ha visto, en punto anterior con su voto de 
calidad, hasta dónde llega su cobardía y se produjo una discusión en la que Dña. M* 
del Carmen Trinidad Álvarez lo acusaba de autoritarismo y carácter dictatorial. E 
intervino D. José Manuel Gómez Espinosa para expresar que le gustaría que los 
debates los dirija el Sr. Alcalde y fije los tiempos de intervención, sin que los 
Concejales interrumpan. Aquélla terminaba insistiendo en que no le daba la palabra.

V m .- RUEG<^ Y  PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas

DIPUTACIÓN 
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« Mi b m  m n M s M l  4I M  W f  m pUioni «é M  m  m

ol f M ú  i>| W itia  MI
* W r « W l w W B « « 1 ^ < w M » e t * v 4 l * « » i *  ••MalA i? M  J m l  
*W MOepd<eMbBsMi Jhebil*.

lamní» v M  U  spitvíA  bdonn F <nt^’í Mi
aé mu <^iwwi ̂  m M m  vjnsaáA » l tí unvov
^  Mjk oia MélMttmí M  I M M M  W  t Mlrv.A td b

iUTv^^<«un y  m 2 W M  Ntnv
 ̂r%;̂ ir̂  t *^MÍ



T I M B R E  
DEL ESTADO

PTA
0E8265716

CLASE 8A

' foTOulando en forma de ruegos el
comemdo de las mencjonadas mociones y presemó otros dos*

í  de E S.O. en Alange; Rogaba al Sr. Alcalde que solicitara la
Mnstrucción de un «m ío  de enseñanza secundaria en Alange. según el Plan que para 
estos centros ha c la ra d o  e! P.P. h i^«a

decisiones pertinemes respecto a las cantidades 
legamente percibidas por el Concejal D. Francisco José Monge Mira toda vez que 

k  D ic c ió n  Genera] de Admón. Local, en escrito de respuesta dirigido ai (hupo 
Popular, que mostraba, ha reconocido la incompatibilidad que se produjo no 
aceptando el peregrino informe que elaboró el Sr. Secretario; decisiones pertinentes 

evitar otra sene de actuaciones por su parte que pudieran suscitarse 
3 Q i«  se les informe si se ha solicitado subvención para proyectos de interés 
g^eral y socití gene^ores de empleo estable, pues el día 3 1 de Julio se cumplía et 
plazo y esperaban e! Pleno para el acuerdo pertinente.
4 ' Fundados en una petición que han hecho siempre, que se cumplan los principios 
q w  rigen U  conlra^ión publica; les parece muy grave que se incumplan los

de k  S f o S S Í p ™  ^ demandan los propios miembros

, . .  P  P - a contestarle diciendo que iba a comenzar por el cuarto v
le h i^  la siguiente pregunta; ¿Se está haciendo de forma diferente a como lo hacíais 
vosotros antes. Quizás os duela -continuó- que se hicieran el paso aflo 162 
contrataciones; antó no se veía el reparto de empleo que ahora se está dando' En 
referencia a k  solicitud de subvención para el empleo estable, le contestó que se ha 
hecho todos los aflos y siempre lo han rechazado; le preguntó quién presemó el único 
que han aprobado y concluyó que allí está el proyecto del año pasado. En cuanto a k  
incomjMUbilidad del Concejal afirmó que sabían que se hifoia producido pero lo que 
no sabm era k  mala leche" y la cacería en la que se empefk el Grupo Popular 
Sobre el centro de E.S.O. le dijo que con esa peUción lo que intentaban era ocultar la 
construcción de las umdades de Educación Infanlil. ¿pido para un instituto -  
preguntaba- y  dejo a los de 3 y 4 años repartidos? Decía querer tres institutos, uno 
para mayores y estar satisfecho con las unidades de Educación Infantil.

Dña. 1^ dei Carmen Trinidad Álvarez le replicaba que no habk contestado a 
nada y afinnaba darle pena que un alcalde no emienda nada y no sepa ejercer la 
^caldia. Le preguntaba que por qué miente al pueblo -sobre las aulas de Educ 

, L c i ^ o  los témenos ya estaban comprados para ello y le recordaba que eí 
centro de E.S.O. no es excluyente; y si quieres tres institutos, pídelos -decía. Le 
pregúntate que si sabían que habk incompatibilidad por qué dijo que según el 
iirforme del Secretano no k  habk. U  aseveraba que en el Ayuntamiento hay que 

“  Ley y respecto al único proyecto para creación de empleo estable 
admitido le recordaba haber sido un proyecto suyo con la anterior agente de

MPUtAt
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desarrollo; lamentaba, no pudiendo creer, que un alcaide no pida los fondos para el 
empleo estable. Sobre las contrataciones afirmaba que había meses en que ella 
firmaba 65 nominas y le preguntaba que por qué engaña cuando sus propios 
Concejales le dicen que no sigue contratando bien.

Tras intervenir de nuevo e! Sr. Alcalde para decir que no quiere aplausos sino 
hechos, que fas contrataciones están ahi y se sabe lo que piensa el pueblo, tomó b  
palabra D. José Manuel Gómez Espinosa al haberse referido Dfla. M* del Carmen 
Trinidad Alvarez a é! afirmando que había dicho en una Comisión de Empleo que no 
se contrataba bien; explicó una contratación puntual en la que él sí se abstuvo y 
recordó las formas de selección que se están empleando: la facultad del Sr Alcalde 
para contratar por un máximo de dos meses, que el Grupo Popular apoyó y las 
Comisiones de Empleo a las que no asisten. Sobre los centros de secundaria, les 
recordó que la Junta tiene competencias desde el 1/1/2001 y calificó de ínviable la 
construcción de un centro de secundaria en cada municipio. En el transcurso de la 
discusión, el Sr. Alcalde manifestó que no habb hecho mucha referencia al tema de 
colegios porque ya había explicado en b  radio su postura y Dña. M* del Carmen 
Trinidad Álvarez desmentía a D. José Manuel Gómez Espinosa porque no se irab de 
un cenu^ de secundaria en cada pueblo. Se prolongó la discusión sobre estos asuntos 
durante algunos minutos y cuando el Sr. Alcalde iba a dar por concluida b  sesión, 
pidió la palabra el Sr. Secretario, al haber sido calificado de peregrino su informe 
sobre la incompatibilidad para mostrar su desacuerdo con este ténnino empleado.

Y  no habiendo más asuntos que tratar, b  Presidencia levantó b  sesión a las 
Veintidós horas y quince minutos; certificando yo. el secretario de todo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía. pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

.DE
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CLASE Z P

PTA 0E8265718

tISCLí PÍSU.W

ACTA  DE LA  SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA ^  2 0 0 ^ .

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alangc, a tw Á ro  í&l  
dos mil uno se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma 

del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinaria y pública, las Sras- y Sres. Concejales que se relacionan. Junto con el 
Secretario que suscribe, D- Antonio Quevedo Ferrer.

SRAS Y SRES. ASISTENTES:
A Icaldg-Pres idente Juan Pulido GiJ
ConceÍ4l«:_________ No asistieron:

D. Francisco BcMoso Trinidad, quien justifícó su ausenciaDña. Angela Batsen Goiuález,
D. José Chaves Trinidad.
D. José Manuel Odmez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vícenle 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dfta. Josefa Mire Barrero 
D. FranoUeo José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
DAb. M* del Cannen Trinidad Alvarez
Secretario: D. Amonio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Presidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

I - ACTA DE LA  SESIÓN ANTERIOR 
01)  Aprobación del acta de 23/08/2001
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el día veintitrés de Agosto pasado. Y  tomó la 
palabra Dfta, M" del Cannen Trinidad Álvarez para decir que reconocen que está 
muy bien redactada y valoran el esfuerzo de recoger todo lo que se dijo pero que 
tenia que hacer una puntual izaclón: En ruegos y preguntas, en el punto 4® de su 
intervención, donde dice “algo que demandan los propios miembros de la Comisión 
de Empleo" debía decir “algo que se demanda en la propia Comisión de Gobierno” 
pues se «taba refiriendo a lo recogido en el acta de la de fecha 10/7/2001 cuando D, 
José Manuel Gómez explicó el motivo de su abstención en una contratación de

DtPUTAC 
DE BADAJOZ
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«^rrni) «  «¡p rf léiíW Ifin «) OSplA>S>‘b|«fUl«/ ttM'

til H  itw^iÉB^aq i( ?4fMQ «M o6lH4fpH^in sjvbI

a  üáiM09 U X K I ^ f  iáaift üÉi al ̂  a M  b  P9
Á  ftiiaeiaW» «Bt OI <ibiaimáii «rr ak b  teti<A b M D  tamM.

OrUTAO^ Of BAOCOZ



PTA
0E8265719

CLASE 8.a

personaJ producida <n una anterior. Con esta puntualización y ai no formularle 
ninguna otra objeción el acia quedó aprobada por unanimidad.

SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONESII.- NORMAS 
PUNTUALES
01) Aprobación inicial del Exp. de modificación puntual r f  9: Nuevo uazado de 

viales.
Expuso el Sr, Alcalde el contenido de esta modificación puntual que contempla un 
nuevo trazado de viales debido a las pendientes que dificultan el planteamiento 
original, que ha sido informado favorablemente en la Comisión Informativa 
correspondiente; la urbanización propuesta por D. Manuel Fernández Zambrano para 
esta zona con las cesiones correspondientes fue ya aprobada en Pleno del 15/01/2001 
y estas no resultan modificadas. Conocido el asumo por todos los asistentes, no se 
volvió a debatir y se pasó a la votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación se acuerda:
Prestar aprobación inicial al expediente n® 9 de modificación puntual a las Normas 
Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes, consistente en establecer nuevo 
trazado de viales.
02) Aprobación provisional del Exp. de modificación puntual n® 8: Recalificación de 

suelo urbano para equipamiento escolar y supresión en él de vial pcatonal.
Aprobado inicialmcnie en Pleno del 31/5/2001 y expuesto al público sin que se 
hayan presenlado objeciones ni reclamaciones, ha sido informado favorablemente 
por la Comisión Infonnativa correspondiente para su aprobación provisional y envío 
a la Comisión de Urbanismo y Ordenación del Territorio de Extremadura. No se 
suscitó debate y fue sometido este asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
Prestar aprobación provisional al expediente n® 8 de modificación puntual a las 
Normas Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes, consistente en 
recalificación de suelo urbano para equipamiento escolar en la Calle Mesilla, junto al 
Centro Escolar y supresión de vial peatonal entre éste y el centro de infantiles a 
construir.

III.- PRESUPUESTO -MODIFICACIÓN DE CRÉDITOS 
01) Aprobación del Exp. n® 6 de modificaciones de créditos en el P. 2.001 
Explicó el Sr. Alcalde la propuesta tal y como se vio en la Comisión Informativa de 
Economía. Hacienda y Patrimonio, repasando las distintas partidas de créditos

DUnjTAOÓN 
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extraordinarios y suplementos de créditos por un impone total de 3.797.186 pesetas 
que se financian con cargo al remanente liquido de tesorería para gastos generales. 
No se suscitó debate, anunciando sólo Dña. M ' del Carmen Trinidad Álvarez el voto 
negativo de su Grupo en coherencia con el emitido al aprobar el Presupuesto que 
ahora se modifica.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor y cuatro en contra del Grupo Popular, se acuerda: 
Prestar aprobación al Exp. n® 6 de modificaciones de créditos en el P, 2.001 con los 
siguientes créditos extraordinarios y suplementos de créditos que se financian con el 
remanente líquido de tesorería para gastos generales que asciende a la cantidad de 
31.445.845 pesetas:
CRÉDITOS EXTRAORDINARIOS

Concento____________________________ Impone
12.636
32.466
45.633

SUPLENÍENTOS DE CRÉDITOS 
43-214 
43.227

43.607
43.608

T O T A L  M O D inCAC lO NRS

Adquisición ordenador 252.938.
Aportación a AS IRIOMA 259.322
Radi oenJacc emi sora 932.756

Rep./adq. Dumper 500.000
Com. RIESGOS LABORALES 200,000
Hon. proyecto Fuente La Jarilla 500.000
Obra C1. Castil lejo 862.170
Terminación Ermita 290-000

................... ........... 3.797.186 PESETAS
Este acuerdo se considerará definitivo s¡ no se presentan reclamaciones contra él.

IV.. ACCIONES JUDICIALES
01) Nombramiento de Abogado y Procurador para acción judicial.
Pidió el Sr. Alcalde ratificación para la inclusión de este punto en el orden del día de 
la sesión, según lo dispuesto en el Ari, 28.3 del R.O.M.. y fue apreciada por mayoría 
de seis votos a favor y cuatro en contra del Grupo Popular. Concedió después la 
palabra al portavoz del Grupo Socialista. D. José Manuel Gómez Espinosa expuso el 
asunto: Designación de abogado y procurador que asistan al Sr. Alcalde una vez 
admitida a trámite la demanda Interpuesta por el Sr. Alcalde contra Dña. M* del 
Carmen Trinidad Álvarez: explicó que se hace a petición del abogado y anunció que 
los gastos, de producirse, no van a cargarse al Ayuntamiento. Le respondió D. 
Miguel Angel Lozano Vicente preguntando que por qué no se loma en este asunto un 
criterio más personal como hace su compañera de Grupo demandada, D. José 
Manuel Gómez Espinosa le contestó que creen que es la Alcaldía, que represema al 
pueblo de Alange la que ha sido ofendida, por lo que es todo el pueblo el que se 
siente herido. Aquel se mostró de acuerdo con lo dicho sobre el coste que no asumirá
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<»uÉ>iir»^’Ŵ Tiiri !?>«*:» UKlú^%ówl)wtu.»ii**eti^»»^ 
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el Ayuntamiento pero reiteró su desacuerdo con que se encare de un modo político, 
cuando debía de hacerse de forma personal; aludió a que también Dfta. M* del 
Carmen Trinidad Álvarez representa a una parte del pueblo que vota aJ P.P. D. José 
Manuel Gómez Espinosa discrepó por el respaldo que (lene el Alcalde, que no tiene 
un Concejal; dijo que es el juez el que deberá decidir si es un mero asunto político o 
una falta pero que es inadmisible que en un medio público se injurie a) Sr. Alcalde y 
los ju zgaos están para eso; reiteró que del Ayuntamiento no va a salir ni un duro 
para la defensa del Alcalde y, dirígiéndose a Dña. M* dei Carmen Trinidad Álvarez, 
manifestó que si había alguna forma de ayudarla en su defensa desde el 
Ayuntamiento que lo dijera. En este momento, cuando se iba a pasar el asunto a 
votación, los cuatro representantes del Grupo del P.P. abandonaron el Pleno como 
protesta.
PARTE DisposrrrvA
Por mayoría de seis votos a favor • cuatro abstenciones de los que se ausentan- se 
acuerda: Designar Abogado en la causa Juicio de Fallas 166/2001 a D. José Santiago 
Lavado y Procuradora a Dña. Petra M* Aranda Téllez, como letrados que defiendan y 
asistan al Sr. Alcalde tras ser admitida a crómite la denuncia interpuesta por él contra 
Dña. M* dcl Carmen Trinidad Álvarez.

Y  no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las 
veintiuna horas y cuarenta minutos; certiñeando yo. el secretario de todo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía, pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

EL

• » A
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ACTA  DE LA  SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL D ÍA 9 DE OCTUBRE DE 2-001

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a nueve de 
Octubre de dos mil uno se reunieron, debidamente convocados y notiñcados en 
forma del orden del dia comprensivo de los asuntos a tratar  ̂bajo la Presidencia del 
Sr. Alcaide. D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinaria y  pública, las Sras. y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Qucvcdo Ferrer.

No asistieron:DfiB. M* del Carmen Trinidad Alv̂ z 
D. Cayetano Márquez Lozano 
quienes Jusdfícaroo su auseocia

SRAS Y SRES. ASISTENTES;Alcatde.Presidente;
Juan Pulido Gil

_________________Dfta. Ángela Balsem González.
D, Francisco Belloso Trinidad 
D. José Chaves Trinidad.
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Ángel Lozano Vícenle 
Dita. Josefii Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaino
Secretario: D> Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Presidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

i,- A C TA  DE LA  SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 4/09/2001
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el dia cuatro de Septiembre pasado y, al no 
formularse ninguna, quedó probada por unanimidad.

I!.- DEPORTES
01) Aprobación de convenio para el programa de Dinamización Deportiva Municipal 
Eĵ U có el Sr. Alcalde -previa ratiñcacíón de la Inclusión de este punto en el orden 
del dia de la sesión, según lo dispuesto en el articulo 28.3 del R.O.M.* el asunto de 
que se t r ^ :  Acceder a la ayuda convocada por el Decreto 137/2001 para el 
programa de dinamización deportiva municipal, de) 2.002 al 2.004, en concurrencia 
con los Ayuntamientos de Calamonte, Don Alvaro y La Zarza, previa celebración del 
convenio entre los cuatro Ayuntamiento; se refirió a las circunstancias que han

DIPUTACIÓN 
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llevado a esta agnación  de Municipios para esta actividad deportiva. Con la verúa 
de U Presidencia, el Sr. Secretario aportó detalles sobre la aportación de la Junta y la 
contratación del monitor. Y  a! no suscitarse debate, se pasó a la votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación. $e acuerda:
Prestar aprobación al convenio que se transcribe a continuación y por e) que los 
Alcaldes de Alange, Calamonte, Don Alvaro y La Zarza, acuerdan:
“Agruparse pŝ  el desarrollo de actividades deportivas y de educación física en los respectivos 
municiptos. CLÁUSULAS
Primera.' El objeto del presente Coovemo es regular U coĉeractón enire ios Ayunumieiios fxrmames 
para la gestión de programas de dinamizacíón deportiva y de educacî  física que se ô anken en los 
Municipios de Alange, Calamonte, Don Alvaro y La Zarza, eiure los que se incluye el PROGELAMA DE 
DINAMIZACÍÓN DEPORTIVA de la Junta de Extremadura, para el que se convocan y regulan ayudas 
por el Decreto l37/2J)01.de II de Septiembre.Segunda.' Para el desarrollo del PROGRAMA DE DINAMIZACÍÓN DEPORTIVA de la Junla de 
Extremadura se procederá a la contraiacíón de un êmialista Educación física, que ejeroeii su 
actividad en los cuatro Municipios.La selección del êcialista en Educación Fiska se realizwti mediante concurso públko; sus bases 
reguladoras serán afvobados por la Alcaldía del Ayumamlento Gestor teniendo en cuerna, todo caso, 
tos criterios previstos OI el Decreto 137/2 .001 y las nonnas que lo deisartollen.

El Tribunal de Selección estará femnado por las siguientes personas;
Presidente: Alcalde - Presídeme del Ayuntamiento Gestor o Concejal en quien delegue.
Vocales: «El Alcalde de uno de los otros (res Ayuntamientos o Concejales en quienes deleguen. 

-Dos miembros Uno por la Dîrtación de Bâ joz y otro por la Dirección Ĝ . De Depeutes) 
de la Cmnisióo de Selección y Ŝuimiento, prevista en el en. 9 del Decreto 137/2.001 

Secretario; El del Municipio Gestor, con voz pero sin voto,
Tercm.' La persona seleccionada será c<xitratada por el Ayuniamiemo Gestor, por un periodo de tres 
años, desde el I de Emo de XOOl al 31 de Diciembre de 2.004, de acuerdo ccei lo especificado en el art 
6 del Decreto 137̂.001. con una semarta laboral de 35 b««s semanales, que se r̂vtirán entre U$ cuatro 
localidades de acuerdo con los cuatro Ayuntamientos.Cuarta.' Cada Ayuntamiento se hará cargo, de fbmta independiente, de k» gastos que se ocasionen por la 
realización de las actividades deportivas en sus respectivos Tnunkipíos (rnanienímiemo de Instalaciones 
deportivas, adquisición de maieríal deportivo,...}.
Quinta.' Los gastos que se ocasionen por la contratacíóc del Especialista en Educactón Flska. en lo que sobrepasen a la subvención que, en virtud del Decreto 137/2.001 conceda la Cotuejeria de Educación y 
Juventud, serán sufragados por los cumro Ayuntamientos, y en todo caso c«i las aportaciones previstas en 
el artículo 12. del citado Decreto.Sexta.' El Ayuntamieoto Gestor del Programa a que hace referencia el preŝ  Convenio será el de 
Calamonte.Los Ayumamíeotos de Alange, Don Alvaro y La Zarza se comprometen a aportar al Ayuntamiento 
Gestor las cantidades que le corresponda, en el momento y forma en que $e determine por este 
Ayuniamiemo,EJ Ayuniamíento Gestor, o la finalización del programa previsto eo el Decreto 137/2.001, o 
cualquier otro que se organke de común acuerdo, se compromete a presentar a los otros dos 
Ayuntamientos ci«ntas en lo que correspreida a los cuatro municipios.

DIPUTACIÓN
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Séptima.- Las responsabilidades derivadas de la gestión del servicio serán compartidas por los cuatro 
Ayuntamientos furnantes del Convenio, siempre que no sean consecuerKÍa de la acniación negligente de 
uno de ellos, en cuyo caso la responsabilidad exclusiva de áste.
Octava.- Se creará una Comisión de Seguimiento que estará formada por un represemanie de cada uno de 
los Ayuntamí̂ os.Esta Comisión se reunirá a solicitud de uno de sus miembros, en el plazo máximo de seis días desde 
que lo solicite.Novena.- El petsente Cceivenio únicamente estará en vigor hasta el 31 de t̂ íemtoe de 2.004, podiendo 
ser prorr̂ado de ccenún acuerdo,"
III. - SECRETARIA-INTERVENCIÓN
01) PeticíÓQ del Ayuntaniieniú de Oliva de Mérída: Acumulación de Secretaría 
Nada más comenzar este pumo, el Sr. Alcalde propuso dejarlo sobre la mesa para 
una próxima sesión. Y  así se aceptó.

IV. - CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA  CORPORACIÓN
(Alt. 45.2.e de la Ley 7/85. LRBRL)

01} Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Art. 22.2.a) de la Ley 7/85. de 2 de Abril, sobre 
físcalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y  así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 23 de Agosto pasado, dándose la Corporación 
por enterada.

V. - RUEGOS Y  PREGUNTAS 
01) Ruegos y  preguntas
D. Miguel Angel Lozano Vicente intervino con un mego: Sabidas las quejas de los 
jóvenes por la falta de una caseta de música o discoteca para ellos en las Feria de 
Septiembre, ruega que la Concejalia de Festejos las tenga en cuenta para el próximo 
año y propone que si no la monta uo particular que sea una caseta municipal a cargo 
del Ayuntamiento. El Sr. Alcalde explicó, a continuación, lo ocurrido: Cómo había 
habido tres solicitudes para montar la caseta y se le adjudicó a un interesado de 
Aiange. comunicando éste sólo un día o dos antes que no iba a montar la carpa y 
cómo tuvo que inventarse el habilitar coa música la Pista Polideponiva para los 
jóvenes. De esto nace el proyecto, para el año próximo, de adecuar esa Pista 
PolidepoTtiva como discoteca y evitarse esos problemas.

Y  no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las
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ACTA  DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL D IA 30 DE OCTUBRE DE 2.001

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alangc, a treinta de 
Octubre de dos mil uno se reunieron, debidamente convocados y notificados en 
forma del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde, D . JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinaria y pública, las Sras. y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Que vedo Ferrer,

SRAS Y SRES. ASISTENTES:Alcalde-Presidente 
;uan Pulido CUConcejales:_________ asintieron;
O. rpancísco Beltoso Trinidad 
Dfta. Angeia Balsera González.
O. José Chaves Trinidad,
D. José Manuel Gómez Ê inosa 
D. Miguel Angel Lomo Viceoie 
O. Cayetano Márquez Lozano 
Dfla, Josefa Mira Barrero 
O. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dfta. M* del Carmen Trinidad AWarez
Seenaario! D. Amonio Quevedo Ferrer

Siendo las veinte treinta horas, la Presidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

L- ACTA DE LA  SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 9/10/2001
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el pasado día nueve de Octubre y. al no 
formularse ninguna quedó aprobada por unanimidad de los asistentes a ella.

II.- URBANISMO -NORMAS SUBSIDIARIAS
01) Aprobación provisional de modif. puntual n̂  9 a las Normas Subsidiarias: Nuevo 

trazado de viales
El Sr. Alcalde, previa raiiñcación de la inclusión de este pumo en el orden del día de 
la sesión según lo establecido en el artículo 2S.3 del R..O.M.. expuso el momento en 
que se encuentra el expediente de modificación puntual n̂  9 a las Normas

DIPUTAC 
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CUSÍ

Subsidiarias en vigor para modificar el trazado de viajes en la Unidad de Ejecución 
n® 9: aprobado iniciaJmente en sesión del 4-9-2001 y efectuada su exposición ai 
público sin que se hayan presentado reclamaciones, procede su aprobación 
provisional. Y  al no suscitarse debate, se sometió el asumo a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Se abstiene de participar en todo este punto D. Francisco Belloso Trinidad por interés 
personal en él, según lo dispuesto en el Art. 76 de la Ley 7/85. Así, por unanimidad 
del resto de miembros de la Corporación, diez de los once presentes y que la 
componen, se acuerda:
•Aprobar provisionalmente la modificación puntual -Exp. n® 9- a las Normas 
Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes consistente en establecer un 
nuevo trazado de viales en la Unidad de Ejecución n® 9.

in.- SECRETARÍA-INTERVENCIÓN
01) Petición del Ayuntamiento de Oliva de Mérida: Acumulación de Secretaria 
El Sr. Alcalde explicó que se somete a consideración este punto, tras haberlo dejado 
sobre la mesa en el pleno anterior, al haber solicitado el Ayuntamiento de Oliva de 
Mérida los servicios del Secretario-Inter\enior y pidió a éste que expusiera los 
motivos de esa petición. As( lo hizo D. Antonio Quevedo Fcrrer, explicando las 
circunstancias que concurren con la suspensión de su Secretario titular. Dfta. M* del 
Carmen Trinidad Álvarcz. en nombre dcl Grupo Popular, manifestó que, teniendo 
que pronunciarse sobre algo que ya anteriormente se había dado, se reiteraban en su 
postura favorable, máxime cuando se trata de lardes y siempre y cuando no suponga 
una falla de atención a sus larcas en éste; si la situación se prolongara más allá del 
año, si quisieran volver a reconsiderar la autorización. Para aclarar este extremo 
intervino, con la venía de la Presidencia, D. Amonio Quevedo Fcrrer diciendo que en 
ningún caso ida más allá del año y que, en principio, su compromiso de atención a 
Oliva es de seis meses. D. Francisco Belloso Trinidad anunció que, una vez más. va a 
votar en contra porque no está de acuerdo con la forma de cubrir asi las vacantes que 
se producen en los Ayuntamientos y hay que cortar de raíz. Y  sin más debate, el 
asunto fue sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de siete votos a favor y cuatro en contra (de los Sres. Belloso Trinidad, 
Gómez Espinosa, Márquez Lozano y Monge Mira), se acuerda:
Acceder a la petición ¿e\ Ayuntamiento de Oliva de Mérida y autorizar a D. Antonio 
Quevedo Ferrer para que, durante un año. acumule la plaza de Secretaria- 
Intervención de ese Ayuntamiento.

Y  no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las 
veinte horas y cuarenta y cinco minutos.

DIPUTACION
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CLASE 8^

ACTA  DE LA  SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL d Ia  20 DE NOVIEMBRE DE 2.001

EL

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange, a veinte de 
Noviembre de dos mil uno se reunieron debidamente convocados y notificados en 
forma del orden del día comprensivo de los asuntos a irasar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinaria y pública, las Sras. y Sres, Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe. D, Antonio Quevcdo Ferrer.

No asistieron;D. Francisco Belloso Trinidad

SRAS. Y SRES. ASISTENTES: 
Alcatde»Prasídcnte;Juan Pulido Gil 
Conceialea:_________
Dfta. Angela Balsera González.
D. Chaves Trinidad,
D. Jo$̂ Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Ángel Lozano Vkente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dftfl. Josefa MÍtq Barrem 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
DAa. M* del Carmen Trinidad Alvwz

), Amonio Quevedo Ferrer 
Siendo las veinte horas, la Presidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

L- ACTA  DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acia de 30/10/01
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el pasado dia treinta de Octubre y. al no 
formularse ninguna quedó aprobada por imanimidad.

II-JUZGADO DE PAZ
01) Propuesta de nombramiento de Juez de Paz
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario dio cuenta del expediente tramitado para 
proceder a la elección y propuesta al Tribunal Superior de Justicia de Extremadura de 
un candidato para cubrir la vacante del cargo de Juez de Paz Titular al cumplirse el 
mandato del actual en fecha 19-11-2001. Conforme dispone el articulo 4 del

DIPUTAt 
DE BADAJOZ
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CLASE 8A

Reglamento n” 3/1.995, de 7 de Junio, de los Jueces de Paz, en concordancia con el 
aniculo lOl de la Ley Orgánica del Poder Judicial, concluido el plazo para la 
presentad6n de solicitudes de candidatos, procede la elección por mayoría absoluta 
de la Corporación.
PARTE DISPOSITIVA
Siendo la única candidatura presentada la de D. Francisco Molino Gil, con D.N.l. n̂  
8.672.870F, actual Juez de Paz . no concurriendo ningurta causa de incompatibilidad 
y  tramitado el expediente para cubrir la vacante según la normativa aplícale, queda 
elegido por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación para desempeñar de nuevo el cargo por otro período de cuatro años; 
quedando acordado que asi se proponga al Tribunal Superior de Justicia de 
Extremadura.

ni.- PROGRAMA DE DESARROLLO LEADER PLUS-PRODÉRII 
01) Compromiso de aportación municipal al Programa Comarcal de Desarrollo 
El Sr. Alcalde expuso a los reunidos este asunto que ñie informado favorablemente 
en Comisión Informativa de Economía. Hacienda y Patrimonio celebrada el pasado 
día dieciséis: Por la Federación para el Desarrollo de Sierra Grande-Tierra de Barros 
se solicita a los Ayurttamientos que de ella forman pane el compromiso de 
aportación de las cantidades que les corresponden de acuerdo con el porcentaje 
establecido de panicípación local. Explicó, a pregunta de Dña. M* del Carmen 
Trinidad Álvarez al no haber podido asistir a la Comisión Informativa, que este 
porcentaje, calculado sobre el total de la aportación local en base al 50% entre los 19 
pueblos y el otro 50% sobre n̂  de habitantes, es para Alange del 4% tanto para el 
programa Leader Plus como para el Proder II. lo que para aquel programa suponen 
5.240.502 ptas. y para éste 3.232.811. Anunció también que existe el compromiso de 
la Diputación de Badajoz de cubrir con dos mil millones de pesetas estas 
aportaciones municipales como íuzo en los planes precedentes. Intervino Dña. M* del 
Carmen Trinidad Álvarez para puntualizar que la Diputación sólo había aportado el 
50% en los planes anteriores a lo que el Sr. Alcalde contestó que sólo podía decir lo 
que en la reunión mantenida le habían transmitido. A  esto, D. José Manuel Gómez 
Espinosa comentó que el compromiso es de asumir ese 4% y que después si lo dan. 
mejor. Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez volvió a intervenir rogando que se les 
envíe el baremo de puntuación que se va a emplear para adjudicar proyectos así 
como la estrategia o líneas directrices de cada uno de los programas. El Sr. Alcalde le 
manifestó que de esto se habla hablado en la reunión y se había dicho que no lo 
enviarían hasta que no se sepa si se accede al Leader o al Proder. Ella insistió en que 
estos datos están ya en los proyectos a presentar y deben haber sido aprobados por la 
Asamblea. Y  sin más debate, se sometió el asumo a votación.
PARTE DISPOSITIVA

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
• Comprometerse a aportar el 4% que corresponde a este Ayunlamiemo, del total de 
(a aportación local al Programa Comarcal {Leader Plus o PRODER 11). presentado a 
la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente por la FEDERACIÓN PARA EL 
DESARROLLO DE SIERRA GRANDE-TIERRA DE BARROS.

IV.- PROGRAMA “PUEBLOS”
01) Autorización al Sr. Alcalde para firma de convenio
Expuso el Sr. Alcalde el contenido del Convenio adminisiratívo a formalizar con la 
Consejería de Cultura de la Junta de Extremadura con el fin de promover condiciones 
favorables para la participación juvenil y la integración de los jóvenes en la propia 
sociedad; en ¿1 se contempla la colaboración entre la Consejería y este Ayuntamiento 
para la puesta en marcha y ejecución de actividades juveniles enmarcadas en el 
Programa Pueblos. Enterada la Corporación del asunto y  sin más debate, fue 
sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
• Aprobar el mencionado Convenio y autorizar al Sr. Alcalde para su firma.

Y  no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las 
veinte horas y treinta minutos. Yo, el secretario, certifico de todo lo tratado y 
acordado y queda esta acta autorizada con su firma y la rnia. pendiente de aprobación 
en próximo Pleno-

,DE

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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CLASE ZP

I
i i i i i  1
UNI,II PtSHAS

ACTA  DE LA  SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIa  21 DE DICIEMBRE DE 2.001

En el Salón á t  Sesiones de la Casa Consistorial de Alange, a veintiuno de 
Diciembre de dos mil uno se reunieron, debidamente convocados y notiñcados en 
forma del orden del dia comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde, D. /UAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinaria y pública, las Sras. y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Que vedo FerTCr.

SRAS Y SRES. ASISTENTES;
Alcalde.Presidcnte:
Juan Pulido Gil

_________ NgAsMgQO:
DflB. Angela Balsera González 
D. Francisco Belloso Trinidad
0. José Chaves Trinidad.
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dfla. Josefa Mín Barrero D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizctioo 
Dfia. M* del Carmen Trinidad Alvartz 
Secretario! D. Antonio Quevedo H m t

Siendo las veinte treinta horas, la Pmsidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

1. - ACTA  DE LA  SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 20/11/2001
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el dia veinte de Noviembre pasado y. al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad; si bien Dña. M* del Carmen 
Trinidad Álvarez hizo observar que en el punto IV. sobre aprobación del convenio 
para el Programa Pueblos, podía haber sido el Sr. Secretario más explícito en su 
redacción nombrando a los municipios de Arroyo de San Serván. Calamonte, 
Villagonzalo y La Zarza que. junto con Alange, como municipio gestor, se agrupan 
para este Programa.

II.- RECURSOS
01) De reposición de la C.H.G. contra acuerdo de cobro del LAE .

DIPUTACKÍM
oeBADAX>Z
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PTA 0E8265732

CLASE 8A

Explicó el Sr. Alcalde que, lal y como se vio en la Comisión Informativa 
correspondiente, se trata de resolver el recurso de reposición interpuesto por ta 
Confederación Hidrográñca del Guadiana contra el acuerdo adoptado en Pleno del 
I9.Q6-01 instando a ésta a inscribirse en la matricula del l.A.E. en relación con la 
actividad que desarrolla en el Pantano de Alange y que se le notificó en fecha 25-09*
01. Y  la Corporación, vistos los hechos y fundamentos de derecho que se exponen a 
continuación:

La alegación de) recurrente se fundamenta en que esta exenta del Impuesto de 
Actividades Económicas al serle de aplicación el siguiente marco normativo:

1. *£] artículo 83.1.a) de la Ley de Hacienda Locales establece que están 
exentos de impuestos: El Estado, las Comunidades Autónomas, y  las Entidades 
Locales, asi como sus respectivos Organismo Autónomos de carácter administrativo.

2. -Que la Ley 6/1997 de Organización y Funcionamiento de la 
Administración General del Estado, clasifica a los oi^anismos públicos en 
Organismos Autónomos y Entidades Públicas Empresarial es ...determinando el 
articulo 45 de la misma Ley el carácter administrativo y las funciones de los citados 
Organismos Autónomos.

3. -Que la misma LOFAGE en el artículo 2.a) de la Disposición Transitoria 
Tercera prevé la adecuación de los actuales Organismos Autónomos, cualquiera que 
sea su carácter al tipo de Organismo Autónomo previsto en esta Ley.

4. -Dicha adecuación se ha producido en relación con las Confederaciones 
Hidrográficas en tanto que la Ley 46/1999 de modificación de la Ley 29/1985 de 
Aguas al adecuar los Organismos de Cuenca, con la denominación de 
Confedeiaciones Hidrográñeas, son Organismos Autónomos de los previstos en el 
artículo 43.1.a) de la Ley 6/1997 de Organización y  Funcionamiento de la 
Administración General del Estado, adscrito a efectos administrativos aJ Ministerio 
de Medio Ambiente.

El artículo 79 de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales señala que el 
hecho imponible de) ÍA£ está constituido por el mero ejercicio en territorio nacional 
de actividades empresariales, profesional o artística, la ejerzan o no en local 
determinado y se hallen o no especificados en las Tarifas del Impuesto.

Así, el articulo 83.1 de la LRHL enumera taxativamente los sujetos exentos al 
Impuesto de Actividades Económicas: concretamente en su apartado a) prescribe..." 
el Estado, Comunidades Autónomas, Entidades Locales, así como sus respectivos 
Organi.smos Autónomos de Carácter Admínislrativo**.

Como consecuencia de la entrada en vigor de la Ley 6/1997 de Organización 
y funcionamiento de la Administración General del Estado, se vio suprimida la 
distinción entre Organismos Autónomos de Carácter Administrativo, y Organismos 
Autónomos de carácter comercial. Industrial, Financieros, o análogos que señalaba el

DfPUTAQ^ocBADA^Z
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artícuJo 4.1 dei Texto refundido de la LGP. aprobado por Real Decreto Legislativo 
1091/1988, creando una nueva clasifícación de los Organismos Públicos: 
Organismos Autónomos y Entes Públicos Empresariales; y fueron las Leyes 50/1998 
de Medidas Fiscales, Administrativas y de Orden Social y 46/1999 de modifícación 
de la ley 29/1985 de Aguas las que adecuaron a la nueva clasifícación a las 
Confederaciones Hidrográílcas como Organismos Autónomos sin oue el mismo 
texto normativo hicieri referencia alguna al Régiroep fiscal de los citados 
organismos.

No obstante antes de la entrada en vigor de la Ley 6/1997 LOFAGE la 
clasifícación que se tenía en cuenta EN EL AM B ITO  TR IBU TARIO  EN 
M ATE R IA  DE BENEFICOS FISCALES para los organismos autónomos era la 
siguiente:

a) Organismos Autónomos de carácter Administrativo, y
b) Organismos Autónomos de carácter Comercial, Industrial, financiero o 

análogos.
En este sentido, las Confederaciones Hidrográficas se constimian como 

organismos Autónomos de carácter Comercial en virtud de sus propios Reales 
Decretos. Valga a modo de ejemplo el Real Decreto de 21 de julio de 1989 que 
constituye la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, y que fue aprobado con 
posterioridad a la entrada en vigor de la LRIIL que únicamente establece la exención 
del lAE para aquellos Organismos Autónomos de carácter Adminiscralívo.

Queda claro que con la Ley 6/1997 la denominación a efectos fonnales ha 
cambiado, pero faltaría al menor rigor jurídico exigióle, pretender que con aquella 
modificación, los organismos de cuenca, como Organismos Autónomos de Carácter 
Comercial, estuvieran exentos del LAE. máxime teniendo en cuenta que:

1. -El artículo 63.1 de la LRH L no ba sido modificado oí adaptado a la 
nueva clasificaclÓD de los Orgaoisoios autónomos prevista en la Ley 6/1997 
LOFAGE.-

2. *Las Leyes 50/1996 y 46/1999 únicamente adaptan las Confederaciones 
Hidrográficas a la normativa en tanto en cuanto dichos organbmos se 
encuentran dentro del régimen de Ot^anizacíón de la Administración General 
del Estado, sin hacer referencia alguna a su Régimen fiscal, y menos aún a una 
supuesta eiencíóo que en todo caso tendría que establecerse mediante norma 
con rango de Ley.

3. *Las Confederaciones Hidrográficas man tic neo las mismas 
competencias, y desarrollan las mismas actividades tales como la captación, 
tratamiento y distribución de agua susceptible de ser gravada pro el Impuesto 
de Actividades Económicas.

DiPLfTAO 
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fVff^ d 4  d d m f  ÉwaiW*|,wel9|fi(Qí

O  tdut^diadMMiMWlW»^ <«9^mÍ44JMj :
miMk M m  •  9 «| »  siBerW d |l

•IW JI9 »  < 9 W  X itaadiM 4  • i||g^ M H t o . w t d  w>. uv.'
«lbA*< *

»t ’
i
( »*JC 
olc^

«IaI tt̂ AkfrtlM

# V •

Ú M A C Ó H  
6E BADAJOZ



0E8265734

CLASE 6.a

A  mayor abundancia, el artículo 23 de la Ley 230/1963, de 28 de diciembre General 
Tributaria no admite la analogía para extenderse máR allá de sus términos estrictos en 
el ámbito del hacho imponible o el de las exenciones o bonificaciones, entre una 
amplísima jurisprudencia y  doctrina, podemos citar la Sentencia del Tribunal 
supremo de U  de julio de 1988, la Sentencia de la Audiencia Nacional de 28 de 
enero de 1993, las Sentencias del TSJ de Baleares de 13 de marzo de 1993, TSJ de 
Valencia de 13 de mayo de 1993, TSJ de Cataluña de 9 de junio de 1993 y 20 de 
febrero de 1995, la Resolución del TEAC de 24 de junio de 1993, o la Resolución de 
la dirección General de Tributos de 4 de septiembre de 199L Y  el propio Tribunal 
constítuciooal se pronunció en Sentencia 6/1983, de 4 de febrero sobre la reserva de 
ley y  los beneficios fiscales.

En cuanto a la sentencia de cinco de mayo de 2000, sentencia aislada que en 
ningún caso sienta jurisprudencia y que parece referirse a la actividad de producción 
eléctrica, no oñece tampoco ningún argimieoto sólido a favor de la aplicación a la 
exención tributaria.

La realización de una actividad de integración de normas, acudiendo a la 
norma excraJiscal, que en ningún modo alude a su posible aplicación en el ámbito 
ñscal, y mucho menos en relación ol disfhjte de una extensión tributaria, parece en 
todo caso, desmedida. La Sentencia omite, por supuesto, e) mantenimiento del 
carácter comercia] que. de fonna permanente, y no ya con carácter transitorio, se 
establece en relación a las Confederaciones Hidrográficas, en e) mismo art. 60 de la 
Ley 50/1998 que la Sentencia cita, cuando expresamente alude como recursos 
económicos de las mismas, a los ingresos derivados de sus operaciones, ingresos 
propios de la entidades Públicas Empresariales.

Por todo lo expuesto, por unanimidad de los once miembros que componen la 
Coiporación,

SE ACUERDA:
PRIMERO: Desestimar el recurso de reposición interpuesto por la 

Confederación Hidrográfica de! Guadiana, contra el acuenio fechal9'06>01, por el 
que se le requiere a dicha Confederación a que se inscriba en la matricula del 
Impuesto sobre Actividades Económicas en relación a la actividad que ésta desarrolla 
en el embalse de Alange.

SEGUNDO; Dar traslado a la Agencia Estatal de Administración Tributaria, 
asi como a la Diputación provincial para que, incluya en la matricula del iAE dentro 
del Epígrafe 161 del Real Decreto legislativo 1175/90 a la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana por la Actividad que realiza en el embalse de Alange.

k b a d a K>z
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DEL ESTADO PTA 0E8265735

CLASE 8.a

n i-  TELEASISTENCIA DOMICILIARIA
01) Aprobación de conveoio con la Diputación de Badajoz para leleasísrencia 

domiciliaria.
El Sr. Alcaide expuso la propuesta de que se trata que ñje informada favorablemente 
por la Comisión Informativa correspondiente: el convenio a suscribir con la 
Diputación de Badajoz cuyo objetivo es prestar ^x>yo complementario a aquellas 
personas que por su edad, incapacidad, situación familiar u otras circunstancias 
necesiten servicios de atención domiciliaria a través de la línea telefónica. En el 
corlo debate suscitado, Dña. M" del Carmen Trinidad Álvarez se Interesó por el 
número de personas asistidas ^ o s  hasta el 31/12 y los que surjan a partir de Enero, 
le aclaraba el Sr. Alcalde- y recordó lo hablado sobre no repercutir el coste ^ e  420 
ptas. por beneñcíarío y  mes- sobre los usuarios. El Sr. Alcalde manifestó que estaba 
dando por sentado que ese coste lo cubriría el Ayuntamiento y añrmaba que ames se 
detraería la cantidad necesaria de otros gastos que cobrar a los usuarios. Hechos 
algunos cálculos sobre este posible coste y sin más debate, se sometió el asumo a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA
Con el voto favorable y unánime de la totalidad de la Corporación, se acuerda:
• Prestar aprobación al convenio de colaboración a suscribir con la Excma. 

Diputación Provincial de Badajoz para la implantación del servicio de asistencia 
domiciliaría en todas sus cláusulas.

• Autorizar al Sr. Alcalde, o Concejal en quien delegue o legalmente le sustituya, 
para la fírma del mencionado convenio.

JV.- NORMAS SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES 
PUNTUALES
01) Aprobación inicial del Exp. de modiilcación puntual n  ̂ 10: Trazado de calle 

entre Jarcro y Tierroblanquero..
Expuso el Sr. Alcaide el contenido de esta modificación puntual que contempla una 
redeflnición del trazado de la calle comprendida entre las calles Jarero y 
Tierroblanquero, que ha sido informada favorablemente en la Comisión de Obras, 
Servicios y Medio Ambiente. Comentó que se trataba de adaptar las NN.SS. a la 
realidad ya existente y no quería meterse en otros particulares por ajenos a este 
Ayuntamiento. D. )o ié  Manuel Gómez Espinosa dudaba de que fuera ajeno al 
AyuDiamiento y Dfta. María del Carmen Trinidad Álvarez apuntaba no sat^r si el 
error se cometió en el trazado de la calle o en la redacción de las NN.SS. Y  sin más 
debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los once miembros que componen la Corporación, se acuerda;

CMPUTACIÓN 
D6 BADAJOZ
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PTA 0E8265736

CLASE 8A

Prestar aprobación inicial al expediente 10 de modifícación puntual a las Normas 
Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes, consistente en una redefínición 
de calle existente entre las calles Jaiero y Ticnoblanquero.

V. - OBRAS
01) Aprobación de obra P.O.L. n® 313/2002: Reforma Plaza de España 
El Sr. Alcalde expuso la propuesta dictaminada favorablemente por la Comisión 
informativa correspondiente: Aptt>bación de la financiación y gestión de la obra, 
previamente solicitada, de 'deforma de Plaza de España*’, con un importe de 
16.066.500, en el Programa Operativo Local en su anualidad del 2002. D. Miguel 
Angel Lozano Vicente recordaba que esta obra, que finalmente han incluido en el 
Programa, se cambió por otras cuando inicialmente comunicaron que no procedía. Se 
puntualizó por el Sr. Alcalde que la gestión y adjudicación de esta obra será de la 
Diputación y D. Francisco Bclloso Trinidad se interesó por le redacción del 
correspondiente proyecto. A  este propósito, el Sr. Alcalde expresó su deseo de tener 
una reunión con toda la Corporación para hablar de este proyecto de rcmodelación de 
la Plaza. Y  sin más debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los once miembros de la Corporación, se acuerda:
'  Aprobar la ejecución de la obra n® 313/2002 del Plan Operativo Local con la 

siguiente ñnanciación y presupuesto:
Aportación Diputación............................... 14.459.850
Aportación Municipal.............................  l .606.500
Total presupuesto.......................................16.066.500

• Aprobar la gestión de esta obra por la Diputación de Badajoz, que la adjudicará y 
adquirir eJ compromiso de aportar la cantidad que corresponde, autorizando a la 
Diputación y al Organismo Autónomo de recaudación a detraer, de todos los 
pagos que el OAR realice al Ayuntamiento, los importe de la aportación 
municipal de esta obra según las ceniñcaciones que se vayan aprobando y sin 
más requisitos que la comunicación al OAR por la Diputación.

VI. - PRESUPUESTO -MODIFICACIÓN DE CRÉDITOS
01) Aprobación del Exp. n® 9 de modiñcaciones de créditos en el P. 2,001 
Explicó el Sr. Alcalde la propuesta tal y como se vio en la Comisión Informativa de 
Economía, Hacienda y Patrimonio, repasando las distintas partidas de crédito 
extraordinario y suplementos de créditos por un importe total de 1.235.000 pesetas 
que se financian con mayores ingresos en el concepto 420.00. En el debate intervino 
en primer lugar Dña. M® del Carmen Trinidad Álvarez centrándose, en nombre de su 
Grupo, en dos aspectos: respecto a los ingresos, se congratulaba con esa mayor 
aportación del Estado y respecto a los gastos y en cuanto a la adquisición de un

DIPUTACIÓN
deBADAK>Z



3£Te3S830

ip f« iwrmvq nüuCsÉHbom^bOV la koúil nótoedoiii u a ?)’!
iÉ6r»rd>̂ ut iuai m  .mcq9|í̂  «HaiMoal^ «i ̂wffiirrríiî
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lî . M m é w  ii <^KR»lM M  Í3Éil>bitiT c*DÍb8 ooMttn^ ^
W l i ^ « w ^ i » t e ; i / a a U A » A  . t f  C»«Aifa6(ií>*i|mA £ t o 9 ^  «tn9ÍlKTf«rr>v*^
l6s<8art*ama?9bc»*>^aí»abi»WerfmwiflboÉrtqqiiOal*RTOii.Stís»i h m

nteasoy a m o »  id 6ttMniic s  . M a MaÉcnak y  j a M a l
sy

a b P M i  ar^bbÍMnqMOai a b M v b w M M
•I003 i m j  o v f m f )  U b  £00C*^4( ‘n «6 «ibhw|^et«

..................

M i M ÉQ f ab j M O ib  a uásaÉ lw arn  »b o o m d ia A  
a t e n i ^  0á  «b  aeH ^ciwiWMiauifA la aoNlw^
n á  Y  o taado iq ft k  oo^ « M n b n f t t e a  i d  o Q iP '

ll 1B̂  ÜAD HaAÉBtfkM»
«—  .« * <i
^  r  K m T ir t u ^ f̂ü o áa m m m  o i « . i  <

Q ií iM  «6 M t t a f t  iA l> c te m q n ‘ fQ«oflafaÉa4 Y
M »  A  ta» w

..........
=-in  M JMAÉW W  siiM tÁ É * W i  l i e r » )

•/X̂ ibdV̂ flDP a  «Df I «
AM 9b «I m o to a »  « •  y a i i m i t i f i i  W W il w i f  (

I

?!Sg2^



PTA 0E8265737

CLASE 8A

triquinoscopio para reconocimiento de los cerdos, afirmaba que debería ser la J.E. la 
que corriera con ese gasto; asi se debía haber pedido o solicitado. Quería también 
explicar su voto: se abstendrían porque sin estar en desacuerdo con la modificación, 
se trata del presupuesto. £1 Sr. Alcalde intervino para mostrar su acuerdo en que el 
iriquinoscopio lo debería pagar la J.E. pero que, en último ténnino queda en poder 
del Ayuntamiento y podrá prestar otros servicios. D. José Manuel Gómez Espinosa 
evidenciaba, en desacuerdo, el hecho de que la J.E. cobre la tasa y el Ayuntamiento 
adquiera los equipos pero advertía de que, estando así cst^lecido, si no se adquiría 
nos mandarían a reconocer a otro sitio. Dña, M* del Carmen Trinidad Alvarez 
terminó trasmitiendo al equipo de gobierno la propuesta de reclamarlo porque 
reclamando al ñnal estas cosas se logran. Terminado el debate, se sometió el asunto a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de siete votos a favor y cuatro abstenciones del Grupo Popular, se 
acuerda:
Prestar aprobación al Exp. n® 9 de modificaciones de créditos en el P. 2.001 con los 
siguientes créditos extraordinarios y suplementos de créditos que se financian con 
mayores ingresos en el concepto 420.00:
CRÉDITOS EXTRAORDINARIOS

Partida_____________________Concepto____________________________ Importe
41.624 Adquisición triquinoscopio 325.000

SUPLEMENTOS DE CRÉDITOS 
61.310 
61.913 
91.489

Intereses préstamos 
Amortizaciones préstamos 
A  Juzgado de Paz

92.000 
720.000
98.000

TOTAL MQDinCACIQNES.......................... 1.235.000 PESETAS
Este acuerdo se considerará definitivo si no se presentan reclamaciones contra él.

V il.- VIVIENDAS DE PROTECCIÓN OHCIAL
01) Designación de 2 Concejales para Comisión de la Vivienda
Según el artículo 24 del Decreto 254/2000, de 19 de Diciembre, de la Consejería de
Vivienda, Urbanismo y Transporte, sobre adjudicación de las viviendas promovidas
por la Comunidad Autónoma de Extremadura, procede la designación por el Pleno,
de la Corporación, de forma proporcional, como Vocales, de dos concejales. Así lo
expuso el Sr. Alcalde y el Grupo Popular pidió un pequeño receso al no haber
entendido esta representación como distinta de la que el mismo artículo atribuye a
^un representante de cada partido, coalición o federación que cuente con
representación en el Ayuntamiento” . Tras una interrupción de dos minutos, se
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CLASE 8A

reanudó el Pleno y se designó como Vocales a D. Miguel Ángel Lozano Vicente, por 
el G n ^  Popular y a D. Francisco José Monge Mira, por el P.S.O.E.

VIIL- CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE L A  CORPORACIÓN 
(Art- 45.2.C de la U y  7/85. LRBRL)

01) Cuenta al Pleoo de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcaide, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Alt. 22.2.a) de U Ley 7/85. de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y  asi se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 9 DE Octubre pasado, dándose la Corporación 
por enterada.

V.- RUEGOS Y  PREGUNTAS 
01} Ruegos y preguntas
Dña. María del Carmen Trinidad Álvarez preguntó que cuándo se celebraría el 
próximo Pleno ordinario y anunció tener un par de puncos que deja, por las fiestas, 
para ese próximo Pleno. £! Sr. Alcalde se refirió a las circunstancias por las que no 
se celebró el óltimo y deseó felices fiestas a todos.

Y  no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las 
veintiuna horas y siete minutos; certificando yo, el secretarío de todo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mia. pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

EL.
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